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In Liebe und Dankbarkeit  

für Dich und damit auch  

für uns und unseren Weg ð  

das gemeinsame Ziel: 

Große Liebe  

für eine geeinte Menschheit  

im Frieden der Natur im 

wärmenden Licht der Sonne 

und dem ewigen Frühling! 
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Das Süsse und das Ende 

 
WORTE DER TOCHTER  

DER SONNE UND DER ERDE 

Autorin und Empfangende der 
Wahrheit 

Ines Evalonja 
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Vorwort 
 
Es ist der 5. Juli im Jahr 2020, 
in dem wir uns wünschen, dass 
die Liebe SO GROSS UND 
MÄCHTIG IN UND UM UNS 
WIRD, dass nur noch die 
Erdzeit gültig sein wird, und 
alle geschaffenen 
EINTEILUNGEN VON ZEIT 
UND LEBEN, die DAS LEBEN 
IN LIEBE unmöglich machten, 
aufhören zu existieren, DAMIT 
DIE ERDE WIEDER DAS 
WERDEN KANN, was sie UNS 
MENSCHEN war und fühlbar 
blieb! 
 
Das letzte entstandene Buch 
wurde am 27. Juni 2020 
begonnen und am 5. Juli 2020 



 
 

4 

online gestellt. 1000 Seiten 
wichtigste Informationen für 
ALLE  MENSCHEN, um diese 
WELT DER GEFAHREN zu 
erkennen und nie mehr 
Einssein zu lassen mit ERDE 
UND MENSCHHEIT! 
 
ES IST EIN ABSOLUTES 
WUNDER, dass so etwas 
geschehen durfte: AUF DEM 
WEG DES SCHREIBENS, der 
das allumfassende Verderben 
aller Menschen brachte, das 
wieder erinnern zu dürfen, 
WAS WIR EINST WAREN, als 
die Erde noch  unser ALLES war 
und wir einander ebenso als 
ewige Gefährten in Liebe 
verbunden! 
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Es ist wichtig, ALLE ZU 
BEGLEITEN, die den Weg noch 
schaffen. Geschriebene Worte 
kommen ebenso an, wie 
gedachte Worte ð nicht nur 
durch das Schreiben! 
 
WIR WERDEN ERINNERT  
vom System und doch mehr 
und mehr VON DER MUTTER 
ERDE und daran, WIE VIELEN 
LIEBEN MENSCHEN WIR 
BEGEGNET SIND, die uns 
gebraucht hätten und die uns 
lieb hatten, jedoch durch DIE 
FREMDBEEINFLUSSUNG nicht 
bei und mit uns bleiben 
durften. Und so kamen die 
EINSAMKEITSGEFÜHLE und 
all das Schlechte und Ungute 
mehr und mehr ÜBER DEN 
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ÄTHER, der so viel mehr war, 
als uns allen bekanntgemacht 
worden war. 
 
SO WUSSTEN WIR NICHT, 
dass absolute Gefahr aus dem 
All drohte und erst recht nicht, 
dass es ein 
ÜBERGESCHNAPPTER 
JAPANER WAR, der den 
Amerikanern half, DIE 
ÜBERMACHT ZU 
GENERIEREN über alle uns 
bekannten und unbekannten 
Wege!  
 
So sind wir nun die, die wir sind 
in diesem Tag UND DOCH 
AUCH DIE, DIE WIR EINST 
WAREN, als Erde und 
Menschen in SCHÖNHEIT 
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UND SINNEN vollkommen 
waren durch die HARMONIE 
IM ALL und auf der Erde! 
 
Es ergibt sich nun so, wie es DIE 
NATUR den Menschen 
ermöglicht, schon jetzt wieder 
froher zu sein und so, WIE DIE 
ERINNERUNGEN UNS 
ERREICHEN, was uns hilfreich 
war und sein kann. 
 
WIR KÖNNEN NUR AUS 
DEM AUSWÄHLEN, was da ist 
und das können nur Menschen 
ohne Programmierungen, die 
andere hierhin und dorthin 
leiten ODER VERLEITEN 
ETWAS ZU TUN, was sie nie 
getan hätten ohne 
Programmierung! 
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So wünschen wir uns wieder 
BESTEN EMPFANG für alles 
Hilfreiche auch für dieses Buch, 
welches schon für AUGUST 
wieder die fortschreitende Basis 
bildet, um MENSCHEN zu 
befreien aus allen Fesseln und 
Verwicklungen  und 
Verstrickungen und 
Anhaftungen und 
Programmierungen und 
falschen Verbindungen DURCH 
DAS SARS- SYSTEM und die 
Staaten und PRIVATanbieter! 
 
BESTE GESUNDHEIT ist allen 
gewünscht, denn das ist die 
Basis des MENSCHENGLÜCKS 
für uns als PAAR und für die 
Erde und alle Landschaften und 
Geschöpfe auf der Erde! 
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Es ist gerade ein nicht 
natürlicher Duft in die Nase 
gekommen. Wir konnten nicht 
lokalisieren, woher er kam und 
schlossen das Fenster, weil oft 
Rauch von anderen Balkonen 
ins Zimmer zieht. DIE NASE 
eines Menschen ist ABSOLUT 
VERLÄSSLICH! 
Wir gingen kurz hinaus, weil 
wir hörten, dass Mutti wieder 
da ist und um zu schauen, ob 
sie sich über das Mitgebrachte 
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freut. ES WAR AUS DER 
KÜCHE RAUCH und das 
wussten wir plötzlich SOFORT! 
Da kam sie auch schon mit 
diesem BLICK DES BÖSEN, der 
uns anlächelt und wartet, was 
man sagt. DAS IST NICHT 
MUTTI, sondern die 
Programmierten Programme, 
DIE UNS ZU IVICA PROKIC 
führen, der selbst auch ein 
Verführter war, durch den all 
das Unfassbare erschaffen und 
begünstigt wurde, was durch 
Braco und In Josip Grbavac 
Privatleben Vollendung finden 
sollte. DAS BÖSE wurde einst 
an sagenumwobene Geister 
gebunden, die uns unsichtbar 
begleitené ungute Gef¿hle 
wurden dazu gespeichert und 
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alles UNGUTE, was es zu finden 
und zu kreieren gab. DIE SEELE 
SPÜRT ALL DAS NUR ZU 
GENAU und Mutter Erde hält 
uns in Balance und wir sagen 
nichts mehr und belassen alles 
dort, wo es her kam: ALSO 
NICHT IN MUTTI oder VATI! 
Wir ehren den Schicksalsweg 
aller, da niemand wissen 
konnte, WIE SICH DAS BÖSE 
verbreitete und WIE ES UNS 
ZU BENUTZEN und zu 
erniedrigen vermochte. Um all 
das zu verändern, brauchte es 
MUTTER ERDE und die 
Gesamtnatur und die mehr und 
mehr erwachende 
Menschenfamilie, die sich nach 
und nach von aller Falschheit 
und allem Falschen und allen 
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Falschen und ALLEM 
ERFUNDENEN erlöst und 
ablöst! 
 
So haben nur wir heute mal ein 
Stück Pizza von einem Italiener, 
wo man für ein großes Stück 
Pizza mit nur Tomate und Käse 
û 2,20 bezahlt. DAS IST TOLL! 
Und wir erinnern uns, dass wir 
Lösungen brauchen, dass der 
STROMVERBRAUCH NIEDRIG 
WIRD! Und so wäre es bestens, 
wenn alle Privathaushalte 
NICHTS MEHR BRAUCHEN 
AN GERÄTSCHAFTEN und 
man sich dann lieber nur dort 
vor Ort, wo man weiß, es ist 
mit Liebe und von Hand 
gemacht, das holt, was man 
selbst auch nicht besser machen 
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könnte. DAS SPART AUCH 
LEBENSZEIT FÜR UNNÜTZES! 
Denn: Kochen und Backen 
waren schon immer unnütz, 
um sich wegen des Getanen 
besser zu fühlen oder um von 
anderen gelobt zu werden. 
LIEBE IST DIE RÜCKKEHR IN 
DEN GARTEN EDEN ð zur 
einzig verlässlichen Mutter: 
DER ERDE! 
 
Auf der Erde lebten einst nur 
Menschen mit blauen Augen. 
Das ist eine Information. Wir 
kennen nun so viele Varianten 
von Augen, dass wir es nicht 
sicher wissen können, mit 
unserem 
PROGRAMMIERBAREN 
ERINNERUNGSVERMÖGEN. 
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Allein die GESAMTSEELE kann 
erinnert werden. Es ist wichtig 
und doch auch nicht. ES SIND 
NICHT ALLE KÖRPER DIE, die 
wir einst hatten, als wir wir 
selbst waren. ES GAB 
GEWOLLTE 
VERWECHSLUNGEN UND 
VERTAUSCHUNGEN und wie 
das alles war und ging, 
interessiert nicht mehr! Wir 
wollen nicht in der 
Vergangenheit kramen, 
sondern uns von ALLEM 
SCHLIMMEN erlösen lassen, 
damit DIE MENSCHEN wieder 
das werden und bleiben, was 
man SESSHAFT und 
STANDHAFT und VON LIEBE 
ERFÜLLT nennen mag!  
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DIE, die den ERLÖSUNGSWEG 
miterschaffen haben, sind es 
schon gern geworden, UM IM 
LEBEN ZU BLEIBEN und 
dankbar zu sein für all das, was 
man tun kann und erkennen 
konnte und um von URTEIL 
und SCHULD erlöst zu sein 
(DAS ÜBER UNS und unsere 
über andere! BEIDES ist wie ein 
und dasselbe ð das hat 
FACEBOOK und SARS 
erschaffen, ohne Möglichkeit 
einen Ausgang zu finden! 
DOCH DIE NATUR IST 
DRAUSSEN und diese hat 
geholfen und hilft auch 
weiterhin allen, die DAS 
SYSTEM verlassen und so DIE 
FIRMA STAAT!). 
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Kommen wir nocheinmal kurz 
zu dem ANGEBRANNTEN, 
was Mutti geschehen ist. ES 
WAR NICHT IHR VERSEHEN 
oder ihre Vergesslichkeit. Alles 
das konnte programmiert 
werden und das wurde DAS 
SPIEL MIT DEM LEBEN um 
Lebenszeit. ES GING UM VIEL 
GELD und doch auch um die 
Verletzung jeder Grenze von 
Anstand, Sittlichkeit und 
Moral! Und das ist gerade DAS: 
Die Staaten hatten diese nie! 
Und da, WO QUALM und 
RUSS und SCHÄDIGUNG 
anderer egal ist, weil auch das 
Geld bringt, IST KEINE 
GESUNDHEIT VORHANDEN! 
Es ist alles noch gut gegangen 
und wenn man lange genug 
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lüftet, riecht man es 
irgendwann nicht mehr. DOCH 
DIE VERPESTUNG GUTER 
LUFT ist dennoch gegeben und 
diese BESTE LUFT muss eben 
immer erst entstehen. Und 
wenn kein Wind ist UND ES 
HEISS IST, ist derlei nichts, was 
man nicht erwähnen darf oder 
was EGAL IST! Solcherlei 
Vorfälle gab es bei uns und der 
Verwandschaft und ÜBERALL 
viel zu oft, als dass man sagen 
könnte: Das passiert schon mal!  
 
NEIN! LIEBE ist Achtsamkeit 
für für immer! UND DAS FÜR 
IMMER gilt schon jetzt für 
VOLLKOMMENE 
ACHTSAMKEIT und die hat 
immer zuerst MIT DER ERDE 
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als Lebensraum für alle zu tun! 
UND DA ES AUF DER ERDE 
schon viel zu viele 
BRANDopfer und 
BRANDherde und 
VERNICHTUNGEN von 
Landschaften, Menschen und 
Tieren gegeben hat durch derlei 
ăMiÇgeschickeò, die immer 
fremdgesteuert waren, DA 
MENSCHEN ABSOLUT IN 
ACHTSAMKEIT SIND FÜR 
ALLES, müssen nun alle 
Menschen all das tun, WAS DIE 
PROGRAMME und 
PROGRAMMIERUNGEN 
ausschaltet und so alles 
unschädlich macht, was Raserei 
und Emotionen und falsche 
Handlungen fördert. 
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Man erschuf einen 
INTERplanetaren Raum, der 
sich in einer umgekehrten 
Erdatomsphäre befunden hat. 
Es gab dort Explosionen, die 
uns all das geraubt gehabt 
hatten, was man Feingefühl 
und all das geraubt hatte, was 
uns hätte aufwecken können, 
UM DER ERDE UND DEN 
MENSCHEN und den 
Geschöpfen zu helfen DURCH 
DAS, was nur Menschen 
helfend tun können: OHNE 
ABLENKUNG durch die 
hypnotische Welt der 
Versuchenden und Versuchten 
und DURCH KUNST 
VERSEUCHTE!  
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MAN GAB IM INTERNET ZU 
LESEN, dass in der Schweiz nun 
das Nachtleben wieder legal sei 
und alles offen ð mit bis zu 
1000 Leuten. Und man sah in 
rot - weiß in Außenansicht viele 
und alle ohne Maske. ES IST 
DIE HALBE und noch eine 
Halbe Seite, die immer wieder 
nur in die Tür hineingeht, die 
die doppelte Finsternis zum 
Ausdruck bringt. DRAUSSEN 
ZU SEIN, bedeutet nicht 
zwangsläufig MIT MUTTER 
ERDE zu sein und mit dem 
Wohl DER NATUR UND 
ALLER FEINFÜHLIGEN. Es ist 
jedoch absolut nur noch 
wichtig, dass wir uns auf das 
FÜHLENDE in uns besinnen, 
UM DAS PUNKTGENAUE 
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WISSEN, was in Europa 
GEGEN UNS MENSCHEN 
GERICHTET IST, zu erkennen! 
 
Hier in Meißen ist das, was man 
einen lieblichen Himmel 
nennen kann: Himmelblau und 
weiße kleine Wölkchen. Durch 
den Wind ist die Temperatur 
angenehm. DOCH DAS IST 
TRÜGERISCH FÜR DIE 
ANSICHT DESSEN, was Leute 
in den Häusern tun und durch 
und mit den Apperaturen, die 
zur Verfügung stehen und 
durch das, was DIE AUGEN 
UND OHREN aufnehmen. 
ALLES wird sich zeigen, WIE 
SEHR MAN EINFLUSS NAHM 
auf uns Menschen und all das 
GUTE und SCHÖNE, was Erde 



 
 

22 

und Menschen so besonders 
machte und was wieder SEIN 
WIRD! 
 
SIE SENDEN IMPULSE, die die 
Landschaft in 
Zwangssituationen bringen 
könnte und so auch ALLE 
MENSCHEN und Leute sind 
verfangen in dieser 
zwanghaften Verhaltensweise, 
in der das MENSCHLICHE 
NICHT MEHR DA IST!  
Doch die ÜBERNOMMENEN 
bemerken selbst nie mehr, was 
mit und durch sie getan wird 
oder erst zu spät, wenn die 
ZERSTÖRENDEN sich von den 
Rechnern zurückgezogen 
haben UND DIE 
REGELUNGEN sich selbst 
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überlassen. SO SIND 
REGELUNGEN stets 
produzierbar und reduzierbar 
und potenzierbar geworden ð 
ALLES IST ANDERS SEIT 
BRUNO GRÖNING 
verschwunden war und sich 
niemand um sein 
Verschwinden kümmerte, um 
ihn UND DIE WAHRHEIT zu 
retten für alle Menschen und 
die Erde! 
 
MENSCHEN sind Erde UND 
DAS LEBEN IN LIEBE heilig! 
Menschen können es sich selbst 
nicht ermöglichen, dieses zu 
erhalten, wenn es verhindert 
wird durch ROBOTER und 
RECHENZENTREN und 
KRIEGE, die in allen Ebenen 
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des Menschseins zu wirken 
begannen, ohne dass man noch 
die Ursache kannte. DOCH 
JESUS gab uns Antwort. Und 
daher SIND UNS NUR NOCH 
UNSERE BÜCHER HEILIG, die, 
die zwei Frauenhände durch 
Tastaturen erscheinen ließ zur 
Hilfe und Freude ð eine Frau, 
die weder als Kind, noch als 
Mädchen oder Frau bis jetzt 
WAHRE LIEBE selbst erhalten 
konnte DURCH EINEN 
MANN! Doch das ist UNSERE 
ZUKUNFT, die wir schon 
spüren! 
www.glueckszentrale.com Die 
Bücher sind denen besonderes 
Geschenk, die Ines schon 
kennenlernten, als sie noch 
nicht wusste, dass man sie 

http://www.glueckszentrale.com/
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BESTIMMBAR MACHTE und 
dass sie den Seelennamen 
Evalonja als besonderen 
Hinweis bekam und dass man 
ALS STIMME DER WAHRHEIT 
diese Wahrheit auch schreiben 
darf und auch NAMEN nennen 
sollte und musste, UM ALLEN 
ZU HELFEN 
AUFZUWACHEN und Wahres 
von Lügen unterscheiden! 
 
BLOND wurde zu etwas 
Begehrtem überall auf der 
Welt! ES WAR JEDOCH NUR 
EIN ACHTUNGSSIGNAL, dass 
Mutter Erde Hilfe braucht ð 
denn blond ist 
AUSGEBLEICHTES, von Farbe 
entferntes ð so wie die 
GRÜNflächen ausgetrocknet 
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sind von der Hitze und ohne 
erreichbares Wasser! DOCH 
MAN LIESS SOGAR NOCH 
CHEMISCHE KEULEN 
NUTZEN, um noch mehr 
Leute und Menschen zu 
verführen, ihre gesunden Haare 
dem FEHLINFORMIERTEN zu 
opfern! DER KLEINE PRINZ 
auf dem trostlosen Planeten 
mit Vulkan ist für uns immer 
wieder ERINNERUNG und er 
hat uns beinahe alles vor 
Augen geführt, weshalb es so 
gekommen war, DAS ERDE 
UND MENSCHEN nicht mehr 
erkennbar waren UND 
WESHALB SIE NICHT MEHR 
ALS EIN VOLLKOMMENES 
LEBEN wahrnehmbar waren für 
LIEBENDE! DAS BEGEHRTE ist 
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im Grunde immer DAS 
FALSCHE! Liebe begehrt nicht 
und besitzt nicht! Das ist und 
bleibt wichtig! 
Mit grauen Haaren ist es 
ebenso ð GRAU UND WEISS 
sind die Farben des Todes und 
des Verwesenden, dem zum 
Altern und Sterben verurteilten 
Menschen per Programmierung 
seit vor der Geburt oder mit der 
Geburt durch Generationen 
übergreifende Vertragsstatuten. 
DAS WUSSTEN NUR DIE, die 
dadurch Gehälter und 
Grundstücke erhielten und 
Reisemöglichkeiten. Doch auch 
diese waren zu all dem 
verurteilté WAS N¦TZT ES 
ALSO, wenn man doch ZUR 
UNSTERBLICHKEIT 
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HINWOLLTE und Menschen 
durch die Seele nur zu dieser 
HOHEN LEBENSART 
gehören!? 
 
Wir gehen voran DURCH 
FREIES LEBEN und durch die 
Empfängnisse, die keiner hat, 
AUSSER INES DONATH, die 
man ins HEISSE WASSER 
ZWANG und in KALTE TAGE 
und unfruchtbare Wege UND 
DIE DOCH FÜR ALLE 
MENSCHEN ihre Aufgabe 
angenommen hatte und diese 
mit dem nötigen Ernst und der 
wichtigen Achtsamkeit für die 
gefährliche WELTLAGE auf der 
Erdkugel nun weiter und weiter 
führt, DA OHNE DIE BÜCHER 
schon längst alles vorbei wäre. 
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DER TROJANER und der Virus 
und der spiralförmige Wurm 
sind nur drei Ausführungen 
von all dem, was wirklicher 
Grund zur Sorge ist und all die 
Meldungen zu lesen, WAS 
VON ALL DEM GETAN WIRD, 
was schon nicht getan war, 
WEIL ES IN RICHTIGER SICHT 
ANGEORDNET, NICHT 
MEHR GETAN WERDEN 
DURFTE, macht die 
Möglichkeiten derer, DIE 
MENSCHEN ABHALTEN 
VON LIEBE und der Aussicht 
auf unser liebevolles Dasein auf 
der Erde UNMÖGLICH! 
 
Mit Mutti haben wir gerade 
DIESE SITUATION ERLEBT 
und das absolut KONFUSE 
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ANSEHEN der Unwahrheit 
und Wahrheit! 
 
Sie kam mit einem Buch von 
Ines Evalonja mit schönem 
Naturfoto und poetischem 
Text! JA, diese Bücher sind 
schön ð auch schön! DOCH 
GENAU DAS hat uns alle 
abgehalten, DIE NATUR ZU 
SEHEN und zu erkennen, dass 
es dieser nicht hilft, wenn wir 
das tun! 
ăDU brauchst wieder eine 
Kameraò sagt Muttis Mund mit 
weinerlichem Gesicht. UND 
WIR SAGEN: Nein! Also es 
keinerlei Technik gab und das 
EINFANGEN VON 
EINZELNEM oder 
Verschiedenem in 
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QUADRATISCHEM oder 
Rechteckigem oder Rundem 
UND MAN DIE NATUR ALS 
IDEAL anzunehmen 
vermochte, GAB ES DAS 
EINZIG WAHRE GUTE UND 
SCHÖNE! 
 
Man erhält zur Antwort, SO 
LANGE ES MENSCHEN GIBT, 
gibt es das Böse und da könne 
man nichts machen! UND DAS 
IST GEFÄHRLICH! Es ist DAS 
KREUZ, welches wir nicht mehr 
mittragen! MENSCHEN sind 
keine Unmenschen! 
MENSCHEN tun nichts Böses 
und reden auch nicht mehr in 
GEGENSÄTZLICHER WEISE! 
Und da Mutti ja ALLES 
GELESEN HATTE AN 
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BÜCHERN mit ISBN- Nummer 
wird auch immer 
offensichtlicher, dass alle für 
Geld veröffentlichten Bücher 
eine Nutzung fanden, die nicht 
im Interesse DER ERDE UND 
IHRER KINDER WAR! Also 
musste sich der Weg verändern 
und WIR ALS MENSCH haben 
keine Ahnung, was für 
Gefahren uns umgaben und 
was DIESE FALSCHE SICHT in 
und um uns alles kreierte und 
UNS UND ANDERE ZU FALL 
BRACHTE und andere noch 
bringen wird, denn die 
Programmierung ist eben: 
HINTERHÄLTIG, wie das 
hölzerne Pferd vor den Toren 
Trojas! 
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DIE ERDE UND DIE NATUR 
gehören zu Mensch und Tier. 
ALLE WAREN FREI und 
brauchen Freiheit. Und so 
braucht DIE ERDE UND 
MENSCHEN, die nur durch 
SEELENVERBINDUNG weise 
sind und Wahrheit erkennen 
und so auch, DASS ALLES 
GESAGTE von Mutti, uns all 
das bestätigt, was schon 
geschrieben wurde. DAS IST 
WICHTIG für unsere weitere 
Arbeit und FÜR DIE NATUR, 
die uns AUSBALANCIERT und 
nicht mehr schweigen lässt, 
WENN DAS ăNEIN!ò gesagt 
werden muss. DENN NUN 
akzeptiert Mutti (oder deren 
ăProgrammierungò) Ines 
Evalonjas Worte als richtiger. 
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UND DAHER NEHMEN WIR 
JEDE SITUATION AN als 
Lernende, so wie es Bruno uns 
lehrte! SEIEN WIR FROH, dass 
wir die Fehler der falschen 
Ansehung nicht mehr brauchen 
und dass wir schon IN DER 
NATUR Hilfe und Heilung 
erhielten und nichts anderes 
mehr akzeptieren! DADURCH 
ehren wir DIE ERDE, die 
NATUR und alle Menschen! 
 
Man kann in solcherlei 
Situationen DAS BÖSE 
erkennen, wie es sich 
anschleicht durch LOB VON 
ETWAS, was man früher mal 
gemacht hat. Und wie es uns 
vom RICHTIGSTEN WEG 
wegbringen möchte, durch 
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welches es erkannt und 
gelöscht wird oder sich selbst 
tötet! MENSCHEN LEBEN 
GETREU NACH DEN 
STATUTEN DES LEBENS UND 
DER LIEBE und alles ergibt sich 
mehr und mehr in Ruhe und 
ăDAS B¥SEò zieht sich zur¿ck ð 
dorthin, wo es Nährboden 
findet, bis dieser WIE 
VERBRANNTE ERDE IST 
ODER DER VERBRANNTE 
RAUM, wo nichts mehr da ist, 
was das Böse noch unterstützt! 
SO WIE WENN MAN 
BÜCHER VERBRENNT oder 
Schädlinge?! Man kann beides 
verschieden sehen? Eigentlich 
nichté denn Feuer ist 
gefährlich, BÄUME WICHTIG 
und Wasser immer weniger 
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vorhanden. ALSO BRAUCHT 
ES VORSICHT und nie mehr 
Nachsicht mit denen, DIE 
NICHT LIEBE HABEN! 
 
DIE LEUTE sind zu willenlosen 
Subjekten gemacht wurden ð 
so schlimm das klingt! Sie 
können sich nicht verändern 
und müssen tun, was im 
Unterbewusstsein (WAS 
MENSCHEN, die mit der Natur 
verbunden sind und mit DER 
ERDENSEELE, nicht haben!) 
angeorndet bleibt und oder 
wird. Was das bedeutet, kann 
nur Menschen bewusst und 
erkennbar bleiben. Und daher 
dokumentieren wir alles IN 
DIESEM EINEN WEG NUR IN 
DIESEN BÜCHERN! Alles 
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andere Erscheinende, hat nichts 
mit DER WAHRHEIT DURCH 
MUTTER ERDES WEISHEIT ZU 
TUN! Denn: Diese Bücher 
sollen niemanden an Ines 
Donath gebunden halten, 
sondern machen alle Menschen 
ZU EMPFÄNGERN DER 
WAHRHEIT FÜR DAS 
EINELNE SCHICKSAL, dass zu 
erlösen ist und durch nichts 
mehr zu ersetzen aus der 
FINSTEREN WELT. So werden 
Menschen wieder EINS MIT 
DEM LEBEN EINER EINZIGEN 
ZENTRALEN, zentrierenden 
Ordnung, die allen und ALLEM 
nur guttut!  
WIR GEHEN NUN ERST 
EINMAL NOCH EIN WENIG 
SPAZIEREN, um den 



 
 

38 

ankommenden Datenmüll in 
den Häusern via W- LAN-
NETZ und Wellen, die vom 
ăKosmosò nach Deutschland 
und ganz Europa gesendet 
werden zur Vernichtung DES 
REINEN GUTEN loszuwerden. 
DIE NATUR KENNT UNS 
MENSCHEN ganz genau ð 
jeden Einzelnen ð und wir 
brauchen diese NATUR 
GEGEBENE Liebe und Freude 
mehr, als alles andere bekannte! 
 
Es ist bald 8 h am Abend. Wir ð 
WIR sagen wir, weil wir SEIT 
WIR WIEDER VEREINT SIND 
MIT MUTTER ERDE und 
unseren Seelengefährten und 
doch auch DER 
GESAMTMENSCHENFAMILIE 
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AUF DER ERDE (Noch sichtbar 
getrennt von unseren Liebsten, 
jedoch nie mehr spürend als 
SEELENPAAR FÜR IMMER!) 
nie mehr allein sind ð waren 
wieder einen schönen, ruhigen 
Spaziergang machen. ALLES 
VERÄNDERT SICH durch diese 
Verbundenheit, VON DER 
MAN UNS MENSCHEN 
KOMPLETT GETRENNT 
HATTE und es konnte uns 
nicht auffallen oder gesagt 
werden. WIR ALLE waren 
komplett in der Fremde ð in 
der Fremde, in der sich 
niemand viel genug um andere 
hätte kümmern können, UM 
DAS VERSCHWINDEN VON 
MENSCHEN in richtigster Sicht 
zu begreifen oder es zu 
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verhindern. DOCH NUN IST ES 
ANDERS und wir erkennen 
immer mehr, worauf wir nun 
jetzt zu achten haben und was 
uns aus kleinen Situationen 
alles erkennbar wird! 
 
Wir möchten hier auch noch 
einmal alle möglichen 
Namensgebungen bekannt 
machen, die man FÜR INES 
EVALONJA hätte finden 
können, durch die man sie 
kennt oder erkennt ð in 
Hinblick auf ihr Leben, in dem 
sie nun nach WELTGESETZ 
bald 51 Jahre im Körper weilt. 
Geboren als Ines Schreber. 
Verheiratet in der DDR und 
nach dem Eherecht der BRD 
unschuldig geschieden (durch 
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Anwältin bestätigt) behielt Ines 
den Namen des Mannes, der 
nicht AUS SEELENSICHT für 
sie bestimmt war, sondern aus 
STAATSSICHT mit ihr 
verkuppelt wurde Donath! So 
ist sie also als Ines Donath 
bekannt. Da Ines jedoch ein 
spanischer Name ist, nahm sie 
sich eine Zeitlang ein Strichlein 
dahin, wo es in spanischer 
Version ist ð über dem E ð und 
so war sie bei Facebook auch als 
Inès Donath bekannt. Und so 
war sie auch als nur Inès 
bekannt. Mutti nannte sie auch 
gern nur Evalonja eine 
Zeitlang. Und wie man sie 
sonst noch betitelte oder 
nannte, ist ihr nicht bekannt 
und auch nicht wichtig. VIELE 
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NAHMEN NAMEN sehr 
genau und viele andere Worte 
auch ð ohne sich zu fragen, 
wieso eigentlich! IM LAND 
DER LIEBE gab es derlei Zirkus 
nie! DA BLIEB ALLES 
EINFACH, denn in den 
natürlichen Wegen braucht 
man sich nicht vorstellen und 
ist sich dennoch einig und kann 
freundlich miteinander sein. 
Auf diesem Weg befinden sich 
MENSCHEN schon wieder. 
Dafür wieder ein 
ÜBERZEUGENDES einfaches 
Beispiel vom heutigen 
Spaziergang!  
 
Wir gingen einen Weg durch 
eine Gartenanlage, die zu 
einem Areal führt, zu dem man 
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Friedhof sagt. Man verband 
viele Grusligkeiten damit. Anna 
Amrhein ð eine bekannte 
Malerin aus Rastatt -  erzählte 
einmal, dass sie auf einem 
Friedhof in deren Nähe einen 
Geist hat schweben sehen am 
Abend (Also einen sichtbaren 
Menschen über dem Boden 
wahrscheinlich als Nebel oder 
so?!). UND WIR WISSEN 
JETZT GANZ GENAU, dass das 
gelogen war oder eine jener 
Halluzinationen, die man den 
Menschen gab, UM ANGST IN 
DER KINDERSEELE 
AUFRECHT ZU ERHALTEN! 
Davon distanzieren wir uns, 
ebenso von ihrer ăKunstò! Wir 
brauchen die Bilder nicht UND 
AUCH NIEMANDEN, DER 
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BILDER VON 300 û auf 3000 
û verteuert. Es ist nur ein 
Beispiel von vielen, was man so 
alles in der SPIRITUELLEN 
BRANCHE ausprobierte mit 
ăLEADINGSò und 
Programmierungen für die, die 
nicht bemerkten, wie sie 
ausgenutzt wurden. HÄTTEN 
WIR SCHON VON DER 
EINFACHEN ORDNUNG 
GEWUSST IM LEBEN und dass 
wir nie wirkliche Freunde 
hatten oder gebraucht hätten, 
wenn wir MIT UNSEREN 
WIRKLICHEN LIEBLINGEN 
hätten Zeit verbringen dürfen 
für immer! NUN SIND WIR 
AUF DEM WEG DER 
ERINNERUNGEN und wahren 
Hilfe, um Falsches loszulassen 
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und nur noch DAS RECHT 
EINZUFORDERN, was uns nun 
durch die Erlösung von den 
Geboten der Kirche und der 
zwiespältige Gesetzgebung 
gegeben werden muss. DENN 
ES BRAUCHT NUR NOCH DIE 
FREIHEIT, die jedem zu 
gewähren ist UND DIE GABE, 
die dem Geringsten, der nie 
gearbeitet hat, AUCH 
GEWÄHRT WIRD IMMER 
NOCH! Wir haben VIEL 
GEARBEITET ð gern und in 
Freude. ALSO STEHT ES UNS 
ZU, uns FREI ZU BEWEGEN 
und diese wichtige Arbeit für 
alle zu tun MIT DEM 
EINKOMMEN ohne Zwang 
und Steuern. DAS STEHT 
JEDEM MENSCHEN 
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MINDESTENS ZU, denn es 
bekommen auch andere! 
GERN DÜRFEN AUS 
UNSEREM GEFÜLLTEN 
RENTENKONTO noch zu 
erfüllende 
Schuldenforderungen beglichen 
werden ð IMMER UNTER DER 
MASSGABE, dass das andere 
ANGESEHENE BÜRGER auch 
zu tun haben in selbem Weg! 
 
Wir waren kurz an diesem ORT 
DES VERGESSENS, dass 
Menschen UNSTERBLICH 
SIND (IMMER NOCH!) und da 
war nur Trockenheit ð auch 
keine einzige Rose mehr. Und 
das ist auch gut so. NIE MEHR 
SOLCHE PLÄTZE AUF 
UNSERER ERDE, nur noch 
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Leben in Wahrheit und 
Gesundheit!  
 
Da war auf dem Weg ein 
Rinnsal! Es wunderte uns, denn 
es musste eine Ursache haben, 
dass dort auf dem Weg Wasser 
läuft. Also schauten wir und 
erkannten, dass dies aus einem 
Gartengrundstück kam! Es ist 
nicht gut, dass Wasser 
vergeudet wird und es ist 
bekannt, dass auch in Gärten 
GELD KASSIERT WIRD für das 
natürliche Element, dass allen 
gleichermaßen gehört. So 
schauten wir nach einer 
Möglichkeit, das 
bekanntzugeben! Ein Mann 
sagte, er haben seinen Garten 
auf der anderen Seite und sagte 
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dennoch, er schaue. Doch als 
seine Frau kam und wir uns 
nochmals umsahen, erkannten 
wir, dass sie keine Lösung 
finden würden. Also gingen wir 
weiter und zu einem anderen 
Eingang in die Anlage. Dort 
liefen wir nach unten, weil wir 
ja wussten, wo in etwa der 
Garten liegt. Da trafen wir eine 
jüngere Frau an und fragten, ob 
sie Zugang hätte zu diesem 
Garten. Wir gingen dann 
gemeinsam hinunter und 
fanden die Ursache: Ein 
überlaufender Pool, weil der 
Schlauch darinnen immer noch 
Wasser abgab. VERGESSEN 
ABZUSTELLEN! Das kann 
ăvergessenò sein oder man lieÇ 
vergessen, um zu schaden! 
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SARS und Facebook und 
STADT- W- LAN! Es war nicht 
so einfach, das Wasser 
abzustellen, weil kein Zugang 
von oben war und das Angebot 
des etwas dicklichen Jungen 
annehmen, über den Zaun zu 
klettern, war nicht ganz richtig. 
INES EVALONJA sah plötzlich 
einen schmalen Spalt zwischen 
Holzaun und Drahtzaun und 
kam DANK DES SCHLANKEN 
MÄDCHENKÖRPERS in das 
Grundstück. Sie fand den 
entsprechenden Hahn zum 
Wasser abstellen und so wurde 
WASSER GESPART und den 
nicht anwesenden 
Gartenbesitzern geholfen. Es 
war gut, dass dieses kurze 
Treffen mit dieser Frau und 
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dem Jungen so einfach und 
unkompliziert vonstattenging 
und diese spontan bereit waren, 
mitzugehen! DIE BESITZER 
werden sicher gar nicht 
erfahren, dass da jemand 
geholfen hat und das ist auch 
gar nicht wichtig. ES WAR EIN 
SCHÖNE GEFÜHL, geholfen 
zu haben ð auch der Natur!  
FRÜHER LIESS MAN UNS 
GLAUBEN, dass der liebe Gott 
gute Taten sieht und dass wir 
aufgrund derer auch Hilfe 
erhalten, wenn wir diese 
brauchen. DOCH WELCH 
FATALER IRRTUM! WIR 
MENSCHEN kommen nun 
ohne SARS 1- Einfluss auf der 
Erde an und erhalten 
INFORMATIONEN beim 
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Schreiben der Bücher und bei 
allen Gängen als Spaziergang in 
aller Ruhe und dort, wo wir 
sitzen oder ganz da sind. DAS 
MEISTE POTENZIAL FÜR 
ERKENNTNIS ist stets durch 
die Natur erhalten wurden, weil 
wir zu dieser gehören und wir 
einander brauchen! MIT DER 
MUTTERSEELE sind wir Eins 
mit allen Seelen! ZU SEHEN 
SIND WIR NUR MIT DENEN, 
mit denen man uns vor Ort 
sehen kann, wo wir unterwegs 
sind und man kann dies nun 
mit den PDF- TEXTEN 
abgleichen. INES EVALONJA 
war die ganzen letzten Jahren 
nur in Meißen ð mit ganz 
wenigen Ausnahmen (Braco-
Veranstaltungen und kleine 
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Reisen mit Mutti, die auch 
schon wieder lang her sind und 
eine große Reise nach Kroatien 
nach der STERBEMELDUNG 
VON VATI.) Ein Mensch kann 
nicht an zwei oder mehreren 
Orten gleichzeitig sein. Eine 
Email sagte aus, dass ein 
Bekannter Ines in Baden- Baden 
gesehen hätte, obwohl sie 
sicher nicht dort war. ETWAS 
STIMMTE IN DEN GANZEN 
LETZTEN JAHREN NIE! Und 
all das muß AUFLÖSUNG 
FINDEN, weil es um eine 
riesige ăSauereiò geht, die 
GANZ FACEBOOK angeht 
und doch auch die 
OSTBLOCKstaaten und viele 
verschwundene Frauen und 
Männer UND STREIT und 
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FEHLENDE GELDER und eben 
all die Programmierungen, die 
UNS ALLE UND DIE ERDE 
(um es klein zu halten) DAS 
GESAMTLEBEN gekostet 
hätte! WIR LASSEN ALL DAS 
NICHT VERSCHWINDEN, weil 
es so nicht weitergehen 
konnte! ES GAB ZU VIELE, die 
sich nicht wehren konnten und 
nicht wissen konnten, was vor 
sich geht UND WESHALB 
KLEINE FIRMEN immer 
größere Kreditlinien bekamen 
und SCHADENMELDUNGEN 
auf sich nehmen mussten und 
FAMILIENSTREIT an der 
Tagesordnung blieben und und 
und! WIR WOLLEN NICHT 
AMERIKA als Lebensvorbild in 
Europa, sondern gar kein 
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Vorbild! WIR KOMMEN IN 
DER LIEBE AM WEITESTEN, 
was das schönste Erleben von 
Leben betrifft und auch: WAS 
MENSCHEN SIND und was 
nicht! WAS MENSCHEN TUN 
und was nicht!  
 
Wir gehen durch Gärten und 
an Gärten vorbei. GÄHNENDE 
LEERE bei schönstem Wetter! 
Es ist nicht natürlich, dass 
MENSCHEN SICH IN DEN 
RÄUMEN AUFHALTEN, 
wenn es draußen hell ist und 
schön! SELBST BEI REGEN sind 
Menschen gerufen, raus zu 
gehen und sich zu bewegen: 
SPAZIEREND UND RUHIG! 
DIE FENSTER SIND AUCH 
NOCH ZU BEI DER HITZE ð 
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das heisst, es stimmt ALLES 
NICHT!! 
Ein Mann kommt auf den 
Balkon und streichelt eine 
Pflanze dort kurz und geht 
wieder hinein und schließt die 
Tür! Wenn man es nicht selbst 
sehen würde, könnte man 
derlei nicht berichten UND 
WIR MÜSSEN ENDLICH 
AUFWACHEN, für das 
Programm der Staaten, DAS 
DAS LEBEN ABGESTELLT 
HAT! Das bedeutet, dass man 
NICHT LEBT, sondern alternd 
schon abgestorben ist, weil 
man nicht mehr mitbekommt, 
was man tut, warum man etwas 
tut und WAS SEELE UND 
KÖRPER BRAUCHEN 
WÜRDEN!!! 
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Es ist NOCH NICHT der 
Garten Eden- Einzug, WEIL 
UNSERE MÄNNER NOCH 
NICHT ZU UNS GELASSEN 
WURDEN. Das können alle 
Eva`s sagen, die ihre Sehnsucht 
ernst nahmen, um erlöst zu 
werden von DER PARADIES-
Lüge und der daraus 
entstandenen allumfassenden 
Schuld für Frauen! WIR 
KONNTEN NOCH KEINE 
MÖGLICHKEIT FINDEN, 
herausgefunden zu haben, wer 
DIESE EINE BLUME FÜR UNS 
IST, könnten die sagen, die AN 
DAS KREUZ VON JESUS 
GEBUNDEN WURDEN oder 
mit Braco zu den Verdammten 
gehör(t)en. WIR ALLE SITZEN 
NICHT IN EINEM BOOT oder 
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See oder Meer oder einer Bank. 
WIR MENSCHEN werden uns 
bewusst: MAN HAT UNS NIE 
MEHR GANZ SEIN LASSEN! 
Das Leben wieder in seiner 
ganzen Vielfalt IN 
NATÜRLICHER WEISE 
erkennen zu können UND 
ALLES FALSCHE DER WELT, 
macht uns gemeinsam heil und 
lässt uns ERDE und NATUR 
und MENSCHEN 
gleichermaßen neu 
wertschätzen und eben als 
HEILIGTUM annehmen! Was 
jedoch wegfällt, IST HEIRAT 
und STAATSGEWOLLTES und 
all das unfassbar ganz Falsche, 
an das wir gebunden waren, 
ohne dass wir es hätten 
bemerken können! 
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DA HÄNGEN BÄUME 
VOLLER BESTER KIRSCHENé 
doch sie werden schlecht, bevor 
sie jemand pflückt oder das 
übernehmen könnte. DAS 
ALLES MACHT SARS! 
Ausnahmslos! Diese 
Programmierungen lassen nur 
noch DAS KAUFEN zu und 
nichts, was in der Natur gut ist! 
Das kann so nicht weitergehen, 
WEIL DIE WELT 
BEFÜRWORTET WIRD, die uns 
Menschen alles genommen hat 
ð restlos alles! DOCH NUN 
GEHT ES NICHT MEHR, denn 
es fällt uns auf, also sind wir 
raus aus dem Programm UND 
AUF DIESEM 
ERLÖSUNGSWEG, der für alle 
zum selben guten Ergebnis 
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führt. DAS MÜSSTE SO SEIN, 
denn da wo es FÜR ALLE UM 
DASSELBE GEHT und alles für 
alle gilt, kann es nicht anders 
sein!  
WIR FREUEN UNS AN 
GESUNDEN DIREKTSÄFTEN 
und meist leider noch 
gekauftem Obst und eben das, 
was gerade gut erscheint.  
 
Wir haben vor 2 Tagen eine 
Flasche Orangensaft 
aufgemacht, der schon wieder 
komisch riecht. Das ist immer 
wieder die Erinnerung, dass 
WIR MENSCHEN SO NICHT 
LEBEN SOLLEN! Solange wir 
Unrat erschaffen ð wie 
PLASTIKFLASCHEN ð um 
etwas aus der Natur abzufüllen, 
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um den Gedanken zu behalten, 
das sei gesund, IST NOCH VIEL 
ZU TUN FÜR MENSCH UND 
NATUR! Noch haben wir nur 
diese Weg, WEIL WIR 
MENSCHEN AUFGEHALTEN 
WERDEN, dorthin zu 
kommen, WO SCHON ALLES 
GUT IST oder für uns wäre, weil 
QUELLE DA IST und all das, 
was FREMD GENUTZT WIRD 
FÜR TOURISTEN, die nichts 
davon haben, wenn man 
irgendwo mal reinschaut oder 
reinschnuppert oder mal 
EINEN GESUNDHEITSKURS 
MACHT mit 
Falschinformationen, was ein 
WIRKLICH GESUNDES LEBEN 
IST, was Menschen und ERDE 
GLEICHERMASSEN GUTTUT! 
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Wir schreiben immer einmal 
wieder Programmierungen 
dazwischen, die auftauchen, 
damit diese Bereinigung finden. 
DERLEI MÜSSEN ROBOTER 
DURCH DERLEI 
PROGRAMME MACHEN, die 
das leisten können oder 
Menschen, die derlei können ð 
DAS KANN DIE NATUR 
NICHT!  
 
ăSag mir nicht, was ich zu tun 
habe. Tu es selber!ò  
 
ăDu bist mit uns und wir sind es 
mit dir. Du warst etwas mit uns, 
weil wir etwas mit dir waren!ò 
 
EINE UNGUTE Situation 
könnte entstanden sein, weil 
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jemand sagte, dass er EINE 
GEWÜNSCHTE PERSON mit 
sich hatte, die EIN MANN 
beispielweise sehen wollte oder 
musste. DENN: Der Roboter 
wusste nicht, dass man das auch 
sagt, wenn man jemanden IN 
GEDANKEN MIT SICH HAT! 
Und so war dann Enttäuschung 
da, dass die gewünschte Person 
nicht ankam und nur die 
uninteressante. Doch diese 
wollte DEN INTERESSANTEN 
MANN für sich gewinnen. So 
war dann dieser Mann IN 
EINER FALLE, die hätte PER 
PUNKTprogramm in deren 
Hände gegeben worden wäre, 
für Taten, die dann bereut 
worden wären. IST KEINE 
THEORIE, sondern 
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STAATENdelikt! Und wir alle 
müssen bereit sein, FÜR 
ERINNERUNGEN, die über 
Nacht kommen, die in aller 
Ruhe nur angehört werden 
brauchen. KEINER KANN 
SICH VORSTELLEN, was 
ăWellenò alles bedeuten 
können. Laut den 
Medienberichten, scheint es 
eine Art SPIEL zu sein ð wenn 
man es anders kennt und weiss, 
was WELLEN ALLES 
VERURSACHTEN in Innen-  
und Außenwelten, IST MAN 
GANZ ACHTSAM für 
Vergangenheit und Zukunft, 
WEIL ES UM ERDE UND 
MENSCHEN geht und ein 
GESUNDES und 
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HARMONISCHES 
Zusammenleben! 
 
ăDu bist das was du bist. Das 
bist du nicht nur f¿r uns.ò 
 
ăDu kannst dich nicht 
verändern, solange du bist, was 
du bist. Du kannst dich 
verändern, denn du bist was du 
bist.ò 
 
ăSo war die Freude stets 
meinerseits, denn du hattest sie 
deinerseits.ò 
 
WIE HERRLICH WIRD ES, 
wenn es gar keine TEILUNG 
MEHR BRAUCHT, weil es 
keine Trennungseinstellung 
mehr gibt! WENN DAS LEBEN 
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WIEDER GANZ LIEBE IST MIT 
ALLEN MENSCHEN DRIN, 
gibt es nur noch UNSERE 
FREUDE. Was für ein schöner 
Lebenssinn sich in UNSEREM 
WEG ergeben hat! 
 
DER FREIE MENSCH hat 
Erlebnisse wie Ines Evalonja, bei 
denen man bemerkt, dass man 
das nicht vorplanen kann UND 
DAS DAS ETWAS IST, was nur 
Mama Erde und uns betrifft! 
EIN WAHRER GEDANKE und 
im nächsten Moment ein 
wunderschönes Glückskleeblatt: 
HEUTE AUF DEM FRIEDHOF 
erhalten! Und so sagen wir auch 
ADIEU DER 
FRIEDHOFSprogrammierung: 
Du darfst nie etwas von dort 
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mitnehmen, sonst bringt das 
Unglück. Oder auch die Angst, 
dass man nichts Essbares dort 
mit hinnehmen soll oder etwas, 
was man mit sich hat und was 
dann mit in die Wohnung 
kommt. IST ALLES KOMISCH? 
NEIN ð Mitbringsel vom 
BRACO- Weg und Ivica`s 
Büchern und wer dort alles 
BÖSES IM SCHILDE FÜHRTE 
und Programmführend, wird 
noch ANS LICHT DES TAGES 
KOMMEN! Wir sind nur froh 
all dem entkommen zu sein, 
WAS UNS MAMA ERDE 
WEGNAHM und all das, was 
schon so so so oft, das einzig 
Schönste war! NATUR UND 
WIR!  
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Wie vielen Kindern erzählte 
man, dass DER PAPA im 
Himmel alles sieht und hilft 
oder BÖSE IST? Es GAB DORT 
TATSÄCHLICH EINE 
RAUMSTATION mit einem, 
der vorgab, alles zu sehen UND 
ÜBER ALLES ZU WACHEN! 
Doch das hat alles nur 
Verderben gebracht. Hätte man 
auf den Rat DER MENSCHEN 
GEHÖRT, wäre all das nie 
geschehen, WAS UNSEREN 
AUGEN UNSICHTBAR im 
Raum um die Erde gebaut und 
gemacht worden war. 
WELTMACHT USA.  
 
MENSCHEN BRAUCHEN DIE 
LUFT, die es draußen in der 
Natur gibt UND DIESE 
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SAUBER UND 
ANGEREICHERT MIT ALL 
DEM, was Bäume und Blumen 
und Sträucher und sonstiges 
NATÜRLICH WACHSENDES 
dahinein abgeben! DAS KANN 
IN KEINEM BÜROHAUS oder 
Wohnhaus oder Hotel oder 
Glashaus oder Geschäftshaus 
oder Ladenpassage oder 
Kinderstätten oder Lagerhallen 
oder Pensionen oder Praxen 
oder Sanatorien oder 
Wohnblocks oder Villen oder 
Museen oder Bibliotheken oder 
Türmen und so weiter gegeben 
sein. MUTTER NATUR ist für 
uns IMMER FÜHREND in all 
ihren Gaben, Erinnerungen, 
Wissensgeschenken UND 
IHRER WEISHEIT, wie sie uns 
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gibt, was für alle, einige oder 
EINZELNE IST! 
 
Draussen ist gerade eine zarte 
Herzwolke am Himmel und 
Mutti hat ein Gedicht in einem 
Buch von Ines Evalonja 
aufgeschlagen gelassen, was sie 
mag. DAS IST SCHÖN und 
Lonjuschka ist da. Man nimmt 
wieder natürlich entstehende, 
verschiedene 
LEBENDIGKEITEN in sich wahr 
und sich selbst eingebunden IN 
DAS GESAMTLEBEN. Man ist 
nicht mehr an einzelne 
ERSCHEINUNGEN gebunden 
in der Betrachtung, wie einen 
Lebensfluss oder einen Stillen 
Ozean und dergleichen. ES 
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WIRD KLAR, wie man uns 
durch Worte KLEIN MACHTE! 
 
MENSCHEN SIND GROSS 
DURCH LIEBE. Die Natur 
braucht jedoch für 
LIEBLICHKEIT dem 
entsprechende Menschen auch 
äußerlich! Wenn man dies 
spürt und sich umschaut, gibt 
es derlei nicht. UND DOCH 
GIBT ES DIESE QUALITÄT 
SCHON, denn sonst könnten 
wir sie nicht erinnernd fühlen 
und würden nicht 
SEHNSUCHT spüren nach all 
dem einzig Richtigen! 
 
ALLES HARMONISCH 
SCHÖNSTE ist von Natur aus 
gegeben. Das wird spürbar 
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immer wahrer und klarer! Wir 
nahmen uns heute ein paar 
Kirschen vom Baum ð ganz 
spontan und hatten Freude. 
Wir nahmen wieder einzelne 
Duftrosen mit uns und 
beschenkten auch Mutti ð 
wieder Freude! Also brauchen 
wir nicht warten, DASS 
ANDERE UNS BESCHENKEN 
oder bedanken oder sich 
melden. WIR LEBEN IM 
NATÜRLICHSTEN WEG, den 
wir selbst je so bewusst 
erlebten. Und das ist allen 
Menschen mehr und mehr 
möglich, die nicht verkettet 
sind mit all den ganz alten 
Geschichten, von denen wir 
keine Ahnung haben ð so wie 
vom PROGRAMM und von 
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Politik und Universitäten und 
Managment und Lehren und 
dergleichen. WIR HALTEN 
UNS AN MUTTER ERDE und 
die Weisheit des natürlichsten 
Lebens, das uns möglich ist ð 
DORT, wo wir derzeit sind! 
 
So machen wir für heute das 
SCHREIBGERÄT aus und 
schreiben in den 
Morgenstunden weiter. Über 
Nacht wird sich wieder vieles 
bereinigen und klären und wir 
erlauben IMMER ALLES BESTE 
FÜR ALLE MENSCHEN und 
die Erde für LIEBE UND 
OFFENHEIT, damit Ruhe und 
Freiheit und Gesundheit KEIN 
FREMDWORT SIND ODER 
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BRAUCHEN, sondern einzige 
Wirklichkeit FÜR LIEBENDE! 
 
DAS SÜSSE ist für uns DAS 
LEBEN IN LIEBE und ein 
Lächeln, wenn wir Zeilen 
beenden. Diese wirken nach 
und haben keine Sicht oder 
einen Grund für ein Ende. DAS 
LEBEN IST OHNE ENDE und 
den Beginn hatte es ohne uns 
alle! WIR ERLEBEN ETWAS, 
was es ohne uns nicht gegeben 
hätte! 
 
Es ist Montag, der 6. Juli 2020 
ð es geht uns den Umständen 
entsprechend gut. ES SIND DIE 
UMSTÄNDE, die uns die Natur 
ermöglicht in dieser 
GEFAHRENSITUATION durch 
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das GANZ DEUTLICH 
SICHTBARE NETZ AUS 
zusammenhängenden 
Quadraten um die Erde, 
welches DER MENSCH 
empfängt zur Ansicht ohne 
Technik! Es empfängt der 
Mensch IM INNEREN ALL 
DAS, wozu andere das 
brauchen, was außen sichtbar 
sein muss! WIR HABEN EINE 
ABSOLUTE 
EXTREMSITUATION, in der 
die Menschen nun 
zusammenhalten müssen, UM 
ERDE UND MENSCHHEIT 
retten zu können, vor den 
Gefahren, die Amerikaner 
verursacht haben und Japaner 
tun nun inzwischen mit gegen 
Europa, obwohl es BRACO gilt, 
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weil er sich in deren 
Außenpolitik einmischte. Doch 
BRACO war es nicht, denn 
Amerika benutzte ja BRACO 
und dessen Wege, um Europa 
auszuspionieren und ALLE 
MENSCHEN gefügig zu 
machen!  
 
Wír hatten in der Nacht wieder 
DATENEMPFÄNGE, denen wir 
lauschen und die wir in GUTE 
WORTE hinleiten können und 
auch ZU WAHREN 
AUSSAGEN, die wir jedoch 
auch belassen können. Da WIR 
MENSCHEN RUHE 
BRAUCHEN, schützt uns die 
Natur, damit wir nicht 
permanent all das beobachten 
müssen. Es ist 7.30h und wir 



 
 

76 

fühlen uns ausgeruht und gut 
gelaunt! DAS WICHTIGSTE IST 
DIE TÄGLICHE 
BERICHTERSTATTUNG, was 
dort, wo wir sind ð in Meißen 
an der Elbe (Sachsen) mit der 
Albrechtsburg, die 2 Türme hat 
ð geschieht!  
 
DIE SEELE IST STETS WACH 
sagt man und so auch der 
Mensch, wenn wieder DIE 
VERBUNDENHEIT mit der 
Gesamtnatur da ist. SO IST 
MAN EINS MIT ERDE und 
Menschheit und dient NUR 
DER ERHALTUNG VON 
ALLEM und hilft so all dem, 
was Natur ist und Lebensraum. 
Da gibt es keine freie 
Entscheidung mehr sonst, als 
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DAS RICHTIGE ZU TUN, sonst 
wäre man kein Mensch mehr! 
 
Wir hatten gestern die Tür nur 
angelehnt gelassen und DAS 
FENSTER ZUR AUSSENWELT 
wieder ganz offen, ohne 
Vorhang davor. So geschah es, 
dass Mutti (DIE SONST 
ANKLOPFT ODER VOR DER 
TÜR ETWAS SAGT in den 
hellen Tagesstunden.), ganz 
leise, wie sie es sonst nie tut, ins 
Zimmer kam. DAS IST WIE IN 
AMERIKANISCHEN unguten 
Filmsequenzen! Sie wollte das 
Fenster schließen, wegen des 
Sturms, der gar nicht da war. Es 
könne das Fenster aushängen ð 
das sagte sie schon einmal, 
obwohl DAS NICHT 
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MÖGLICH WÄRE, denn 
Menschen, die in 
Verbundenheit mit der Natur 
leben, werden SELBST 
WISSEND und tun immer zur 
richtigen Zeit, das stets 
Passende! So haben wir diese 
Situation FÜR MUTTER ERDE 
UND DIE MENSCHEN 
entschieden und sagten: 
ăNEIN!ò und einige Worte 
mehr, die jedoch nicht wichtig 
sind. Sie ging und sagte, sie 
könne nicht schlafen und wir 
schlossen die Tür. Es war gleich 
wieder ruhig und wir blieben in 
der Ruhe, ohne aufzustehen 
und mit weiterhin offenem 
Fenster! WIR 
DOKUMENTIEREN HIER 
WIKLICHKEIT, die für alle 
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wichtig ist, DENN SEIT DER 
STÄNDIGEN 
FRISCHLUFTZUFUHR und 
Nasenatmung ohne 
FREIZEITBESCHÄFTIGUNG 
geht es uns zunehmend besser 
und wir helfen durch all das, 
was wir beobachten und 
schreiben allen!  
 
Wir legten heute am Morgen 
einen Zettel hin und Geld. Es 
ist gut, für das KIND INNEN, 
dass es etwas tun darf. Es sind 
zwei Goldstifte zum Zeichnen 
und ein Aquarellblock zu 
besorgen und ein Klebeband ð 
alles für die beliebten kleinen 
GLÜCKSGESCHENKE 
(Handgfertigte Kärtchen mit 
laminierten Glücksklees, die 
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Mutter Erde Ines Donath 
schenkt auf ihren 
Spaziergängen durch die Natur) 
die AN UNS ALS 
GLÜCKSKINDER erinnern und 
was wahre Liebe bedeutet und 
UNS ALS MENSCH DIE ERDE 
NUR! Sie fragte ð obwohl sie 
schon öfter Klebeband selbst 
kaufte ð ob es Prenaband sein 
soll. WIR KENNEN DIESE 
BEZEICHNUNG, und wissen 
doch, dass sie über die Münder 
der Menschen 
MARKENNAMEN zu uns 
tragen, um diese Marke mehr 
zu wollen, als andere! 
AMERICAN LIFE IS DIFFRENT 
than the european life OF 
TRUE HUMANS! 
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DAS SYSTEM ist und blieb in 
der Lage, GUTE TATEN in eine 
andere Sicht zu bringen, sodass 
DIE MENSCHEN immer 
angreifbar blieben. DAS MUSS 
VERHINDERT WERDEN, 
damit DIE ERDE und DIE 
NATUR und DIE MENSCHEN 
das Wichtigste bleiben, VOR 
ALLEM IN BEZUG AUF 
WASSER! Es ging hierbei um 
den Wasservorfall in den 
Gärten und was das Stadt- W-
Lan durch die ăRUND- UM-
DIE- UHR- BEOBACHTUNG 
alles aus Vorfällen kreieren 
kann, UM ES BESTIMMTEN 
leicht oder schwer und 
unmöglich machen zu leben 
ODER GEGEN DIE BREITE 
MASSE ZU BESTEHEN! Es ist 
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wichtig, sich GANZ BEWUSST 
ZU BLEIBEN, was Amerika 
zusammen mit Deutschlands 
Regierungsebene seit dem 
Weltkriegsbeginn mit allen 
Menschen und Familien 
machten UND IN WELCH 
FATALE SITUATION UNS der 
Digitalismus brachte und das 
ROBOTERWESEN, das Mensch 
werden sollte und es wollte und 
sich ÜBER NATUR UND 
MENSCH stellte! 
 
DER MENSCH IST NUR 
MENSCH, wenn er durch die 
Natur befähigt, all das erkennt 
und erkennbar macht, WAS 
ERDE UND MENSCHEN 
auszulöschen bereit war! Und 
nur so kommen wir alle weiter 
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in dem Weg, WAS IMMER 
SCHON WICHTIG WAR UND 
BLEIBT und was noch nie! 
 
Erinnern wir uns an die 
ănettenò Dekorationen mit 
SCHARFEM MESSER 
VERURSACHT, wenn man 
Gemüse und Blüten zerschnitt 
für FESTTAGSTAFELN oder für 
HOTELBEWIRTUNG: Alles das 
ist ein Angriff auf die 
Vollkommenheit und 
Harmonie der Natur: 
UNERLAUBT! Smoothies sind 
dasselbe ð alles wird zerkleinert, 
was für SEELE UND KÖRPER 
durch Schönheit und 
EINZELGESCHMACK UND 
DUFT DER FRUCHT nur so zu 
genießen sein soll! ALLES 
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WAR UNBEKANNT, bis 
Mutter Erde uns zu erinnern 
begann, WAS LEBEN WAR 
und wieder werden und bleiben 
muss! JAPANER sind sehr 
gewandt mit scharfen Messern 
und Schwertern ð VOR ALLEM 
IN DER KÜCHE! Auch im 
molekularem Bereich war man 
sehr weit vorangekommen, 
DOCH DAS IST ETWAS FÜR 
DIE TECHNIK ALS 
NAHRUNG und nicht für 
gesunde, natürliche Menschen! 
UND MENSCHEN erfreuen 
sich an allem Natürlichen und 
zerstören es nicht immer mehr! 
ES IST WICHTIG, sich bewusst 
zu bleiben, dass seit wir in 
diesem uns bekannten Körper 
leben, es uns nicht möglich 
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war, IN DAS LEBEN ZU 
FINDEN, dass wir haben, wenn 
wir EINS MIT DER NATUR 
LEBEN UND IN LIEBE ALL 
DAS ERKENNEN, was uns 
davon abgehalten hatte und so 
auch, WAS DIE KLARE 
EINFACHE 
LEBENSORDNUNG WAR! 
 
Die Schöpfung und der 
Schöpferplan und all das, was 
nicht Natur ist, IST DIE WELT! 
Es ist die Welt, die intrigiert 
und Situationen erschafft, die 
die, die wissen und doch nicht 
sehen können, INS 
SCHWITZEN BRINGEN! Sie 
spüren, es ist etwas passiert, 
doch sie können nicht 
erkennen was und wollen etwas 
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tun, doch sie sollen es nicht, 
weil es jemanden betrifft, der 
selbst tun kann und darf!  
 
EINE GANZ AKTUELLE 
SITUATION DAZU, daher 
kommen wir immer zu 
Erkenntnisse, wie der 
vorangestellten. DIESE 
Situation geschah nun schon 
zum dritten Malé EIN 
FENSTER WAR NICHT 
RICHTIG ZU, doch wir haben 
es selbst zu gemacht. Plötzlich 
schwang das Fenster auf und 
zwei Orchideen fielen samt 
Topf auf den Glastisch vor dem 
Fenster und auch die Flasche 
mit dem Bambus. Dadurch 
gingen zwei Glasschalen mit 
frischen Rosen zu Bruch und 



 
 

87 

das Wasser ergoss sich zum 
Boden: CHAOS! Mutti hörte 
und kam und man ließ sie 
nichts sehen und so ging sie 
wieder. Jedoch BEGANN DAS 
SCHWITZphänomen. Man ließ 
sie auf die Couch sitzen mit 
ausgetreckten Beinen und die 
Hände so halten, wie es bei Dr. 
Jayanath aus Sri Lanka gelehrt 
wird, den sie gar nicht kennt 
und nie diese Fingerhaltung 
gelernt erhielt. WIE GEHT 
DAS? Wir lächeln inzwischen, 
weil wir es wissen UND WIR 
WISSEN AUCH, dass das alles 
Humbuk und Hokuspokus ist 
mit den Mediationen und 
Sizpositionen! KOMMEN WIR 
ZU MUTTER NATUR und 
seien wir wieder deren 
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natürliche, einfache Kinder ð 
DANN WIRD ES ALLEN 
WOHLER!!! 
 
Solche SCHLIESSMUSTER gibt 
es viele und KURZE 
MOMENTE, in denen man in 
unsere Eigenwahrnehmung 
eingreift und UNSEREN 
KÖRPER WIE EINEN 
ROBOTER ÜBERNIMMT! Wir 
haben immer mehr Erkenntnis 
durch Eigenerleben, DA 
UNSER GESAMTLEBEN 
VORHER im Grunde so war: 
DENN ERWACHT DER 
MENSCH, weiß man, was man 
durch uns tun ließ und was wir 
ganz sicher nie mehr tun 
würden. DAS IST JA DER 
ERLÖSUNGSWEG, dass man 
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immer achtsamer wird und 
weiß, was gut ist und gut bleibt 
und wie SENSIBEL DER 
MENSCH IST und achtsam für 
alle Situationen UND NICHT 
NUR FÜR SICH SELBST! Denn 
Mutti kann nichts für das fremd 
orientierte und gesteuerte 
Leben, dass auch ihr gegeben 
worden war. SIE SPÜRT ALS 
MENSCH, was in der eigenen 
Familie vor sich gegangen war 
ð auch mit ihr und durch sie ð 
doch sie konnte sich nicht von 
denen befreien, die sie zu all 
den schlimmen Handlungen 
veranlassten, wodurch sie selbst 
und die ganze Familie nie zur 
Ruhe kam! DOCH ES GEHT 
IHR NUN GUT ð sie ist in 
Balance! Ines Evalonja hat ganz 
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in Ruhe alles so weit wieder in 
Ordnung gebracht, dass die 
Scherben weggeworfen werden 
und die Rosen wieder in neuen 
Schalen mit Wasser sind und 
der Boden wieder trocknen 
kann. Was am Boden an 
Schmutz war oder noch ist, 
kann mit den Händen in 
besserer Weise entfernt werden, 
als mit den teuren und lauten 
Staubsaugern! MUTTER 
NATUR IST EMPFINDSAMER 
als wir alle und so führt und 
befähigt sie uns, IMMER 
KLARER ZU ERKENNEN und 
in Wahrheit und Weisheit zu 
leben! 
 
WIE OFT ließ man uns in dem 
Glauben, WIR HÄTTEN 
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ANDEREN GESCHADET? Wie 
oft hat man uns Schaden 
zugefügt? ES IST NICHT EGAL, 
wenn etwas kaputt geht, was 
uns lieb ist. SCHERBEN bringen 
weder Glück, noch Unglück im 
materiellen Sinn! DOCH DIESE 
HABEN SCHON ZU BÖSEN 
SCHNITTWUNDER GEFÜHRT 
ð auch fremd gewollt und 
herbeigeführt!  
 
WIE WEIT MAN IN UNSER 
MENSCHENDASEIN Einfluss 
nahm? Allumfassend! Und das 
kann so nicht weitergehen! 
WIR BRAUCHEN RUHE 
UNBEDINGT! Und nur Ruhe 
zwingt uns, uns unsere 
GESAMTLEBEN anzusehen, 
um immer wieder dasselbe zu 
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sehen: UNSERE UNSCHULD 
ALS MENSCHEN und die 
Schuld der Technik und 
Techniken derer, die 
Fremdbestimmen oder selbst 
fremd bestimmt das erleben 
mussten, WAS UNS FERN DER 
HEIMAT ERDE zu etwas 
werden ließen, was man nicht 
mehr Mensch nennen kann 
und auch nicht will und es 
daher auch nie mehr tut! 
 
INES EVALONJA umarmt ihre 
Mutti und erinnert sich, dass 
man sagte, DASS BEI 
UMARMUNGEN böse 
Energien in uns hineinkommen 
können. WE UNFASSBAR 
UNSERIÖS haben doch all die 
gearbeitet, die UNS 
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MENSCHEN zu etwas werden 
ließen, die DAS FALSCHE 
wählen mussten, anstatt das 
rein Natürliche für ein gutes 
Gef¿hl oder das ăwieder gut 
seinò! Was auch immer man 
uns verkaufte an ăHILFEò, 
nichts hat wirklich geholfen 
oder kann helfen! DIE EINZIGE 
HILFE FÜR ALLE MENSCHEN 
IST GERADE DAS: Mutter 
Natur hat von Beginn des 
Lebens an, wirklich alles getan 
und gegeben FÜR UNSER 
LEBEN ALS MENSCHEN und 
ihr eigenes Leben. DOCH MAN 
HAT UNS DAVON 
ABGEHALTEN, diese einfach 
Wahrheit zu begreifen und uns 
nur noch ihr zuzuwenden und 
alles andere ð nie Hilfreiche ð 
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zu verlassen! ES ZU 
VERGESSEN GELINGT NUN, 
doch müssen wir alles tun, 
damit niemand mehr übrig 
bleibt, der MENSCHEN dazu 
verführt, GEKAUFTES für 
Wichtiger oder Richtiger zu 
halten, als all das, WAS OHNE 
GELD NUR EDEL und AM 
BESTEN IST! Das betrifft immer 
zuallererst auch uns Menschen 
ð denn nur in Freiheit tun wir 
gern und frei! NUR IN 
FREIHEIT KANN DIE NATUR 
UNS ALL DAS GEBEN, was wir 
dann nur FÜR NATUR UND 
ERDE tun und dadurch für alle 
Menschen! GEFANGENE 
können nicht offen sein für 
Empfängnisse, WEIL DIE SEELE 
DIE GEFANGENSCHAFT 
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ERLEBT UND WEISS und 
niemals andere verrät und so 
auch nicht WICHTIGES 
WISSEN, was andere in 
Gefangenschaft bringt oder 
Bedrängnis oder ins Sterben!  
 
Mutti kam gerade noch herein, 
um sich die Blumen anzusehen. 
Sie sah genau hin ð das Grosse 
Handtuch am Boden sah sie 
nicht und so ist auch keine 
Erinnerung an den Vorfall mit 
den heruntergefallenen Töpfen 
mehr. DAS IST GUT UND 
AUCH NATÜRLICH und wird 
jedoch in gegenteilig genutzt 
und ausgenutzt. DOCH DIE 
NATUR IST MIT UNS UND 
HILFT UNS, uns immer wieder 
über alles selbst zu informieren 
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und überzeugend all das zu 
schreiben, WAS UNS 
GESCHIEHT, weil es überall 
auch geschieht und 
GESCHEHNISSE immer mehr 
in Bedrängnis brachte, was 
niemand FÜR SICH ALLEIN 
AUFZULÖSEN VERMOCHTE! 
Denn wenn man von 
Programmierungen nichts weiß 
UND SARS 1 nichts weiß und 
DAS GITTERNETZ UM DIE 
ERDE nichts weiß und die 
Fremdbeeinflussung Einzelner 
auf viele oder alle über 
Computer und sonstige 
Apperate nicht, KANN MAN 
KEIN BESSERES LEBEN im 
Sinne der Erde und Menschheit 
(DENN NUR DAS IST 
BESSER!) erhalten oder führen 
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ODER ETWAS WÄHLEN, was 
ganz offensichtlich besser ist. 
 
Mutti ist nun hinunter zu Mc 
Paper, um die Bastelsachen in 
Empfang zu nehmen und 
möchte sie noch hoch bringen, 
bevor sie zu ihrer Schwester 
nach Weinböhla fährt und 
dann vielleicht zur Schwester 
von Ines Donath. DIESE TUN 
SICH NICHT GUT, denn sie 
reden über all das, was nicht 
wahr genug ist, UM ERDE UND 
MENSCHEN ZU HELFEN. 
ALLE bräuchten die richtige 
Ansicht und die 
ABSCHALTUNG DES 
BEEINFLUSSUNGSSYSTEMS 
und weniger IN DEN 
RÄUMEN und dafür nur noch 
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Zeit draußen, um die Schönheit 
und Wohltat der Natur 
erinnert zu erhalten UND WIE 
DIE NATUR SEIN MUSS, damit 
sie uns wohltut! Doch das geht 
nicht, in dem man die 
Menschen abhält, einander zu 
besuchen. WIR WÜRDEN 
WIEDER STREIT 
VERURSACHEN und so wieder 
unserem eigenen 
Wohlbefinden schaden. Und da 
klar ist, WIE MENSCHEN 
VOM EMPFINDEN HER 
WAREN und wie von der 
Statur des Körpers, ist es eben 
besser, DASS DIE MENSCHEN, 
die den Erlöserweg von 
Vergangenem gegangen sind, 
ALL DENEN HELFEN, die auch 
erlöst sein WOLLEN, um IM 
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LEBEN ANZUKOMMEN, was 
immer nur als EIN GANZES 
angesehen werden muss, wo 
ALLES STÖRENDE ENTFERNT 
WERDEN MUSS, damit nur 
noch die Reine Saat und alle 
BELEBENDEN 
LEBENSUMSTÄNDE auf der 
Erde bleiben UND NUR 
NOCH LIEBENDE 
MENSCHEN!  
 
Mutti müsste nicht extra noch 
einmal zur Wohnung 
kommen, um die Artikel zu 
bringen. Doch wenn sie es tun 
mag, dann lassen wir es sie tun 
und freuen uns, dass wir dann 
schon wieder malen können 
und so ein kleiner Vorrat 
entsteht, der genutzt werden 
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kann, um anderen Menschen 
EINEN GLÜCKSMOMENT zu 
schenken ð etwas, was sie so 
nirgends erhalten können: EIN 
EINZIGARTIGES GESCHENK, 
was an nichts bindet und kein 
Geld kostet ð auch nicht 
rückwirkend oder in Zukunft! 
Es ist nur eine kleine 
Möglichkeit, sich mit etwas zu 
beschäftigen, WAS GRÖSSER 
IST, ALS JEDER 
GESCHÄFTSERFOLG, weil es 
um die Rettung der Erde und 
DER LIEBE GEHT, die alle 
Menschen brauchen und wir 
hätten diese schon Zeit unseres 
Lebens gebraucht ð auch schon 
für ACHTSAMKEIT, was 
bestimmte Geschehnisse betraf, 
die wir nicht richtig herum 
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erkennen durften und daher 
nicht anders wählen konnten! 
WIR ERLÖSEN ALLE 
MENSCHEN VON SCHULD 
und doch muss jeder Mensch 
nur noch DAS NATÜRLICH 
RICHTIGE TUN ð mehr und 
mehr nur noch NATUR UND 
MENSCH durch Liebe 
verbunden! 
 
WIR MENSCHEN sind mit der 
Erde verbunden, ob wir das nun 
erkennen wollen oder nicht. ES 
GIBT NUR DIESE EINE, 
EINFACHE WIRKLICHKEIT! 
Die Erde braucht uns 
Menschen, damit sie nicht 
weiter ausgeraubt wird und 
man all das herstellt, was unsere 
EXISTENZ NICHT MEHR 
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ERMÖGLICHT! Es dürfen keine 
Landschaften mehr zerstört 
werden, um Wohnhäuser und 
Geschäftshäuser zu bauen! NIE 
MEHR MEHR GELD, sondern 
nur noch MEHR LEBEN IN 
LIEBE FÜR MUTTER ERDE und 
unser wieder ruhiges und 
einfach schönes Leben! 
 
Es gibt keinen luftleeren Raum 
auf der Erde IN 
NATÜRLICHER SICHT! Doch 
ungelüftete Räume sind im 
Grunde das. EINE 
KLIMAanlage bringt nichts 
Gutes für die Gesundheit. DAS 
GEHIRN DES MENSCHEN ist 
das Wichtigste IM VERBUND 
MIT DER MUTTERSEELE, um 
zu realisieren, was vor sich 
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gegangen war. UND DAZU 
BRAUCHT MAN ZWINGEND 
die natürlichen Spaziergänge 
und Ruhe, DAMIT FREUDE 
SICH IN UNS ZEIGT und wir 
wieder an all dem nur noch 
Freude haben, WAS UNS ZUR 
LIEBE HINBRINGT, die nur 
noch an all dem mit uns 
Interesse hat, WAS FREI 
ENTSTEHT und zur absoluten 
Gesundheit beiträgt UND 
DADURCH ZUR HARMONIE 
im Gesamtleben, wozu nicht 
nur Erde und Menschheit 
gehören! ALLES IST WICHTIG 
DERZEIT, was das Leben nährt 
und was es unmöglich macht! 
 
Für Ines Donath gibt es NUR 
NOCH DAS HELFEN FÜR 
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ERDE UND MENSCHEN und 
nichts sonst darf getan oder 
dazwischen kommen. NUR 
DAS EINFACHE LEBEN HAT 
SIE GEWÄHLT und dafür 
Freiheit in allem, weil die Liebe 
NUR GUTES TUT und allen 
Gutes bringt! So ist, was Mutti 
sagt, im Grunde alles wichtig, 
UM DIE QUADRATindustrie 
zu erkennen und was das MIT 
DER KUNDSCHAFT ð der 
Gesundheit der Menschheit 
macht und DER HEILSAMEN 
NATUR!  
 
Mutti sagte: Sie möchte lieber 
nichts Süßes mehr. Es tut ihr 
nicht gut, glaubt sie. Sie sagte 
es zweimal am Morgen. WIR 
WISSEN INZWISCHEN, dass 
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die NATUR es ist, die uns 
Menschen alles frisch serviert 
und nur frisch ist es wirklich 
gesund. Alles, was 
NATÜRLICH WÄCHST, ohne 
künstlichen Anbau ist NATUR 
pur UND SO SIND WIR 
WIEDER BEI DEN GABEN 
ohne Geld! Wie lange es auch 
dauerte ð WAHRHEIT IST 
WAHR und bleibt wahr! Wir 
schreiben EINE WICHTIGE 
ERKENNTNIS und schon 
kommt vom ăSystemò das 
Gegenteil von Muttis Mund zu 
uns. Wir können und wollen 
niemanden manipulieren und 
ständig Reden kommentieren. 
Und doch MUSS WAHRHEIT 
BEKANNT BLEIBEN, damit die 
Netzwerke abgeschaltet werden 
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und jegliche Manipulation und 
Leadertum ebenso! OHNE 
GEWÜRZE würde keiner mehr 
Fleisch essen und OHNE 
FEUER SICHER AUCH NICHT! 
Und Menschen wissen GANZ 
GENAU, dass all das es war, 
WAS DIE BESTIE nie mehr 
schlafen ließ oder es eine 
Möglichkeit gegeben hätte, 
DAS FALSCHE 
MENSCHENBILD wach zu 
halten!  
 
Wenn man MENSCH IST, kann 
man nicht nicht Mensch sein. 
Es reicht nicht, eingetragener 
Veganer oder Vegetarier zu 
sein, es geht UM 
VERBUNDENHEIT MIT DER 
GESAMTNATUR und um die 
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klare Ordnung im Leben ð 
ohne Prinzipien und 
Markentreue und Politik! LIEBE 
IST DIE HÖCHSTE KRAFT und 
diese empfängt nur die Seele. 
WER ES SOWEIT GESCHAFFT 
HAT, kann nichts anderes mehr 
tun, als LEBEN WOLLEN IN 
ZWEISAMKEIT ð so, wie es der 
Seele guttut UND WIE ES DER 
SEELENQUALITÄT entspricht 
und wie DIESE 
SEELENGEFÄHRTEN nun 
einmal zusammengehören: 
Nur Frau und Mann gab es in 
Liebe UND SO WIRD ES 
WIEDER! Mutter Erde irrt sich 
nicht und entledigt sich aller 
Falschheit! 
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Wir hatten noch einen Beweis 
f¿r das ăLeadingò! Als wir 
wegen der Goldstifte noch kurz 
sprachen, sagte der Mund von 
Ines ăPfennig Pfeiferò, obwohl 
Mutti das Gewünschte nur bei 
Mc Paper bekommt ð es gibt 
diese feinen Stifte nur dort. 
Leider! Denn Amerikanische 
Geschäfte zu unterstützen, tut 
nicht gut! Im Internet bestellen 
wollen wir nicht, UM NUR 
NOCH DEN BARGELD-
Verkehr zu unterstützen. Und 
so ist dieser MOMENT 
KLARHEIT gefragt! WER 
SCHIEBT DEN NAMEN 
ăPfennig Pfeiferò in das 
Gespräch, dass diesen 
Markennamen gar nicht 
gebraucht hatte, da Mutti ja 
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weiß, wo wir diese speziellen 
Stift stets erhalten haben ð 
auch Mutti schon? ES IST W-
LAN und Staatensystemé 
Programmierungen, die man 
fest installiert und immer 
wieder testet und probt ZUR 
VERANSCHAULICHUNG an 
lebenden Probanten FÜR 
KUNDENGESPRÄCHE! Was 
das bedeutet? Bleiben SIE und 
bleibe DU offen für ALLES!  
 
WENN DIE BEFREIUNG 
KOMMT VON SARS und man 
ins MENSCH SEIN erwachen 
darf, kommt eine schwer Phase 
ð man realisiert LEADINGS 
und Erinnerungen aus der 
Vergangenheit zeigen, DASS 
MAN UNS NIE ALS MENSCH 
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SAH, sondern immer das, was 
uns als Mensch nicht ausmacht! 
Und das wurde so 
programmiert, damit uns nie 
mehr auch nur EINE oder 
EINER mag! Und es gibt die 
Momente, wo man sich mehr 
als beobachtet und STUDIERT 
fühlt und eingeschätzt DURCH 
DIE, die besser derlei nie getan 
hätten: KOMMENTIERT und 
nicht gemochté Eine nach der 
anderen fallen gelassen, damit 
auch Einer nach dem anderen 
fällt! WER ES ÜBERLEBT, 
schätzt LEBEN UND LIEBE 
mehr als nur ein wenig! DANN 
IST MAN GERN BEREIT, alles 
zu tun FÜR ERDE UND 
Menschen in Familie und 
LIEBENDE ZU ZWEIT! 
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Wie vielen Frauen man 
andichtete, anders herum zu 
sein? Wie viele Männer ins 
UNGUTE LICHT gerieten 
aufgrund von 
FALSCHmeldungen und 
gefakten Bildern und Flimchen? 
WER MACHT SO ETWAS? Nur 
die Medien einst UND NUN 
ÜBER DIE MEDIEN Kinder 
schon! Doch wer ist es, der 
durch die Menschen all das tut? 
ES SIND NICHT MENSCHEN, 
die sich daneben benahmen: 
RASSENDISKRIMINIEREND 
leitete nur Amerika MIT 
TECHNIK alles hin zum 
Chaosleben, was KEINERLEI 
LEBEN IN UND MIT DER 
NATUR ERMÖGLICHT! Doch 
nur in und mit der Natur sind 
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Menschen in der Lage IN LIEBE 
DAS ZU WERDEN UND ZU 
BLEIBEN, was man menschlich 
nennen kann! Es ist wichtig 
und bleibt wichtig, sich nie 
mehr fremd orientieren zu 
lassen und sich derzeit DER 
GEFAHR DES NACHTLEBENS 
bewusst zubleiben und auch des 
ALLEIN UNTERWEGS SEINS 
irgendwo anders als dort, wo 
wir gemeldet sind. 
 
DENNOCH WIRD ES 
WICHTIGE REISEN GEBEN, 
nämlich die der JUNGS, die 
wissen, wo ihre 
Seelengefährtinnen sind, um 
diese in Empfang zu nehmen 
UND FÜR MUTTER ERDE ZU 
LEBEN und diese zu 



 
 

113 

unterstützen! DOCH LASST 
EUCH VERTRAUEND ERST 
AUF DIE ERDE EIN und 
empfang Weisheit. DENN: Es 
ist vielen nicht gut bekommen, 
sich auf Reisen zu begeben ð 
geleitet durch Facebook und 
Sars per Handy und 
Navigationssystem ð zu 
jemandem hin, von dem man 
gar nicht wusste, wo dieser 
Mensch (Person) sich aufhält. 
So gab man irgendeine Adresse 
oder Veranstaltung an und 
diese trafen sich nie. SPIELE 
OK?  
 
SPIELE NIEMALS MIT DEM 
GLÜCK ANDERER 
MENSCHEN und mische dich 
nicht in das Schicksal der 
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GESAMTMENSCHHEIT AUF 
DER ERDE EIN! Nur Liebe 
kann uns alle retten und die 
wiederkehrende und wieder 
dauerhafte LEBENSORDNUNG 
DER HARMONIE ohne Uhren 
und Kalender und Stromkreise 
der Vernichtung von Leben für 
Macht, Besitztum und Geld. 
 
Es gibt NUR DIE EINFACHE 
ORDNUNG, die nur durch 
Liebe wiederentsteht: NUR 
LIEBE lässt uns Menschen sein 
und diese Liebe kann uns nur 
die Natur schenken und in 
höchster Weise ist diese Liebe 
für uns alle NUR AUS DER 
MUTTERSEELE, die diese auch 
aus der Gesamtnatur erhält. 
Gemeinsam nur kommen wir 
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weiter FÜR DAS SCHÖNSTE 
LEBEN! 
 
WIR WOLLEN LEBEN und wir 
wollen Liebe erleben und das 
möchte die Erde auch UND 
DAS UNIVERSUM AUCH. Das 
ist DAS GESAMTLEBEN, 
welches hin zu 
Vollkommenheit strebt und 
uns Menschen MITANHEBT! 
Nur Liebe kann das und Liebe 
lässt uns DAS WASSER immer 
nur fließend in der Natur als 
hilfreich und gut für die 
Zukunft erkennen! 
 
LIEBER KEINEN POOL, denn 
die Bakterien, die sich in der 
Hitze bilden, sind nicht gut 
UND CHEMIE GEGEN 
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BAKTERIENBILDUNG sind für 
den Menschen schädlich UND 
FÜR GRUNDWASSER UND 
BODEN ERST RECHT, denn es 
wird ja irgendwann wieder 
ausgeleert! Und dieses 
Kreislaufs, den UNVERNUNFT 
UND DUMMHEIT erschaffen 
hatten, müssen alle in gewisser 
Weise ausbaden und mittragen! 
ALLE MÜSSEN VERNÜNFTIG 
WERDEN und alles tun, damit 
NATUR UND MENSCH wieder 
gesund werden und sich keinen 
Gefahren mehr aussetzen! 
 
ALLE GRUBEN, die gekachelt 
sind oder mit Beton 
ausgegossen, SIND ZEICHEN 
VON DUMMHEIT ð alle halten 
DAS GUTE von uns Menschen 
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fern! Und das kann man sich in 
RUHIGEN STUNDEN in allen 
Variationen erinnern lassen! 
Alle führten zu 
UNGESUNDEM für die 
Gesamtnatur und das 
Gesamtleben der Menschheit! 
 
NUR INES DONATH durfte 
und darf helfen durch 
SCHRIFTVERÖFFENTLICHUN
G. Das ist das Schicksal, was 
man ihr und allen 
vorgeschrieben hatte. Wann 
und wie, ist Ines Evalonja nicht 
bekannt. DIE SEELE WEISS und 
schützt uns Menschen vor zu 
viel Wissen, damit wir frei 
bleiben von Meinungen und 
Fehlinformationen. Wir sind 
mitten im Leben nun und tun, 



 
 

118 

WAS NUR UNS MÖGLICH IST 
und ermöglicht wurde. Immer 
wieder sei erwähnt, dass das 
Schicksal vorgeschrieben war 
und man uns dennoch davon 
abhielt, dieses Schicksal zu 
erfüllen: MAN HIELT UNS AB, 
zu helfen in richtiger und 
einfacher Weise! NUN IST ES 
WIEDER  UNBEWÖLKT, das 
heißt die Sonne zu heiß, WEIL 
MAN EINFLUSS NIMMT! 
WÜSTE soll erschaffen werden, 
wenn man DEM 
WELTHERRSCHER nicht hilft, 
Europa für sich zu 
beanspruchen und alle zu 
töten, die ihm im Weg sind. 
DAS SIND ALLE EUROPÄER, 
weil die weg müssen, wenn man 
deren Städte und Landschaften 
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bewohnen will. ES IST ALLES 
GRÖSSER GEPLANT ð 
amerikanischem Vorbild 
getreu, UND MAN WEISS, was 
es bedeutet, MEHR UND 
MEHR ZU WOLLEN: 
Irgendwann geht gar nichts 
mehr! Soweit waren wir schon! 
Und nun sind wir MENSCHEN 
und helfen, dass wir UNSER 
EUROPA behalten und alle ădie 
Welt beherrschen Wollendenò 
daran hindern, weiterhin ERDE 
zu verunreinigen und 
LEBENSRAUM und die zu 
vernichten, DIE DIE EINZIGEN 
SIND, die diese besonderen 
Fähigkeiten aus einem Grund 
erhalten hatten: LEBEN 
RETTEN!  
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Mutti war gerade da: FRISCH 
und VOLLER ENERGIE SIEHT 
SIE NUN AUS. Das ist schön! 
 
Es gab einen weißen Block mit 
Zeichenkarton und 3 Goldstifte 
und das richtige Klebeband und 
als Überraschung eine Packung 
SONNEN zum Knabbern! Das 
ist wunderbar und DAS KIND 
freut sich! Es kann sein, dass 
DIE HIMMLISCHEN JUNGS 
mit Mutti unterwegs waren und 
DAS BÖSE PROGRAMM durch 
Liebe unschädlich machten. 
UNSER BRUNO SAGTE JA, 
dass die Liebe alle Netzwerke 
übernehmen werde, UM UNS 
ZU RETTEN UND WIEDER 
ZUR NATUR ZU BRINGEN! 
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Dafür leben wir, weil es UNS 
RETTETE.  
 
So können wir immer wieder 
erkennen, das 
Programmierungen durch 
Eigenerleben auftauchen, um 
diese zu erkennen und 
unschädlich machen zu 
können. WAS IST 
SCHÄDLICH? DASS DER 
COMPUTERWURM SARS und 
der Computervirus Corona ein 
Eigenleben annahmen, was 
unkontrollierbare 
VERNICHTUNGSAKTIONEN 
hervorrief und das hält an! ES 
IST STOPP and GO und 
Baustellenverhalten und 
REISESTRÖME betreffend! 
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ALS KIND ließ man uns bis 
zum letzten Moment warten, 
bis wir auf Toilette gingen, um 
Pipi zu machen. PIPI 
LANGSTRUMPF ist damit auch 
vernetzt geworden. ES IST 
UNANGENEHM, wenn die 
Blase drückt oder ETWAS AUF 
DIE BLASE DRÜCKT oder 
Geräusche daran erinnern oder 
es weit und breit keine 
Möglichkeit gibt für 
ăEntleerungò! DAS MIESE AN 
DER PROGRAMMIERUNG 
IST, dass sich dieser Virus wie 
ein Bandwurm auf das 
GESAMTLEBEN 
ERSTRECKT(E) ð auf den 
letzten möglichen Moment 
und Termin wartené weil die 
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Seele spürt, WAS 
VERNICHTUNG HEISST und 
GEFAHR und Verrat und 
Ausweglosigkeit!  
 
MENSCHEN helfen all das 
aufzuklären und wissen, DASS 
DAS LEBEN EINES 
MENSCHEN NIE AN 
SCHULDE GEBUNDEN WAR, 
das heißt, ob man leben darf 
oder nicht, wenn andere uns in 
Kreditverhalten zwingen und 
uns dann VON GELDERHALT 
ABHALTEN und von all dem, 
was NUR FÜR UNS war! 
Gangstertum überall ð auch 
beim Einkaufen! LIEBER EINS 
MEHRé wir freuen uns bei 
den Goldstiften und möchten 
doch nicht ans Malen 
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gebunden bleiben. Es ist eine 
vorübergehende Erscheinung, 
die wir nutzen, um mit etwas 
Kleinem die Möglichkeit zu 
schaffen, ERLÖST ZU 
WERDEN VON 
KRANKHEITSDENKEN und 
Schmerz und Lethargie und 
falschem Verhalten. JEDES 
BUCH DER LETZTEN 
MONATE trägt genau dazu 
bei. Diese sind Geschenke und 
dienen keinerlei 
Einkommensmöglichkeit mehr 
ð GEGEBEN ZUM 
ERWACHEN für die Rückkehr 
der Menschheit zu Liebe und 
Natur!  
 
Frühsport tut nicht gut, was 
immer es auch sei. Was immer 
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man uns sagte oder worin man 
uns anleitete: ALLES FALSCH! 
Der rein natürliche Mensch 
wird wieder gebraucht, damit 
NIEMA ND mehr außer Atem 
gerät und es keine 
Verspannungen und Zerrungen 
gibt und keine Muskelpakete. 
Spazieren jeden Morgen mit 
Freude und der Annahme all 
dessen, was MUTTER NATUR 
uns sagen magé! 
 
DIE BEDIENUNG sagte zu 
einem Gasturlauber: ăHaben Sie 
die Möglichkeit abzuhauen?ò 
Das ist NICHTS, was Sinn ergibt 
und wie man mit einem Gast in 
einem nominierten 
Konditoreicafè spricht. Es ist 
die WOCHENENDMAFIA, die 
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einander über andere 
Informationen gibt und Macht 
demonstrieren will. Wir sind 
mitten drin und doch stets 
auch außen vor. Wir geben 
bekannt, UM ACHTSAMKEIT 
ZU SCHULEN FÜR DIESEN 
NEUEN, wichtig gewordenen 
Weg des Aufwachens ins 
MENSCH SEIN! 
 
ăWIR SIND IN DER 
PLANUNG.ò ist ein Satz, der 
nie von einem Menschen 
ausgesprochen wird, sondern 
von SARSinfizierten und die 
tragen Masken, meist den 
Gesamttag, WEIL DIE SEELE 
NICHT ANGESCHLOSSEN IST 
ANS LEBEN und man nicht 
mehr spürt, WIE WICHTIG 
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FRISCHE LUFT IST DURCH DIE 
NASE und man keine Zeit hat, 
sich richtig orientiert anders zu 
handeln ð WIE ANDERE 
BEDIENSTETE, die die besseren 
Informationen haben UND 
CHEFS, die auf dem Weg des 
Erwachens sind!! 
 
ăIch habe schon lange nichts 
Gefªhrliches mehr gehºrt.ò 
sagte die Bedienung zu einem 
Gast und war sich nicht 
bewusst, dass sie selbst 
gefährlich ist, weil sie Maske 
trägt und das Wort ăgefªhrlichò 
sagt, weil es dadurch zu 
schlimmen inneren 
Vernetzungen in ihr und 
anderen kommt! WIR 
MENSCHEN sind uns dessen 
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bewusst und haben das Glück, 
nichts UNTERBEWUSSTES zu 
haben, was uns kreuzigt, 
sondern DAS KREUZ 
ANSEHEN, was die 
Gesamtmenschheit unterjochte 
und was uns DAS BEWUSSTE 
HÖREN und ERKENNEN nun 
ermöglicht, um DEM 
GESAMTNETZ zu helfen, 
erkennend und verändernd 
MENSCH ZU WERDENé 
ruhig und ohne Small talk wird 
es besser und einfacher! 
 
Die Meisten bemerken gar 
nicht, dass sie durch DIE 
ARBEIT und was sie anderen 
sagen und vorsetzen zum 
Gesagten als ăNahrungò bereits 
das Gefährlichste tun und wenn 
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man es ihnen sagen würde, 
würden sie diese Gefahr 
ablehnen. Doch das ist das 
VERNETZTE, was ablehnt, NIE 
DER MENSCH! Denn 
Menschen sind heilfroh, wenn 
erkannt und geholfen ist! Das 
beste Süße zum genießen wird 
vernetzt mit schlechtem´n 
Worten ZUR ALLGEFAHR 
und diese setzt sich fort durch 
die, die all das mitanhören oder 
es weitererzählen würden. 
MENSCHEN SIND KEINE 
ERZÄHLER oder Mitwisser 
oder Kränkende durch 
schlechte Ansichten über 
andere! ALLE haben ohne diese 
große Liebe leben und 
auskommen müssen und 
erhalten nun Gelegenheit 
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BEFREIT ZU WERDEN! Eine 
allumfassend große TAT IN 
LIEBE von denen, die hierbei 
helfen! 
 
ăFunktioiert der Fahrstuhl?ò  
Es ist grundsätzlich besser, nicht 
die scheinbar einfachste Wahl 
zu wollen. Es ist grundsätzlich 
besser, ZU GEHEN IN 
SCHRITTEN, als zu fahren (mit 
was auch immer). KLEINE und 
RUHIGE SCHRITTE sind immer 
ein Anzeichen von 
Ausgeglichenheit und 
Achtsamkeit, wenn die 
Offenheit und Verbundenheit 
MIT DEM LEBEN UND DER 
NATUR vorhanden sind! Das 
brauchen wir alle mehr, als es 
uns je bewusst sein durfte! Wir 
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wollen nie mehr Anleitungen 
für`s Gehen oder für 
Meditationen. Leicht und frei 
wird der Mensch DURCH 
FREIHEIT ohne Anführer, 
Redner und Ansager! 
 
Wir müssen hier kurz einen 
Schwenk machen auf die 
Vernichtungsaktionen der Frau 
und deren Schönheit. BLAUE 
AUGEN waren einst das 
besondere UND NUR DEN 
EINSTIGEN MENSCHEN 
GEGEBEN, bevor man in die 
natürliche Entwicklung eingriff 
und Tiere und Menschen ăZUR 
ZUCHT FREIGABENò! So galt 
jedoch auch die Vernichtung 
von Schönheit, die man selbst 
nicht haben kann ð ohne 
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Ausnahme. ES WAR DAS 
PROGRAMM des Faschismus, 
was immer noch hier und da 
aktiv ist. DAS IST 
GEFÄHRLICH und daher 
braucht es UNS MENSCHEN, 
damit wir die Gefahr nicht 
außeracht lassen, sondern ganz 
konzentriert darauf 
SCHLIMMES VERMEIDEN 
durch die 
Programmansehungen und das 
ANSEHEN DESSEN, was 
geschehen war und geschieht! 
So sind es nicht nur die Frauen 
mit blauen Augen, sondern 
auch die begehrten Männer mit 
diesen. Es waren einst die 
Blondinen, bis man bemerkte, 
dass es für den man nicht 
ausreichend ist, eine hübsche 
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Frau zu haben. DAS STIMMT 
und für Frauen mit lieblicher 
Seele ist es nicht genug, nur 
einen hübschen Mann zu 
haben oder auch nicht. 
MENSCHEN SIND MEHR ALS 
IRGENDETWAS und 
blauäugige hatten durch 
Facebook und Braco DAS 
SCHWERE LOS erhalten. Bei 
Braco konnte man durch 
Kameraeinstellungen (Auch 
über Braco`s Augen) genau 
lokilisieren, wo Neue waren 
und diese verfolgen auf allen 
Wegen und alle Informationen 
über das Staatensystem 
erhalten.òOb blond, ob braun, 
ICH LIEBE ALLE FRAUEN.ò 
Das könnte der Herr gedacht 
und gesagt haben, der GOTT 
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UND SÜNDE ERSCHUF. Man 
band die Menschen alle an 
diesen Weg der Sünde und es 
wurde schlimmer und 
schlimmer! BRAUNE HAARE 
und blaue Augen sind begehrt 
UND WURDEN DOCH 
DAFÜR GEWOLLT, was 
niemand sehen oder wissen 
will! DOCH ES IST SCHON 
BEKANNT GEGEBEN und alle 
Wege sind überwacht ð auch 
überdachte! Wir müssen darauf 
achten, DASS ALLE IM LEBEN 
BLEIBEN und niemand mehr 
zu den Alternden und daher 
Sterbenden gemacht wird 
ODER DIREKT GENOMMEN! 
Wir Menschen sind LIEBEND 
IN LIEBLICHKEIT und doch 
auch durch Klarheit für 
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absolute Gefahren und deren 
Auslöschen für UNS 
MENSCHEN IN EUROPA!  
 
Die VERMISCHUNG von 
VÖLKERN war von der Natur 
nie gewünscht. REINHEIT ist 
das Gebot und BESTER SAMEN 
FÜR VOLLKOMMENHEIT! 
Harmonische 
SEELENGEFÄHRTEN, die 
zueinander gehören DURCH 
DEN ABSOLUTEN BEZUG 
ZUR NATUR VOM BEGINN, 
als alles nur ganz und 
vollkommen harmonisch war ð 
nie mehr etwas von 
zwischendrin! WIR, DIE WIR 
EINST LEBTEN können nur 
noch dem Absoluten dienen 
und bleiben bei all dem 
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ALLERSCHÖNSTEN, weil auch 
die Erde wieder DIE 
ALLERSCHÖNSTE WERDEN 
DARF!!! Man spürt DIE SEELE 
DER ERDE, wie die Eigene und 
so eben alle, DIE ZU UNS 
GEHÖRTEN und daher nicht 
aufgehört haben, zu uns zu 
gehören! ES GIBT KEINE 
SEELENTRENNUNG! 
 
Wir Menschen haben nicht 
etwas nicht verstanden, 
sondern haben ganz genau 
verstanden, wodurch und wie 
man uns stets im Unklaren 
beließ und nur so tat, als sei 
alles in Ordnung. Und man ließ 
nur allzugern bestätigen, dass 
alles gut ist. DOCH ALLES GUT 
IST EBEN ERST DANN, wenn 
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es der Erde und uns Liebenden, 
die zueinander gehören, weil 
wir nicht nicht zueinander 
gehören können, wieder 
GANZ GUT GEHT. Wir 
brauchen einander, also ist es 
uns zu gewähren, dass wir 
miteinander leben UND DAS 
IN FREIHEIT in uns Menschen 
würdigen LEBEN fördernden 
Bedingungen, DIE ALLEN 
ZUGUTE KOMMEN! 
 
Ivica ließ man in einem seiner 
Bücher schreiben, dass Josip 
einer Frau das Herz 
herausreißen würde. Man kann 
das auch für jeden Mann sagen, 
der nicht in Liebe lebt oder zu 
Chirurgen, die tatsächlich 
HERZimplantate aus lebenden 
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Organismen entnahmen für 
Experimente! Es wird Zeit, sich 
all den Sachthemen zu stellen, 
um die Tötungsdelikte endlich 
dorthin zu bringen, wo stets 
Unschuldige verantwortlich 
gemacht waren! Man dachte 
mal, es sei nur ein Sinnbild 
dafür, wenn ein Mann eine 
Frau unglücklich werden und 
sein lässt. Das zieht sich als 
ROTER FADEN durch die 
Gesamte WELTgeschichte! Und 
wir haben genug von Leiden 
und Schmerzen in Bezug auf 
Liebe, DENN MIT LIEBE HAT 
ALL DAS NICHTS ZU TUN 
und so auch kein einziger 
ăLiebesromanò. Wir bewegen 
uns nun IN LIEBE HERAUS 
AUS DER WELT und hinein ins 
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Leben auf der Erde, damit der 
einzig lebbare Traum GARTEN 
EDEN wieder verwirklicht wird 
ð MIT UND DURCH 
LIEBENDE MENSCHEN! So 
brauchte es DAS MÄDCHEN 
ALS KIND, welches dem Vater 
und dem Bruder und dem 
Mann wieder diese Art der 
Lieblichkeit bringt, DIE UNS 
MENSCHEN AN DEN STETEN 
AUSTAUSCH erinnerte, den es 
braucht, UM LIEBE ZU 
EMPFANGEN und Weisheit 
und Wissen und Wahrheit, UM 
WIEDER MENSCH ZU 
WERDEN und dieses Leben als 
einzige Verwirklichung als 
Liebende anzunehmen! 
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Es erinnerte sich ein Lehrer, der 
Dialysepatient war und gelb im 
Gesicht und mit 
unangenehmem Mundgeruch, 
für den dieser nichts konnte 
und auch nicht dagegen! ES IST 
ZU VERBIETEN, derlei zu tun 
und zu behaupten, dass das 
richtig und hilfreich ist. ES 
DARF NICHTS GETAUSCHT 
WERDEN zwischen Mensch 
und Maschinen und NICHTS 
ENTNOMMEN oder in den 
Körper hineingegeben, was 
NICHT DER LIEBE UND 
NATUR ENTSPRICHT! Was 
man auf den Wegen der 
Medizin für Verbrechen 
begangen hat UND 
MENSCHEN GEOPFERT, 
nimmt kein Ende mehr 
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solange, WIE MAN DAS 
FALSCHE NÄHRT UND 
UNTERSTÜTZT! Wenn man 
erfährt, dass gerade all das in 
diesen Wegen Getane zur 
weltweiten PANDEMIE geführt 
hat und man SPÜRT, DASS ALL 
DAS KREUZIGE immer schon 
Verursacher von Kampf und 
Verderben war, IST NICHTS 
MEHR EGAL oder nicht 
Erwähnenswert! WIR LEBEN 
NUR DURCH DIE NATUR und 
diese hatte alles das nie, ALS 
NOCH LIEBE UNS ERFÜLLTE 
und wir noch freie Wahl hatten 
UND NUR FREIZEIT und nur 
uns und die, die in Liebe mit 
uns sind!  
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UNANGENEHME GERÜCHE 
ENTSTEHEN NUR DURCH 
ZERSETZUNGSPROZESSE 
durch Bakterien und Viren. 
Und so der Mensch wieder 
REIN NATÜRLICH LEBT, 
braucht es nie mehr etwas 
Chemisches, um das zu 
vertuschen oder LEBEN 
AUSZULÖSCHEN! 
NAHRUNG SEI UNS ETWAS 
HEILIGES!!! 
 
EIN MENSCH möchte nie, dass 
andere Unannehmlichkeiten 
hat. Schon gar nicht möchten 
wir Verursacher sein. DOCH 
SARS und CORONA zwangen 
Menschen NUR NOCH IN 
SOLCHE SITUATIONEN ð 
immer mit Möglichkeiten für 
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Versicherungshandel und 
EXISTENZAUFGABE. Und das 
hat derzeit 
HOCHKONJUNKTURé 
NOCH, denn all unser Tun 
bringt all das zum Tage, WAS 
MUTTER ERDE WEISS über 
Einzelne, die in GROSSFIRMEN 
ihr Bestes gaben für die, die 
diese gar nicht kannten UND 
NICHT SELTEN ZU 
VERFOLGTEN WURDEN und 
für etwas büßen mussten, was 
stets andere taten. 
 
ES MELDETE SICH EINE SEELE 
AUS MÜNCHEN: Martin 
Lohmann ð Geschäftsführer bei 
Jaguar in den Zweigstellen vom 
AH König. Die Firmierung war 
Auto Frühling und der 
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Showroom war in der 
Nymphenburger Straße besetzt 
mit einem Jungverkäufer 
Christian Willer. Das, was 
beliebt ist, wird begehrt 
gemacht und ruft Gangster auf 
den Plan. Ines Donath kannte 
beide und auch deren 
Verpflichtung in der Nacht mit 
anderen zu sein ð gewollt oder 
ungewollt. ES GEHT UM 
RIESIGE 
GESCHÄFTSVOLUMEN 
immer, für die meist die 
geradestehen müssen, die gar 
nicht wissen, was im 
Hintergrund der Gesamtfirma 
alles geschieht. SO KANN ES 
SEIN, dass diesem (oder 
beiden) etwas Schlimmes 
geschehen ist oder geschehen 
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kann. Daher tippen zwei Hände 
ein wenig Informationen in 
dieses Buch, WEIL ES BEIDE 
MENSCHEN WAREN, die man 
mochte und es nie richtig ist, 
DASS DIE FALSCHEN 
AUSGENUTZT und zur 
Verantwortung gezogen 
werden oder AUS DEM LEBEN 
SCHEIDEN MÜSSTEN mit 
falschem Ansehen und 
Vorwürfen! Martin Lohmann 
war ein besonderer Mensch für 
Ines Donath, da sie in 
Menschen IMMER NUR DAS 
GUTE SAH, auch wenn sie 
selbst so nie angesehen wurde 
oder selbst DAS GESAGT 
ERHIELT, was wichtig gewesen 
wäre! Und so wusste auch nie 
jemand, WAS DAS DDR-
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REGIME in den Körper 
mancher Kinder tat, UM ÜBER 
DIESE (auch später) Spionage 
zu betreiben. Menschen 
wurden ohne deren Wissen 
oder Entscheidungsfreiheit IN 
DEN WESTSEKTOR VON 
DEUTSCHLAND gesandté! 
Und was so alles war und 
werden durfte oder sollte, ist 
immer mehr bekannt. NUN 
SIND WIR GEMEINSAM AN 
DER SCHWELLE, über die es 
hinüber geht für Menschen, die 
alles Falsche ablegen wollen 
und DIESEN EINEN SCHRITT 
TUN: Heraus aus dem 
Staatssystem, um in der Natur 
wieder all das zu finden, WAS 
MENSCHEN BRAUCHTEN 
und so auch dadurch WAHRE 
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LIEBE UND VERTRAUEN und 
die Verbindung ZU ALLEN 
MENSCHEN und dass niemand 
wissen konnte, was vor sich 
ging und geht. WEISS MAN ES, 
dann kann man nur noch tun, 
WAS DAS SCHICKSAL FÜR 
ALLE VORSCHREIBT: Mensch, 
um zu gesunden und allen zu 
helfen, GESUNDHEIT ALS 
NUR DURCH DIE NATUR 
ERHALTBAR 
ANZUERKENNEN und in 
allen Menschen DAS KIND zu 
spüren, dass immer NUR LIEBE 
gebraucht hätte und ehrliche 
Menschen, um stets RICHTIG 
ENTSCHIEDEN ZU HABEN 
und ein solcher Mensch zu 
werden, wie wir es werden, 
wenn wir HILFE nicht an Geld 
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und Termine und Uhrzeiten 
binden! Martin Lohmann war 
ein schöner Mann und daher 
begehrt ð auch wegen des 
Berufs und Einkommens. 
DOCH MÄDCHEN IN LIEBE 
UNSERER GRÖSSE ALS 
MENSCH begehren all das nie, 
sondern diese mögen DEN 
MENSCHEN und ZEIT! Und 
das ist immer wieder das, was 
DER STAAT nie ermöglichte. 
FRAU UND MANN an Arbeit 
gebunden ð Sklaverei, ohne 
Aussicht auf Freude und ein 
gesundes, einfach glückliches 
Leben!  
 
EIN LAPTOP ist wie ein Handy 
DAS FENSTER IN DIE 
VIRTUELLE WELT ohne 
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Ausgang ins Leben, WELCHES 
UNS MENSCH SEIN LÄSST 
und Empfangende von 
natürlicher Liebe FÜR DEN 
GARTEN EDEN! Es ist DIE 
TÜR IN DIE HÖLLE DES 
STERBEN MÜSSENS, obwohl 
Menschen einst alle 
Unsterbliche waren! ES GEHT 
UM UNSEREN SCHRITT 
HERAUS AUS HÄUSERN, um 
zu erkennen, was diese uns 
noch nie zu geben vermochten 
UND DIE NATUR SCHON 
IMMER! Es reicht nicht, blaue 
Augen zu haben, um MENSCH 
ZU SEIN! Es haben derzeit 
nicht alle Menschen blaue 
Augen ð ZU VIEL WURDE IN 
DIE NATUR EINGEGRIFFEN 
und unser rein natürlich 
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schönes Leben UND DIE 
GEFÄHRTEN IN ALLEN 
ZEITEN, die nur durch Liebe 
offenbart werden. MENSCHEN 
helfen immer ð sie anerkennen 
als MANN eine Frau als 
Schwester und würden alles tun, 
um zu helfen. OHNE 
AUSNAHME! Und eine Frau 
ist vielleicht was diese 
Einstellung betrifft NOCH 
KLARER! Es geht um das 
füreinander einstehen und 
WAHRHEIT LEBEN!!! NUN ist 
die große Liebe auf der Erde 
wieder AKTIV, um durch die 
Mutterseele nur noch 
WAHRHEIT zu bringen und 
dadurch Freiheit! DAS 
ABSOLUTE bezwingt in Ruhe 
und Sachverstand alle Hürden 
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und lässt uns einander all das, 
WAS DIE VERDIENEN, die 
wahre Menschen waren schon 
immer ð so, wie es ermöglicht 
war! DAS kam und kommt 
zweifelsohne nur auf die 
gemachten Programmierungen 
und Einflussnahmen an!      
 
ZUR MENSCHENFAMILIE 
gehören alle Menschen. DOCH 
WIR SIND NICHT ALLE 
SCHWESTERN UND BRÜDER! 
Es sollte uns jedoch 
bewusstwerden, dass alle 
Menschen dieselben Gefühle 
haben und DURCH DIE 
GESAMTHEIT DES LEBENS 
sind alle Seelen in dieser Weise 
in Kontakt! Und so darf es uns 
nie mehr egal sein, WENN 
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MENSCHEN von Unmenschen 
oder präperierten Tieren 
drangsaliert, gegängelt und 
geschädigt werden. ES GEHT 
UM DIE VERGANGENHEIT 
NUR NOCH SO WEIT, dass wir 
wissen, dass nie etwas richtig 
sein konnte, WEIL ALLES 
FALSCH HERUM GEPOLT und 
in Programmen festgeschrieben 
war. DAHER sprach unser 
Bruno Gröning von DER 
GROSSEN UMKEHR für die 
Menschheit!  
 
SO SIND WIR STETS RICHTIG 
IN DER LIEBE und unserem in 
Freude tun für LIEBENDE UND 
DIE ERDE! Doch die 
Programmierungen wirkten für 
alle und daraus müssen alle 
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Menschen befreit werden. 
UNSER ZUHAUSE WAR UND 
BLEIBT EUROPA! Wir haben 
keine Sehnsucht nach 
Übergröße oder Leben über 
den Ozean(en). WIR LEBEN 
IN DER WAHRHEIT SCHON 
JETZT und durch uns finden 
alle anderen auch diesen Weg, 
in dem alles Falsche nicht mehr 
wahr ist! 
 
Man legte Wert auf ENG 
ANLIEGENDES! Wer ist 
ămanò? Das waren die, die die 
nicht haben konnten, die diese 
so gern ansahen und all das 
taten, WAS MENSCHEN 
NICHT TUN und diese 
erschufen all die Apperate, um 
zu sehen und zu fotografieren 
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und festzuhalten UND VIELES 
MEHR! Man trifft diese eng 
anliegenden Sachen im Sport 
und in der Freizeit und beim 
Tanz und auf B¿hnené und an 
Stränden natürlich auch. UND 
ALL DAS haben wir alle mehr 
oder weniger miterlebt, jedoch 
nie erkennen können, WOHER 
DIESER WIND WEHTE und 
wozu man das brauchte UND 
WESHALB ES STOPPUHREN 
BRAUCHTE und Bobbahnen 
mit mehr Tempo und 
SCHANZENflieger ð überall 
Gefahr in absoluter Weise, in 
die sich ein Mensch niemals 
freien Willens hineinegibt! DIE 
SEELE FÜHRT, da nur die Seele 
weiß, was alles schon geschehen 
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ist, weltweit UND WAS 
AUFHÖREN MUSS! 
 
Wir brauchen keine Helme und 
dickere Schutzkleidung um 
gesund zu bleiben! WIR 
MÜSSEN ALL DAS 
GEFÄHRLICHE NUR 
WEGLASSEN und sind schon 
mehr Mensch als je zuvor! Es ist 
HEISS draußen und es ist 
schön, wenn der Wind in 
angenehmer Weise unseren 
Körper streichelt und unsere 
Augen SEHEN, wenn jemand 
ehrlich lächelt UND UNS 
MEINT!  
 
WIE DUMM DIE SPIELER 
DOCH SIND, die andere in 
unsere Nähe brachten, die 
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scheinbar uns meinten und 
dann doch zu anderen gingen 
oder GRÜSSE zu denen 
brachten, die ein wenig weiter 
weg standen oder saßen! WIR 
MENSCHEN schätzen keine 
Grüße von anderen. WIR SIND 
LIEBER UNS NAHE ð ohne 
Dritte und Fremde! Menschen 
sind Menschen und verleugnen 
sich und andere nicht UND 
LÜGEN NICHT. Doch wenn 
die Programmierung wirkt und 
SARS wird durch andere all das 
gesprochen, was nie mehr wahr 
wird! Dabei ist die einfache 
Wahrheit bleibend NUR DIE 
NATUR und wir liebenden 
Glückskinder der Mutter Erde 
in ihr. JETZT ist noch nichts 
optimal, da erst alle lieben 
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Menschen frei kommen und 
bleiben müssen UND DAFÜR 
TUN WIR ALLES! 
 
Nicht der Mensch erinnert sich, 
sondern nun DIE 
GESAMTSEELE DER ERDE und 
auch die der Natur, da es nicht 
nur um das geht, was WIR 
sehen, sondern auch um das, 
was außerhalb der Erde war. 
WAHRHEIT IST STARK und 
klar und bringt uns alle in 
immer bessere Sicht auf uns 
und andere in unserer 
Vergangenheit! NOCH 
NIEMAND IST IN DIESEM 
SCHÖNEN LEBEN, weil unsere 
Weggefährten noch nicht die 
Richtigen sind und ZU VIEL 
GEREDET WIRD, statt getan! 
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Man ließ es nicht zu, dass es 
uns ăzu wohl ergehtò. UNSER 
LEBEN IM WESTEN war feiner 
und schöner in jedem Fall. 
Doch die Menschen im Osten 
konnten nichts dafür, dass man 
sie dort festhielt, wo alle 
Deutschen gefangen sind UND 
NUN ALLE IN EUROPA! Wir 
sind aufgeweckt worden für 
alles Falsche am Morgen, WEIL 
DIE MUTTER ERDE nicht da 
sein konnte für uns und wir 
fremdbestimmt all das tun 
mussten, was wir nie getan 
hätten, wenn wir gewusst 
hätten, wo wir einst lebten und 
mit wem und wofür! NUN IST 
DER ZUGANG OFFEN FÜ 
WAHRES GLÜCK UND LIEBE! 
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Es ist Mittag und es ist schon 
viel geschrieben. DER KÖRPER 
braucht frische Luft und die 
Seele Zugang ZUM LEBEN, um 
zu helfen. Also gehen wir nun 
erst einmal hinaus und nehmen 
an, was heute mit uns sein mag! 
 
Es ist schon 17 h und wir sind 
gerade erst wieder da vom 
Spaziergang. Heute waren wie 
draußen gesessen oben an der 
Albrechtsburg ð bei 
Orangensaft und nur Sahne 
und haben viele Kärtchen 
gemalt ð ganz in Ruhe. Es ist 
schön, wenn man das tun kann 
und die Bedienung Verständnis 
hat. Man ließ sie jedoch eine 
fatale Frage stellen, die in Bezug 
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auf Facebook- Accounts und 
deren Nutzung wichtig ist: 
ăAlles gut bei Ihnen?ò WIR 
DÜRFEN NICHTS SAGEN, 
sondern eine andere Aussage 
treffen ist wichtig. DER 
ROBOTER nimmt diese 
Aussage sonst FÜR ALLE 
LEBENSBEREICHE an und wir 
erhalten sonst nichts mehr ð 
nie mehr. EINER gab solcherlei 
an UND DER ROBOTER setzte 
diesen als DIE KRONE ganz 
oben hin und somit DIE 
AUSSAGE ALS STETS RICHTIG. 
Denn was daraus entstanden ist 
und WAS DIE UMKEHRUNG 
BETRAF und dass das auch 
bedeutete, NICHTS MEHR, ist 
den Programmierern bei 
Facebook nach und nach klar 
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geworden UND AUCH 
WOHER DIE STETE HILFE 
KAM! Und nun sind wir DIE 
MENSCHENFAMILIE 
ANDERS, die anderen hilft, 
damit AUCH UNS GEHOLFEN 
BLEIBT! Nicht erst die anderen, 
SONDERN DEREN 
SCHICKSAL OFFENGELEGT, 
lässt erkennen, wie die 
Internetgalerie derer wächst, 
DIE BÖSES MIT BESTEM 
VERGOLDETE (Also stets das 
Beste für die, die anderen nur 
Schlechtes brachten und diese 
BEI SONNE REGENSCHIRME 
MIT SICH NEHMEN LIESSEN 
und schlechte Zeugnisse und 
Redensarten über BESTE 
MENSCHEN.. und vieles 
mehr!) und die Menschen, die 
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ehrlich lebten und immer mehr 
NATÜRLICH, um gesund zu 
werden und zu bleiben UND 
ARBEIT nicht mehr tun, DIE 
SEELE UND KÖRPER 
ZERSTÖREN und schädigen 
und die sich an GEBOTE 
HALTEN und Gesetzestexte 
näher ansahen BEKAMEN 
ALSO BÖSES von den Gaunern 
und erhielten Strafen, DIE DIE 
GAUNER (von Staat und 
BOSSEN unterstützt) nie 
erhielten. UND DAMIT 
MACHT MAN MUTTER ERDE 
und sich selbst UND 
MENSCHEN keine Freude und 
zersetzt immer wieder das 
entstehende NUR GUTE, wie 
Säure Haut oder Motten feine 
Stoffe oder Fäulnis feines Obst! 
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GUTE MENSCHEN und DIE 
ERDE sind LEBEN und dieses ist 
LIEBE und daher sind wir nun 
immer gemeinsam für 
EINZELNE DA, weil durch 
diese wieder VIEL MEHR VON 
ÜBERALL ZUM TAGE 
KOMMT! Wir sind gern Mutter 
Erdes Kinder und MÖGEN 
EUROPA AM LIEBSTEN! 
 
Wir haben einen Brief 
versendet mit Briefmarken von 
der Alberechtsburg, wo man 
vor der Plastikscheibe auch 
ohne Mundschutz diese erhält. 
Wir waren in der Schokolaterie 
und haben eine kleine Tüte 
Früchtchen in Schokolade mit 
uns genommen und die Frau 
darin unterstützt, dass ihr 
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Empfinden, draußen in der 
Sonne zu sitzen ohne 
Kundschaft, eine gute Idee ist! 
Wir haben Melone und 
Weintrauben mit uns 
genommen gegen Bezahlung 
und freundlichem Blick und 
zwei Brötchen mit Käse 
überbacken ð eines haben wir 
gegessen und eines Mutti 
hingelegt mit Weintrauben. 
Außerdem haben wir wieder 
eine größere Anzahl 
Glückskleekärtchen an Autos 
und Wohnmobile gesteckt und 
gesehen, dass eine jüngere Frau 
sich gefreut hatte! 
 
Natürlich waren auch wieder 
ăProgrammeò sichtbar ðalso 
Leute, DIE PROGRAMMIERT 
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WERDEN ODER WURDEN 
durch andere über DAS 
HANDY! Zwei davon erzählen 
wir gern, bevor wir zu einem 
MENSCHENSCHICKSAL 
KOMMEN, über das wir schon 
mal kurz berichtet hatten. ER 
BRAUCHT UNSERE HILFE als 
Menschen, denn auch er hatte 
nie die Chance Kind zu sein 
UND DIE LIEBE DER FAMILIE 
ZU SPÜREN, die wir nur mit 
unserer gemeinsamen Mutter 
sind: DER ERDE! 
 
EIN HERR kam in unseren 
Weg mit ZWEI Hunden und 
sogar noch einmal und noch 
einmal! FRÜHER MOCHTE 
INES EVALONJA sehr gerne 
Hunde und es gibt viele Fotos, 
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wo man das ganz deutlich sieht! 
DOCH ES SIND DIESE FOTOS, 
wo man aus heutiger Sicht das 
sieht, WAS AMERIKA 
SICHTBAR MACHTé und den 
STAR, der wir Menschen nicht 
sind!!! Früher hätte Ines 
vielleicht nach einem Mann mit 
Hund Ausschau halten müssen 
oder einen solchen wünschen. 
DOCH NUN, seit wir mit 
Mutte r Erdes Weisheit erfüllt 
sind, wissen wir, DAS 
MENSCHEN TIERE NIE AN 
SICH BINDEN und wir uns 
nicht an diese! Das heißt, EIN 
HUND KÄME NIE MEHR IN 
UNSER LEBEN, also kann ein 
Partner nur genauso empfinden 
und EIN SOLCHER SCHEIDET 
AUS! Ganz davon abgesehen, 
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DASS SCHON EIN HANDY ein 
absolute ăNO WAYò wªre und 
wir alle ja inzwischen wissen, 
dass nicht wir auswählen, wer 
uns gefällt, SONDERN DASS 
WIR BEREITS VERBUNDEN 
SIND ÜBER UNSERE SEELE 
MIT DIESEM EINEN 
MENSCHEN und Mutter Erde 
können wir vertrauen UND 
MÜSSEN ES AUCH und wollen 
nur noch das Beste! Der Herr 
hatte auch GRAUE HAARE, 
kein Wunder, wenn er zwei 
Hunde mit sich hat, anstatt sich 
vorbereiten zu lassen, FÜR 
SEINE ZAUBERBLUME ð also 
die passende mädchenhafte 
Frau! WIR dürfen keinen Rat 
geben und auf Fehler hinweisen 
ð UNS IST ES UNTERSAGT, 
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während andere dies permanent 
oder oft tun (müssen). Wir 
tragen keine Verantwortung 
FÜR FREMDARTIGE 
Programme, die uns tatsächlich 
nur noch fremd erscheinen und 
mit uns nichts mehr zu tun 
haben! LIEBER ETWAS GUTES 
TUN und die Möglichkeit offen 
lassen, GANZ VON ALLEIN 
ZU ERKENNEN, dass eine Frau 
ein größerer und besser 
Liebling ist ALS ZWEI HUNDE 
AN DER LEINE und ein Handy 
als Ersatz! Er war auffällig 
gekleidet ð auch das ist ein 
Trick, so wie die Hunde, durch 
die man Singles schneller in 
Kontakt brachte mit DIESER 
BESTIMMTEN oder 
BESTIMMBAREN. Die 
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Programmierungen sind immer 
leichter zu durchschauen ð 
auch durch Hollywoods 
Cinematik, die für 
Durchschnittsmenschen noch 
nie etwas HÖHERES brachten 
oder DEN DURCHBLICK! Doch 
durch Liebe BEKOMMT MAN 
DEN ăHINblickò, um DEN 
AUSblick in die Zukunft lieber 
zu verpassen und nicht zu 
wollen. Wir sind lieber DRIN 
IM LEBEN mit allen uns 
gegebenen Sinnen und OFFEN 
FÜR DEN LIEBLING, der nun 
einmal NUR ZU UNS 
GEHÖRT! Und dieser WILL 
GANZ SICHER, denn alle 
anderen sind nicht einmal ein 
wenig passend ð man bemerkt 
es immer rascher! Frau und 
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Mann und Bruder und 
Schwester SIND 
UNVERWECHSELBAR und 
langweilen sich NIEMALS! IN 
LIEBE NUR finden wir UNS in 
anderen und andere IN UNS 
und erkennen, wie anders es 
jetzt ist, GEGENÜBER 
FRÜHER! Das Frühere 
gegenübergestellt mit dem 
JETZIGEN LEBEN, ist fad und 
einfach nie passend genug 
gewesen. Dennoch ist eindeutig 
feststellbar, DAS WIR 
MENSCHEN ETWAS schneller 
und besser in den Griff 
bekamen, was ARBEITEN 
betraf, die wir noch nie 
gemacht gehabt hatten. DOCH 
ES IST NICHT RICHTIG, dass 
die, die etwas am besten und 
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schnellsten tun können, STETS 
DENEN DIENEN, DIE DAS 
AUSNUTZEN UND STETS 
MEHR AN GELDERN UND 
TANTIEMEN UND 
GESCHENKEN UND PREISEN 
EINSTECKTEN, als uns und 
dass dies immer so versteckt 
geschah, dass wir es nicht 
einmal mitbekamen. 
DECKnamen haben wir keine 
benutzt bei Facebook! EINE 
GRUPPE GAB ES MAL 
ăHERZgl¿ckò, die dann 
fremdgenutzt wurde. UND 
AUCH DAS IST PASSEND ZU 
CORONA! Denn das HERZ hat 
niemandem Glück gebracht, 
weil es immer nur um die Seele 
ging UND UNSER WAHRES 
ZUHAUSE! Das ist Mutter Erde 
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und so ist GLÜCKSZENTRALE 
ð wo immer wir auch sind ð 
stets das einzig Richtige FÜR 
ALLE VON UNSERER 
FAMILIE ANDERS in Europa 
und die EUROPÄER die man 
noch gefangen hält, vielleicht 
sogar noch in Amerika! IHR 
SEID NICHT ALLEIN und wir 
sind nicht allein. ZUSAMMEN 
SCHAFFEN WIR ALL DAS, was 
uns von SARS und CORONA 
und Trockenheit befreit, sowie 
von allem, WAS NICHT MIT 
LIEBE UND FEINGEFÜHL zu 
tun hat(te).  
 
Die zweite Situation hatte mit 
DEM LEADING zu tun über 
Fremde, die nicht wissen, was 
sie da tun! Eine Frau mit zwei 
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Zöpfchen und 
Motorradkleidung kam mit 
Handy an den Tisch von einer 
grauhaarigen Frau, einem 
Mann und einer blonden 
Tochter mit Sonnenbrille auf. 
Sie gab dem Mann das Handy, 
damit dieser dort eine Strecke 
ansah und vielleicht eingab und 
Kommentare eingibt PER 
SPRACHE! Die Frau ging weg 
und kam mit Zettel und Stift 
zurück und so entstand FÜR 
EINEN TAG VIEL ZU VIEL an 
markanten Punkten und Tipps 
zur Gestaltung. SIE NAHMEN 
SICH ZEIT und den 
Ausgangspunkt wissen nur die, 
die das in Auftrag gaben. ES 
HANDELT SICH UM 
RASERstrecken, das wurde im 
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Gespräch genannt. ES GING 
UM DAS 
ELBSANDSTEINGEBIRGEé 
Mutter Erde ist uns heilig und 
so auch alle Landschaften, die 
RUHE BRAUCHEN und 
saubere Luft und Sicherheit für 
die, die dort Ruhe und 
Schönheit finden möchten. IST 
ES EGAL, DAS ZU WISSEN? 
Nein ð nie wieder! Es geschah 
heute am 6. Juli 2020 am 
Vormittag. WIR SEHEN WIE 
MENSCHEN und sind wie 
Menschen, wenn wir OFFEN 
BLEIBEN DÜRFEN, wie Mutter 
Erde und deren Seele, UM 
ALLES FALSCHE endlich 
aufzulösen und auch 
ENTSTEHENDE 
VERKETTUNGEN und 
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Vernetzungen und Filmdrehs 
und Unfälle und und und!!! 
 
Nun kommen wir zu dem 
Mann, der einer der 
Auserwählten war und blieb, 
denen man GANZ ÜBEL 
MITSPIELTE! Wo TOM 
WOITUSCH geboren wurde, 
weiß Ines nicht. SIE WAR IN 
MEISSEN überall unterwegs 
und sah stets, wenn etwas 
NEUES da war und gab dort 
gern mit lieben Gedanken und 
Wünschen das Glückskleeblatt 
mit dem Kärtchen ab ð gern als 
Überraschung irgendwo! TOM 
verdiente sich Geld durch 
Fotografieren und Rahmenbau 
ODER WOLLTE DAS! Man 
führte ihn von Nossen, wo 
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man ihn kannte und mochte 
nach Meißen. DORT 
VERMARKTETE MAN IHM 
KREDITE ohne Würdigkeit und 
man spürte, DAS IN SEINEM 
LEBEN UND ERLEBEN 
NICHTS STIMMTEé Man 
hatte ihn übervorteilt nicht, 
sondern alles zu seinem 
Nachteil gemacht ð ohne 
WAHRHEIT kundzutun! Er 
bezog eine Wohnung an der 
Roten Schule, wo Ines Post 
einwarf und eine Tasche mit 3 
Kameras an die Wohnungstür 
hing, weil er nicht da war. ER 
WAR ETWAS AUF DER SPUR, 
denn er sprach davon, dass er 
alles notiert. Er hatte ein 
kleines Büro gemietet, was nett 
eingerichtet war UND WAS 
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INES ð so wie er ð als nicht gut 
annahmen. Gegenüber war ein 
nicht so gutes Etablissment, 
doch man bezog ihn dort in 
gewisser Weise mit ein ð wie, 
das wissen wir nicht, weil man 
TOM AUS DEM WEG VON 
INES EVALONJA WEGNAHM 
ð vielleicht, weil man spürte, 
dass sie ihm helfen wollte und 
es auch gekonnt hätte! Er hatte 
das gewisse Gespür für FEINES 
UND SCHÖNES, was immer 
gern ausgenutzt wird, um das 
Stadtbild aufzufrischen. DIE 
GÖRNISCHE GASSE war ein 
HOCHWASSERprojekt, dass 
mna gern 
FREMDFINANZIEREN ließ. 
Man ließ Tom im Triebischtal 
weit draußen in einem 
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BÜROKOMPLEX MIT 
HINTERHOF wieder einen 
absolut unsinnigen Raum 
anmieten, der viel zu weit weg 
war, von dessen Wohnung und 
den Leuten, die er kannte. Ines 
Evalonja hatte dies angesehen 
und ihm auch dort einen Gruss 
in den Briefkasten gesteckt. SIE 
SAH IHN NOCH EINMAL, als 
er mit einer blonden Frau mit 
Kurzhaarschnitt am Fenster des 
Journalcafès an der 
Frauenkirche vorbeilief. Wir 
sind uns sicher, dass man diese 
beiden zusammenbrachte, weil 
er erzählte, dass er mit Einer 
FIRMEN EINRICHTEN 
WOLLE in Bezug auf 
Farbgestaltung für BESSERES 
GEFÜHLSNIVEAU. Einige Zeit 
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war hierfür ein freies Ladenlokal 
in der Burgstraße genutzt für 
DEKO UND WERBUNG. 
Interesse war nach unserer 
Ansicht keines. Abgesehen 
davon, DASS EIN 
FARBANSTRICH UND 
EINGERAHMTE FOTOS nichts 
helfen, um GUTE oder 
FÖRDERLICHE Arbeiten zu 
tun, die zu Wohlgefühl und 
einem GUTEN LEBEN 
FÜHREN! Es ist gerade das: 
ALL DAS IST STÖREND für die 
Natur und die Gesundheit aller! 
Doch TOM und diese Dame 
konnten das auch noch nicht 
wissen  -  wie auch wir noch 
nicht. ES WAR EIN TESTLAUF 
für Pandemie der Neuzeit. 
EINE ÜBERBRÜCKUNG FÜR 
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GELDEINNAHMEN, die 
immer zum Sterben hin führen 
und alten, bösen 
Machenschaften! WO IST TOM 
WOITUSCH? Wir können nicht 
so tun, als sei es egal, dass man 
ihn ausgenommen und 
belogen hat in Meißen. DIE 
SEELE SPÜRT ANGST und das 
Kind, dass sich nicht zu helfen 
weiss. WENN MAN LÜGT 
oder Wichtiges verschweigt und 
GELDER KASSIERT, während 
andere ins sicherste Unglück 
aller Zeiten laufen, KANN 
NICHT MEHR 
GESCHWIEGEN WERDEN! Zu 
viele liebe Menschen 
verschwanden einfach so im 
Nirgendwo! ER WAR SO, wie 
Ines Donath ihn kennenlernte 
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genau so, wie es zu dessen Seele 
passte. DANN WURDEN 
HAARE GESCHNITTEN und er 
wurde zu etwas gemacht, was er 
nicht isté und all das, IST DER 
SCHLIMMSTE EINFLUSS, den 
man auf einen erwachsenen 
Menschen ausüben konnte. 
FACEBOOK und Internet und 
Handyleading UND 
ABSOLUTE KONTROLLE 
ÜBER ALLES! Man verfolgte 
und überwachte auch unsere 
Treffen und all das war mehr als 
UNSCHÖN und von Fairness 
braucht man schon lange nie 
mehr etwas sagen! ES GEHT 
UNS NUR NOCH UM 
EHRLICHKEIT und die 
Freilassung all derer, DIE 
ALLEIN NIE MEHR EINE 
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CHANCE HÄTTEN, auf ein 
gesundes und glückliches 
Leben! WENN GELOGEN 
UND BETROGEN WIRD, muss 
der Ausgleich erfolgen. Das 
heißt, AUCH TOM MUSS 
ALLES DAS RÜCKERSTATTET 
WERDEN, was man ihm 
genommen hat und was er 
investiert hatte und das Geld 
gegeben, was der erhalten hat, 
der NOCH NIE JE ETWAS 
GETAN HAT FÜR EINE 
STADT ODER DEN STAAT für 
diese ganze Zeit. Das ist nur 
fair! Und so man weiß, wo er ist 
und er wieder frei ist, möge 
man ihm nichts sagen, woher 
die Hilfe kam. MUTTER ERDE 
KENNT DIE SCHICKSALE 
IHRER KINDER und so es sein 
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soll, werden sich die noch 
sehen, um die es geht! WIR 
WÜNSCHEN ALLEN 
GERECHTIGKEIT und die 
Anerkennung ihrer besonderen 
und feinen Qualitäten und 
dessen, was sie für andere getan 
haben! ES IST SCHLIMM, wenn  
die Falschen unterstützt werden 
ð meist die, die FÜR MUTTER 
ERDE und das Wohl anderer SO 
GAR NICHTS WIRKLICH 
GUTES UND HILFREICHES 
TUN! DANKE an alle, die in 
dieser achtsamen Weise mit uns 
sind und ZUR AUFKLÄRUNG 
VON KRIMINALITÄT UND 
UNGERECHTIGKEIT 
beitragen! Es kann in dieser 
GEFAHRENSITUATION VON 
SARS über Facebook und 
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fremd gesteuerte 
FIRMENgeschäfte, die hier gar 
niemand kennt, JEDEN 
EINZELNEN MENSCHEN 
GANZ BITTER TREFFEN. Und 
wir wünschen NICHT EINEM 
MENSCHEN, auch nur einmal 
Angst um DAS LEBEN spüren 
zu müssen! Tom hat Ines 
Evalonja nicht nach Hause 
bringen dürfen, obwohl ein 
Mensch SEINER GÜTE das 
gemacht hätte. UND SIE HAT 
ES GESPÜRT ð stets und 
ständig in dieser Zeit: ES 
STIMMT ETWAS NICHT! So 
wusste Tom nicht, die Adresse, 
wo er sie hätte finden können! 
LIEBE IST MEHR ALS NUR EIN 
WORT und Menschen sind 
mehr ð so viel mehr ð als 
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gewusst wurde! INES MOCHTE 
TOM wie einen Bruder ð mehr 
nicht. DOCH WAS HEISST, 
mehr nicht! Was sicherlich 
noch wichtig ist: TOM HATTE 
LANGE KEIN HANDY und 
plötzlich doch wieder. Er sagte, 
er müsse es nutzen, wegen 
geschäftlicher Kontakte! 
WELCH FATALER IRRTUM 
und welch böse Falle für die, 
die derlei erzählten und 
ANDERE ZWANGEN, 
HANDY und FACEBOOK zu 
nutzen! LEBENDE 
PROBANTEN ð wir wären 
besser beraten gewesen, 
NICHTS JE DAVON IN 
BENUTZUNG GEHABT ZU 
HABEN! Doch verantwortlich 
zu sein, FÜR DEN RUIN 
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LIEBER MENSCHEN und deren 
schwindender Lebenskraft UND 
DEREN VERSCHWUNDENEM 
GLÜCKSEMPFINDEN und wer 
es ehrlich und lieb mit ihnen 
meinte, IST NICHTS, WAS WIR 
MENSCHEN SIND. Und es ist 
nur allen zu raten, AUS DERLEI 
WEGEN HERAUSZUGEHEN 
und derlei nie wieder ărichtigò 
oder ăBERUFò oder ăwichtigò 
zu nennen! ES IST WIE 
TOTSCHLAG ANZUSEHEN IN 
DEM MOMENT, wenn man 
weiß, was HANDY und 
ANTENNEN und INTERNET 
und STROM(behandlung) und 
ZWA NG ZU ETWAS für 
Auwirkungen haben UND 
DASS DIESER VIRUS 
AUSWIRKUNGEN auf andere 
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Menschen UND LÄNDER 
HAT(TE)! WIR MENSCHEN 
SIND EINANDER 
VERPFLICHTET, uns in dieser 
Wichtigkeit zu sehen UND ZU 
ERKENNEN, wie weit man uns 
von NÄHE weggebracht hatte 
und GEFÜHLEN ALS KIND! 
HELDENTUM ist nun möglich. 
Dann können wir sagen: 
FAMILIE ANDERS HAT DIE 
ERDE GERETTET und alle 
Menschen und auch die Tiere ð 
ALL SOLLEN FREI LEBEN und 
ohne Gewaltanwendung und 
Überforderung! DANKE! 
 
Wir gehen nun noch ein paar 
Schritte ð das IN UND MIT 
DER MUTTERSEELE SEIN und 
der Gesamtkraft Natur ist mehr 
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als wichtig für alles 
Kommende! 
 
Es war nur ein kurzer 
Spaziergang ð DIE SARS-
Besitzer unterlassen keinen 
Versuch, UNS ZU STÖREN und 
Informationen zu senden. 
DOCH MUTTER ERDE und 
unsere HIMMLISCHEN JUNGS 
sind auch da und ăcheckenò die 
LAGE sofort mit 
KONTAKTEN, MAILS und 
ANRUFEN! Wir waren nicht 
am Schloss, weil dort ein Auto 
parkte, bei dem die 
Kontrollleuchten brannten. So 
haben wir lieber mit der 
freundlichen Frau gesprochen, 
die immer mal schöne 
Blumensträuße nach draußen 
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stellt f¿r û 2,- . So haben wir 
den einen, der noch im 
Wassereimer war, 
mitgenommen! Wir hatten nur 
die Hälfte dabei und sie wollte 
nicht mehr und hat dafür DIE 
GLÜCKSBEZAHLUNG 
BEKOMMEN DER 
GLÜCKSZENTRALE und 
dadurch die Tür zu Mutter 
Erde! Sie erzählte von 
Sonnenrosen und wie sehr sie 
ihren Garten mag und dass sie 
uns gern einen ganz frischen, 
ganz schönen Strauß machen 
möchte für morgen. Man wird 
sehen, ob es so sein soll. Es war 
jedenfalls schön EINEN 
MENSCHEN am Abend zu 
treffen! Die Sonne scheint noch 
und wir sind nun wieder im 
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Kinderzimmer, um zu 
empfangen und zu senden! Den 
Strauß mit Duftnelken und 
einer Rose und schönem feinen 
Beiwerk hat Mutti bekommen. 
WIR MENSCHEN sind einfach 
und brauchen nichts 
Aufgemotztes und Stylisches. 
MUTTER ERDES SEELE ist wie 
UNSERE SEELE und nach und 
nach bereinigt sich alles Falsche 
und nur noch DAS REINE 
GUTE BLEIBT zusammen mit 
dem himmlischen und 
irdischen Schutz gleichzeitig!  
 
Bruno Grönings Seele ist 
SENDER VON DA, wo sie ist: 
BEI MUTTER ERDE! Es kam die 
Antwort, dass er dem Sterben 
hingegeben wurde ð an einem 
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Ort, wo niemand je hätte sein 
wollen. DIE, die ihn 
dahingebracht, werden erinnert 
werden und auch die, die nichts 
für seine Rettung taten AUS 
GIER und Missgunst! DOCH 
SEINE SEELE IST IM LEBEN 
und was das bedeutet, wird 
immer klarer und wahrer UND 
AUF DER ERDE WIRD MAN 
SICH WIEDER SEHEN: Die, die  
zurselben Familie gehören ð 
nicht als Geist, SONDERN ALS 
MENSCHE! Denn: Wir hatten 
kein zu bestimmendes Alter. 
UND DIE, DIE AUF DER ERDE 
WIEDER ZEITLOS DAS 
ZUHAUSE FINDEN, sind 
überrascht, sobald der Verstand 
ăausgeklingtò ist aus dem 
System fremdartiger 
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Programmierungen, die LEBEN 
UND LIEBE unmöglich 
machten!  
 
MENSCHEN sind durch und 
durch gut und DER LIEBE 
WERT! Und diese tun schon 
einige mehr, als auch nur 
irgendwer bereit gewesen wäre!  
 
DAS SYSTEM hatte immer 
bestimmte Jahreszahlen 
genutzt, um den Menschen 
etwas vorzumachen, was nie 
richtig war! ES GIBT KEINEN 
BESTIMMBAREN 
Bewusstseinswandel! Die Seele 
ist stets OHNE ZEIT, also stets 
IM LEBEN OHNE ZEIT! Und 
so muss man auf nichts 
Bestimmtes oder Bestimmbares 
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gewartet haben, UM MENSCH 
ZU WERDEN! Allein DIE 
NATUR und der Zugang zur 
Mutterseele hatte den 
Menschen immer gefehlt! DIE 
TECHNIK hatte alles ZUM 
HERRN gebracht und dieser via 
Technik zu manchen, DIE IHM 
IN GRÖSSTER WEISE 
DIENTEN und hilfreich waren, 
um den gehobensten 
Lebensstandard DER WELT 
beibehalten zu können. DOCH 
DIESER HERR konnte nicht 
sehen, wie es woanders zuging 
und was DIESER 
LEBENSWANDEL die Erde 
kostete und das andere diesen 
Lebenswandel übernommen 
hatten IN KLEINER WEISE für 
immer mehr. Und da er dies 
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nicht hatte kommen sehen 
können, waren für ihn diese 
verschiedenen 
Wettererscheinungen nicht 
sonderbar, DENN WENN 
MAN NICHT EINS IST MIT 
DER NATUR, bemerkt man 
nicht GEFAHR! Doch das ist 
absolut wichtig, denn sonst ist 
man plötzlich nicht mehr da ð 
SO WIE BRUNO GRÖNING! 
Und niemand wusste oder 
wollte wissen, WER ER WAR 
und was die Erde und die 
Menschheit VERLOREN 
HATTE, als man ihn  nicht 
rettete, sondern behandelte, 
wie einen Jeden. NUR EINE 
HATTE ALL DAS BEGREIFEN 
LERNEN MÜSSEN und wurde 
anders geführt und vorbereitet 



 
 

195 

DORT, WO NUR REINE 
SEELEN SIND. Das ist die 
Autorin dieser vielen Bücher, 
die immer mehr beachtet 
werden müssen dort, WO DAS 
LEBEN LIEB WIRD und man 
lieber doch LIEBE WÄHLT und 
auf eine mädchenhafte Frau 
hört, DER MAN SAGTE, SIE 
SEI NICHTS MEHR WERT und 
der man sagte, dass niemand ihr 
helfen dürfte und der man 
sagte, sie müsse diesen Weg 
allein gehen und die man in 
denselben Weg schickte 
beinahe, WIE DEN GROSSEN 
FREUND, die sie alle nie 
hatten, die dessen Leben NIE 
BEGREIFEN KONNTEN und 
wollten! IM WERDEN LIEGT 
DES MENSCHEN GLÜCK und 
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hätte Ines Donath als Ines 
Evalonja NICHT VON SICH 
UND ANDEREN ERZÄHLT 
und hätte sie nicht an BRUNO 
ALS VATER GEGLAUBT und 
auch Ivica ein wenig UND AN 
JESUS UND BRACO, wäre 
vieles nie mehr möglich 
geworden! WENN ANDERE 
NICHTS GUTES MEHR SAGEN 
ÜBER LIEBE IN RICHTIGER 
SICHT und über das, was liebe 
Menschen gern tun für andere, 
DANN WÄRE SCHON GAR 
NIE MEHR ETWAS GUTES 
AUFGETAUCHT! Doch das 
Gute braucht es zwingend, 
denn auch die Erde lebt davon 
und inzwischen VIELE 
MENSCHEN WIEDER! Wir 
singen keine Friedenslieder, 
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sondern wir brauchen diesen 
erst einmal DRINGEND, damit 
all die natürlichen Klänge 
wieder mehr wert sind, als alles: 
DAZU GEHÖRT AUCH DIE 
STIMME EINES MENSCHEN, 
der ganz spontan etwas LIEBES 
SAGT ð so, wie diese einfache 
Frau heute! DAS  IST UNSER 
WEG DER LIEBE! 
 
Wir können nun davon 
ausgehen, dass seit Anfang des 
Krieges eine Stimme produziert 
wurde, die MENSCHEN in sich 
hörten als die Stimme Gottes ð 
also die Stimme, die man 
ăInnere Stimmeò nannte und 
die die Menschen beruhigte 
und leitete ZUM FALSCHEN: 
So wie Bruno Gröning nach 
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Paris in die Behandlungsräume, 
woraus FEINFÜHLIGE nie 
mehr entlassen wurden, 
sondern nur ZUR 
EXPERIMENTIERFREUDE 
ausgenutzt und auf 
schändlichste und schmerzvolle 
Weise 
APPERATURBEEINFLUSSUNG 
ausgesetzt! All das hat INES 
gespürt und war doch beschützt 
schon durch die Natur. ES IST 
EIN EINZIGES WUNDER, dass 
es so nie wieder geben wird: 
DER ERDE und der Natur und 
aufrichtigen Menschen sei 
gedankt für beinahe alles, WAS 
BRUNO GRÖNINGS WIRKEN 
ALS MENSCH BETRIFFT 
EBENSO, wie auch das von Ines 
Donath wo immer man auch 
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nach ihr gefragt hatte ODER 
SIE FINDEN SOLLTE: All die 
lieben Menschen, die auch Ines 
mochte, haben nie gelogen, 
sondern stets nur WAHRES 
GESAGT-  so wie auch Ines all 
die Jahre. MANCHMAL WAR 
SCHWEIGEN die beste 
Antwort ð doch auch das 
HATTE SARS MIT FACEBOOK 
unmöglich gemacht in 
manchen wichtigen Zeiten 
UND HERR HÄUSLER 
ohnehin! DIE SEELE IST DAS 
WESENTLICHE und jede 
Einzelne wird gekannt und 
erkannté UND WER SICH 
ÜBER DIE NATUR ERHEBT 
und die besten Menschen mit 
Schuld und Urteil belegt, DIE 
MAN SELBST ZU ERHALTEN 
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HAT, ist weit entfernt VOM 
ZUHAUSE und von Liebe und 
von WERTSCHÄTZUNG FÜR 
WAHRHAFTIGE MENSCHEN 
wie Bruno Gröning und im 
Grunde alle einfach lieben 
Menschen! 
 
MENSCHEN wollen nicht 
mehr sein oder noch 
besonderer, als man eben ist. 
NUR AMERIKA hat uns all 
diesen Müll serviert, was man 
alles zu sein hat und braucht 
und die ganzen 
MOGELPACKUNGEN an 
Erfolg und falschem Reichtum 
und falschem Luxus! 
 
LUXUS FÜR MENSCHEN war 
Zeit in Liebe geworden UND 
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FREUDE MITEINANDER und 
REISEN mit Menschen, die 
SPÜREN, dass da jemand ist, 
DE SPÜRT, was die Natur 
bedeutet und wie wertvoll diese 
ist. DOCH DIE ZUKUNFT 
WIRD ES ZEIGEN, dass wir 
wieder MITEINANDER SEIN 
WOLLEN ð nicht, weil wir es 
sollen oder mit vielen oder zu 
bestimmten Zeiten! LIEBENDE 
BRAUCHEN WIEDER DAS 
LEBEN, wie es war, als noch 
nicht das Böse dieses Unwesen 
treibt, WAS KEINER MEHR 
LOSWERDEN KONNTE, weil 
man nicht mehr wissen durfte, 
WAS LIEBE IST und was gut!  
Nachfolgend nocheinmal das 
Foto, wie man IHN in sich 
behalten möge: IHN ð Bruno! 



 
 

202 

 
 

Jedem Menschen sollte man SO 
VIEL LIEBE SCHENKEN, dass 
immer DAS SCHÖNSTE BILD 
in uns ist UND NIEMALS soll 
man Bilder veröffentlichen, die 
etwas wie einen SCHOCK 
auslösen oder Angst. NIEMALS 
soll man Menschen bloß stellen 
oder anderen zur Ansicht 
geben, die URTEILE fällen! 
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Hierzu hatten wir heute ein 
Beispielé! Ein Mann im 
Rollstuhl, dem man per 
COMPUTERFUNKTION 
sichtbar Muskelschwund 
ăgeschenktò hatte und der NUR 
DESHALB an einen Rollstuhl 
gebunden ist. ER SAH INES 
EVALONJA AN und diese sah 
das ERSCHRECKTE KIND, dass 
ängstlich etwas weiß, was der 
Mann nicht fassen kann! 
NIEMAND KANN HELFEN, 
wenn ein Computer eine 
körperliche Diagnose 
FESTSTELLT und allen ist 
geholfen, WENN DIESES EINE 
RECHENZENTRUM SEINE 
PFORTEN ZUM LETZTEN 
MAL SCHLIESST, nachdem all 
das vom NETZ genommen 
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wurde, WAS ALLES LEID und 
allen Schmerz in Mensch und 
Tier verursacht hatte! ES SIND 
MENSCHEN die das tun 
müssen, DENN DIE ERDE und 
die Natur KÖNNEN DAS 
NICHT! Es ist den IN LIEBE 
handelnden Menschen all das 
erlaubt, WAS MAN VORHER 
ZUM BÖSEN GENUTZT 
HATTE ð das heisst, man darf 
den umgekehrten Weg gehen, 
UM FALSCHES ZU 
BEREINIGEN. Dann können 
MUSKELN wieder natürlich 
sich bilden ð ohne Sport und 
Therapie! Und so vieles andere 
wird nach und nach HEIL UND 
GUT! Alles ist nie mehr zu 
richten ð vor allem das nicht, 
WAS MAN IN 
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FLIESSBANDAKKORD extra 
und mutwillig kaputt gemacht 
hat! ES WIRD GEWUSST WO 
und WIE das geschah und 
geschieht ÜBERALL AUF 
ERDEN in dieser CORONA-
ZEIT! Doch wir achten auf all 
das UND HABEN SCHON 
VIEL ERREICHT und alle Netze 
werden überwacht VON DEN 
GUTEN JUNGS. Mädchen 
hätten es in dieser Branche nie 
weit gebrachté.! Warum, das 
wissen nur die ăgeheimen 
Netzwerkeò! 
 
DER MENSCH ist kein 
Bettelnder, der die Hände 
aufhält zu anderen Menschen. 
JEDOCH HATTEN DIE LEUTE 
ES GESCHAFFT, Menschen zu 
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derlei zu verführen, sie zu 
demütigen, auf die Knie zu 
zwingen, hart zu arbeiten und 
vieles mehr. ES IST 
GEKOMMEN DIE ZEIT, in der 
Wahrheit alles wendete. Es ist 
schon WAHRHEIT DORT, wo 
DAS SCHLIMMSTE getan 
worden war in diesen letzten 
über 100 Jahren. 
VERANTWORTUNG für nur 
Gutes kann man übernehmen 
als Mensch, jedoch nicht für 
Böses, was stets andere nur 
gegeben und getan!  
 
Es ist fast Dunkel, da kann man 
nicht mehr ohne elektrisches 
Licht sein. SO MÖCHTEN WIR 
DEM NATÜRLICHEN WEG 
GETREU zur Ruhe finden und 
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die Augen schliessen. In diesen 
Ruhestunden ist die Seele 
dennoch wach und 
empfangend und klärend und 
das Wunderwerk 
Menschenkörper gewinnt Kraft 
und das Gehirn Bereinigung! 
 
Es ist Dienstag, der 7. Juli 2020 
am Vormittag! Die 
Empfängnisse hören nicht auf ð 
es gibt VIEL ZU BEREINIGEN 
in Europa und auch dort, wo 
man beschlossen hatte, UNS 
MENSCHEN IN EUROPA ZU 
VERNICHTEN, damit man 
diese wunderschönen 
Ländereien selbst bewohnen 
kann! DOCH WIR LASSEN 
UNS UNSER LAND NICHT 
WEGNEHMEN, denn es 
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gehört fühlenden Menschen 
und der Erde! Und so werden 
LIEBE UND NATUR all das 
bewirken, was niemandem 
möglich ist. 
 
Es ist angenehm frisch und 
draußen weht ein leichter, 
angenehmer Wind. Man hört 
die Vöglein zwitschern und 
doch hört man auch ein 
dumpfes permanentes 
Geräusch, was nicht guttut DER 
SEELE UND DEM 
KÖRPERLICHEN 
WOHLBEFINDEN! Es fehlt 
Regen! Wird dieser irgendwo 
aufgehalten? Sicherlich, denn 
MUTTER ERDE UND DIE 
NATUR wissen, wo es Nässe 
braucht FÜR DAS ERBLÜHEN 
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UND DAS GESUNDE LEBEN! 
Doch Menschen begreifen 
immer mehr, was uns einst 
wichtig sein musste, DAMIT 
HARMONIE DAS 
HERRLICHSTE WAR! Und 
Menschen begreifen, was DER 
HERR wichtiger machen 
musste, damit uns DAS 
GEFÜHL FÜR HARMONIE 
und die Quelle von Harmonie 
nicht mehr erkennbar war UND 
SO AUCH DER WUNSCH 
VERLOREN GING FÜR DAS, 
was für Menschen das einzig 
Wichtige ist: Leben in Liebe 
und das ist nur AUF DER ERDE 
MÖGLICH durch die 
Verbundenheit MIT DER 
MUTTERSEELE und allen 
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Seelen, die zum LEBENSBUND 
gehören ð dauerhaft! 
 
Wir wollten gerade DAS 
ADRESSBUCH bei t- online 
bereinigen um alle 
Kontaktdaten, die man 
benutzte, um unseren Weg 
unmöglich zu machen: DEN 
WEG DES ERWACHENS DER 
MENSCHEN und dem 
gemeinsamen ERBLÜHEN MIT 
DER ERDE! Doch die 
Verbindung ist nicht gegeben 
zum World Wide Web! Die 
Bezahlung wird genommen, 
doch man interessiert sich nie 
wirklich für DEN GUTEN 
EMPFANG UND 
ZUFRIEDENE UND 
GLÜCKLICHE MENSCHEN! 
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Mutti sagte mehrmals, dass 
andere den Anschluss nutzen. 
Das kann sein. MENSCHEN 
SIND FROH, wenn man 
achtsam wird FÜR EIGENES 
und FREMDES und so 
verschulden alle die nichts, die 
sich IN FREMDES nicht 
einmischen oder einwählen, 
denn LIEBE FÖRDERT ALLES 
GUTE NUR!!! 
 
Nun werden wir sehen, ob das 
später am Tag noch möglich 
sein wird. Mutti ist wieder 
NICHT RUHIG. All das 
verursacht das WLAN- NETZ ð 
die Seele sucht den Ausweg, um 
RUHE ZU FINDEN, das ist für 
alle Menschen so! UND WER 
ANDERE ZU ETWAS TREIBT, 
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was diese nie tun würden, 
OHNE FREMDBESTIMMUNG 
und Scherze für die 
Nachbarschaft, WIRD BALD 
ERFAHREN, wozu ăDer Herrò 
in all den Jahrhunderten fähig 
war, UM GELD FÜR 
WICHTIGER ZU HALTEN, 
ALS DIE GESUNDHEIT DER 
MENSCHEN und Landschaften 
und die Freude an allem 
Natürlichen! 
 
ES ERLÖST SICH IN UNSEREM 
KÖRPER ALLES SO, wie es der 
Natur entspricht: AUCH GASE 
nach außen hin! SCHLIMM 
WIRD ES FÜR DIE LEUTE, die 
Programme erschufen, 
wodurch sich in den Körpern 
von Tieren und Menschen 
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DÄMPFE UND GASE bildeten! 
BLÄHbäuche in Afrika waren 
keine natürliche Erscheinung! 
Es ist UNSANFT ZU 
NENNEN, was man überall auf 
der Erde durch die 
TECHNISIERUNG alles 
gemacht hat UND WIE MAN 
DIE MENSCHHEIT schändete 
für MACHT und GELD! 
 
SELBSTWERT kann nicht 
erfühlt werden, WEIL DAS 
NICHTS NATÜRLICHES IST! 
All das ist aus der 
ăBEWUSSTSEINSFORSHUNGò 
und dorther, wo man 
Sonnenkollektoren als 
Stromspender auf die Häuser 
brachte, ohne zu erinnern, WIE 
SICH LICHT BRICHT und was 
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Hitzebildung mit Landschaften 
macht, die WASSER 
BRAUCHEN und GRÜN UND 
BUNT! 
 
Der ăHEILIGE GRALò ist das 
Heiligtum Leben in seiner 
absoluten Reinheit und 
Klarheit! Es ist etwas ABSOLUT 
UNBESTIMMBARES, da das 
Leben MEHR IST ALS ERDE 
UND SONNE und das, was 
man glaubte, zu erkennen! Und 
doch IST NUR DIE ERDE mit 
der Sonne und allem 
drumherum NUR DAS, was das 
Heiligtum Leben für alle 
Menschen bedeutet: 
MENSCHEN IN LIEBE fühlen 
Wahrheit und spüren, was 
immer schon wichtig und 
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richtig war! EINEN KELCH 
VOLL WEISHEIT kann man 
nirgends finden oder daraus 
trinken! ES IST DER MENSCH 
SELBST, der aus der Natur 
Empfängnisse hat, um zu 
erleben, wie man uns alle 
betrogen und belogen hatte 
UND WIE MAN LIEBE falsch 
gedeutet hatte und WAS MAN 
UNS IN EINE 
UNBESTIMMBAR FERNE 
RÜCKTE, obwohl das Glück der 
Menschen immer da war ð 
immer dort, wo FREIHEIT 
UND SCHÖNHEIT IST: In der 
Natur nur!  
 
Wir haben eben die Schönheit 
einer Rose angesehen und den 
zarten Duft eingeatmet. DAS 
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IST FÜR DIE SEELE! Der Körper 
braucht auch EMPFÄNGNIS! 
Im heiligsten Leben ð im 
Garten Eden ð gab es von der 
Natur alles IN BESTER 
QUALITÄT GRATIS für alle 
Menschen! Das ist LEIDER 
NICHT GEGEBEN, weil man 
alles zu verkaufen begann UND 
ZU STEHLEN ð vor allem unser 
kostbarstes Land: EUROPA! Es 
liegt an uns Menschen all das so 
anzunehmen UND ES RICHTIG 
ZU VERSTEHEN und alles 
richtig zu machen, IN DEM 
WIR DIE TECHNIK 
AUSSCHALTEN, wodurch 
Amerika uns beobachten 
konnte bei unserem täglichen 
Leben! WAS DIESE NOCH SO 
ALLES MACHTEN über 
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Facebook und die aus dem 
Boden schießenden 
GEISTERHÄUSER, ist immer 
mehr bekanntgeworden. DAS 
INTERNET hat DAS 
SCHLIMMSTE VERURSACHT 
und ist doch nun auch bewacht, 
UM AMERIKA ABZUHALTEN 
und auch die Gangsterbanden 
von denen, DIE HELFEN, DIE 
LEBENSORDNUNG all das 
bewirken zu lassen, was nur die 
Natur kann (AUCH DURCH 
UNS AUFGEWACHTE, in 
Liebe angekommenen 
Menschen ð mehr und mehr 
zeigt es sich, wo Liebe den Weg 
bestimmte!)  
 
EIN HERR begann sich über die 
Natur zu erheben (mit 
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Flugobjekten) und erkannte, 
was es so alles noch gibt ð also 
sah er mehr, als er vorher 
kannte. Und so bemächtige 
sich der Virus des ăMEHR 
HABEN WOLLEN`sò nur 
EINES KÖRPERS inklusive 
Gehirn. Nur das Gehirn kann 
realisieren, dass da etwas Neues 
ist. OB ETWAS SCHÖNER oder 
BESSER IST, kann nur die Liebe 
erkennen ð stets und ständig! 
MASCHINEN können nur das 
ausführen, was man eingegeben 
hat UND NIE MEHR! So sind 
die, die Maschinen fahren, 
immer nur so ăKLUGò, wie die, 
die diese herstellten oder 
FAHREN! Nicht jeder Insasse 
kann selbst erkennen, wer fährt: 
DER FAHRER oder einer, der 
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den Fahrer lenkt! Ein 
Navigationssystem ist schon in 
der Lage, LEUTE ZU LEITEN 
WOANDERS HIN, als dorthin, 
wo sie ursprünglich hinwollten. 
So verschwanden schon viele 
auf nimmer Wiedersehen! 
Gestern war eine Dame mit 
einem lieben Mann im 
Gespräch und erzählte vom 
riesigen Navi der Freundin, was 
besser sei, als ihr Kleines. Der 
liebe Mann jedoch machte sie 
aufmerksam, wie niedlich und 
gut doch das ist, was sie schon 
hat und dass das doch 
ausreichend sei. Die Dame gab 
aus ihrer Handtasche eine rote 
Geldbörse zum Mann hin zum 
Bezahlen! Dieser weiss leider 
nicht, DASS DERLEI DAMEN, 
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die nicht zur Seele solcher 
lieben Menschen passen, deren 
Gesamtleben ruinieren und das 
vieler anderer auch! DIE SEELE 
nimmt gesamtheitlich war IN 
EINEM AUGENBLICK! Dieser 
Mann IST NOCH MENSCH 
und braucht WAHRHEIT! 
SEELEN erhalten durch einen 
Blick in persönlicher Hinsicht 
Kontakt zur MUTTERSEELE 
und doch auch durch das, was 
ein Mensch in Liebe erschafft 
für andere Menschen, die Hilfe 
brauchen! 
 
ăER¦BRIGTò ist ein seltsames 
Wort! Es bedeutet, dass etwas 
nicht mehr wichtig ist. DOCH 
ES ENTSTAND aus dem Wort 
ă¿brigò und ăerò. Dieses ăERò 
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gehörte zum Herrn und Gott 
und dieser gab immer nur das 
zum VOLK, was er übrig hatte, 
NIE MEHR! Und wenn er 
nichts übrig hatte, weil er 
immer viel zu viel aß und 
wollte, hatten alle anderen gar 
nichts. Ist das richtig? NEIN! 
UND DESHALB ERÜBRIGT 
SICH IN DIESER ZEIT VON 
Virusgeschichten, die falsche 
Wirkungen zeigen, gar nichts! 
Erst wenn WAHRHEIT IN 
ALLEN IST und nichts Falsches 
uns mehr umgibt, können wir 
AUSRUHEN und FREUDE 
HABEN ALLEIN! Kein Mensch 
darf mehr alleingelassen werden 
in der Einsamkeit! LIEBE 
brauchen alle Menschen 
gleichermaßen UND DIE 
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NATUR AUF DER ERDE 
brauchen alle Menschen! Und 
so sehen wir, DASS DAS DAS 
EINZIGE IST, was uns 
gleichsein lässt! DIESER 
VERBRAUCH lässt sich nicht 
berechnen oder einordnen ð 
von keinem Rechenzentrum 
und keinem einzigen Genie! 
GLOBALE 
ERKUNDUNGSFLÜGE sind 
abzuwenden und abzulehnen 
FÜR MEHR WOLLENDE und 
Leben Auslöschende! NUR DIE 
NATUR WEISS, wie jemand 
lebte und wofür! NUR DIE 
NATUR WEISS, was auf der 
Erde gebraucht wird und wo! 
 
Mutti hat man wieder zu viel 
TUN LASSEN im Garten! DAS 
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MACHEN DIE HERREN UND 
DAMEN GERN! Man lässt auch 
gern durch andere Hände 
Häuser aufbauen und Gärten, 
die man dann nutzt durch 
andere, in dem man die, die das 
für sich getan haben, 
ENTEIGNET oder sterben lässt! 
Mutti ist leider noch vernetzt 
mit dem W- Lan- Netz von 
Meißen, wo man nicht weiß, 
wer wirklich hilft und wofür 
manche Hände geschaffen 
wurden und was DAS 
SCHICKSAL DER LIEBE ist! Wir 
dokumentieren, was man 
LIEBEN MENSCHEN zumutet 
ð ohne Rücksicht auf 
Wohlgefühl und Gesundheit! 
Mutti schwitzt ð man sieht es 
an Haaren und nassen Flecken 
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auf dem T- Shirt! Sie hat uns ein 
Glas Mangosaft gebracht für die 
Gesundheit. Das freut uns! 
DOCH NOCH MEHR FREUT 
UNS, wenn alle Menschen 
endlich IN RUHE DAS SEIN 
KÖNNEN, was einst alle 
Menschen waren: NUR 
EMPFANGENDE von Mutter 
Erde, die alles am besten kann 
und macht für uns 
Menschenkinder! Es gibt keine 
Stellvertretung für einen 
Planeten als Mensch! Und kein 
Mensch kann Mutter Erde sein! 
Werden wir uns gemeinsam 
bewusst, was all die 
ăKreationenò falscher ăGehirneò 
erzeugt gehabt haben! All das 
muss erkannt und gelöscht und 
daher unschädlich gemacht 
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werden für die immer 
gesunderen und nicht mehr 
infizierbaren Gehirne DER 
LIEBEVOLLEN MENSCHEN! 
Also ist das Beste, ALLE DIE 
VOM NETZ ZU NEHMEN, die 
nur noch Unrat ins Netz stellen 
oder hineinfiltern! LIEBE IST 
MEHR ALS NICHTS oder ein 
bischen was von Etwas! 
Dennoch ist Liebe nicht alles, 
denn diese ist ENERGIE! 
Energie kann sich nicht 
verdichten zu einer Blume! Es 
ist Wissenschaft nie, die uns 
Menschen zu Klarheit und 
Weisheit und Wissen führte! 
WAS WOLLTE DER HERR und 
seine Gefolgschaft UND WAS 
ERMÖGLICHEN Frauen und 
Männer in Liebe vereint für 
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ALLE UND VOR ALLEM FÜR 
UNSERE HEILIGE ERDE?! 
 
Wir erkennen uns durch das, 
was wir erkennen können. 
WER WIR SIND hat nichts 
damit zu tun, was andere 
erkennen ð NIE! Wir sind 
Menschen DURCH DIE LIEBE 
und durch die, die sich in uns 
erkennen, wie sich selbst! EIN 
GEMEINSAMES LEBEN AUF 
DER ERDE mit 
unterschiedlichsten Erlebnisse 
hin INS LEBEN oder hin zum 
Sterben!  
 
Es gibt Grenzen nur für die, die 
sie anerkennen mussten, da sie 
nicht angeschlossen worden 
sind an das Netzwerk des 
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Lebens, das nicht Strom 
betrieben ist, sondern NUR 
VON ALLEN NATÜRLICHEN 
KRÄFTEN. Jedoch ist es nicht 
dem Wind möglich, uns Liebe 
und Weisheit zu schenken! 
AUCH DAS GOLDENE 
SONNENLICHT allein konnte 
und kann das nicht. DAS 
LEBEN IST EIN GANZES, was 
nicht erforscht werden kann, 
um ein besseres Leben zu 
haben. UNERFORSCHT war die 
vollkommene Harmonie und 
Schönheit gegeben und so 
bewegen wir Menschen uns 
nun von der ABSOLUT 
ERWIRSCHAFTETEN 
ZWANGSWISSENSCHAFT hin 
zur vollkommenen Freiheit 
von all dem, was niemandem 
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Glück oder Freude gebracht. 
ENTMACHTUNG ALL DERER, 
die die Erde besudelten und 
Menschen einsperrten! Die 
Natur ist beschützend und 
belehrend genug für alle 
gleichermaßen. All das erkennt 
man in Ines Evalonja`s 
Schicksalsweg ð heraus aus all 
dem, was andere über uns 
sagten UND HINEIN IN DIE 
NATÜRLICHE WELT, die für 
alle Menschen gleich viel Gutes 
bereithält NACH UND NACH!  
 
Es gibt KEINE HEILUNG von 
einem Moment auf den 
anderen. Dennoch ließ man viel 
zu viele an derlei UNSINN 
glauben und leitete alle 
zusammen AN DEN 



 
 

229 

ABGRUND menschlicher 
Existenz! Gerade noch 
rechtzeitig KAM DIESER 
SONNENSTRAHL in die 
geistige Nacht und rettet uns 
nun allen zusammen DAS 
GEMEINSAME LEBEN AUF 
DER ERDE! Gemeinsam nur 
können wir uns gegenseitig 
beschützen und beschenken: ES 
KOMMT AUF JEDEN 
EINZELN AN, wo immer wir 
auch gerade sind! 
 
DAS, was die höchste Liebe 
gebietet, ist: DASS SICH ZWEI 
einander gehören. Sie gehören 
sich DURCH DIE 
NATÜRLICHE ORDNUNG! 
Niemand hat das Recht, sich 
einen Menschen auszusuchen 
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und diesen für private oder 
wirtschaftliche Zwecke 
auszusuchen! UND DOCH 
WURDE DAS LEGAL gemacht 
und wir zu Sklaven (Manchmal 
per Knopfdruck!).  
 
NUN werden wir gemeinsam 
weiser und weiser und es wird 
ruhiger und ruhiger! NUN 
wissen wir, dass es weder ădivine 
loveò noch gºttliche Liebe gibt 
oder gab! NUR DIE NATUR 
HAT UNS GEHOLFEN, in dem 
sie EINE QUELLE FÜR DIE 
EINZIG NOCH GÜLTIGE 
BUCHREIHE FÜR HILFE 
VORGAB: Mutter Erde zu Ines 
Donath hin, die über den 
Namen INES EVALONJA all 
das zur Sprache in leiser Weise 
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bringt, damit sich jeder ganz in 
Ruhe damit beschäftigen kann, 
WAS FÜR ALLE MENSCHEN 
WICHTIG WAR UND BLIEB! 
Ines war eine der Kirche 
bekannte Frau, die man heilig 
sprach nach deren Tod! WIR 
WISSEN, MENSCHEN SIND 
UNSTERBLICH und können 
nicht sterben und brauchen 
keine Heiligsprechung für gute 
Taten! Menschen sind dann 
gut, wenn sie helfen und alle 
Menschen brauchen GESUNDE 
KOST UND DIE NATUR, um 
helfen zu können denen, die 
diese Hilfe annehmen 
möchten! EVALONJA war ein 
Name, den Ines Donath 
geschenkt erhielt ALS 
DANKESCHÖN FÜR IHRE 
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ZEIT FÜR EIN INTERVIEW 
mit Michael Elrahim Amira! 
ALLE MUSSTEN FÜR DIESE 
NAMEN und Botschaften dazu 
Geldbeträge bezahlen oder ein 
Buch erwerben. INES BEKAM 
BUCH UND NAMEN 
GESCHENKT und dieser Name 
wurde gebunden an DAS 
WAHRHEIT SAGEN ð 2012 
war das! Nun dürfen sich ALLE 
ansehen, was seit damals 
geworden ist UND WAS MAN 
DIESEM WEG ZUR RETTUNG 
VON ERDE UND 
MENSCHHEIT alles 
entgegengesetzt hatte an 
BOSHEIT und Ungefälligkeiten 
und Mißverhältnissen und 
Gaben, die man nicht zu Ines 
Donath hingab und von ihr hin 
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zu Josip Grbavac. IHN band 
man fest an das Schicksal von 
Ines Donath, ohne dass sie es 
wusste und ohne zu wissen den 
Sinn und die Folgen. ZAGREB 
WURDE ANGEGRIFFEN und 
ein Zwillingsturm zerstört! All 
das ist kein Zufall und all das 
hätte verhindert werden 
müssen und können! Und all 
das ist in direktem 
Zusammenhang mit München 
ð dem Herrn Dieter Häusler, 
der mehr sein wollte als Bruno 
Gröning und BRACO und 
Donald Trump. WO FÄNGT 
WAHNSINN AN und wann 
hört Irrsinn auf?  
 
MENSCHEN wollen nur 
glücklich sein und GLÜCK war 
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für Menschen schon immer die 
Natur und Freiheit und 
Schönheit und DAS EINFACHE 
DASEIN ohne Plan oder 
spezielle Wünsche! DAS LEBEN 
ist selbstorganisierend und alle 
Leute, die eingriffen, haben 
alles schlimmer gemacht! 
 
EIN PROGRAMMheft in die 
Hände gegeben willentlich oder 
durch DAS NEHMEN AN 
EINEM ORT, was per 
Programmierende oder Befehl 
gebende via SICHTKONTAKT 
ONLINE  verursacht wurde und 
wird, BRINGT PUNKTE UND 
MENSCHEN DAS 
VERDERBEN, was man 
Corona- Pandemie nannte. Das 
alles brauchte SEHR LANGE 
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VORBEREITUNG und hat viele 
Lügen zum Tage gebracht und 
VERLEUGNUNGSTAKTIK und 
Vernichtungsaktionen und 
Bedrohnungen in viel zu vieler 
Weise und SO 
OFFENSICHTLICH, dass es 
niemandem mehr egal bleiben 
kann! WIR WOLLEN RUHE 
und ein schönes Leben für alle, 
welches MENSCHEN 
VERURSACHEN gemeinsam 
mit der Erde. Das geschieht 
NUR DURCH LIEBE und nur 
die Seele kann WAHRHEIT 
SAGEN und offenbaren kann 
es nur EIN MENSCH und nie 
mehr viele! Dort, wo ein 
Mensch spricht oder etwas zu 
lesen gibt, HAT MAN DEM ZU 
GLAUBEN! Ein Mensch 
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brauchte nie einen zweiten, der 
bezeugt, dass das Gesagte wahr 
war oder wahr ist!  
 
Es gab kein Recht auf der Erde, 
um eine neue Sicht zu geben, 
auf das rein natürliche Leben, 
in dem den Menschen stets 
alles in bester Weise gegeben 
war. DIESE ORDNUNG IST 
NOCH IMMER AKTIV, doch 
man stört diese, IN DEM MAN 
DEN MENSCHEN DEN ATEM 
NIMMT  und sie arbeiten lässt 
für nichts und wieder nichts! 
UNSERE ZUKUNFT ALS 
MENSCHHEIT ist wieder dieses 
eine, schönste Leben, IN DEM 
SICH ZWEI NUR bestens 
verstehen und alle Zeit der Erde 
widmen möchten und so auch 
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sich selbst ð diese beiden 
füreinander. So möchten alle 
Menschen erst einmal DAS 
LEBEN FREI WIE EIN KIND 
ERLEBEN, um das erblühen der 
Qualitäten zu erleben, die 
vorher nie da waren. DAFÜR 
BRAUCHT MAN DIE 
GESAMTE ZEIT ð ohne 
Einschränkungsmöglichkeit! 
Diese Menschen helfen 
MUTTER NATUR und sich 
selbst und allen anderen durch 
ERKENNTNIS! Und diese 
Erkenntnisse sind FÜR ALLE 
wichtig und auch bindend! SO 
SIND DIESE MENSCHEN 
ZUERST mit all dem zu 
versorgen, was diese brauchen. 
DOCH WAS SIE BRAUCHEN, 
kann niemand anderer 
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entscheiden, als diese 
Menschen! KEINE ANDERE 
MÖGLICHKEIT ALS ES SO 
ANZUNEHMEN und nie mehr 
andersherum!  
 
DAS ABSOLUTE DER NATUR, 
was immer die Lieblichkeit ist, 
da nur diese HARMONIE 
erschaffen konnte, weil DAS 
DER BEGINN WAR UND 
BLEIBT, bezwingt 
Ungerechtigkeit, Ideen an 
Krankheit und 
Diagnosenfindung und 
Unrichtiges. NUR NOCH 
WAHRHEIT und wahres 
Wissen verbindet sich in 
liebevoller Weisheit mit all dem 
Guten, WAS IN DEN 
MENSCHEN RUHTE, wie ein 
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Same, der die richtigsten 
Bedingungen brauchte, UM 
DEN EINZIG LEBBAREN 
TRAUM ZU 
VERWIRKLICHEN, der durch 
uns Menschen mit der Erde INS 
LEBEN GEHOBEN WURDE!  
 
Wir dürfen uns nicht mehr 
fallenlassen oder in falschen 
Sicherheiten (Versicherungen) 
wiegen lassen, AUF und AB`s 
für natürlich halten oder 
KLEIN MACHEN LASSEN! 
Wir erhalten KRAFT DER 
NATUR Energie, die uns dann 
wach macht und wach hält, 
WENN WICHTIGES ZU TUN 
IST, was niemals andere uns 
sagen konnten und können, 
was das ist!  
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ERKENNE DEINE 
EINZIGARTIGKEIT ALS 
MENSCH, dann wirst du nie 
mehr Gleiches oder Selbiges 
Tun und Lassen wollen wie 
andere! DU erkennst, dass es 
nie möglich wäre oder durch 
Natur oder Leute ermöglicht 
werden könnte! WIR 
MENSCHEN werden erfüllt 
UND NIE MEHR BEFÜLLT! 
 
KEIN MENSCH kann wissen, in 
welchen Schwierigkeiten ein 
anderer steckt und in welchen 
Lügenmärchen viele verstrickt 
bleiben mussten, damit Hilfe 
unmöglich würde, WENN DER 
TAG DES HERRN KOMMT, wo 
das Nummernkonto geleert 
werden wollte von dem oder 
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denen, die die 
GENERATIONENverträge 
gefunden hatten! DA WAR 
NUR EINE UNSICHTBARE 
KLAUSEL: Menschen sind 
unsterblich und dürfen nicht zu 
Sterblichen gemacht werden! 
FREIER WILLE muss gegeben 
sein! Und Menschen melden 
sich nicht freien Willens zu 
einem Dienst, der sie selbst und 
andere zu Toten macht oder ins 
Verderben führt!  
 
WIR SPRECHEN FÜR ALLE 
MENSCHEN und die sind lieb 
auch schon jetzt UND 
ZEICHNETEN SICH DURCH 
besondere Gaben und 
liebevolle Handlungen und 
einzigartige Geschenke für 
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andere aus! NUR MUTTER 
ERDE KANN ETWAS 
ERSCHAFFEN, was allen gleich 
wohl tut und geben ohne 
Unterlass. DOCH MAN MUSS 
ES IHR GESTATTEN, dass sie all 
das Gute geben kann und es 
annehmen, dass sie alles besser 
kann! Ohne die Möglichkeit es 
zu zeigen, ist es schwerlich 
möglich, DAS BESSERE als 
dieses eine einende Beste für 
alle so anzunehmen. UND 
DOCH IST ES ZWINGEND 
ERFORDERLICH, damit Leben 
gegeben ist UND DIE 
UNSTERBLICHEN, die sich 
schon kennen all das tun 
können, was nur diese tun 
dürfen!!! Schaden macht nicht 
klug oder weise, DENN DIESE 
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SCHÄDEN, die Leben löschen 
oder schänden, FÜHRTEN ZU 
SCHOCKZUSTÄNDEN und 
irreparablen Angstzuständen! 
MIT DEM LEBEN ist nicht zu 
spaßen und aus Jux und 
Dollerei lässt man niemanden 
auf einander los IN 
GEWALTSAMER ABSICHT!  
 
LIEBE IST NICHT KÄUFLICH 
und veräußerbar oder ALS 
ERSPARNIS aufzubewahren 
oder zu vertauschen oder 
ERKENNBAR! DIESE REIN 
NATÜRLICHE LIEBE 
bereinigte alles, was 
ăschicksalhafte S¿ndeò wurde 
IM MENSCHEN! Doch 
programmierte Sündhaftigkeit 
ist etwas, was NUR HÄNDE 
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VON LIEBENDEN 
MENSCHEN in den Systemen 
der Finsternis löschen konnten 
UND MUSSTEN! Denn gegen 
die digitalisierte Technik war die 
Natur ohne LIEBEVOLLE 
MENSCHEN machtlos! NUN 
IST DIE MACHT all die lieben 
und talentierten Menschen los, 
die bereit waren allen zu helfen 
ð weil niemand wusste, dass es 
auch Unmenschen gibt! So 
mussten wir alles DER 
MUTTERSEELE überlassen und 
in Ruhe bleiben und DAS 
SCHRITT FÜR SCHRITT gehen 
lernen! 
 
Das Erlösen kommt erst durch 
das Loslassen allen falschen 
Denkens und Tuns! Würde 
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man DIE 
PROGRAMMIERZENTREN 
endlich schließen, wäre die 
Einflussnahme nie mehr 
möglich und alles bereinigt sich 
schneller, als hätte daran 
gedacht werden können! 
 
Es gibt keinen einzelnen 
Menschen ð wie groß dieser 
auch sein mag ð DER FÜR 
ALLE SCHUTZ geben könnte 
oder all das, was alle brauchen: 
WEDER IM HIMMEL, noch auf 
Erden! WIR SIND DANN 
WEISE, wenn wir Erde und 
NATUR wieder als den einzigen 
Schutz erkennen und alle 
Versorgung wieder genau 
finden und erhalten möchten. 
DAS IST DER WEG DER 
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MENSCHHEIT, der uns wieder 
mit allen Sinnen und 
Qualitäten beschenkt, die 
vorher verschlossen waren, 
WEIL LIEBE UND 
LIEBLICHKEIT die Seelen nicht 
mehr verbunden halten 
konnten!  
 
So gehen wir nun erst einmal 
spazieren. Die frische Luft war 
DAS WICHTIGSTE, was uns 
Klarheit brachte UND DAS 
EMPFÄNGNIS ALL DESSEN, 
was niemand von uns wissen 
konnte! So seien wir nicht 
versichtert, SONDERN OFFEN 
FÜR DEN AUSSTIEG aus dem 
Finanz-  und Machtsystem! 
ALLEN GLEICHZEITIG 
Schuldenerlass und EINE 
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ZENTRALBANK, die allen 
denselben Betrag zur 
Verfügung gibt Monat für 
Monat und kein Recht mehr, 
mehr zu besitzen, als andere. 
JEDOCH IST IN SACHEN 
WOHNBEDARF IMMER auf 
die Qualität der Seelen zu 
achten UND DIE 
HILFSBEREITSCHAFT und die 
Möglichkeit der Hilfe, die nur 
durch Liebe zum Tage findet 
und uns nie mehr an Arbeit 
bindet, die uns zu Knechten für 
andere macht UND UNSERE 
KÖRPER BELASTET!  
 
Es ist 16:15 h und wir sind nun 
wieder da, um zu schreiben. Es 
steht viel an, um zu helfen. 
Eben haben wir einige Testmails 
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hinausgesandt, OB SIE WIEDER 
DORT ANKOMMEN, wo sie 
hinsollen und nicht alle und 
alles AN EINEN ORDNER! 
Heute Morgen haben wir das 
Adressbuch bereinigt um all 
das, was NIE HÄTTE 
GEBRAUCHT WERDEN 
MÜSSEN: Alle, die bei Dieter 
Häusler Dienst taten und tun, 
UND UNSEREN BRACO 
schädigten! Das hat gut getan! 
DIE VIELEN MENSCHEN, die 
Braco mochten und halfen, 
hätten dies ganz sicher 
NIEMALS GETAN, wenn sie 
gewusst hätten, dass sie DIETER 
HÄUSLERS Taschen füllen und 
die der Staaten. JEDENFALLS 
sind ehrbare Menschen so ð 
die, die der ERDE TREU SIND 
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und ihrer GROSSEN LIEBE für 
uns Menschen, die erst durch 
das Kind sein wollen, was 
WISSEN betrifft, wirklich gross 
werden UND KLAR IM 
VERSTAND und den 
hilfreichen Erinnerungen, die 
kommen, wie sie wichtig 
wurden und werden!  
 
Es erinnerte sich DIE ARBEIT 
BEI DER UNIVERSA. Sie galt als 
der TOP Krankenversicherer für 
Private! HEUTE WISSEN WIR: 
Das ist ganz ganz schlecht! 
DENN MENSCHEN WOLLEN 
NIE MEHR KRANKHEIT 
beschönigen, bestätigen oder 
durch eine Versicherung 
anerkennen! MENSCHEN 
WERDEN NUR FREI OHNE 
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ANERKENNTNIS DESSEN, was 
nicht richtig war, ist und 
werden kann! KEIN BEDARF!  
MENSCHEN erhalten alle nur 
durch die Natur all das, WAS 
KRANKHEIT ABHÄLT oder 
die Ursache dieser klar macht 
und so diese Ursache erkannt, 
wird diese AUF DER GANZEN 
ERDE ausgeheilt für immer! 
Wenn man dann AUTOS voller 
Pakete sieht, die die 
GEHHILFEN MIT KÖRBCHEN 
im Inneren in Haushalte 
bringen, durch die LIEBE 
MENSCHEN erst 
Verkrümmungen und 
Schmerzen und 
Haltungsschäden erhalten UND 
PER POGRAMM FÜR IMMER 
BEHALTEN, mag man DIE 
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PANDEMIE nie mehr 
verleugnen oder die 
beschwichtigen, die derlei 
schon lange ăim Blutò oder ăim 
Urinò hatten ð das sagt man 
UMGANGSSPRACHLICH! 
Heute erst haben wir es mit 
eigenen Augen gesehen ð EIN 
NEUES MODELL mit 
Reissverschlusstasche und 
Beigefarbener Verzierung. WAS 
NICHT GEBRAUCHT WIRD, 
ist schon von vornherein Müll 
und wir unterstützen NICHT 
EINE LÜGE. Wir sind FÜR 
ALLE MENSCHEN DA und die 
gealterten Menschen haben 
KRIEG bereits schon hinter sich 
und haben genau deshalb 
RUHE UND EINE SCHÖNE 
ZEIT VERDIENT!!! 
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DIE UNFALLversicherung der 
Universa und sicherlich die 
anderen ăSACHversicherungenò 
auch (Es ist deshalb in 
Gänsefüßchen, WEIL DIE 
PERSONENversicherung zu 
Haushalt und Haftpflicht 
gezählt wurde.) und vielleicht 
inzwischen auch alle anderen 
hatten damals plötzlich eine 
KRIEGSklausel eingebaut! Man 
dachte sich dabei höchstens: 
ăDas kommt sicher eh nie!ò 
doch dann hätte man es ja 
nicht extra hineingenommen! 
ES BLEIBT FRAGLICH, wie 
lange SARS schon wirkt und 
WIE LANGE DIE CORONA-
Pandemie (also die 
Kriegsvorbereitung gegen 
Europa durch Amerikaner) 
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tatsächlich schon Vorbereitung 
fand. Und wäre man nicht 
selbst dort tätig gewesen ALS 
FREUNDLICHE UND 
UNAUFDRINGLICHE 
MITARBEITERIN FÜR DIE 
KUNDEN (Das war richtig und 
wichtig, wurde jedoch nie gern 
gesehen. NEUgeschäft wurde 
gewollt und so vieles mehr, 
wofür man sich und DEN 
GUTEN RUF und die kostbare 
Lebenszeit NIEMALS JE 
HERGEGEBEN HÄTTE! Doch 
man wurde nie über 
Hintergründe und WAHRHEIT 
aufgeklªrté! LEIDER!) w¿Çte 
man das alles ja nicht! Es wurde 
geprobt, ERINNERUNGEN zu 
löschen in den Gehirnen der 
Mitarbeiter. Das endete oft mit 
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SCHLAGanfällen. Da gab es 
auch einen Mitarbeiter, der den 
Betriebsrat besuchte UND 
KEINE ZAHLUNGEN 
ERHALTEN HATTE AUS DER 
VERSICHERUNGé 
irgendwelche Klauseln erfindet 
man immer, warum man 
GELDER, DIE NIE 
DAGEBLIEBEN WAREN, an 
die geschätzten 
Wohlfahrtsbediensteten nicht 
auszahlt als Leibrente! IN LIEBE 
LEBEN kann nicht Schweigen 
bedeuten, WENN ES UM ALLE 
MITARBEITER GEHT und 
schon gar nicht, wenn es um 
einen Krieg GEGEN GANZ 
EUROPA GEHT und unser aller 
Leben! 
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SEIT WANN GAB ES 
VERSICHERUNGEN IN 
DEUTSCHLAND und seit wann 
in Europa? DER KRIEG brachte 
die scheinbare Erfordernis. 
NIEMAND WUSSTE mehr, dass 
es ein Geschäftsmodell aus 
Amerika war und blieb. 
AMERIKANER wussten und 
die Beitragszahler waren DIE 
DUMMEN SCHÄFCHEN, die 
Jesus einzeln in die Arme 
gelegt wurden (ODER SO 
JEMANDEM WIE BRACO!). 
Die Versicherunsgbeiträge 
GEHÖREN DEN ERFINDERN 
und die, die dafür rennen und 
arbeiten erhalten letztlich 
NICHTS. DAS AUS aus dem 
Leben: ENDSTATION! Ist das 
richtig? OH NEIN AMERIKA! 
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Trotz all des vielen Geldes und 
all der gstohlenen Ländereien 
IST NICHTS GEBLIEBEN ALS 
SCHULDENLAST! Und die in 
Windeseile gewollte 
Verlagerung der Wareneinkäufe 
durch das Internet WAR 
NICHT GEGLÜCKT! Nicht 
einmal in Germany! ES IST 
JEDOCH INTERESSANT 
GEWESEN, zu lesen, dass DIE 
BÖRSE den Kursanstieg für die 
Fimen Facebook, Amazon und 
die Firma mit dem 
angebissenen Apfel zeigte! WIE 
GEHT SOETWAS? 
Ausgerechnet Facebook, die 
ALLE LIEBEN MENSCHEN wie 
Tiere auseinandertrieb und 
überall Streit schürte und GELD 
ABZOG? Das kann so nicht 
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bleiben oder Unterstützung 
finden. Daher MUSS ES 
ÖFFENTLICH BLEIBEN und 
findet daher Platz im PDF 
dieses Buches, damit nie mehr 
nur ein Teil aus den wichtigen 
Büchern FÜR DIE ZUKUNFT 
veröffentlicht wird und man 
KOMMENTIERT, WIE ES FÜR 
DIE FIRMA AM BESTEN 
PASST! Menschen erhielten ihr 
wertvolles Leben FÜR DIE 
UNSTERBLICHKEIT nicht, um 
geheiligt zu werden oder 
unauffindbar oder für einen 
Preis nach dem Sterben, 
SONDERN UM LAND UND 
MENSCHEN ZU SCHÜTZEN, 
das heißt, um unsere Erde zu 
retten. DAS GESCHIEHT 
DURCH LIEBE UND 
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ACHTSAMKEIT und die 
passende Firma durch alle 
PAPA`s und Jung`s, die 
EVALONJA brauchen und 
INES DONATH alle 
verfügbaren IN LIEBE 
LEBENDEN Männer IM JETZT! 
 
Wir haben einige neue 
Glückskleekärtchen ausgemalt 
am Cafè Zieger (Heute gab es 
Orangensaft und zwei 
Macarons mit Sahne) und 
vorhin in die kleinen 
Laminierfolien Glücksklee 
eingelegt mit Herzchen. Die 
dürfen dann noch durch Hitze 
fest verbunden werden, bevor 
sie wieder in die Kärtchen 
eingeklebt werden. Wir haben 
auch wieder einige dieser 
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Geschenkle an Wohnmobile 
und PKW`s verteilt. Auf 
diesem Weg stand ein 
Mopedfahrer mit langen 
Haaren. Wahrscheinlich würden 
andere sagen: EIN 
JESUSverschnitt. Und wir 
spüren immer wieder, wie 
unschön es ist, so angesehen zu 
werden und dass es für uns 
absolut unmöglich wäre, 
jemanden mit uns zu haben in 
unserer Familie, der etwas so 
gefährliches wie Mopedfahren 
tut! IN LIEBE begibt man sich 
nie wieder in Gefahr! DAS 
LEBEN IST HEILIG und deshalb 
hat man es nicht eilig! NUR IN 
RUHE haben wir die 
Empfängnisse von Wahrheit 
FÜR UNS UND ANDERE 
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ERHALTEN! Und da das so ist, 
können wir diese nicht nur für 
uns behalten, sondern müssen 
DARÜBER ZEUGNIS 
ABLEGEN, damit man sich 
noch rechtzeitig oder 
kurzfristig für DAS GUTE 
entscheiden kann!  
 
Wir haben inzwischen die 
vorbereiteten Glücksklee 
einlaminiert und freuen uns, 
dass es wieder viele 
Möglichkeiten sind, jemandem 
eine kleine Erinnerung mit auf 
den Weg zu geben, WO WIR 
FREUDE UND HILFE FINDEN! 
Wir müssen uns immer wieder 
daran erinnern. DERLEI 
GESCHENKE sind es, die uns 
mit Freude verbinden und 
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erinnern, DASS ES MENSCHEN 
GIBT, die gern etwas schenken: 
ALS BLEIBENDE 
ERINNERUNG! Die Seele spürt 
das GUTE und wird durch 
Mutter Erde empfangen, um 
auf dem Pfad INS WIRKLICHE 
LEBEN beschützt zu bleiben! 
 
Heute gehen wir nicht noch 
einmal hinaus. WIR FOLGEN 
DEM RAT DER WEISEN: Sei 
ein braves Kind und vertraue 
deinem Gefühl für Gefahr und 
wann KINDERN FREUDE 
GEGEBEN WERDEN KANN! 
LEBEND braucht uns Mutter 
Erde und daher begeben wir 
uns nicht unnötig in möglich 
werdende Gefahr. DAS IST 
GEGEBEN, wenn wir 
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Gewohnheiten folgen und DER 
MANN IM HIMMEL WEISS, 
wann wir wo sind und mit wem 
oder allein! Dieser Mann im 
Himmel ist JEDERMANN, der 
via Satellit und Drohne 
MÄDCHEN und FRAUEN 
ausspioniert und richtige oder 
falsche Daten weitergibt und 
VERBRECHER ANLOCKT! 
WIE GEFÄHRLICH ES WAR, 
Adressdaten im Impressum 
einer Homepage zu haben 
UND ALS ANERKANNT und 
beliebt zu gelten bei Facebook 
und in Freundeskreis und 
Arbeitskreisen und 
Seminarkreisen und so weiter? 
MAN MÖCHTE ES NICHT 
MEHR SAGEN und 
Datenschützer nie mehr reden 
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hören, DASS MENSCHEN 
SICHER SIND! Wir freuen uns 
mehr als alle, wenn DIESE ZEIT 
DER VERLEUGNUNG VON 
WAHRHEIT endlich nie mehr 
da ist! NUR NOCH ERDZEIT 
und das einfache und natürliche 
Glück für die Gesamterde und 
alle Menschen und fühlenden 
Geschöpfe! 
 
Wie viele Europäer wurden in 
SO FALSCHE WEGE gesandt 
und konnten sich nie anders 
entschieden haben. UND 
IMMER ging es um alles 
sündhafte Verhalten, was 
MENSCHEN NIE MEHR 
HABEN SOLLTEN! Doch wenn 
man sich nicht selbst 
entscheiden kann und nicht 
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bemerken kann, DAS 
ROBOTER uns zu all den 
hinführten, was uns später 
erinnert wurde und zu 
Gewissensbissen und 
Depressionen umprogrammiert 
wurde, WAR ES EBEN NICHT 
MÖGLICH FÜR SCHULDIG 
erklärt zu bleiben! OSHO ð er 
war nur einer von den finsteren 
Herren, der in dieser Weise 
NUR UNSCHÖNES 
hervorbrachte. Dazu zählen 
auch wieder falsche 
Seelengefährten und Kinder, 
die hätten nicht geboren 
werden sollen. DIE ERDE 
BRAUCHT KRAFT, damit 
Eltern und Kinder IN 
UNSTERBLICHKEIT LEBEN 
und dauerhaftem ð also ewig 
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verwirklichtem ð Glück! JOAO 
de Deus ist ein nächstes Beispiel 
ð diesmal aus Brasilien. Und 
immer kamen sie nach Europa, 
um all die guten Menschen zu 
verführen. ANSEHEN durch 
fremde Augen UND LÜGEN 
ERZÄHLEN LASSEN und 
abgefülltes Wasser als heilsam 
anpreisené ES IST ¦BEL, so 
übel, all das nach den vielen 
Jahren ALS EIN UND 
DASSELBE ansehen zu müssen. 
Mutter Mera und AMMA sind 
dasselbe geführte 
MASSENSTERBEN FÜR 
MUTTER ERDE, denn die 
Kinder der Erde wissen, dass 
man FÜR EINE UMARMUNG 
oder Hilfe oder gute Gefühle 
NIE ANSTEHEN oder 
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WARTEN soll und muss! Daher 
IST UNSER WEG UNS HEILIG, 
denn Mutter Erde ist direkt vor 
der Tür, dort wo FRISCHE 
LUFT IST und Blumen in 
Gärten blühen! DIE SONNE IST 
ZU HEISS, weil Einfluss 
genommen wird. Zum Glück 
sind Wolken mit uns und Wind 
und die Aussicht auf Regen 
und Hilfe IM ÜBERMASS!  
 
IN DER ERDE IST IMMER 
NOCH EIN SIGNAL, dass die 
Sterbewelle aussendet. Es ist ein 
VIBRIEREN, dass sich auf den 
Körper der Erde UND DER 
MENSCHEN UND TIERE 
überträgt. FÜHLENDE 
MENSCHEN werden beliefert 
damit! ZUM GLÜCK SIND 
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WIR GEMEINSAM 
AUSTRAGENDE und werden 
heil durch all das! 
Wellenfrequenzen ist genauso 
sinnlos, wie zu glauben, DASS 
TANZEN UND SINGEN 
FRIEDEN IN DIE WELT 
BRINGT! Werden wir ruhig 
und uns der Vergangenheit 
bewusst, die AUSSTRAHLT 
WEITER, als wir es uns hätten 
gewünscht. Wir wussten nicht, 
was es bedeutet: STRAHLEN zu 
sagen oder es zu denken. ES 
GIBT ZU VIELE SCHLIMME 
BEDEUTUNGEN im Deutschen 
die man ăzweideutigò nannte. 
Leider!  
 
An der neu erblühten Orchidee 
geht schon wieder eine Knospe 
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auf und die Grünpflanze, deren 
Blätter etwas schlapp nach 
unten hingen mit der Blüte, 
haben sich nach Wasserzufuhr 
auch wieder aufgerichtet. DAS 
IST LEBEN! Mutti hatte die 
Blüten von der verwelkten 
Orchidee abgeschnitten und ins 
Wasser gelegt und als Leben 
bezeichnet. DOCH DAS IST 
LEIDER KEIN LEBEN! Aus 
Blüten wachsen keine Pflanzen! 
Es ist wichtig für uns ð immer 
wieder ð NUR IN DER NATUR 
UNSER ZUHAUSE 
ANZUNEHMEN und nur dort 
unsere sichere und gesunde 
Zukunft!  
 
WÜRDE ist Blindheit für 
Deutsche und die, die deutsch 
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lernen mussten. FÜR DIE 
SEELE sind Worte Übung, 
GANZ NAH ZU SEIN 
DENEN, die Liebe brauchen! 
WÜRDE ist kein Tätigkeitswort 
ð also kein AKTIVA! Das ist 
banal und das BANALE ist und 
blieb und bleibt gefährlich, 
OBWOHL ES SO EINFACH IST 
UND BLEIBT! Wenn man etwas 
tun würde, braucht man nicht 
darüber reden. Redet man nur, 
was man tun könnte, HAT 
MAN KEIN WÜRDEVOLLES 
und kein würdigendes 
Verhalten SICH SELBST und 
anderen gegebenüber! MAN 
WÜRDE lieber alles Gute 
wollen und sollen, wenn man 
wüßte, was es bringt, IST DIE 
SCHLIMMSTE EINSTELLUNG 
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und Redensweise und 
Denkstruktur! LIEBE macht 
weise in jeder Weise! ZWEI 
HÄNDE für alle lieben 
Menschen UND ALLE 
MENSCHEN WAREN NUR 
DAS! Also tun wir Menschen 
stets DAS GUTE für wieder 
reine und gesunde Leben aller 
Menschen! ES BRINGT UNS 
DAS GUTE ZU TUN DAS, was 
alle Menschen wollen und 
brauchen: UNSER HEILIGTUM 
ERDE ALS EIN FREIES 
GESAMTLAND und wieder 
ganz natürliche 
Entwicklungsbedingungen 
ohne begrenzte Länder FÜR 
UNS MENSCHEN und die 
Gesamtnatur! 
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JUNG UND ALT gibt es für uns 
nicht mehr und so ist es nur 
vorübergehende Erscheinung 
IN DER WELT. GLAUBT AN 
ALTER und PFLEGE und hegt 
eure Wehwehchen und 
Problemchen und es zeigt, IHR 
SEID IM SYSTEM GEFANGEN, 
wo Leute und Rechner über 
Lebenszeit entscheiden, 
Aussehen, Schmerzempfinden 
und so alles, WAS MAN ALS 
SORGEN UND PROBLEME 
benannte oder auch nicht! 
 
Gestern sahen wir in einem 
Grundstück am Parkplatz der 
zum Schloss gehört, einen 
jungen Hund. Wir kannten ihn 
schon, als er noch nicht so lang 
bei denen war, die diesen zu 
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sich nehmen mussten. ES GIBT 
AUCH EIN GASSIprogramm, 
dass das ANLEINEN für alle 
programmiert! WAS SO EIN 
WESEN AUSHALTEN MUSS? 
Wir wissen nicht, was SARS 
überall in den Körpern tut. 
WIR SEHEN NUR SPUREN 
VON LEIDé dieser Hund hatte 
von beiden Augen weg dunkle 
Spuren im Fell nach unten. 
DAS HEISST, es sind Tränen aus 
dessen Augen gerollt. UND 
KEIN ARZT kann feststellen, 
was dieses feinfühlende 
Geschöpf hat. BEI DEN 
MENSCHEN ist es ein und 
dasselbe und doch wird es 
anders dargestellt. MENSCHEN 
SPÜREN MIT DER 
GESAMTSEELE und sind doch 
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geschützt vor den einstigen 
selben Auswirkungen: DEN 
TRÄNENFLÜSSEN, die zu 
Energieverlust f¿hrené! Wir 
haben seine Freude gespürt. Das 
Bellen vorher sagte: ICH 
KANN NICHT REDEN, nur 
sein, wie ein Hund. Kommst du 
bitte mal zu mir? Und so 
wedelte er mit der Welpenrute 
und wir beide freuten uns, dass 
der Junge es nicht verwehrte, 
dass INES EVALONJA`s Hände 
ihn berührten und ihre Stimme 
zu ihm sprach! KÖNNEN 
HÄNDE und Wort heilen? 
NEIN! Es sind Momente der 
Berührung mit der 
Gesamtnatur ð das 
EINGELASSENSEIN AUF 
FREUDE!  
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Es wurden Zusicherungen 
gemacht, dass uns geholfen 
wird und wir ebenso 
LEISTUNGEN EMPFANGEN 
FÜR UNSERE ARBEIT, wie 
andere auch und dass uns all 
das erstattet wird, was man uns 
vorenthalten hatte und 
ENTSCHÄDIGUNGEN FÜR 
DIE ZUGEMUTETEN 
VORFÄLLE! Es ist jedoch 
NICHTS eingegangen. GAR 
NICHTS und auch Post ist nicht 
weitergeleitet worden an Ines 
Donath ð ALSO ALL DIE LIEBE 
POST! Es ist immer nur die 
Möglichkeit, WAHRHEIT ZU 
ERKENNEN und dass man sich 
nicht bedanken kann, FÜR 
NICHTS EMPFANGENES! Das 
würde komisch ankommen 
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und nach einer Aufforderung 
klingen, dass jemand etwas 
senden soll! WIR HATTEN 
KEINERLEI EINKÜNFTE, nur 
Kost und Logis frei (So wie 
später bei Mutter Erde für uns 
alle.) und über Muttis Hände 
die Gaben, die es brauchte, um 
Bücher zu schreiben für alle, die 
sie gebraucht hatte oder hätten 
und all die in Liebe gestalteten 
Geschenke und die vielen Briefe 
und Geschenke nach Zagreb 
und das bischen EXTRA für 
Ines Evalonja selbst. WER 
KANN SELBIGES von sich 
sagen in den letzten Jahren? 
WER HAT PROBLEME UND 
SORGEN?  
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MUTTER ERDE IST ES, die die 
feinfühligste GESAMTSEELE 
HAT und alles aushalten muss 
ð uns UND DIE ANDEREN, die 
nie aufhörten Schmerzen zu 
verursachen und LÄNDEREIEN 
ZU SCHÄNDEN! Wir 
Menschen wissen, dass ein 
Hund ebenso spürt, wie wir 
UND DAHER SPÜREN WIR, 
wie eins das andere nährt ODER 
ABHÄLT VON WICHTIGER 
SEELENNAHRUNG und Ruhe, 
die auch ein Hund braucht! 
 
Die vielgeliebte 
INTERNETWELT hat nichts, 
wirklich gar nichts Gutes 
gebracht. Und wenn wir das 
sagen, ist eine Ausnahme, weil 
dort NUR LIEBE UND FREUDE 
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IST und der Glaube an all das 
Gute, wofür wir in den letzten 
Jahren aktiv waren. Das ist diese 
eine Homepage, die wir so gern 
zum MITTELPUNKT dieser 
Hypnose bringenden Welt der 
Netzwerke des Pechs gemacht 
hätten, ALS LICHT, dass alle 
Dunkelheit durchlichtet, 
DAMIT ES ALLES BÖSE und 
Falsche nie mehr gibt! Dann 
hätte diese sogar bleiben 
können ALS UNSER 
FAMILIENANDENKENé! 
ALS FAMILIE freut man sich 
über das, was gemeinsam 
entstehen durfte UND IN 
DIESER SPEZIELLEN ZEIT 
sogar doppelt und dreifach! 
www.glueckszentrale.com 
 

http://www.glueckszentrale.com/
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SO WÄRE AUCH EINE 
KLEINSTADT bestens geeignet, 
UM ALL DIE LIEBEN 
MENSCHEN zu empfangen 
und gemeinsam EINEN SOLCH 
STRAHLENDEN ORT zu 
erschaffen, wo nur noch DAS 
GESUNDE LEBEN und 
ERLEBEN gestützt und 
befürwortet würde. LIEBENDE 
HABEN KRÄFTE, die die Welt 
nicht kennt, WEIL ES DIESE 
NIE GAB, solange es 
ăAufzeichnungenò gab und 
gibt! LIEBE IST KEIN 
Experiment, SONDERN 
GELEBTE WIRKLICHKEIT! 
Menschen zeichnen sich 
dadurch aus, DASS SIE SELBST 
EMPFANGENDE WERDEN IN 
SICH! Nur innen kann man das 
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empfangen, WAS MUTTER 
ERDE UNS LEHRT! Auch wenn 
man Bücher liest außen, WIRD 
DOCH INNEN ALL DAS 
KLAR, was niemandem sonst 
ersichtlich ist. ES SEI DENN: 
Man ist verbunden IN DER 
MUTTERSEELE! Dann braucht 
man keinen Rat oder Stadtplan 
oder Fragen! MENSCHEN 
SIND DIESE GROSSEN 
KINDER, die dieses neu 
entdeckte Leben auf ganz neue 
Weise wertschätzen UND 
ALLES TUN FÜR EUROPA 
und uns feinfühlige, feinsinnige 
Menschen. 
 
Es ist gleich 9 und wir machen 
nun hier aus. Das Elektrolicht 
tut uns Menschen nicht gut  -  
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es schadet nicht nur den 
Augen! So schreiben wir 
morgen sicher weiter und 
freuen uns auf angenehme 
Ruhe und das Kuscheln mit 
dem kleinen Teddy im 
Glückskind- Tshirt! Was heisst 
eigentlich das ăTò vor dem 
shirt? Es gibt eine T- Zone, was 
wohl Stirn und Nase sind, vom 
logischen Gesichtspunkt aus bis 
zum Kinn. Doch dorthin 
gelangt ja das Kleidungsstück 
nicht und wenn, sehen wir ja 
nichts mehré! DIE 
AMERIKANER müssen wir 
Europäer nicht verstehen! Doch 
was ist die deutsche 
Entsprechung zu diesem Wort? 
Vielleicht fällt es uns über 
Nacht ein. DOCH DAS KANN 
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FATAL SEIN, denn es hiess, 
dass DER HERR über Nacht 
etwas eingibt, und zu diesem 
gehören wir schon lange nicht 
mehr! WIR SIND KINDER DER 
ERDE und bis alles geklärt ist, 
gibt es nur ein Mädchen, dass 
die Tochter der Zentralsonne 
bleibt: INES EVALONJA, 
damit wir BEI DER WAHRHEIT 
bleiben, die uns ein Lächeln 
schenkt! UNSERE FAMILIE 
ANDERS bleibt der Liebe treu 
und IHREM VATER, den 
Träumer, weil dieser auch uns 
absolut treu ist und bleibt! 
So ist es draußen ruhig und wir 
freuen uns auf die frische Luft 
von draußen und alles Schöne, 
was uns erfreut! 
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DAS SÜSSE KOMMT ZUM 
SCHLUSS sagte Ivica. WIR 
SAGEN: ăNEIN!ò Das S¿Çe ist 
DAS SCHÖNE IM LEBEN und 
das war IN DER NATUR 
IMMER DA und so auch 
versteckt in uns! Das SÜSSESTE 
ist unser Lächeln als KINDER 
DER ERDE und das schenken 
wir uns auch selbst ð auch, 
wenn man einen Teddy nutzt, 
als wäre man Kind. WIR 
HATTEN DIESES 
EINGELASSEN SEIN auf 
unseren wahren Bedarf noch 
nie so deutlich gespürt, wie in 
den letzten Jahren! 
UNSTERBLICHE kennen kein 
Ende und so auch die Liebe nie! 
WIR und die Liebe und der 
Trªumer UND EDENé das 
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sind schöne Gedanken für die 
ruhigen Stunden, in denen es 
draußen so dunkel ist, wie es 
andere elektrischen oder 
gasigen Lichter erlauben oder 
LED s̀. Wir freuen und auf die 
Zeit, die da kommt, wo es 
NUR NOCH SONNE braucht 
und nachts UNS IM LICHT DER 
STERNE und dem Leuchten der 
Blumen draußen UND 
UNSEREM zufriedenen Lächeln 
füreinander! 
 
Es ist Mittwoch, der 8. Juli 
2020 ð das Laptop zeigt den 5. 
Juli an ð das ist komisch! GIBT 
ETWA die Firma des Laptops 
etwas Falsches an oder das www 
etwas Falsches vor ODER LÖST 
SICH SCHON DIE UHRZEIT 
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MIT DEM KALENDER AUF 
und wir landen schon in der 
Zeit, die die einzig Richtige ist 
ð die ERDZEIT DER NATUR! 
Das Letztere ist das einzig 
Richtige, denn nur so fühlen 
Menschen und spüren, dass nur 
freie Zeit uns dahin bringt, WO 
ALLES KLAR UND DEUTLICH 
WIRD!  
 
ES REGNET ð das ist 
LEBENSFÖRDERND und bringt 
Freude! Es war die ganze Nacht 
das Fenster auf. Wir hatten am 
Abend im linken Ohr ein 
Phänomen und am Morgen 
auch! Es war wieder das 
surrende Geräusch einer Mücke 
vorhanden, obwohl keine da 
war und als wir den Finger ins 
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Ohr steckten auch noch. ALSO 
KANN ES NUR ETWAS 
ERZEUGTES MIT EINER 
TECHNIK SEIN. Es ließ dann 
nach und war weg und in der 
Nacht war es ruhig ð bis auf die 
Empfänge (also fließenden 
Gedanken zum Weltgeschehen 
auf der Erde). Am Morgen 
bewegte sich der Finger ins Ohr 
und beförderte mit den 
Fingernagel etwas heraus, was 
nicht identifizierbar war. Das 
war abends noch nicht drin. 
Komisch ist das und doch auch 
nicht schlimm. Doch wenn es 
drinnen geblieben wäre, hätte 
es schlimm werden können, 
denn dann hört man nicht 
alles, was wichtig ist! Und so 
sind die Hände des Menschen 
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wichtig und nützlich und 
dienen unserem eigenen 
Wohlergehen UND AUCH 
DEM ANDERER ð zum Beispiel 
wenn sie liebe Briefe schreiben, 
an unvergessene Menschen 
oder eben diese Bücher, die 
wichtiger und wichtiger werden 
FÜR ALLE MENSCHEN IN 
EUROPA!  
 
DIE VERSICHERUNGEN sind 
ein riesiges Thema! ALLE 
VERSCHIEDENEN sind wie 
eine GROSSE ALLIANZ, deren 
Strömungen und Kanäle alle 
nur nach Amerika führen und 
so sind Geldflüsse weg von den 
Konten ins Nirvana gefunden 
wurden und niemand weiß, 
WER SICH DA DIE TASCHEN 
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oder Konten füllte! 
Beitragserhalt heißt es nun, 
anstatt Neugeschäft. Das ist 
klar, denn es sind nicht mehr 
Menschen geworden, sondern 
immer weniger, die überhaupt 
noch Geld haben, um etwas zu 
bezahlen du wollen wollten die 
Menschen ohnehin nie mehr 
und mehr, DENN FRÜHER 
BRAUCHTE ES NIE 
VERSICHERUNGEN, da lebte 
man einfach und daher sicher! 
DOCH AMERIKA HATTE DAS 
SEIT DEM 1. Krieg 
VERÄNDERT und das konnten 
alle sehen. Doch was durch 
Technik möglich ermöglicht 
wurde, ließ man immer nur 
einige Wenige sehen und 
immer nur noch kurze Zeit! 
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SO WAR ETWAS 
ANGEDACHT, was DAS FASS 
ÜBERLAUFEN LÄSST! Man 
wollte nun auch schon 
Menschen verantwortbar 
machen für zukünftige 
Verdienstausfälle anderer und 
deren schlechtes Verhalten bei 
Kundschaft! So sollte 
unterschrieben werden, dass 
man mit dem, was der 
vorherige Mitarbeiter gemacht 
hatte, zufrieden und 
einverstanden war. DOCH 
MAN SAGTE NIE, was hinter 
den Kulissen IN DAS 
GESPRÄCH hineingefiltert 
werden sollte oder konnte. 
DENN MAN BEREITET DAS 
GESCHÄFT über das Internet 
vor, damit nie mehr jemand zu 
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Kunden gehen muss, DIE 
IMMER ABLEHNENDER 
WERDEN, weil DIE 
GESAMTSEELE den 
wachsenden Betrug spürt UND 
DAHER DEN 
WAHRHEITSVERLUST! Ein 
Mitarbeiter, der nicht mehr 
tätig ist, kann für nichts mehr 
verantwortlich gemacht 
werden. DENN: Man weiß, wie 
die Arbeit schlecht geredet 
wurde, wenn jemand nie mehr 
da war, weil man ja dessen 
Verträge kaputtmachen musste, 
um selbst ein wenig SCHEINE 
ZU PRODUZIEREN! Doch das 
bedeutete für den anderen 
STORNOS und daher 
Zahlungsrückforderungen. 
Doch beachtet man, wie gering 
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MITARBEITER BEZAHLT 
WURDEN im Gegensatz zu den 
gigantischen 
Beitragseinnahmen, von denen 
plötzlich jede Spur fehlt, IST 
DAS NUR NOCH KRIMINELL 
ZU NENNEN! Wir müssen 
Europa schützen UND DOCH 
VOR ALLEM DAS LEBEN DER 
MENSCHEN!! Denn klar ist: 
Hätte auch nur ein Mitarbeiter 
gewusst, was wirklich bei der 
Firma vor sich geht, in der man 
ihm Arbeit gab, die man hätte 
nicht geben müssen oder 
dürfen, hätte man NIEMALS 
EINEN VERTRAG 
UNTERSCHRIEBEN oder 
Menschen Verträge 
unterschreiben lassen! Und seit 
Unterschriften eingescannt 
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werden dürfen und man auf 
PADS unterschreiben lässt, wo 
keiner mehr eine Unterschrift 
klar und deutlich leisten kann 
und diese daher unkenntlich 
blieb, IST VON SERIÖSITÄT 
schon lange nicht mehr zu 
sprechen! UND WENN MAN 
MITARBEITER und Kundschaft 
im Unklaren lässt, wie es 
wirklich aussieht in der 
Buchhaltung UND FÜR DIE 
ZUKUNFT und Lügen erzählt, 
über verdiente vergangene 
Mitarbeiter und diese IN 
GEFAHR BRACHTE DURCH 
DERLEI, muss endlich NUR 
NOCH RICHTIGES 
GESCHEHEN! Die Seele aller 
Menschen sind IN DER SEELE 
DER MUTTER ERDE EINS! Und 
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diese spürt und weiß, was vor 
sich geht. NOCH NIE war so 
deutlich spürbar und bewusst, 
wie die Lügenmaschinerie der 
Finanzwelt funktioniert gehabt 
hatte! UND UNS MENSCHEN 
IST UNSER LEBEN LIEB UND 
WERTVOLL, vor allem, seit wir 
wissen, was Sterblichkeitsrate 
bedeutet und das wir Menschen 
TATSÄCHLICH UNSTERBLICH 
SIND! Doch das sind wir nur 
ohne Verträge, doch das sagt 
natürlich niemand, denn sonst 
hat man ja unsere Erlaubnis 
nicht mehr, uns MEDIZINISCH 
und bestattungstechnisch zu 
versorgen. DOCH DA WIR ES 
WISSEN, geben wir es für alle 
Menschen gesamt bekannt! ES 
DURFTE NIE EINE LEBENS-  
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und Sterbegeldversicherung 
Abschluß finden oder zur 
Unterzeichnung vorgelegt 
UND SO AUCH NIE EINE 
RENTEN- oder 
Pflegeversicherung und so auch 
niemals je EIN KRANKHEITS-  
oder Gesundheitsversicherung 
und Unfallsicherunsgpapiere 
auch nicht! So ist auch DIE 
ERSTE HILFE abgelehnt durch 
alle Menschen! ALLES HAT 
NUR DESHALB geklappt und 
funktioniert, weil es KEINE 
NICHTANERKENNTNIS ALL 
DESSEN GAB, was die 
Gesamterde und die 
Gesamtmenschheit in 
Mißkredit brachte UND OHNE 
WAHRHEIT IN DER NATUR 
LEBEN LIESS! Menschen spüren 
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Gefahr SEHR GENAU und 
lassen einander nie im Stich ð 
selbst, wenn man sich nicht 
sehen kann! Niemand weiß, 
was man einander angetan habe 
musste oder einander Gutes 
getan hatte, mit all dem, was so 
geschehen war. Alles, was NIE 
AUFGEHÖRT HATTE, 
brauchte noch die Ansicht, 
DAMIT ES AUFHÖREN 
KANN! Denn damit es Hilfe 
geben kann, braucht es 
MENSCHEN, die erkennen, 
was vor sich geht UND DIE, DIE 
BEFÄHIGT SIND aufgrund von 
Beruf und Ausbildung UND 
EINZIGER BERUFUNG ăwieder 
Mensch werdenò all das zum 
Ausdruck zu bringen und 
SCHRIFTLICH 
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FESTZUHALTEN, was 
Menschen aus dem ganzen 
Versichertenschlamassel und 
Geldsorgen herausbringen! 
EUROPA ALS GESAMTLAND 
braucht Hilfe, um von Amerika 
niemals mehr erpresst werden 
zu können UND SO NIE 
MEHR IN ABHÄNGIGKEIT 
BLEIBT von Terror und Angst 
und all den Müllbergen AN 
GEDANKEN UND in Fabriken 
Hergestelltem! Menschen 
lieben die Natur und hatten 
keine Zeit mehr, diese zu 
besuchen und nicht einmal 
mehr Zeit, LIEBE MENSCHEN 
ZU TREFFEN oder sich dorthin 
zu bewegen, wo man wusste, 
dass diese zu finden sind. DER 
MENSCH lebt nicht durch 
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Arbeit, SONDERN IN DEM 
MAN ALLE ARBEIT AUFGIBT 
und alles Bereffende dort abgibt 
und belässt, WO MAN UNS 
DIESE ăaufs Auge dr¿ckteò! 
Wenn man nicht weiß, dass 
Arbeit absolut schädigend ist 
und ungesund, KANN MAN 
SICH NIE ANDERS 
ENTSCHIEDEN HABEN! Dass 
Frauen die sensibelsten Wesen 
sind, wusste man und auch, 
dass diese für ein schönes 
Zuhause geschaffen sind! 
DOCH MAN HIELT SIE ALS 
HAUSFRAU recht und doch 
dann mehr und mehr ALS 
ALLROUNDMITTEL, dass es 
nur noch DEN HERREN 
wohlerging und dies noch mit 
NEBENBEIfrauen und so 
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mancherlei mehr, WAS NUR 
NOCH SÜNDHAFT IST! Und 
derlei wurde bekräftigt und 
finanziert von Steuern und 
Firma und DAS FAMILIÄRE 
und Partnerschaftliche verlor 
immer mehr STÄRKE UND 
WICHTIGKEIT! Doch LIEBE ist 
die Basis allen Lebens und 
Bestrebens der Natur! Wenn 
davon nichts mehr übrig ist, 
BLEIBT NICHTS MEHR IN 
EUROPA UND AUF DER 
ERDE, was noch LEBEN 
erblühen lassen kann! ALSO 
GEHT ES NUN AUF DER 
ZIELGERADEN, um den Krieg 
zu vermeiden und Leid und 
Falschheit UND DEN TOT von 
engsten Mitarbeitern und 
lieben Menschen sowieso NUR 
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NOCH UM DIE ABSOLUTE 
WAHRHEIT FÜR ALLE ð 
allumfassend! Es braucht sich 
niemand mehr der 
entstandenen Schulden 
schämen, denn es gibt 
niemandem mehr, OHNE 
SCHULDEN! Diese sind stets 
nur entstanden DURCH 
SCHULD DERER, die per 
Programm und 
Programmierung andere zu 
verleiten vermochten zu all 
dem, WAS MENSCHEN 
NIEMALS TUN! So ist die 
Schuldfrage stets schon geklärt! 
WER ANDERE VERFÜHRT ZU 
SÜNDHAFTEM, ist schuldig 
gesprochen!! Wer andere dazu 
verführt, etwas zu tun, was das 
eigene körperliche 
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Wohlbefinden stört oder das 
anderer, IST SCHULDIG! Und 
wenn es dieser nicht weiss, weil 
dies über Programmierungen 
und 
ECHTZEITÜBERWACHUNG 
geschieht, ist beim 
Kontrollorgan die 
Gesamtschuld!! Und so werden 
wir gemeinsam DEN 
RECHTSSTAAT aushebeln mit 
nur noch ganz direkter und 
klarer Wahrheit, DAMIT 
ZAGREB EIN EINZELFALL 
BLEIBT und es nach und nach 
allen Menschen auf natürliche 
Weise und durch ganz 
persönlich feines Miteinander 
wieder besser geht UND 
DANN WIEDER RICHTIG 
GUT! 
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FREIHEIT und schöne 
Gedanken und DAS 
WILLKOMMENHEITSGEFÜHL 
ohne schlechter Gedanken 
anderer und Forderungen, die 
keiner mehr leisten kann oder 
begleichen! 
  
 HANS MALKMUS war ein 
liebenswerter Richter in 
Nürnberg für Firmenrecht! Ines 
Donath lernte ihn aufgrund 
ihrer Zugehörigkeit zum 
Betriebsrat kennen, weil er eine 
Reihe von Fachvorträgen hielt. 
Vorträge, die nichts brachten, 
weil der Betriebsrat NULL 
ENTSCHEIDUNGSBEFUGNIS 
HATTE und auch Mitarbeiter 
nicht zu schützen vermochte 
ODER LIEBE OL`s (Chefs von 
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Zweigstellen) wie Herrn Lange 
nicht, die mit immer 
schlimmeren Manieren anderer 
Chefs belastet wurden und 
unerfüllbaren Auflagen. Er 
wurde zu einem Callagenten 
für Miarbeiterfindung ð 
unfreiwillig! DIE 
FIRMENKETTE ist ewig lang 
und doch hängt alles an einem 
einzigen Strang, DER IN DIE 
STAATEN FÜHRT und der alles 
ausrangiert nach und nach: 
AUSBLUTEN LASSEN. Man 
kann auch sagen: DIE WÜSTE 
ERSCHAFFEN, die es nur in 
Amerika in dieser Weise und 
Schärfe und Ekelhaftigkeit gibt! 
WIR SIND DABEI und doch nie 
mehr. Wir sind hilfreich allen, 
die das System und das 
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Systematische Ausschalten aller 
fühlend GUTEN MENSCHEN 
und deren Befürworter und 
Vorantreibende erkennen UND 
AUSSTEIGEN AUS ALL DEM, 
bevor es zu spät ist! DIE 
STERBEWELLE ROLLT, es ist 
eine unsichtbare Lawine, die 
nur aufgehalten werden kann, 
WENN MAN ENDLICH 
EHRLICH IST! Nur so kann 
geholfen werden und nur DAS 
FEINE und das einfache Leben 
lässt sich erhalten. MENSCHEN 
können sparsam sein oder auch 
schon für die Zukunft leben auf 
der Erde, WO MAN WEISS, 
dass die Erde nicht sparen kann 
als Natur, SONDERN IMMER 
DAS TAGTÄGLICH GIBT, was 
wir zum Verbrauch eben 
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brauchen! DAS ERSPARTE IST 
WEGé es ist bitter, das zu 
erkennen, wenn man DIE 
MITARBEITER UND DIE 
LANDSLEUTE zu derlei anhielt 
und diese nur noch Arbeit 
kannten und man vertröstete 
auf baldé BALD IST URLAUB! 
Doch wenn man dort, wo man 
wegfährt, nichts mehr hat, 
wenn man zurückkommt, 
WEIL DIE INTERNETGANG 
wusste, dass man wegfährt 
UND MAN DORT, WOHIN 
MAN GELEITET WIRD, weil es 
dafür Geld gibt, keine schöne 
Zeit hat, weil man da auch 
beklaut wird oder belästigt oder 
mit GESCHÄFTLICHEM 
ONLINE gehalten wird, um nie 
mehr Ruhe zu haben, IST 
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SCHON LANGE GRÖSSERE 
HILFE NÖTIG, als man es je 
hätte erfahren können! 
 
NUR DAS SCHRIFTLICH 
OFFENE hat uns einander 
näher gebracht! MENSCHEN 
wollen niemandem etwas 
Böses. Ines Donath hat nie 
mehr über irgendwen oder 
irgendetwas gesprochen, was 
Kunden oder Firma betraf oder 
Verwandschaft oder was man 
ihr angetan hatte. UND MAN 
WUSSTE DAS SEHR GENAU, 
doch das wussten ihre Freunde 
nicht und die Menschen, die sie 
vermissten auch nie! MAN 
HAT GELOGEN UND 
BETROGEN überall und es 
wurde die Verantwortung 
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abgetreten, damit andere 
SCHULD EINTREIBEN DORT, 
wo nie Schuld war! UND 
WENN MAN MIT DEM 
LEBEN BEZAHLEN MUSS, 
wenn man Forderungen, die 
UNBERECHTIGT WAREN 
IMMER, nicht begleichen kann, 
OBWOHL MAN FÜR ALLE 
HILFREICH WAR UND BLIEB, 
ist schon lange so gar nichts 
mehr in der Ordnung, die es 
auf der Erde immer schon 
gebraucht hatte! Doch die 
Technik und die in rasanter 
Weise anwachsende 
Technologienbranche VIA 
INTERNET haben diese 
Ordnung unmöglich gemacht! 
EMPFANG VON LIEBE auf 
natürlichem Weg war 
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unmöglich und so auch Zeit 
und wahre Gespräche und in 
Liebe gegebene Geschenke! 
DOCH NUN IST DIE NATUR 
WACH und die Erde wieder IM 
LEBEN und so auch mehr und 
mehr Menschen! DIE 
MUTTERSEELE hat wegen aller, 
die ăden Luxuswegò und ăden 
S¿ndenwegò gehen m¿ssen 
WEGEN GIER und 
Machtverlust ZU LEIDEN! 
Mutter Erde IST 
FEINFÜHLEND FÜR ALLES, 
denn sonst könnte nie etwas 
heilen! UND WIR MENSCHEN 
spüren den Verrat und Verlust 
und auch das MITGEFÜHL 
FÜR ALLE MENSCHEN! Und 
wir Menschen tun nicht so, als 
ob wir tierlieb oder 
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naturorientiert leben, 
SONDERN WIR SIND 
EINFACH SO, wie wir jetzt sein 
müssen, DAMIT ERDE UND 
Menschenfamilie geholfen 
bleibt! Und wie es witergeht, 
wird sich immer dadurch 
zeigen, WAS MAN BEREIT IST, 
loszulassen und ZU GEBEN IN 
FREUDE und an den nun 
entstehenden Wiedersehen, 
DIE IMMER ZUM WOHLE 
VIELER MENSCHEN 
stattfinden werden. Das ist so, 
weil es um viele 
VERSPRECHEN GING, die nie 
eingehalten wurden oder nicht 
eingehalten werden durften. 
ANGST lähmt UND SORGEN 
SIND GEFÄHRLICH, wenn 
diese wie ein Bandwurm ALLES 
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LÄHMEN! NU R LIEBE macht 
Mut und fördert Glücklichsein! 
Also tun wir gemeinsam NUR 
NOCH DAS GUTE, wenn wir 
erinnert sind, WER GUT WAR 
und sich Zeit nahm für andere 
UND ETWAS 
EINZIGARTIGES. Und man 
wird erinnert, wer stets nur an 
sich dachte UND NIE ZEIT 
HATTE für andere und sich 
immer nur einladen ließ UND 
SELBST NIE ETWAS MACHTE 
oder gab in Freude! Mutter 
Erde lässt uns in einfacher 
Weise erkennen: MENSCHEN 
SIND EINS MIT IHRER klaren 
und feinfühligen 
Wahrnehmung und tun in 
dieser Zeit alles, DAS VIELEN 
GEHOLFEN IST! 
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Herr Malkmus hat dieses 
ăinnere Kindò in sich. Das sieht 
man schon auf dem Foto im 
Internet. Weshalb dieser in 
einem Kirchenrat sein muss 
ZUM STAATSDIENST hat mit 
dem Sterbenmüssen zu tun, was 
in allen vorherigen Büchern 
schon nach und nach zur 
Sprache kam! DASS ES 
RICHTER und Gerichte gab, 
war nie richtig. AUCH DAS 
KAM VON AMERIKA! Wir 
wollen alle ehrliche und wieder 
feine Menschen sein, ALSO 
LEHNEN WIR SOLCHE 
HÄUSER AB, in denen noch 
nie auch nur ein Urteil richtig 
war UND DAHER AUS 
RECHTSSICHT ungültig! Das 
nützt nur all denen nie mehr 
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etwas, die schon nicht mehr 
leben und denen Leid geschah 
UND DAHER DER 
GESAMTSEELE und der Erde 
im Zusammenhang! Es gibt nie 
etwas LEID-  oder 
SCHMERZVOLLES, was nicht 
andere auch mitbekommen! 
DIE SEELE ist stets im 
Bereinigen von Falschem und 
so gesehen VOM VIRUS 
Fremdbestimmung, Urteil und 
Fehlurteil und Verurteilung! 
MENSCHEN KÖNNEN NUR 
IN FREIHEIT LEBEN UND 
ERBLÜHEN und da kann nie 
etwas nicht richtig sein! 
Gezwungener Maßen gibt es 
keine Freude und kein Glück 
und all die aufgezwungenen 
Einladungen und ăVergn¿genò 
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der Firmen und 
Einkaufspassagen haben noch 
niemandem je wirklich Gutes 
gebracht! Und wenn man 
Mitarbeiter an Sündhaftes 
heranführt und dieses tun lässt, 
ohne dass diese Menschen sich 
davon befreien können oder es 
verändern, IST SCHON LANGE 
ALLES ÜBERSCHRITTEN, was 
man unschuldig von 
Firmenseite aus nennen darf! 
ES IST EINE FIRMA, die 
weltweit alle Leinen in den 
Händen und Robotern hält! 
 
UNABHÄNGIGKEIT UND 
FREIHEIT FÜR ALLE 
MENSCHEN UND DIE ERDE ð 
nur das ist unser Ziel! Also 
braucht es diese eine Firma nie 
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mehr und jedweder Krieg ist 
aus UND DER STROM DER 
FALSCHEN RICHTUNG 
ebenso!  
 
Herr Malkmus kann etwas und 
weiß das Richtige! ER WAR 
STETS AUF DER SEITE DER 
MITARBEITER, doch das eben 
auf Seiten derer, bei denen er 
spürte, dass diese GUTE 
MENSCHEN WAREN! Das ist 
gefªhrlich f¿r einen ăkleinen 
Mannò. Man lieÇ ihn weiterhin 
Vorträge halten ð ohne 
Chance, es nicht zu tun. Man 
ließ ihn nachts bis 2 h 
telefonieren ð das weiß Ines, 
weil sie ihn besucht hatte (DIE 
SEELE DER MUTTER WUSSTE 
WARUM!) und er es ihr 
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erzählte. Es ging um die 
Schließung einer Firma und was 
man mit den Mitarbeitern 
machen könne, OHNE 
GRÖSSERES AUFSEHEN. Um 
wen es ging? Das wird allen bald 
bewusst! WAS HAT DIESER 
MANN ALLES GETAN FÜR 
ANDERE und was hat man ihm 
getan!? Es verschwinden immer 
mehr Menschen irgendwo! Und 
wir schauen nie mehr nicht hin 
oder tun so, als könne man 
nichts tun oder als gäbe es DAS 
BÖSE NICHT! Erst wenn alles 
Falsche und Lügnerische nicht 
mehr da ist UND DAS 
BEOBACHTEN ANDERER IM 
FALSCHEN SINN, kann es 
wieder gemütlich uns schön 
werden! DAFÜR LEBEN WIR 
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MENSCHEN, die schon mehr 
Liebe erhalten, als je zuvor in 
unserem Leben!  
Die Eltern von Hans haben ein 
Hause gehabt und sein Vati 
wurde zum Sterben gebracht. 
Enkel gibt es nicht ð nur eine 
ăZiehtochterò aus einer 
ehelosen, zerbrochenen 
Partnerschaft. Mutti mit über 
90 war allein zu Hause und 
belastet mit vielem und fern 
von Nürnberg. Hans hatte 
einen gebrochenen Arm und 
wusste sich nicht zu helfen in 
der überfüllten Wohnung auf 2 
Etagen. Ines bot ihm Hilfe an 
mit einer einfachen und klaren 
Möglichkeit, in der sogar Mutti 
noch mitgeholfen hätte und 
diese Hilfe hätte Hans Malkmus 
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gutgetan und Ines Donath 
kann, was sie sagt. Doch man 
ließ ihn das ablehnen. 
WARUM? Wie geht es diesem 
liebenswerten Mann heute? 
Lebt seine Mutti noch? Was war 
oder ist dieses Grundstück wert 
und ACHTET JEMAND AUF 
MENSCHEN mit Besitz, die 
diesen wirklich verdienen, 
WEIL SIE GUTE MENSCHEN 
SIND UND IMMER HALFEN! 
Ines wolle Hans mit seinen 
Papieren helfen ð MENSCHEN 
SEHEN, wenn jemand in Not 
ist! Doch es ergab sich, zu 
sehen, dass da etwas nicht in 
Ordnung war, WAS ERST 
JETZT ERTRAGBAR und 
erkennbar wird überall! 
BEOBACHTUNG UND 
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ABLEHNUNG durch andere, 
die das GUTE und HILFREICHE 
ablehnen, um LIEBE 
MENSCHEN schlecht dastehen 
zu lassen und in Wege zu 
führen, DIE NUR NOCH DAS 
GANZ MIESE GESCHÄFT 
sichtbar bleiben lassen! Und 
Menschen wie Hans Malkmus 
gibt es kaum noch. DOCH 
DIESE WERDEN GEBRAUCHT 
und daher von Mutter Erde 
unterstützt und so auch von 
uns! Hans Malkmus wohnt in 
der Hastverstraße 26 in 
Nürnberg ð wenn jemand in 
Nürnberg wohnt und ihn 
kennt, möge man auf diesen 
kleinen, lieben Mann 
achtgeben!!! Es erinnern sich in 
kleinen VORFÄLLEN und 
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Situationen zu viele 
Merkwürdigkeiten, die immer 
wieder MIT FIRMEN und 
Familienstreitigkeiten und 
Sterbengelassenen und 
Entführten zu tun haben! ES 
GAB BEI DER UNIVERSA auch 
einen sehr erfolgreichen und 
netten selbständigen 
Mitarbeiter der Filiale Freiburg, 
der einen AUTOUNFALL hatte 
mit tötlichem Ausgang! 
UNFALL? Es gibt keine 
Zufälligkeiten IN DER 
FINANZWELT! Die Erde 
braucht wieder FREIHEIT UND 
FREUDE und nichts Heimliches 
und Fingiertes und BEINAHE 
ERFÜLLTE ZIELE FÜR DEN 
AUSGLEICH!  
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Es hat geregnet, obwohl man 
erst für Donnerstag Regen 
voraussagte, was auch nur 
jemand sagte, dessen Stimme 
wir zufällig hörten! DOCH 
WAS NÜTZEN ODER SOLLEN 
VORAUSSAGEN 
ÜBERHAUPT? All das hält vom 
rein natürlichen Leben ab und 
vom Bestreben DER NATUR, 
uns als Menschen wieder in 
einfacher Freude und 
Gelassenheit MENSCH SEIN 
ZU LASSEN: Glücklich und in 
Freude, das man uns mag und 
schätzt! Dafür braucht es kein 
Leistungsdenken und Druck, 
diese zu erfüllen, SONDERN 
DAS LOSLASSEN VON ALLER 
ARBEIT und Gedanken an 
ăDAS VOLKò! 
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Wir wurden zu Verfolgten und 
Gejagten und auch OPFER 
wurden gebraucht, denn Jäger 
und Sammler brauchen ja DAS, 
was erlegt werden kann und 
OBJEKTE UND SUBJEKTE für 
Erfolgsstatistiken, die nur noch 
lächerlich und traurig sind! 
WER SICH SELBST IN DEN 
HIMMEL HEBT oder dies mit 
anderen tut, MACHT SICH 
STRAFBAR nach 
ăKindheitsrechtò, bei dem es 
immer um GEFÜHL und 
Freude geht!  
 
WIE VIELE MENSCHEN 
müssen DIENST TUN bei 
geschlossenem Fenster und 
sitzen an PC`s ohne zu wissen, 
WIE SEHR SIE DADURCH 
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SCHON der Gesamterde und 
sich selbst schaden! Wie viele 
müssen sich über 
MITTAGESSEN FREUEN und 
Rednern dabei zuhören? UND 
DAS IST SCHÄDLICH für 
Gehirn, Körper und Seele! Doch 
da sie es nicht wissen und da 
MUTTER ERDE DEREN SEELE 
NICHT ERREICHEN KANN, 
wird es schlimmer und 
schlimmer! 
ÜBERSPANNUNGSSCHÄDEN 
gibt es nicht nur bei Häusern, 
sondern mehr und mehr IN 
MENSCHENGEHIRNEN und 
so entstehen schlimmste 
Schäden in den Körpern und so 
DER GESAMTFAMILIE und 
niemand kommt für Schäden 
auf oder hilft LIEBEN 
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MENSCHEN! Das kann und 
darf so nie mehr weitergehen! 
MAG AMERIKA TUN UND 
LASSEN WAS DIESE WOLLEN 
auf deren ausgebrannten und 
zugemüllten Kontinent! IN 
EUROPA SOLL WIEDER DER 
GARTEN EDEN erblühen und 
in diesem wieder GLÜCKLICHE 
MENSCHEN in der einstigen 
einfachen GLÜCKSORDNUNG 
FÜR LIEBENDE! 
 
Mutti können und wollen wir 
nicht manipulieren oder 
ändern. Sie hat das Recht, frei 
zu leben und zu entscheiden ð 
DOCH MAN LÄSST ES SIE NIE 
TUN! Das, was wir als FÜR DAS 
LEBEN SCHÄDLICH erinnert 
erhalten, lässt man sie machen. 
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So bringt sie das dorthin, wo 
die schlimmste Einflussnahme 
auf die rein individuelle 
Familiensituation von Ines 
Donath stets herkam, denn 
dort ist REGIMETREUE 
einprogrammiert. Und auch 
dort IST UNSERE 
MENSCHLICHKEIT AKTIV, 
denn niemand konnte sich 
aussuchen, WAS GUT UND 
ZUTRÄGLICH IST FÜR 
KÖRPERgrösse und LEBEN! 
Unsere Privatinitiative 
unterstützt NUR 
GESUNDHEIT UND LIEBE und 
so ist unser WELLENSYSTEM in 
der Lage auch dort zu helfen, 
wo noch das Falsche das 
bewirkt, WAS UNS FRÜHER 
BELASTETE und belasten sollte! 
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SO IST DAS AUSGELAGERT, 
was sonst uns und unseren Weg 
der Arbeit für andere FÜR 
NUR GUTES UND 
LIEBEVOLLES belastet und 
geschädigt hatte! Und wir 
haben nur ein Erfordernis für 
alle Menschen: ÜBERLEBEN 
FÜR ERDE UND MENSCHEN 
und sodann das immer bessere 
Leben, was immer mit 
kindlicher Freude zu tun hat, 
die auch damit zu tun hat, 
DASS GUTEN MENSCHEN 
GEHOLFEN WIRD! Und diese 
lieben Menschen gab und gibt 
es auch bei der Universa ODER 
BEI DER DEVK, die inzwischen 
mit einer Bank fusionieren 
musste und immer krankt es 
GANZ OBEN und doch auch 
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schon überall, WEIL DIE 
LEISTUNGEN NIE MEHR 
ERBRACHT WERDEN 
KÖNNEN und bald keine 
Beiträge mehr fließen und so 
vieles andere wird stagnieren! 
DOCH WER AUSSTEIGT, ist 
sicherlich sicher. DOCH DAS 
KANN MAN NICHT, wenn 
man im Pogramm der Nasa 
feststeckt ð keine Chance etwas 
zu bemerken, erst zum Schluß, 
wenn es zu spät ist! UND 
WENN DIE, DIE DAS GELD 
HABEN raus sind, sind wieder 
die diejenigen, DIE ALLES 
GEWONNEN HABEN und die 
guten Menschen sind die 
Dummen? SO GEHT ES EBEN 
NIE MEHR, denn die Erde 
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braucht MENSCHEN und nie 
mehr Gauner und SÜNDER!  
 
Ines Donath schreibt als Ines 
Evalonja über Einzelschicksale, 
die alle betroffen machen 
müssen, damit bekannt wird, 
AUF WIE VIELE ANDERE 
EINZELSCHICKSALE nur Eines 
Auswirkungen hat ð VOR 
ALLEM, wenn es sich um 
GESETZ und ORDNUNGEN 
handelt, die immer nur GUTE 
MENSCHEN einhielten oder es 
mussten UND DIE, DIE DIESE 
ERSCHUFEN, noch nie! DAS 
IST DIE SCHULD, die 
ausgeglichen werden muss und 
so müssen auch DIE SPENDEN 
UND 
AUSGLEICHSZAHLUNGEN, 
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die bereits schon FÜR ANDERE 
geleistet wurden, AN DIESE 
WEITERGEGEBEN WERDEN, 
für die diese gegeben und 
überwiesen wurden. ALLES IST 
BEKANNT und doch wird 
jedem die Ruhe gegeben, sich 
frei zu entscheiden: LEBEN 
AUF DER ERDE IN LIEBE oder 
sterben mit dem System 
Amerikas und somit 
STERBLICHER ZU BLEIBEN! 
Werdend ist stets nur die Natur 
und natürliche Menschen! DAS 
IST WICHTIG, es immer wieder 
erinnert zu erhalten! 
MENSCHEN schänden nicht 
Umwelt und Leben, sondern 
tun alles, was nötig ist, DAMIT 
ERDE UND LEBEN wieder in 
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lieblich schöner Weise 
erblühen! 
 
Es regnet kontinuierlich. DAS 
IST REICHTUM! So wir wieder 
IM LEBEN SIND, bemerken wir 
anders und erkennen, WIE 
FERN WIR DER BESTEN 
MUTTER WAREN (Der Natur) 
und wie fern dadurch uns selbst 
UND ALLEN MENSCHEN! 
Und nun ist alles absolut 
anders! Es ist nicht alles gut 
und es ist nicht einfach, ALS 
FRAU ZU GELTEN, die allen 
helfen kann! DIE ERDE KANN 
HELFEN und die Natur kann 
helfen und INES DONATH 
hilft durch ihre einzigartige 
Gabe des absoluten WAHR-  
und ANNEHMENS von 
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System und Natur als INES 
EVALONJA durch die 
entstehenden Schriftstücke per 
Post und persönlicher 
Weitergabe ebenso, wie durch 
die ENTSTANDENEN 
BÜCHER! Es liegt IM 
MENSCHEN zu erkennen und 
auch zu geben. MUTTER ERDE 
HILFT und weitet unsere 
Wahrnehmung und 
Erinnerung! 
Mutter Erde weiß und 
entscheidet, was geschrieben 
werden muss, um Einzelnen zu 
helfen und damit schlußendlich 
allen. DENN WENN DIE ERDE 
WIEDER FREI IST und die 
Menschen und alle sonstigen 
fühlenden Geschöpfen, IST DAS 
ALLES tatsächlich alles UND 
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ALLE MENSCHEN eben noch 
alle noch Lebenden. Und diese 
Menschen werden DAS GLÜCK 
ERLEBEN, was man als Seligkeit 
schon zu spüren bekam. DOCH 
DIESE SELIGKEIT braucht Ruhe 
und das Einlassen können auf 
derlei Empfindungen und dafür 
braucht es eben DIESEN 
EINEN SEELENGEFÄHRTEN, 
für den es nie Ersatz geben 
kann! 
 
ZUFALL gibt es nie im 
NATÜRLICHEN LEBEN und so 
auch keine 
NICHTZUFÄLLIGKEITEN! Das 
LEBEN stellt keine Prognosen 
oder Prophezeiungen bereit 
und lädt nicht zu Analysen und 
Statistiken ein. WER DERLEI 
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TUT, IST NICHT AUF DEM 
RICHTIGEN WEG! Liebe ist 
einfach und tut jedem 
Menschen gut. Und diese Liebe 
muss erst alles Falsche 
bereinigen, damit DIE SAAT IM 
INNEREN DES MENSCHEN 
wieder den Garten Eden in der 
Seeler erblühen lässt! DER 
TRÄUMER ist in allen 
Erdenkindern und MACHT 
UNS STARK FÜR UNSERE 
SCHÖNSTE ZUKUNFT! 
 
DU und jeder einzelne Mensch 
MUSS DEN WEG NACH 
HAUSE FINDEN! Das ist nicht 
ein bestimmtes Haus oder ein 
bestimmter Ort oder EIN 
ÜBERGEORDNETER VATER! 
ZUHAUSE IST DIE ERDE als 
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Gesamtes und somit die 
Gesamtnatur! Nur das brachte 
uns zu uns selbst und all dem, 
WAS UNS NAH IST! Und so 
hält die Verbindung unserer 
Seele mit der Erde, der Natur 
und den Seelen, die Hilfe 
brauchen oder Hilfe geben 
können, durch das, was sie 
haben, taten oder geben 
können! DER VATER den die 
Kirche uns als hilfreich lehrte, 
IST NUR EINER ð der, mit den 
absoluten Qualitäten für Natur 
und Erde, die nur daher 
kommen! Dieser ist ein Mensch 
und nichts widersinniges oder 
übernatürliches!! ES 
BRAUCHTE IHN und seine 
Tochter UND DIE ERDE MIT 
DER NATUR, um das bereits 
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zum Verwesen und Sterben 
gegebene Leben WIEDER IN 
DEN EWIG BLÜHENDEN und 
FRUCHT bringenden richtigen 
Weg zu bringen! ES IST INES 
EVALONJA (Ines Donath) 
deren Seele DIESE TOCHTER 
VON EINST IST und bleibt. 
Wer ER ist ð dieser Vater ð den 
man ihr vorenthielt, obwohl er 
bekannt war und ist, KOMMT 
ANS LICHT DES TAGES, nicht 
in Büros oder Fernsehapperate. 
DIESE BEIDEN SIND ETWAS, 
was die Erde kennt, DIE WELT 
JEDOCH NOCH NIE ERLEBT 
HAT, weil die 
Erinnerungsspeicher der Nato 
nicht so weit zurückreichend 
sind! ZEITMASCHINEN sind 
beide Körper und können NUR 
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FÜR DAS GUTE WIRKEN! Es 
gibt keine 
Entscheidungsfreiheit, was zu 
tun ist oder wann. DIE NATUR 
FÜHRT UNS, damit nur Liebe 
uns führen kann UND SO 
DARF NUR DAS 
GETANWERDE UND 
GESCHEHEN, was Erde und 
Menschen hilfreich ist. 
 
WIE SCHÖN WIRD ES SEIN, 
wenn Mutter Erde wieder all 
das tun kann, was uns befreit 
von FRAGEN und 
ANGTWORTMÖGLICHKEITE
N UND ANSPRACHEN 
anderer! Das Leben mit der 
Mutter Erde und der Natur IST 
SO ANDERS SCHÖN und nur 
absolut gut! WIR MÜSSEN 
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NUR DIE ERDE ALL DAS TUN 
LASSEN, was nur sie kann und 
so bewirkt Liebe, was nur die 
Liebe kann!  
 
WIRKLICHE HARMONIE 
entsteht nur durch die Einigkeit 
aller Menschen und diese kann 
nie durch Gespräche, Vorträge 
oder Verträge gelingen! DAS 
ABSOLUTE DER NATUR 
bewirkt diese einstige Ordnung 
und diese tritt IN DEN 
MENSCHEN ZUTAGE! Nur 
Menschen können ALL DAS 
ANNEHMEN und durch die 
Natur bereinigen lassen, was 
NIE MEHR HÄTTE BEREINIGT 
WERDEN KÖNNEN, wenn es 
nicht Lonjuschka als zukünftige 
Tochter von Ines Evalonja und 
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Mutter Erde UND DER 
GESAMT Menschenfamilie 
gegeben hätte, ALS 
MOTIVATION und schönste 
Begleiterscheinung: Eine Seele 
aus der Mutterseele, die SPÜRT, 
wie es uns geht! 
EMPFÄNGNIS IN DIESER ZEIT 
kann kein Kind sein, daß man 
will! EMPFÄNGNIS FÜR 
MENSCHEN bedeutet, zu 
erkennen, was ein Kind braucht 
für allumfassendes Glück und 
das ist ein und dasselbe, was 
auch wir alle brauchen. 
 
MENSCHEN, die man einst als 
peinlich oder nicht richtig 
ansehen musste, SIND 
PLÖTZLICH IN RICHTIGER 
ANSICHT und das Peinliche 
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und Verderbliche und Negative 
bleibt nur noch dort, wo man 
dies über andere sagte OHNE 
NACHSICHT, was all das für 
Auswirkungen auf unsere Seele 
hat UND SO AUF MUTTER 
ERDES WOHLBEFINDEN!  
Wer die Erde nicht spürt, wie 
sich selbst, HAT KEIN 
SEELENBEWUSSTSEIN und ist 
somit nicht IM LEBEN! Derlei 
Leute erhalten keine 
Unterstützung VOM LEBEN 
UND DER LIEBE, sondern 
werden erkennen, was das 
System gibt!  
 
Die Menschen wurden getrennt 
und auch für wissenschaftliche 
Experimente missbraucht: WIE 
WIRKT SICH ETWAS AUF DIE 
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GESAMTseele aus oder die 
Einzelner und so weiterführend 
auf den Körper und die 
ERSCHEINUNG! Viel zu viele 
wurden dadurch belastet UND 
ZUM STERBEN GEBRACHT! 
Das musste bekannt werden, 
UM ES ZU HEILEN! Darum 
geht es seit Wochen und 
Monaten! CORONA-
Pandemie kann man es auch 
nennen! ES LEGT SICH DER 
VIRUS auf Herz und Lunge und 
doch auch alles ð NUR DIE 
NATUR KANN HELFEN und 
das Abnehmen der 
SCHUTZMASKE VOR frischer 
Luft als Basis des Ansehens 
derer, DIE DAS ANGEORDNET 
HABEN! 
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VATER UND SOHN sind 
machtlos ohne die Liebe von 
Tochter und Mutter. Das ist 
beinahe richtig! Denn: Es gab ja 
bisher nie die Väter und Söhne, 
die AUS LIEBE 
zusammenkamen! Denn 
erinnern wir uns: DIE NATUR 
weiß, welche Frau zu welchem 
Mann gehört! UND: Es sollten 
keine Kinder geboren werden, 
bevor Mutter Erde wieder in 
der Lage ist, ALLES ZU GEBEN 
FÜR ALLE MENSCHEN! So 
entstanden nur falsche 
Partnerschaften und meistens 
ungewollte Kinder AUS SICHT 
DER LIEBE UND DER MUTTER 
ERDE! Und doch sind 
ausgewählte Kinder geboren 
wurden, DAMIT DIE ERDE 



 
 

339 

RETTUNG FINDET UND DIE 
MENSCHHEIT! Wie viele es 
sind, die als AUSGEWÄHLTE 
erkannt hätten werden müssen? 
Das wird nie mehr verraten 
oder gesagt! NIE EINER NUR! 
Das ist absolut wichtig und 
richtig! DIE LIEBE VERBINDET 
und die Liebe lässt Leben 
werden, zur genau richtigsten 
Zeit! Die Arbeit der Astrologen 
war SCHUND und LÜGE! Es 
war unwürdig derlei ins Feld zu 
schicken und kostspielig 
obendrein! WER MENSCHEN 
FÜHLT, weiß sie alle zu 
schätzen in dieser 
Übergangszeit UND EINE 
GOLDENE BRÜCKE wollen 
und brauchen wir nicht!  
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Draußen wird es hell. Das heißt, 
nach Regen kommt der 
Sonnenschein! WIR können 
wieder lächeln und lachen. 
Doch lachen möchten wir lieber 
allein, da bemerkt es niemand 
und fühlt sich nicht schlecht 
oder angegriffen. DIE 
GESAMTSEELE hat alle 
Erfahrungen mitgemacht! ES 
IST WICHTIG IMMER WIEDER 
ZU WISSEN: Geht dieser 
gewisse Kanal auf, dann möchte 
man EIN GUTER MENSCH 
GEWESEN UND GEBLIEBEN 
SEIN! Denn das Echo der 
Staaten und die 
Programmierungen der 
BÖSESTEN ALLER BÖSESTEN 
zu ertragen, haben wir 
niemandem gewünscht. Doch 
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diese Echowelle rollt gewollt als 
Pandemie getarnt und doch 
durch Flaschen und Müllbeutel 
und vielerlei mehr unterstützt 
ALS ENDLOSSCHLEIFE in die 
Leben unschuldiger Bürger! 
NUR EIN WEG WAR 
ERLAUBT und der ist für alle 
geöffnet! Mehr Hilfe war und 
blieb nicht erlaubt. ALLES IST 
GEGEBEN IN SCHRIFT und 
ohne Urteil UND ZUM 
HUNGERLOHN: Ines Donath 
erhält nichts, damit alle 
anderen Alles erhielten! 
MUTTER ERDE empfindet das 
ungerecht, so wie alle 
Menschen derlei nie richtig 
nennen können, WEIL ES UNS 
ALLEN um Gleichberechtigung 
geht und das allen das gegeben 
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ist, WAS UNS ACHTSAM MIT 
ALLEM SEIN LÄSST und unsere 
Freude nährt und FREIHEIT 
ALS DAS EINZIG WAHRE 
ANERKENNEN! 
 
So, wie man mit Mutter Erde 
umging, hat man das auch mit 
den Menschen getan! NICHT 
MUTTER ERDE leitet uns in 
Gefahren, lässt uns das tun, 
wobei man Helme braucht und 
zu warme Kleidung oder 
Handschuhe oder 
Sicherheitsschuheé ALLES IST 
EINFACH, wenn wir wieder im 
GESAMTFAMILIENVERBUND 
Menschheit sind und LIEBE 
FÜHLEN AUS UND FÜR DIE 
NATUR!  
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Es gibt jede Erfahrung so wie 
die Erde und jeden Menschen 
und jede Pflanze und jede 
Landschaft NUR EIN EINZIGES 
MAL! Daher sind wir so kostbar 
und unaustauschbar echt! 
NIEMAND KANN DIE SEELE 
in einen anderen Körper locken 
oder geben. DAHER 
WARNEN WIR DAVOR, ein 
Schattenspiel fortzusetzen, was 
DOPPELGÄNGERfunktionen 
befürwortet und somit 
PERSONALIEN doppelt führt 
und AN RECHNERN 
MENSCHEN FÜHRT zu 
Häusern hin, die Geld geben 
oder erwarten! FREIE 
ENTSCHEIDUNG und keine 
Führungen mehr!  
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Noch nutzen wir einiges in 
Häusern, DOCH DAS IST AM 
ABKLINGEN, da Europa wieder 
WETTER BRAUCHT WIE 
EINST, damit der Garten 
optimal wachsen und gedeihen 
kann. SO SIND MENSCHEN 
anders unterwegs und hilfreich, 
doch Leute sehen anders und 
glauben nicht! LEIDER! Denn 
auch diese hätten die Chance 
gehabt oder verdient, Mensch 
werden als das einzige Ziel 
anzuerkennen und LIEBE ALS 
ENZIGEN WUNSCH!  
 
Es ist nach 11 und das Einzige, 
was Ines Donath bisher in sich 
als Nahrung nahm für den 
Körper ist Rote Bete Saft. 
STELLVERTRETEND für das 
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Blut, dass man nie hätte 
vergießen dürfen oder Mutter 
Erdes Boden damit tränken 
oder als Konserven abfüllen 
und anderen in den Körper 
geben. NUR FRISCH IST ALLES 
HILFREICH! Und nichts 
Fremdes darf je wieder in einen 
Körper hinein! FREMDES muss 
abgestoßen werden ð DIE 
HEILUNG GESCHIEHT DORT, 
wo die Liebe all das bewirkt, was 
man KLARHEIT und 
GESUNDEN 
MENSCHENVERSTAND 
NENNT!  
 
JAHRHUNDERTE ALTE 
LÜGEN lösen sich nun auf IN 
WAHRHEIT UND 
SACHVERSTAND UND LIEBE! 
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Die Liebe kennt nur Wahrheit 
und GESUNDES und kann 
daher nichts anderes ZU UNS 
MENSCHEN BRINGEN! Also 
tun wir nur noch RICHTIGES 
FÜR UNSERE ERDE und unsere 
Heimat Europa! LEBEN 
LASSEN bedeutet: FINGER 
WEG für immer! Wir haben 
MENSCHENBEGEGNUNGEN 
GEHABT und diese erinnern 
sich, wenn noch geholfen 
werden kann!!! 
 
Wir erhalten das, was 
erhaltungswürdig ist und die 
Ansicht von Menschen nicht 
mehr durch die Worte anderer 
oder Gespräche, SONDERN IN 
UNS SELBST ERHÖREN WIR 
WAHRHEIT und erlangen 
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Klarheit, wo Menschen waren 
und wie wir so waren und so all 
das, was FÜR UNS ALS 
EINZELMENSCH wichtig ist! 
Begegnungen werden ruhiger, 
achtsamer und feiner.  
 
Ein Mann zieht zu seinem Sohn 
um, da die Mutti einen Neuen 
hat von der Arbeit. Der Vati ist 
ein einfacher, fleißiger und 
bescheidener Mensch, der unter 
seiner Frau nur zu leiden hatte. 
Sie hat alles Geld verwaltet und 
viel zu viel ausgegeben. Schöner 
wurde sie nicht und auch ihr 
Wesen nicht. Der Sohn hatte 
nichts zu sagen und wurde 
dennoch ein angenehmer 
Mensch und ist nun für seinen 
Vati da und hilft ihm, so gut er 
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kann. Die gemeinsame 
Eigentumswohnung weist noch 
Schulden auf. Alles wurde neu 
gemacht ð sogar ein Brunnen 
im Garten. Der Mann hat das 
Meiste selbst gemacht, denn er 
hat Geschick und auch 
Geschmack. Doch er kann die 
Wohnung allein nicht erhalten 
und es gibt ja immer den 
Frauentrick, dass diese alles 
behalte dürfen. So zahlt der 
Neue die Restschuld und zieht 
bei Madame ein. Eine fatale 
Situation für alle! Es ist noch 
fataler, wenn der Neue 
verheiratet ist und gar nicht vor 
hat, mit der Frau des anderen 
zusammenzubleiben. Es ist nur 
ein Geschäftsmodell, um 
BESONDERE WOHNOBJEKTE 
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zu veräußern. Da kann dann 
plötzlich jemand Auto fahren, 
der vorher Angst hatte vor 
Autobahnen und bekommt 
eine neue Arbeitsstätte. Dann 
lässt der Neue sie fallen und sie 
muss ausziehen, denn die 
Wohnung ist schon vermittelt! 
SOLCHERLEI ist in Familien 
DER MENSCHHEIT ganz oft 
schon geschehen und nie ist es 
uns egal! WEIL: Ein Beispiel 
reicht und man hat wieder 
einen GROSSEN ZITTERAAL! 
Wir müssen unseren Brüdern 
helfen, denn diese mit dem 
Sohn sind GERN ZUM 
ABSCHUSS freigegeben! Jede 
Autofahrt ist kreuzgefährlich, 
denn man greift gern ins 
Lenkrad per Computerspiel und 
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allzu oft sind dann 
KRANKHEIT und Sanatorien 
und Bestattungen DER 
GELDKANAL! Die Staaten 
gewinnen und verdienen 
immer, DAS MUSS IMMER 
MEHR KLAR SEIN! Und so 
sind wir gern dabei NUR 
NOCH DER ERDE ZU DIENEN 
und dadurch der 
Gesamtmenschheit! EIN 
SCHICKSAL ERKENNEN UND 
RETTEN und allen ist geholfen! 
Wir erhielten Qualitäten und 
Fähigkeiten, die wir vorher so 
nie kannten und hatten: DIESE 
KAMEN, um in dieser Weise 
zu helfen, wie wir es erkennen 
und nutzen! ES IST FREUDE, 
die richtigsten unterstützt zu 
wissen, DAMIT ENDLICH DIE 
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WIRKLICH FALSCHEN leer 
ausgehen und kein Mann und 
kein Sohn und keine Tochter 
und keine Frau JE MEHR 
LEIDEN MUSS! Die Seele muss 
Liebe empfangen und dafür 
BRAUCHT ES RUHE UND 
ZEIT!!! 
 
Es ist SO MIES, wenn alles bis 
ins kleinste Detail geplant ist 
FÜR DEN VERFALL UND 
RUIN lieber Menschen! Wie 
kann man soetwas tun? Man 
begreift es nicht in Liebe! 
DAHER MÜSSEN WIR IN 
LIEBE all das annehmen, was 
böse und nicht gut war, DAMIT 
ALL DENEN GEHOLFEN 
WIRD, die auch noch nie 
liebevoll genug von anderen 
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angesehen wurden und 
erhielten, was sie für ihre 
GROSSE ARBEIT hätten 
erhalten müssen. LIEBE 
MENSCHEN wurden schon 
immer ausgenutzt IN FIRMEN 
und Freundschaften und 
Partnerschaften! Immer wieder 
kann man DIE RIESENWELLE 
erkennen der Pandemie, wo 
man via Quadrat und 
Nummernkonten weltweit 
kooperiert(e) ð LEIDER IST 
AUCH BRACO DABEI! Ob 
Josip Grbavac das schon weiß 
Wenn nicht, muss man ihn 
informieren, denn es steht auch 
das Leben seines Sohnes auf 
dem Spiel ð abgesehen von 
allem Besuchern seiner Sessions 
und Livestreams und pages und 
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youtubefilme! WIE VIELE ES 
SCHON GETROFFEN HAT 
ohne Betroffenheit und 
Gefühle derer, die mitgewirkt 
haben? Es ist besser, es nicht zu 
wissen, um Ruhe und Balance 
nicht zu verlieren, FÜR ALLE 
RESTLICHEN noch rettbaren 
Menschen! 
DER DATENKLAU ist weltweit 
seit Jahren ALLUMFASSEND -  
kein Datenschutz war 
ermöglicht, alles nur Fassade 
FÜR ALLUMFASSEND 
RUINIERTE LEBEN! 
RÜCKABWICKLUNG in 
vollem Umfang ist nun dort 
erforderlich, wo man diese 
Geschäftsab-  und ðaufläufe 
erkennt und nachweist und 
AUFDECKT! Das heißt: 
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Schadenersatz für alles und 
auch Kaufsummen und 
entgangene Gehälter und auch 
alles, was an den Lebenswegen 
der Geschädigten verdient und 
abgezweigt wurde! 
FESTPLATTEN sind nicht 
löschbar und können von 
WELTWEIT ÜBERALL 
eingesehen werden: GEWUSST 
WIE! Das digitale Zeitalter ist 
und bleib 
KREUZotterGEFAHR! Eine 
Schlange in den Grundfesten 
der Häuser und schon sind 
VATER UND SOHN in Gefahr, 
die Unsterblichkeitslinie zu 
verlieren. DAS KANN SO 
NICHT AKZEPTIERT 
WERDEN! Also braucht es nun 
DIESE GROSSE LIEBE UND 
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WAHRHEIT für alle und alles 
und jeden! Da eh alles gewusst 
wird, braucht es nie mehr 
Termine für ABHÖRUNGEN 
und ANHÖRUNGEN und 
FORMULARE!  
 
SPAREN WIR NICHT ZEIT, 
sondern erleben wir Leben in 
Zeitlosigkeit. ALLE 
MENSCHEN haben Liebe und 
Freiheit und Ehrlichkeit 
verdient! 
 
UNSER AUGENMERK IST 
IMMER DAS WOHL DER 
ERDE! Und das ist durch 
GROSSabnehmer und 
GROSSfabrikanten UND 
MULTIS stets und ständig NUR 
GESCHÄDIGT WURDEN! Und 
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um all die lieben Menschen, 
um die es uns geht, zu 
entschädigen und zu 
entschulden, reichen die 
Millionen und Milliarden dieser 
GROSSEN FISCHE lange, um 
Ausgleich zu schaffen! DIE 
ERDE braucht nichts in Massen 
ð auch keine Massen 
Unmenschen! MENSCHEN 
wissen inzwischen um alle 
Gefahren und achtsam geht der 
Weg für alle weiter. WIR 
STÜTZEN UNS IN DER SEELE! 
Alles ist anders jetzt! 
 
All unsere Erfahrungen mit 
ăCharaktereigenschaftenò die 
wir wollen sollten oder auch 
nicht und all das auf andere 
schauen, um bestätig zu sein 
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oder nicht, WAREN ALLES 
PROGRAMMIERUNGEN und 
durch Facebook beeinflusst. 
DAS SCHLIMMSTE 
PRORAMM hat Ines Donath 
für alle schon durchgestanden 
und überstanden UND ES 
NIEMANDEM ANDEREN 
GEWÜNSCHT! Das EINE muss 
niemand anderem mehr 
geschehen: DAS IST LIEBE! Und 
so ist es für alle anderen 
NACHFOLGENDEN IN DEN 
GARTEN EDEN einfacher, 
diesen Weg permanenter Kritik 
der Masse und Einzelner 
(BEWUSST UND 
UNBEWUSST) durchzustehen 
und es besser zu machen! Wer 
am Ende OBEN ist, hat keine 
Antwortmög lichkeit UND 



 
 

358 

AUCH SIEGERREIHEN gibt es 
nie mehr! Alles verändert sich 
durch UNS und unser 
vorangehen und wir sind 
höchstens zu Zweit, da man 
EBENBÜRTIGKEIT nur immer 
dann in Liebe erkennt, wenn 
UNSERE ZWEI AUGEN auf 
zwei andere Augen treffen! DIE 
SEELE sieht und spürt 
Gefangenschaft ebenso wie 
Freiheit! LIEBENDE sind wir als 
Seelengefährten in schönster 
Weise UND DOCH AUCH 
JETZT ALS MENSCHEN für 
andere Menschen in der 
MENSCHENFAMILIE 
ANDERS! 
 
ERDE UND MENSCHHEIT sind 
EIN LEBEN ð fühlbar vereint. 
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DIE WELT ringsum Facebook 
mit allen sonstigen 
Medienmöglichkeiten und 
Monopolen und Geldsystemen 
hat DAS GANZE zerteilt und 
zerklüftet, sodass LEBEN nie 
mehr fühlbar ganz oder richtig 
war: SO AUCH JEDER 
EINZELNE MENSCH! Es lohnt 
sich, im Erdunterricht der Ines 
Evalonja dabei zu sein und sich 
erfüllen zu lassen von all dem, 
WAS DANN DIE NATUR 
UND DIE MUTTERSEELE zum 
Menschen einzeln hingibt, um 
zu gesundem IM LEBEN, dass 
von Liebe getragen und 
durchflossen bleibt! 
 
Es ist nach 5 am Nachmittag 
und wir sind wieder im 
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Kinderzimmer. GEMESSEN AN 
DEM, was MUTTER ERDE 
WEISS und was wir wissen, 
SIND WIR ALLE KINDER! Und 
es tut jedem Einzelnen und 
jeder Einzelnen gut, SICH DAS 
GANZ SEHR ZU MERKEN! Es 
tut Not, dass all das falsche 
Denken und all das anerzogen 
Gebildete aufhört Wirkung zu 
zeigen, nur so bleiben wir offen 
FÜR HILFE DURCH DIE 
NATUR und so erhalten wir, 
was anderen hilft und tragen 
gemeinsam zum Entstehen 
dieser hilfreichen Bücher bei, 
die für alle hilfreich waren, sind 
und bleiben, BIS ZUR NOCH 
RUHE UND LIEBE spürbar ist 
und wir wieder LEBEN ALS 
MENSCHEN! 
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Wir haben bei lang 
anhaltendem Regen bei Ziegers 
gesessen mit Orangensaft und 
einem kleinen Stück 
Haselnusstorte und einem 
kleinen Brioche. Dabei haben 
wir viele Kärtchen geschrieben, 
in die schon die einlaminierten 
Glücksklee mit Herzen 
eingeklebt waren. Das ist Arbeit 
und doch auch Freude. Da es 
geregnet hatte, konnten wir 
heute keine Kärtchen verteilen 
an den Autos. Wir haben 
Melone und Erdbeeren mit uns 
genommen und 1 Brötchen 
und 1 kleines Croissant. Wir 
haben wieder an einer Stelle 
angehalten, wo plötzlich 
Glücksklee war ð gleich 
mehrere auf der 
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Marienhofstraße. Außerdem 
haben wir einige Röschen 
mitgenommen an einem Ort, 
wo ganz viele wachsen. Leider 
schauen die Leute NIE NACH 
DEN ROSEN, jedoch danach, 
was andere machen. SCHADE! 
Oft sind es Katzenliebhaber, das 
ist interessant!  
 
Als wir nach oben liefen, hatte 
der Regen aufgehört und es 
kam die Sonne heraus. SCHÖN, 
wenn man auf DAS LEBEN 
vertraut und keinen Schirm 
braucht. Auch wenn es regnet, 
ist es manchmal schön in 
diesem zu laufen ð nur wenn es 
kalt ist, nicht so sehr ODER 
WENN MAN DURCHNÄSST 
WIRDé! Die Natur braucht 
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Regen und Feuchtigkeit und bis 
ein vertrockneter Boden wieder 
ăGUTò ist, dauert es einige Zeit. 
So sind wir wirklich froh, dass 
wir hier in Meißen, diesen 
GLÜCKSREGEN FÜR LEBEN 
empfangen durften. Wir hatten 
auch viele 
Informationsempfänge, von 
denen wir uns freuen würden, 
wenn sich das so ereignet. Es 
spürt sich gut an! Wir haben 
einen Brief an einen lieben 
Menschen auf die Reise 
gesendet und MÖCHTEN 
GLAUBEN, dass die Post und 
deren Mitarbeiter 
HANDGESCHRIEBENE BRIEFE 
weiterleiten.  
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Wir hatten schon wieder ein 
Prospekt der Bahn BKK mit 
Adressfeld und Strichcode im 
Briefkasten ð DAS IST 
VERBOTEN! Dafür braucht 
man nicht extra ein Schild! WIR 
ERHALTEN UNSERE HILFE 
ALLEIN VON DER ERDE, der 
Natur und lieben, privaten 
Menschen ð DAS IST UNSERE 
ERRUNGENE FREIHEIT, die 
für alle Menschen wichtig 
geworden ist, UM IM LEBEN 
FÜR UNSTERBLICHE ZU 
BLEIBEN und Liebe zu 
empfangen für Klarheit und 
Wahrheit!  
 
Wir hatten kurz geschaut, was 
DAS INTERNET Ines Donath 
für Informationen zu Zagreb 
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anzeigt! NUR FALSCHES! 
Nicht einmal die Webcam 
funktioniert  -  Kriegszustand 
und Nachrichtensperre. 
SCHADE. Denn ausgerechnet 
in derlei Zeiten wäre es 
besonders wichtig, denn es geht 
ja um Menschenleben!! 
 
In Meißen hat schon wieder 
etwas neu aufgemacht, WAS 
DAS EUROPÄISCHE 
PROBLEM nicht in bester 
Absicht unterstützt, sondern 
verschlimmert: Eine 
Werbeagentur! Wie hoch wohl 
Miete und Kredit sind für die 
Kleinfirma? WER BRAUCHT 
DAS? Niemand! Wirklich 
niemand braucht noch all die 
Werbemaßnahmen, die ALLE 
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LÄNDER und Menschen in den 
Ruin getrieben haben. DENN 
FÜR LIEBE UND LEBEN kann 
man nie wirklich gute Werbung 
machen, DIE ANGENOMMEN 
WIRD. Und: Wenn man es 
wollen würde, wäre es nie 
richtig, dass man dafür Geld 
zahlen müsste! 
 
SO DER MENSCH WIEDER IN 
DER EINSTIGEN KRAFT 
ANKOMMT und  durch die 
Natur gefördert all das 
Hilfreiche empfängt, ist kein 
Eigenwille mehr dafür etwas 
persönlich Höherstehendes. DA 
IST NUR NOCH KRAFT FÜR 
ALLE und all das, was Leben 
fördert und unterstützt und 
VIRUSSE UND BAKTERIEN 
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unschädlich macht und so 
vieles, was zu viel wäre, um zu 
beschreiben, was alles hilfreich 
ist und wo überall Hilfe 
gebraucht wird oder genutzt! In 
dieser hohen Liebe kann nichts 
mehr Falsches geschehen und 
sie kann nicht per 
Eigenermächtigung empfangen 
oder genutzt werden. DIESE 
LIEBE TUT UNS GUT und 
erlöst alles Vergangene ð nach 
und nach auch für unsere 
direkten Geschwister und 
Eltern. IMMER geht es um die 
Seele und dass diese ERLÖST 
WIRD und IM LEBEN DER 
UNSTERBLICHEN bleiben 
kann ð also nochmals geboren 
wird im gleich aussehenden 
Körper, falls der jetzige 
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geschändet wurde durch 
EINFLUSSNAHMEN 
ANDERER oder 
Gehirnvernetzungen. ALLES 
HAT MIT UNSEREN TATEN 
ZU TUN und Möglichkeiten 
und doch vor allem UNSERER 
EINSTIGEN HERKUNFT! 
 
Alles, was nicht erlöst werden 
konnte in diesem einen Leben, 
WO MAN UNS DAS LEBEN 
NAHM, muss noch Erlösung 
finden und daher sind auch die 
auf der Erde, die es uns nicht 
gönnten, GLÜCKLICH ZU 
SEIN. Es ist für uns Menschen 
auch diesmal so gewesen und 
doch haben wir NUN UNS 
gefunden auf dem einzig 
richtigen Weg: SEELISCH sind 



 
 

369 

wir verbunden und ehrlich und 
treu. Alles, was war, ist 
Vergangenheit UND HAT (So 
wir es erkennen, wie alles 
wirklich war!) mit unserer 
Zukunft UND UNSERER 
SCHÖNEN SEELE NICHTS 
MEHR ZU TUN, sobald wir 
erlöst sind aus dem System und 
wissen, WIR HABEN DAS 
BESTE STETS GETAN und alles 
Böse wurde uns getan ð auch 
wenn man per 
Programmierung durch uns 
etwas tun ließ, dass wir gar 
nicht mitbekamen, WEIL MAN 
AUF GEHIRNE 
EINZUWIRKEN BEGANN, wie 
auf Computer ð inkl. 
Defragmentierung und 
Löschungen und und und! 
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MUTTER ERDE HILFT UNS, 
das Begreifen wollen möglichst 
gering zu halten UND DAFÜR 
DIE EMPFÄNGNIS FÜR DIE 
HEILVOLLEN WELLEN im 
Gehirn im Netzwerk und doch 
vor allem für all das Gute IN 
DER NATUR für wesentlich 
und wichtig! 
 
MANCHMAL wird dieser eine 
Wunsch nach Liebe lebendig 
und man träumt sich in die 
Umarmung mit dem Träumer, 
der zu uns nur gehört und in 
den Tanz ohne fremde Tºneé 
nur ZWEI IN DER NATUR  -  
hingegeben an die Harmonie, 
die nur die Seelen kennen! DAS 
IST EIN GUTER TRAUM, der 
verwirklicht schon ist, WEIL 
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DAS ABSOLUT IN 
EINHEITLICHKEIT MIT DEM 
HÖCHSTEN ZIEL DES LEBENS 
IST!  
 
ÜBERS WASSER gehen zu 
wollen, ist DAS SOLLEN, was 
wir nicht sollen oder wollen 
sollten! ES IST NICHT 
MÖGLICH, es über flüssiges 
Wasser zu tun UND 
GEFÄHRLICH ES IM 
ZUSTAND DER 
VERÄNDERUNG ZU TUN hin 
zu Eis, denn das ist gefährlich! 
Und ist das Wasser weg, geht 
man über Erde und nicht über 
Wasser. WER ALL DIESEN 
MÜLL erschaffen hat, um 
Menschen dumm zu halten, 
interessiert uns nicht mehr. 
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ALL DAS KOMMT DURCH DIE 
MUTTERSEELE ans Licht des 
Tages, so es noch wichtig ist. 
ABSOLUT WICHTIG sind die 
jetzt Lebenden ODER 
STERBENDEN und so alles, was 
tagtäglich getan wird oder nicht 
getan, obwohl es 
überlebensnotwendig ist! Und 
das alles ist in ABSOLUTER 
KONTROLLE ständig!  
 
So fühlt man sich als Mensch 
dann wohl, wenn das Getane 
DEN BESTEN ZWECK 
ERFÜLLT: Rettung der 
Menschen und der Erde und so 
auch DER GESAMTNATUR 
mit deren Kraft und Weisheit! 
Und so kann man dann nichts 
so böses tun, dass man NICHT 
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LIEBE EMPFÄNGT! Denn 
wenn man noch etwas 
Gebackenes aus der Bäckerei ist 
und dafür keinen Herd mehr 
anstellt oder Toaster, HAT 
MAN STADTSTROM 
GESPART. Denn die Backwaren 
sind stets viel zu viel! Da wäre es 
dumm, extra noch selbst zu 
backen und sich vielleicht noch 
zu verbrennen dabei! DENN 
IM HAUSHALT werden die 
meisten Unfälle vorbereitet, 
damit Geld in die Kassen 
kommt. MAN LÄSST 
SCHRANKTÜREN offenstehen 
und den Menschen dann 
dagegenlaufen. DAS IST KEIN 
WITZ, sondern beweisbare 
PROGRAMMIERTE Wahrheit! 
So derlei auftaucht, wird es für 
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Menschen gelöscht, damit 
keine Wiederholung möglich 
bleibt! Und wenn wir uns 
erinnern lassen, was uns schon 
alles im Haushalt zugemutet 
wurde und welche 
Verletzungen schon entstanden 
waren, wird es von alleine 
HEISS UND KALT! Eine heiße 
Stirn braucht eher eine kalte 
Hand. Es ist ein Zeichen, dass 
der Körper mit einem Virus 
kämpft oder einem 
BAKTERIUM, was auch ein 
Trojaner im Netzwerk sein 
kann! ES GIBT KEINE 
AUSNAHME ð Fieber ist eine 
GUTE ERSCHEINUNG und der 
Mensch braucht nur Ruhe und 
Liebe zu Hause!!! Wenn wir 
eine kalte Stirn haben, braucht 
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es eine warme Hand. UND 
SIND SEELEN EINS MIT DER 
NATUR und der Gesamtseele, 
dann ist schon alles so, wie es 
sein soll, DENN DIE SEELE 
FÜHLT VORHER und weiss! 
NICHTS ist präziser, ALS DER 
MENSCHENkörper und nichts 
braucht es sonst FÜR 
HEILUNG, die keine Arbeit ist!  
 
Wie oft hatten wir bei 
Facebook gelesen oder durch 
andere Medien Kontakt mit der 
Wahrheit: Bevor etwas NEUES 
oder RICHTIGES beginnen 
kann, muss ALTES ERST 
BEREINIGT werden und erlöst! 
DOCH WER HAT ES 
GEMACHT oder gekonnt? 
NIEMAND!  



 
 

376 

EIN WEG ð der einzige, der 
existiert, UM EXpartner als 
Geschenk zu beachten, um 
VERGANGENES IM SPIEGEL 
DER SÜNDERKARTEI zu sehen 
und die umgekehrte 
Ahnenreihe zu sehen! DER 
ERLÖSUNGSWEG für Jesus 
und SEINE GESAMTFAMILIE 
ist das, worum es geht, UM 
DAS OMEGA und das O und 
das Z als DAS ZENTRUM zu 
begreifen, worum es in der 
Pandemie geht UND IN DER 
VERNICHTUNGSWELLE von 
Amerika gegen Europa! 
Niemand von uns allen, hatte 
je die Chance, OHNE ARBEIT 
ZU LEBEN oder sich ohne 
etwas, was man ăBesonderesò 
getan hatte, WERTVOLL oder 
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geliebt zu fühlen. FREIZEIT 
und Freunde war DAS 
PROGRAMM, um abgelenkt 
zu sein von allem, WESHALB 
WIR GEBOREN WURDEN: Die 
Rettung der Erde und die 
ERLÖSUNG VOM 
GENERATIONENproblem und 
dem Älterwerden und Sterben! 
ES IST NICHT LEICHT, das alles 
anzunehmen und nichts 
abzulehnen, WENN ES UM 
SCHEINBARES 
FEHLVERHALTEN ALLER 
ANDEREN GEHT! Das ist die 
erste Programmierung von 
Facebook, wodurch man sich 
eine zeitlang über allen anderen 
spürt. DOCH DAS IST NUR 
DENKEN und das denken der 
Gedanken von Amerikanern 
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hat NOCH NICHT EINEM 
MENSCHEN Glück gebracht! 
Denn wenn man nicht weiss, 
was Glück ist, kann man derlei 
nicht programmieren oder 
etwas vorbereiten, WAS ERDE 
UND MENSCH gleichermaßen 
guttut! WIR ALLE SIND 
EMPFANGENDE von 
Wahrheit und wir alle müssen 
uns den Erinnerungen stellen 
UND DEM BEREINIGEN 
falscher oder fehlerhafter 
Sichtweisen! NUR DANN 
gelingt der Schritt heraus AUS 
DER SPIEGELWELT der 
virtuellen Räume UND 
VERSÄUMNISSE werden 
bewusst! Dann lässt man gern 
HANDY und FACEBOOK und 
VERTANE ZEIT los und 
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widmet sich NUR NOCH 
NATUR UND MENSCH 
WERDUNG! Es ist nicht leicht, 
sich plötzlich als VERSAGER zu 
fühlen ð doch das kommt 
ohnehin: FRÜHER ODER 
SPÄTER! Macht man es freien 
Willens, geht die WELLE DER 
VERSUCHER und 
Versuchenden und Skeptiker 
und Sünder und Konsumenten 
schneller vorüber UND ES GIBT 
EINE LÖSUNG FÜR DAS 
FINANZloch, welches immer ð 
ohne Ausnahme ð von Kirche 
und Staat produziert wurde, 
damit jeder Einzelne und jede 
Einzelne zum ABSTURZ 
kommt! NAHRUNGSMITTEL 
bilden eine Kette ZUR NATUR 
oder die Abwärtsspirale, die die 



 
 

380 

Schlimmste ist, die es je 
gegeben haben kann! DOCH 
WER AUSSTEIGEN MAG, hat 
die Wunschhaltetaste, mit 
DIESEM EINEN WUNSCH! 
Alles muss echt sein und nicht 
gespielt und niemandem 
wurden bei dem SPIEL DES 
LEBENS und dem Spiel mit 
dem Leben anderer 
SONDERRECHTE eingeräumt 
ð Sonderkonditionen jedoch 
schon (RIESENprämien, wenn 
es um den Absturz bestimmter 
geschätzer Menschen ging!). 
MAN IST GUT BERATEN, sich 
an keinerlei Spielen im Internet 
und Handy zu beteiligen UND 
AUCH KEINE 
FREIZEITSPORTARTEN zu tun 
ð auch kein Radfahren und 
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MOTORRAD und Cabrio. 
AUTO SOLL GANZ 
LOSGELASSEN WERDEN 
möglichst bald ð wegen der 
FRISCHLUFT, weil es ja 
öffentliche Verkehrsmittel gibt, 
wobei man SEHR VIEL GELD 
SPART! VIELE HAT ES 
unvorbereitet getroffen: MIT 
BEINAHE TOD oder 
tatsächlichem Tod! Es lohnt, 
SICH ÜBER DEN WERT DES 
LEBENS rechtzeitig klar zu 
werden UND LIEBE NICHT 
MIT PARTNERN zu verbinden 
in der Reinigungsphase und 
VORBEREITUNG FÜR DAS 
ZUKÜNFTIGE GLÜCK! Es geht 
auf diesem einen, einenden 
Weg um die RÜCKKEHR DER 
MENSCHEN ZUR MUTTER ð 
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dem Garten Eden, der die 
Gesamterde ist. WER ES 
NICHT GLAUBT, ist dennoch 
drin in diesem 
LEBENSRETTUNGSPLAN der 
Amerikaner, die jedoch nicht 
Europäern das Leben retten 
wollen, SONDERN SICH 
SELBST ALLES BESTE 
GÖNNEN WOLLEN! Und 
denen sind Menschenleben 
ganz egal! Es gibt sie, DIE SICH 
ALS MEHR BETRACHTEN, als 
Menschen es sind. GOTT 
ähnlich oder GOTT selbst! DAS 
IST DIE ăIch BINò- Mentalität, 
von der MENSCHEN sich 
distanzierten schon vor 
längerer Zeit! LIEBE ERLÖST 
und führt uns ruhig weiter und 
man ist beruhigter, wenn man 
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spürt, WIE DRINGEND MAN 
DIE KINDLICH FEINE Energie 
brauchte und immer brauchen 
wird! EIN KIND DER ERDE ist 
mehr als irgendetwas! 
 
FÜR ALLE IN DER DDR-
Geborenen gab es ein spezielles 
Programm ð vorprogrammierte 
Schicksalstationen, wovon die, 
die ausreisen mussten, als 
LETZTE STATION die 
Heimkehr zur Familie im Osten 
zu bewältigen hatten. HEIMAT 
oder Sterbené es bleibt nicht 
ohne Lohn dieses Programm! 
NIMMT MAN DAS HEIM und 
DAS STERBEPROGRAMM für 
die Alten zusammen, HABEN 
WIR WIEDER DIE EINE 
ENDSTATION Kreuzigung für 
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die Gesamtfamilie Menschheit! 
DOCH INES EVALONJA hat 
ihrer Seele genau zugehört 
UND DANN DOCH DIE 
GESAMTSEELE DER MAMA 
ERDE erhört und so aus 
HEIMat DAS ZUHAUSE 
ALLER gemacht und so alle 
Kinder der Erde ZU IHR 
EINGELADEN! Schwer war 
ALLES, denn es gab keinerlei 
Hilfe in all der Zeit. Und doch 
gibt es FÜR ALLE nur noch 
dieses eine Schicksal: Leben in 
Liebe auf der Erde ODER DIE 
GEWÄHLTE WELT UND DAS 
STERBEN MIT DIESER! 
 
WENN EIN MENSCH GUT 
WAR und nichts Böses getan 
hat UND IN LIEBE LEBTE und 
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man diese Menschen sterben 
ließ (So wie unseren Bruno 
Gröning), dann bleibt der 
Mensch in der Unsterblichkeit. 
Bruno liebte SEINE ERDE und 
daher kommt er wieder als 
dieser Mensch UND SEINE 
SEELE HILFT, von dort, wo wir 
eine Gesamtseele sind. SEHEN 
kann man diese Seele nicht 
UND HÖREN AUCH NICHT!! 
Es ist wichtig derlei immer 
wieder zu schreiben, weil zu viel 
Falsches zum Nutzer gebracht 
wurde, um 
EINFLUSSNAHMEN weiterhin 
ermöglicht zu haben. DOCH 
DAS BRINGT NICHTS 
BLÜHENDES und derlei Leute 
werden nicht unterstützt und 
haben ihr eigenes ÜBERLEBEN 
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ALS UNSTERBLICHE absolut 
verloren und d¿rfen ăfriedlich 
einschlafen f¿r immerò. Das ist 
es, was unsere GROSSE 
MUTTER selbst denen schenkt, 
die sie und ihre Kinder 
geschändet und beraubt und 
mit Schmerz und Lasten 
beladen haben. DAS IST MEHR, 
als alle bösen Menschen denen 
gaben, DIE KEINE CHANCE 
HATTEN ohne Schmerz, 
Willkür und Gewalt zu bleiben. 
EINE ABSOLUTE DOMINANZ 
der Herren war entstanden ð 
unhaltbar FÜR LIEBLICHKEIT 
und all das Gute, was ein 
liebevolles Leben ausmacht!  
 
DIESE HERREN DACHTEN, sie 
stünden ganz oben und DAS 
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DIESES OBERSTE das 
Erstrebendwerte ist. LEIDER 
NEIN! Es ist das absolut 
Minderwertigste und 
Schlimmste und widerwärtig 
Böse! Dafür gibt es kein langes 
Leben, geschweige denn 
Unsterblichkeit! DER GARTEN 
EDEN braucht ð wie Menschen 
und Geschöpfe ð FEINGEFÜHL 
und Sinn für Schönheit und 
Harmonie! DAS GIBT ES 
NICHT GRATIS zum mal 
ăreinf¿hlenò oder ALS 
VERKÄUFLICHES! 
 
MUTTER ERDES SEELE ist 
nochimmer so fein und 
lieblich, wie zu Beginn allen 
Lebens UND DIE DER 
MENSCHEN AUCH, die diesen 
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Erlösungsweg gehen und 
WAHRE WUNDER SEHEN 
UND ERLEBEN und das Leben 
in der Natur als das erleben, 
WAS FREUDE UND LIEBE 
spüren lässt! 
 
Gerade war wieder das 
BESONDERE GEFÜHL DER 
SEELE: Wir schauten hinaus 
und hatten das Gefühl, dass ein 
Regenbogen draußen ist und 
das ohne Regen und besondere 
Sonneneinstrahlung. NUR DAS 
GESPÜR war da. Also schauten 
wir und tatsächlich! Sogar 
Mutti hat ihn gesehen und 
sagte: ăF¦R DICH!ò Und das ist 
besonders und das ist wirklich 
schön! NICHT SO SCHÖN IST 
IMMER DAS WISSEN: Man 
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kann auf den Balkon sehen und 
somit uns, die wir etwas sehen, 
was die anderen nicht sehen, da 
der Regenbogen auf der 
anderen Seite ist und die 
ZUSCHAUER nur uns sehen. 
Was man davon hat, andere zu 
beobachten? KEINE 
AHNUNG! Es gibt eben 
SENDEFORMATE, die sind wie 
die Leute: IDEENLOS UND 
UNINTERESSANT! Wenn es 
losgeht und man bemerkt, wie 
das so ist, wenn INNEN UND 
AUSSEN Kontrolle ist und man 
NIE MEHR ALLEIN IST? Wir 
kennen es  -  es war unser 
ganzes Leben so. UND WIR 
BRAUCHEN DERLEI ECHT 
NICHT! Freiheit ist ganz anders 
und Amerika ist nun einmal 
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DIESES DREI PUNKT- SYSTEM, 
welches auch mit 
Diagnosenfindung in Europa zu 
tun hat! GUT, WENN MAN 
SICH NIE als Mediziner Geld 
verdiente mit dem STURZ der 
Menschen ODER MIT ALL 
DEM, was Menschen unsichtbar 
oder krank machte! Es gibt zu 
viel, was in dieses Thema 
hineinspielt. DIE LIEBE DER 
NATUR IST GROSS und die 
Seele der Erde mit denen der 
Menschen AUCH GANZ 
GROSS! Die Regenbögen galten 
einst als besonderes Zeichen des 
Himmels und wir belassen es 
einfach dabei. KINDER 
ERFREUEN SICH AN 
SANFTEN FARBEN und wir 
somit auch! Die Natur lüftet 
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Geheimnisse und plaudert doch 
keine über andere aus, DIE 
NICHT GUTTUN, sondern 
weh. WAS NICHT IST, konnte 
nie werden dort, WO MAN 
PROFILE BEWUSST 
VERTAUSCHTE und den Fall 
besonderer Menschen wollte 
und deren Schönheit nahm und 
nicht einmal DAS LÄCHELN 
übrig ließ! 
 
Man sprach davon, dass man 
die Erste Liebe nie vergißt UND 
MÖCHTE DENEN, die uns das 
sagten und dennoch 
KOMPLETT FEHLLEITETEN, 
alle Erste Hilfe 
Maßnahmemöglichkeiten ALS 
SELBSTERFAHRUNGSKURS 
GEBEN ð als Erinnerung, 
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worum es für alle Menschen 
ging! 
 
DIE ERSTE GROSSE LIEBE war 
nicht der Papa! DIE ERSTE 
GROSSE LIEBE war nicht der 
Bruder (Sohn)! So war es auch 
umgekehrt nicht Mama oder 
Schwester (Tochter)! Die ERSTE 
GROSSE LIEBE war auch nicht 
DIE SONNE oder die Erde! All 
das hatte sich nämlich stets 
AUF DIE JETZIGE IRDISCHE 
FAMILIE und Inkarnation 
bezogen UND WIR HATTEN 
KEINE MÖGLICHKEIT, uns an 
Zeiten von ganz vorher 
erinnern zu lassen von DER 
GROSSEN MAMA und der 
natürlichen Liebe! DOCH NUN 
IST DER UMGEKEHRTE WEG 
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längst offen und SIE IST DA! 
Wir alle haben DIESE EINE 
GROSSE LIEBE ALS 
MENSCHEN SCHON GEHABT 
und zu diesem einen Menschen 
gehören wir immer UND 
UNSERE SEELEN SIND 
DAHER AUF EWIG 
VERBUNDEN! Und nur diese 
Verbindung und unsere Treue 
ZU DIESEM EINEN 
MENSCHEN bringt uns in die 
Unsterblichkeit zurück UND 
WIR SIND SCHON DRIN, weil 
Liebe der einzige Wunsch blieb 
und wir alle Hürden allein 
genommen UND DAS RÄTSEL 
und Kirche und Staat lösten 
und das Rätsel von ADAM dem 
Alpha und EVA dem Omega 
erlösten durch einen selbst 
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gepflanzten Apfelbaum, der IN 
DEM JAHR DER PFLANZUNG 
9 beste Früchte trug. UND DIE 
NATUR BESTÄTIGT DEN 
BETRUG VOM PARADIES und 
dem Apfelbaum! IN DIESEM 
JAHR sind nur mickrige 4 
Früchte und die Blätter sind 
nicht gesundé! MUTTER 
ERDE HILFT und wir werden 
alle zusammen gesund! DENN 
DER GARTEN EDEN hatte 
feine Früchte ð weich und süß! 
Das hat auch mit unseren 
INNEREN QUALITÄTEN als 
Liebende zu tun!  
 
IRGENDWER oder JEMAND 
ist nicht das, WAS LIEBE IST! 
MEIN DU ist nie dein du! Und 
wer aus Ines Evalonja`s 
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gef¿hltem ăDUò etwas anderes 
machte oder dieses 
beschmutzte, gehört ins 
Paradies und überall dorthin, 
wo man UNSERE HEILIGE 
MAMA zu einer Sterbenden 
machte! SIE LEBT! SIE ist 
Mutter Erde UND JEDES 
MÄDCHEN (ob als Frau, Kind 
oder Mutti  der Zukunft und 
der Vergangenheit!). WER 
UNS IN LIEBE NAHE IST, spürt 
den alles umfassenden Verrat 
an der Menschheit und hat 
sonst keine Wünsche mehr, 
ALS DAS ES ERDE UND 
ALLEN MENSCHEN DURCH 
LIEBE und Einsicht und Treue 
und Vernunft wohlergeht! Wir 
alle SIND EINZELN NUR 
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belehrbar UND NIE MEHR 
BEGEHRBAR! 
 
DIESE BELEHRUNG geschieht 
allein durch Mutter Erde! Und 
man spürt, dass das keine 
Erziehung ist! UNSERE 
ZUKUNFT ist nicht an Ringe 
gebunden, SONDERN AN ALL 
DAS, was die Natur in 
schönster Weise war: Ungestört 
durch etwas! 
 
Wir waren kurz im Garten und 
haben Himbeeren gepflückt 
und einige wenige gelbe 
Früchte vom stachligen Busch. 
Es ist niemand in den anderen 
Gärten da und es so, dass die 
Bewohner nicht wirklich da sind 
und nur vereinzelt 
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hinausgelassen werden. Sie 
werden in gewisser Weise auch 
vorbereitet, nur eben in der 
unguten Corona- Weise, 
wodurch das Gehirn infiziert 
wird und wodurch SCHLIMME 
SCHÄDIGUNGEN geschehen, 
die auch schmerzhaft sind. 
HELFEN kann da niemand, 
weil allein DAS 
AUSSCHALTEN der Sende 
hilft, das die Gehirne nicht 
mehr empfangen müssen aus 
dem Netzwerk des Schreckens, 
was nur noch ăAmerikaò heiÇt! 
WER FERNSEHEN anstellt, 
weiß nicht, was da gesendet 
wird, ohne dass es bewusst 
gehört wird. Doch es aktiviert 
sich DAS MITTLERE HERZ und 
Amerikas Stimme! Eine 
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Sendung ist: ăSie gehºren nun 
zu Amerika.ò Diese Leute 
können selbst nicht mehr 
erkennen, dass das geschieht 
und was sie tun müssen und 
dass sie einer inneren Stimme 
folgen, die ihnen sagt, was sie 
zu tun haben! 
 
MENSCHEN haben einen ganz 
anderen Weg! Ines Evalonja`s 
Bücher sind nur Hilfestellung 
für vieles! Sie sind das Bindende 
zwischen DER WELT und dem 
bisherigen Erleben und 
gleichzeitig ERLÖSUNG 
DAVON in die Natur und 
unser wahrhaftiges Leben in 
Liebe! MUTTER ERDE ist es, die 
uns dadurch erkennt und 
erreicht und so DIE SEELE 
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VORBEREITET UND ERFÜLLT 
mit Wahrheit. Das heisst: Kein 
Mensch ist an Ines Donath 
gebunden! Das Einzige ist, dass 
man keinerlei Ablehnung mehr 
spürt ð egal, was man einmal 
erlebte oder denken sollte: 
ALLES LÖST SICH AUF, bis wir 
wie aus einem Munde all das 
sagen könnten, was wichtig ist! 
Es braucht nicht mehr das Viele 
reden, sondern es wird schon 
für uns getan und wenn wir 
etwas tun müssen für die 
Erlösung ist uns geholfen auf 
Wegen, die uns vorher so nie 
offen gestanden waren! 
Wichtig bei allem FÜR UNS 
MENSCHEN, die in die 
Zukunft mit Mutter Erde 
gehen, ist stets DAS 
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EINFACHE LEBEN und das 
FEINE ERLEBEN DESSEN, wie 
wenig es braucht für Freude 
und Glück! WIR GEHEN NIE 
MEHR IN DAS LEBEN DES 
GELDES ZURÜCK, wo es 
immer nur das VERGLEICHEN 
gibt mit anderen und das 
wieder anstecken mit 
fehlgeleiten Wünschen, die 
Erde und Menschenkörper 
stören und unschön werden 
lassen! MAN SPÜRT, dass das 
RAT geben früher, wie das RAD 
in jeder Weise in der Welt war 
ð alles band uns an Eile und 
mehr von allem oder noch 
mehr Erfindungen und Neues. 
Und all das kann nie mehr so 
werden oder bleiben! ALLE 
MENSCHEN, die schon in 
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Liebe lebten und BESONDERES 
für andere taten, bemerken, 
DASS WIR UND UNSERE 
HÄNDE an das ERSTELLEN 
VON ETWAS gebunden waren. 
Wir sind noch ein wenig drin 
und doch auch schon mehr BEI 
MAMA ERDE! Und die Seele 
spürt und sehnt sich nach all 
diesen Köstlichkeiten und 
Besonderheiten, DIE KEIN 
MENSCH ERSCHAFFEN 
KANN!  
 
Mutti ist anders heute ð 
kindhaft und lieb. Sie ist in 
diesem Gefühl für andere, was 
uns durch Mutter Erdes Seele 
verbindet mit dem Kindsein. 
Man sehnt sich nach 
Geborgenheit und 
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Angenommensein und das 
erhalten wir nach und nach, 
nicht weil wir etwas besser 
können oder machen, 
SONDERN INDEM WIR 
IMMER MEHR ERKENNEN: 
Mama Erde kann es am besten! 
Also vertrauen wir IHR und 
dann kommt schon all das, was 
wir an Qualität erkennen und 
all das Gute, womit wir in dieser 
speziellen Zeit Gutes tun 
können. AUSRUHEN ist etwas 
Wichtiges und doch auch DAS 
IN DIE NATUR GEHEN und 
empfangen! 
 
Wir haben heute beim 
Spaziergang wieder die Buchen 
gesehen mit den erbensgroßen 
Gewächsen darauf. Das Blatt 
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überlebt mit braunen Stellen 
und dieses Gebilde ist nach der 
Vertrocknung einfach 
abgefallen! Und dann kommen 
neue Blätter ð HEILUNG IST 
DA! Würde man nun mit 
Chemie etwas gemacht haben, 
würde der Boden verseucht und 
Wasser ebenso 
UNDENERGIEVERLUST wäre 
sicher, weil der Baum 
ankämpfen müsste gegen das 
Unnatürliche! Es ist wichtig, 
dass auch in Bezug auf unseren 
Körper so zu sehen. 
ACHTSAMKEIT hat nur mit 
Ruhe zu tun! Und da kann 
kaum etwas geschehen, es sei es 
ist eine Programmierung aktiv. 
Doch alle, die in unserem Weg 
sind oder ankommen, werden 



 
 

404 

direkt durch das Erkennen der 
Programmierung geschützt, 
weil diese bereinigt wird FÜR 
ALLE! So sind die 
Bereinigungen von etwas IM 
LONJUSCHKAroboter immer 
für alle, damit nicht mehr und 
mehr verloren gehen, 
SONDERN DASS MAN KEINE 
SCHLIMMEN 
ERFAHRUNGEN MEHR 
MACHEN MUSS! Menschen 
wünschen anderen nicht auch 
Schlechtes, sondern möchten 
andere bewahren davor. Doch 
Gespräche über Gefahren oder 
Schlechtes stärken nur DAS 
GEFAHRENverfahren der 
Staaten und halten das 
SCHÄDLICHE im Erleben und 
irgendwann WIRD NICHTS 
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NATÜRLICH Freude 
Schenkendes mehr 
wahrgenommen! Warum wir 
so viel schreiben? Es ist das 
auslöschen falscher Denkmuster 
und erfundener Informatio nen 
über Mensch und Natur! Das 
muss in einiger Hinsicht 
bereinigt werden, bis DIE 
PROGRAMME in uns keine 
Wirkung mehr haben und so 
auch nicht mehr in oder auf der 
Erde in der Natur. Und dann 
kann es abgeschaltet werden 
und all das Gute ist nur noch in 
uns! DIE INFIZIERTEN MIT 
SARS uns Corona über Medien 
wie Fernsehen, Internet, 
Handy, Zeitung, Zeitschriften, 
Bücher, Telefon und Redereien 
werden keine Hilfe mehr 
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annehmen können, so wie auch 
Amerika nicht. Es wird sich 
etwas nicht Schönes ereignen, 
was unser Verstehenwollen 
betrifft. Doch Betroffenheit im 
falschen Sinn, hat uns zu 
Befohlenen Gottes gemacht, an 
den Amerika glauben machte! 
UND DAS KÖNNEN WIR 
NICHT SEIN! Menschen sind 
weder in den Schutz einer 
Fantasiegestalt befohlen, 
NOCH KÖNNEN SIE 
FANTASIEN FOLGEN, die 
Erde und Menschheit komplett 
auslöschen! ALSO MÜSSEN 
WIR TAPFER BLEIBEN, unsere 
Fenster öffnen, DIE NATUR 
WERTSCHÄTZEN und uns an 
das schönste, freie Leben 
erinnern lassen, was es nur 
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geben kann! ES WIRD IMMER 
EINFACHER, dieses höchste 
Glück für alle anzunehmen, 
dass das einzig lebbare war und 
blieb für feinsinnige Menschen 
auf Erden!  
 
WIR haben die Sündhaftigkeit 
überwinden dürfen ð auch das 
darüber reden oder mit dem 
Finger zeigen auf das, was 
andere tun! Wir geben 
Wahrheit zu wissen, DIE 
WICHTIG IST, um Einzelne 
oder viele aus 
Gefahrensituationen zu 
befreien ðDENN ES SIND JA 
IMMER MEHRERE daran 
beteiligt (gewesen). Für alle 
geht es um Erlösung und die 
Auflösung alles Alten und 
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Störenden, wobei wir nun nicht 
mehr alleingelassen sind. 
VERTRAUEN brauchen wir 
mehr, als je zuvor und sind 
doch durch Lonjuschka 
eingebunden in die gebrauchte 
Balance, die jedoch nichts 
Statisches ist, sondern 
beweglich und wohltuend!  
 
Diese Balance ist an nichts 
gebunden ð also keine 
Übungen oder Kurse oder 
Musik! NICHTS WIRD MEHR 
GEBRAUCHT DAVON! Das ist 
die echte Freiheit, die 
Menschen und Natur brauchen 
und bekommen!  
 
NICHTS MEHR kann es bei 
MAMA ERDE NIE GEBEN und 
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so sind auch wir! Wir leben in 
der Spontanität der Natur und 
da ist nie nichts da, sondern 
vieles, was uns Antwort gibt 
und uns beschenkt! DIE 
NATUR muss spontan sein, da 
sie uns vor Gefahren bewahrt. 
Heute hat sogar ein weißes 
Auto angehalten, um uns über 
die Straße gehen zu lassen. ES 
SIND KLEINIGKEITEN, die 
Achtsamkeit bedeuten und so 
freut man sich für sich und für 
den am Lenkrad ð auch wenn 
wir wissen, DAS DIE 
AUTOKOLONNEN definitiv 
KEINE ZUKUNFT HABEN! SIE 
BENUTZEN UNS, um uns 
unsere kostbare Lebenszeit zu 
stehlen und alles 
LEBENSWICHTIGE zu 
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beschmutzen und zu stehlen! 
DIE SEELE ist sich all dieser 
Gefahren bewusst, die immer 
lauter wurden, wie zum Beispiel 
das Piepen der 
Parkdistanzkontrolle! UND 
WER DAS NICHT BEMERKT, 
ist schon ăABGESTELLTò, denn 
der feinsinnige 
Menschenkörper würde sich 
nicht in derlei Beschallung 
hineinbegeben UND DIE SEELE 
KANN NI CHT IN SCHNELLER 
BEWEGUNG sein. Das 
bedeutet FEINE SINNE öffnen 
sich nur durch Ruhe und 
langsames Gehen ð nur so kann 
man eingestellt sein auf 
LEBENSGLÜCK und Liebe 
empfangen und Schönheit von 
MAMA ERDE und deren 
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schöner Natur! Es wird schöner 
und einfacher, WENN MAN 
GANZ FREIGESTELLT BLEIBT 
von Arbeit gegen Vertragslohn 
FÜR DAS WOHL DER ERDE 
UND DER MENSCHEN! Liebe 
ist anders! 
 
Es ist gleich 9 h am Abend und 
das Licht draußen wird weniger. 
So gönnen wir dem Körper nun 
Ruhe und frische Luft durchs 
offene Fenster. Die nächsten 
Morgenstunden kommen und 
wir schreiben wieder das, was 
empfangen wurde für andere 
UND SENDEN SO, wie es 
richtig ist UND MAMA ERDE 
TUT ES AUCH ð in dem Weg, 
der neu für uns ist und doch 
DER EINSTIGE! 
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ES KAM GERADE NOCH EIN 
WICHTIGER GEDANKE mit 
Nachfolgegedanken! 
ABLENKUNG! Wir wurden 
abgelenkt vom 
GANZHEITLICHEN 
ANNEHMEN und 
ERKENNEN! Ines Donath hat 
vieles gestört, doch das war 
richtig und wichtig! MUSIK 
HÖREN IST FÜR DIE SEELE 
STÖREND ALS MENSCH, als 
Hund, als MUTTER ERDE. Wir 
haben es genutzt, als 
EINSTIMMUNG oder um uns 
vor anderen Geräuschen zu 
schützen. DOCH DAS IST 
FALSCH! Ist man Mensch EINS 
MIT DER NATUR und eins mit 
der Mutterseele durch unsere 
eigene Seele, KANN NICHTS 



 
 

413 

ABLENKENDES MEHR IN 
UND MIT UNS SEIN! Wir 
MÜSSEN mit allen Sinnen 
wahrnehmen, weil es uns 
schützt vor Gefahr und doch 
auch hinbringt ZU FREUDE! 
Das ist enorm wichtig, AUCH 
WEGEN DER WAHRHEIT, 
dass die Seele niemals schläft, 
sondern stets wach und somit 
OFFEN FÜR EMPFANG 
AUCH NACHTS! So können 
Gefahrensituationen auch 
andernorts wahrgenommen 
werden, weil wir ja verbunden 
sind mit der Erde! ES IST 
WICHTIG, das wirken zu 
lassen!  
 
Es ist Donnerstag, der 9. Juli 
2020 und es ist trüb draußen. 
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Doch das ist weder gut, noch 
schlecht. Es ist für die Erhaltung 
des Wasserhaushalts besser, als 
Hitze, denn wir Menschen 
brauchen alle LEBEN und 
ERBLÜHEN! Und so brauchen 
wir auch alle WEISHEIT FÜR 
UNSER GEMEINSAMES 
HANDELN!  
 
Es gab wieder DIESE 
EMPFÄNGNISSE, die derzeit 
am allerwichtigsten sind. Es ist 
ein Weg des Empfangens, der 
uns Menschen der 
Nachkriegszeit seit dem 1. 
Weltkrieg nicht ersichtlich war 
oder in der Möglichkeit, diesen 
zu nutzen! Es ist jedoch DIESER 
EINE, NATÜRLICHSTE WEG, 
der allen Menschen gegeben 
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war von Natur aus! Es ist der 
Weg DER MUTTER ERDE, 
denn in ihrer Seele sind wir 
Menschen EINE FAMILIE! Es 
ist, als würden wir uns alle 
treffen, um zu reden. Doch das 
ginge in Gesprächen niemals! 
DOCH MUTTER ERDE kennt 
alle Geschehnisse, denn auf ihr 
ist ja alles Gute und Schlechte 
geschehen! UND MUTTER 
ERDE kennt ihre Kinder ganz 
genau: DIE RECHTEN und die 
Besten! Und so sorgt sie für alle 
und alles überall! DERZEIT 
GEHT ES UM DAS AUFLÖSEN 
des Urteilens, dass keinem 
einzigen Menschen möglich ist. 
Denn was so alles geredet wurde 
und falsch ausgesagt, ist 
nirgends wirklich ersichtlich zu 



 
 

416 

machen. Dennoch können WIR 
MENSCHEN IN LIEBE dies hier 
in diesem einen, einenden Weg 
der Erlösung, DAMIT DAS 
KREUZ DES ERKENNENS 
ersichtlich bleibt und wodurch 
man UNSCHULDIGE zu 
Schuldigen machte und zum 
Sterben brachte, OBWOHL 
MENSCHEN IM LEBEN DER 
UNSTERBLICHKEIT die Liebe 
nur brauchen, um nie mehr ein 
Urteil anzuerkennen oder zu 
befürworten, dass es Gerichte 
braucht. ES SIND AUCH 
MAHLZEITEN, die man als 
Gericht ansieht oder wählen 
kann und PER EINLADUNG 
MUSS ð manchmal schon 
vorher! Allein das ist schon 
UNWÜRDIG MENSCHEN 
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GEGENÜBER!!! Frei sei der 
Mensch in der Wahl im Heute, 
denn was gestern war, 
INTERESSIERT NUR LEUTE, 
die sich stets über andere 
erhoben, SO ALS SEIEN SIE 
SELBST GOTT! 
 
Männer mögen Frauen und 
Frauen mögen Männer. DOCH 
IN LIEBE wollen  diese sich 
nicht besitzen oder einen 
anderen mit sich, als diesen 
einen, einzigsten Menschen, 
DESSEN SEELE MIT UNS 
VERBUNDEN IST über alle 
Zeiten hinweg, damit wir uns 
endlich wiederfinden und das 
Leben führen dürfen, WAS 
VON DER MUTTERSEELE 
GEFÜHRT BLEIBT, damit unser 
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Leben sicher ist und wir immer 
klar sehen, WAS WICHTIG 
UND RICHTIG IST!  
In diesen Zeiten BRAUCHEN 
WIR ALLE MENSCHEN und 
diese haben alle dieselben 
GEFÜHLTEN QUALITÄTEN. 
Diese haben das Gespür FÜR 
LIEBE MENSCHEN ð 
Menschen, die für DAS GUTE 
und DIE WAHRHEIT leben 
und für diese einstehen: AUCH 
UND VOR ALLEM FÜR 
ANDERE, damit ihnen selbst 
und wieder vielen geholfen 
bleibt!  
 
So kamen über Nacht 
Informationen auf dem rein 
gedanklichen Weg (UNSER 
MENSCHENKÖRPER ist der 
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präziseste und einfachste 
Empfänger und Sender ð man 
kann auch sagen Reiceiver! Es 
gibt keine Apperatur, die 
einfacher zu begreifen ist und 
besser ist. UND EINGESTELLT 
wird dieser immer allein durch 
die MUTTER ERDE und die 
Liebe der Natur für uns 
Menschen!). 
 
ES GEHT UM MENSCHEN und 
die Universa war der kleinste 
Krankenversicherer, der nach 
und nach auch alle anderen 
ZWEIGE annehmen oder mit 
übernehmen musste. Immer 
geht es um KALKULIERBARES 
und Unkalkulierbares und um 
DIE, DIE ANDERE AN DER 
LANGEN oder kurzen Leine 
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halten. Und es geht um die 
KETTEN über Namen FÜR 
DAS GEHIRN AMERIKA!  
 
Es wurde bekanntgegeben, dass 
die schwarze Zelle dieser 
Versicherung DIE 
FILIALDIREKTION im Breisgau 
ist und blieb: EIN TURM DER 
MACHT ð darinnen ist das 
Büro. Dort war ein Herr Scheer 
(DIE SCHERE! Man beachte 
immer genau auch Buchstaben, 
die verdreht wurde oder eine 
andere Reihenfolge erhielten! 
Diese trennt! Man möchte 
keine Freundschaften und man 
möchte Streit und Beurteilung 
und ungerechte 
Leistungseinteilung UND 
KEINE FRAU! Männer mögen 
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Frauen und Frauen mögen 
Männer, wenn der GUTE SAME 
innen vorhanden ist! Du dort 
wo er nie vorhanden war, sieht 
man das auch an der äußeren, 
sichtbaren Statur.) der alle 
Fäden in den Händen behielt, 
auch, als er entlassen wurde. 
Man hielt Herrn 
Gremmelmeyer für den 
BÖSEN, doch das ist er gar 
nicht. Er kam von seiner 
STRENGE HER dem nahe, was 
es brauchte, UM KLAR SCHIFF 
zu machen und Herrn Scheer 
das böse Handwerk zu legen! Er 
ist nicht nett ð das stimmt! 
DOCH WER handelt durch 
Herrn Gremmelmeyer und 
Herrn Scheer? Wer gibt 
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Anweisungen innen und 
außen?! 
 
Es gab in der jüngeren 
Vergangenheit oder in der 
letzten Vergangenheit bei der 
Universa, als Ines Donath dort 
Dienst tun musste ð SIE HÄTTE 
SICH NIE DAZU 
VERPFLICHTEN LASSEN, 
wenn sie eine freie Wahl gehabt 
hätte! DENN VERKAUFEN ist 
nichts, was Menschen wollen 
oder dürften! Daher hatte Ines 
Donath gekündigt, ohne eine 
neue Arbeit gehabt zu haben. 
Doch INFORMATIOENEN 
über das miese Geschäft der 
Universa und wie man mit 
Mitarbeitern umging 
(angestellt und frei beruflich) 
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sowie die gesundheitlichen 
Störungen in vielerlei Hinsicht 
konnten sie nicht in diesem 
Weg DER VERRUCHTEN 
bleiben lassen! DER EINZIG 
WIRKLICH GUTE CHEF, den 
sie hatte, WAR HERR LANGE! 
Diesem hatte man das übelste 
Spiel geschenkt, dass es geben 
kann. ER ERINNERTE SICH in 
den letzten Stunden und daher 
soll er hier genannt bleiben! 
Herr Lange ist ein Mensch, der 
ZUM GARTEN EDEN passt! 
Nicht zu groß vom Körper und 
fein im Gespür und fein im 
Verhalten und seinen 
Menschenqualitäten. Er musste 
Herrn Scheer besuchen UND 
AUCH INES DONATH musste 
einmal zu ihm nach Hause 
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fahren. HEUTE WISSEN WIR, 
wie das geht, dass man uns 
etwas tun ließ, was wir nach 
heutigem Kenntnisstand 
NIEMALS JE GETAN 
HÄTTEN! Schon gar nicht 
deshalb, weil wir wissen, was 
daraus alles für ăGeschichtchenò 
entstanden waren, UM IMMER 
DIE LIEBEN MENSCHEN zum 
Kniefall und Offenbarungseid 
zu zwingen, doch selbst das war 
nie genug! UND DOCH IST ES 
GENUG, denn wir wollen 
anderen Menschen diese 
miesen KARMAwege ersparen 
und das vor allem in Hinblick 
auf die Zerklüftung und 
Zerteilung DER ERDE!!! 
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DIE GERECHTIGKEIT kann nur 
auf der Erde kommen. IM 
HIMMEL ist es zu spät und 
nicht sinnreich! DER HIMMEL 
AUF ERDEN ist dann zu sehen, 
wenn man an einem 
malerischen See steht und diese 
natürliche Spiegelung sieht ð 
oder auch seinen eigenen 
Spiegel. MENSCHEN freuen 
sich über besondere Erlebnisse 
in malerischen Landschaften! 
MEISTENS BEWOHNEN und 
LEISTEN SICH JEDOCH DIE, 
diese schönsten Gefilde der 
Erde, DIE ZUM RUIN von 
Menschen und Erde beitrugen 
und nie damit aufhörten! 
 
ES GIBT UND GAB SIE IMMER 
diese lieben ð meist einfachen ð 
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Menschen, die uns aufgefallen 
waren in unserem Leben UND 
SO AUCH ALL DIE 
ANDEREN, die mehr und 
mehr wurden! DOCH SIE ALLE 
tragen nun dazu bei, EUROPA 
zu befreien und alle die 
Menschen, DIE DURCH DIE 
SEELE VERBINDUNG mit der 
Wahrheit und Liebe der Mutter 
Erde erhalten und so DER 
GESAMTFAMILIE 
MENSCHHEIT aller 
Generationen! WIR KENNEN 
UNS und kennen uns doch nie 
gut genug! Herr Lange wurde 
zwangsverpflichtet, zu heiraten 
und ein Haus zu bauen. AN 
ALLEM VERDIENT DER 
STAAT und die Heirat ist die 
Beringung, die Frau und Mann 
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an DEN STERBEWEG BINDEN, 
denn es geht um die INNERE 
REINIGUNG UND 
LOSLÖSUNG VON ALLEM 
SÜNDHAFTEM! Als wir das 
noch nicht wussten, konnten 
auch wir noch nicht helfen, in 
Sachen Wahrheit! Doch nun, da 
wir es wissen, MÜSSEN WIR 
ALLEN SAGEN, dass es nur um 
den Schritt heraus in die Natur 
geht UND HERAUS AUS DEM 
SYSTEMdenken! Doch wir 
müssen MIT DEM SYSTEM 
DENKEN, sonst wären wir 
schon längst gegangen worden! 
DIE FRAU von Herrn Lange 
kennt Ines Donath nicht, doch 
Herr Lange erzählt, dass diese 
Chefin von dm sei! Mitarbeiter 
ð auch Angestellte mussten 
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vieles tun, was gar nie erlaubt 
war. Zum Beispiel Kostüme 
anziehen (TABALUGA ð und 
da bekommt man kaum 
Luft!!!) und ADRESSdaten 
einkassieren, für die VIELE 
GANZ VIEL GELDER 
ERHIELTEN, von denen die 
Mitarbeiter gar nichts wussten 
UND DIE KOSTEN JEDOCH 
FÜR die Veranstaltung hatten 
die Mitarbeitenden zu zahlen, 
die immer dieselben blieben!!! 
So hatte man Ines Donath auch 
ein Büro anmieten lassen ð 
HERR SCHEER WOHNTE IN 
DER NÄHE! Es war eine 
Hauptverkehrsstraße in 
Lichtenau (Rheinmünster). Es 
gab keinerlei Zuschüsse. DIE 
BÜROMIETE musste selbst 
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bezahlt werden und so auch 
Nebenkosten! WELCHER 
CHEF und welche Firma kann 
soetwas mit gutem Gewissen 
vereinbaren und EINE FRAU, 
die im angemieteten Haus mit 
dem damaligen auch falschen 
Partner und 
Versicherungsagenten ein Büro 
hatte, das groß genug war, für 
diese mies bezahlte 
SKLAVENTREIBEREI? Man 
möchte vieles sagen und tut es 
doch nicht, weil es UM 
AMERIKA GEHT VOR ALLEM 
und darum, dass wir DAS 
URTEIL aufgeben, welches auch 
von Amerika zu uns kam. IN 
EUROPA gab es all das Böse 
vorher nie!  
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Wo Herr Lange heute ist und 
wie es ihm geht, weiß Ines 
Donath nicht per Verstand, 
doch die Seele spürt, ES GEHT 
AUCH IN SEINEM LEBEN UM 
ALLES: Im Leben bleiben für 
wahre Liebe und 
Verbundenheit! Es geht um 
unsere Menschenfamilie, die 
wir FAMILIE ANDERS nennen, 
weil es IMMER AUCH 
ANDERS geht und man immer 
alles auch anders ansehen 
MUSS, damit nie mehr ein 
Urteil einen Menschen AUS 
DEM LEBEN REISST und Geld 
wichtiger ist als Gesundheit und 
Leben in Liebe!  
SO wünscht man derzeit 
ALLEN MENSCHEN nur Ruhe 
und die Überlegtheit, die durch 
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Liebe entsteht! Wir wollen 
weder gelebt, noch beatmet 
werden. DAS LEBEN IN LIEBE 
hat keine Kategorien oder 
Massgebungen UND DOCH IST 
DAS RECHTE MASS FÜR 
ALLES WICHTIG, damit nur 
noch Liebe uns leitet UND DIE 
SCHÖNEN 
MENSCHENKÖRPER wieder 
nur auf der Erde zu sehen 
bleiben. UNSERE MUTTER 
ERDE hat es verdient, wieder 
angenehme Kinder zu 
beherbergen und ihre 
schönsten Landschaften denen 
zur Verfügung zu geben, DIE 
DIE SCHÖNHEIT DER NATUR 
wertschätzen und mit nichts 
mehr schänden, verschandeln 
oder beschmutzen!  
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Die uniVersa ist nur der Anfang 
vom größten Betrügerskandal, 
den die Erdgeschichte 
aufzuweisen hat. DIESES 
KLEINE UNTERNEHMEN ist 
das Fenster IN DIE VIRTEULLE 
WELT digitaler Datenverkäufe 
hin zum Milliardengeschäft mit 
LEBENSLÄUFEN, die man 
studieren und beeinflussen 
durfte. DOCH WENN ES ZU 
VIELE SIND, die dieselben 
Menschen beeinflussen sollen 
oder wollen, GEHTõS NICHT! 
Wir Menschen sind HELL IN 
EUROPA und sind es nicht, 
wenn wir zu lange in der Sonne 
liegen müssen ð ob mit oder 
ohne Sonnencreme oder 
Schirm. MENSCHEN zeichnen 
sich durch immer dieselben 
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Qualitäten aus und lassen sich 
nicht mehr FREMDEINTEILEN 
oder auf fachspezifische 
Einzelqualitäten festschreiben.  
 
FRAUEN mussten nie arbeiten 
und MÄNNER AUCH NIE. 
Das alles begann erst durch den 
Virus Knechtschaft, der immer 
gigantischere Ausmaße 
annahm. DAS GEHT SO 
NICHT, denn die Erde DARF 
NIE MEHR ZUM SKLAVEN 
ANDERER WERDEN ð nicht 
mal von Einem mehr! 
CORONA MACHT DAS LICHT 
AUS und an! DIE SONNE IST 
UNSERE EINZIG WICHTIGE 
LICHTQUELLE und wer klug 
ist, hält sich an die sich 
verändernden Lichtverhältnisse, 
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um zu spüren, was DES 
MENSCHEN WÜRDIG IST und 
welches Verhalten man besser 
sein lässt! Es ist besser Streit 
beizulegen und zu helfen, dass 
es nie mehr welchen gibt! Streit 
zu wollen und zu züchten 
WIRD ZUR ABSOLUTEN 
GEFAHR! EIN VIRUS kann 
alles für immer auslöschen: 
DAS GESAMTLEBEN! Also 
helfen wir doch besser alle mit, 
dass das nicht geschieht und wir 
das Internet samt Handy 
DORTHIN GEBEN ODER 
DORT LASSEN, wo der 
Gesamtvirus erdacht wurde 
UND ZUR ERDE KAM! 
AMERIKA! 
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IST AMERIKA DER FÜNFTE 
KONTINENT? Hat man drei 
Säulen im Quadrat erschaffen 
oder die Pyramide mit drei 
Punkten an der planmäßigen 
Ansicht in der Ebene oder 
lieber fünf Punkte der 
körperlichen Ansicht in der 
Landschaft? Alles mögliche 
wurde versucht, UM DAS 
RÄTSELHAFTE ERSCHEINEN 
von natürlicher Herrlichkeit zu 
ergründen und hat es doch nie 
geschafft. Und das ist so, weil 
man DAMIT ODER DADURCH 
keine Geschäfte macht! Und 
hatte man sie gemacht, WAR 
DIESES SCHEINBARE GLÜCK 
nie von langer Dauer. Denn 
Druck aufbauen, ist gefährlich ð 
DER DAMPFKESSEL ist ein 
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einfaches Beispiel, was 
geschieht, wenn ÜBERdruck 
entsteht! 
 
LIEBE kann niemals zu viel sein 
oder zu viel werden. ALLES, was 
die Natur hervorbringt und 
zeigt kann nie zu viel sein oder 
werden. DIE NATUR GEHÖRT 
SICH SELBST und hält die 
Balance und bleibt BASIS 
ALLEN LEBENS! Erde und 
Menschen sind nur ein winziger 
Teil der Gesamtnatur! DAS IST 
BLEIBEND SO! Was nun 
einzelne Herren sich 
eingebildet hatten, WIE 
WICHTIG sie seien, ist für DIE 
NATUR uninteressant! WIR 
MENSCHEN JEDOCH SIND 
ANDERS. So wir von Liebe 
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erfüllt sind, können wir 
niemandem etwas Böses 
wünschen oder antun. DAS 
WAR DIE ACHILLESFERSEé 
dieser wunde Punkt, den man 
uns in vielerlei Hinsicht zu 
wissen gab. DOCH JESUS HAT 
SCHON FÜR ALLES BEZAHLT 
und seine ganze Linie der 
Familie seiner Qualitäten. 
NUN HAT ES EINEN 
ABSOLUTEN STOPP 
GEGEBEN im Weiterreichen 
der Verantwortlichkeiten nach 
unten hin. ES GEHT 
UMGEKHRT WEITER! OBEN, 
wo es zugeht, wie ganz weit 
unten, WIRD NUN 
ANGESEHEN UND Unschuld 
bezeugt! ARBEITGEBER sind 
verantwortlich für das, was sie 
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den Arbeitenden geben an 
MATERIAL, ANWEISUNGEN, 
INFORMATIONEN, 
BEDINGUNGEN und 
Wahrheit. DIE UNWAHRHEIT 
war stets die Basis aller Firmen 
und STAATEN und Kirchen. 
Wir haben diese Schriften 
deshalb HEILIG genannt, weil 
es die ersten Bücher sind, die 
man mitverfolgen kann ð sogar 
ZEITgleich. Das ist noch nicht 
lange so und war AUCH UNS 
UNBEKANNT, bis es die 
Mutterseele bekanntgab, um 
uns zu beschützen! SO SIND 
DIE NETZWERKE DES 
SCHRECKENS nun erkannt 
und werden VON DEN GUTEN 
MENSCHEN mit Liebe und 
Achtsamkeit erfüllt auf 
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UNSICHTBAREN WEGEN! 
Denn wir Menschen haben 
KEIN HANDY und sind im 
Internet nur ganz selten 
(Postfach, Bank, 
www.glueckszentrale.com, 
manchmal amazon, um 
zusehen, welche Bücher dort 
favorisiert sind und die 
Buchbestände im Blick, DA 
KEINE GUTSCHRIFTEN 
ERFOLGEN ÜBER BOD!, Bod 
und manchmal google um 
etwas zu erfahren, was gerade 
wichtig war!) 
 
Mutter Erde macht sich Luft, 
DAMIT ALLER BETRUG ans 
Licht des Tages kommt. DAS 
BETRIFFT VOR ALLEM AUCH 
die Fehlleitung von Finanzen, 

http://www.glueckszentrale.com/
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DOCH VOR ALLEM DIE 
FEHLGELEITETEN 
Informationen, welcher Mann 
zu welcher Frau gehört UND 
WELCHE FRAU DIE DEM 
SCHUTZ Befohlenste für alle 
lieben Menschen ist und 
bleiben muss!      
 
Wir mussten Rainer Maria 
Rielke lieben und wussten 
nicht, DASS ER MARIA 
STERBEN LIESS in einem 
kleinen Gedicht. NUN 
DÜRFEN WIR IHN NICHT 
MEHR MÖGEN, doch wahr ist, 
dass seine Hände durch DIE 
GESCHÄFTEMACHER geleitet 
wurden, die NOCH KEINE 
FRAU IN LIEBE empfangen 
haben, denn GESCHÄFT UND 
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LIEBE ließen sich noch nie 
vereinbaren, DENN ALLE 
GESCHÄFTE schädigten die 
Erde UND UNSER LEBEN ALS 
MENSCHEN! 
 
Es gibt nur Menschen. 
Menschen empfangen Liebe 
und wissen, dass alle 
Einteilungen VOM 
SCHWARZEN VOLK KAMEN, 
die wie 
ZUGVÖGELSCHWÄRME über 
die Erde herfielen. MICROSOFT 
zeigt auf dem Acer- Laptop von 
Ines Donaths Mutti, welches 
diese von Tochter Ilka und 
derem Mann Jürgen Heinze 
geschenkt bekam und das 
eingerichtet wurde von Stefan 
Heinze, der an der TU Dresden 
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promoviert als Dozenté 
DOCH DIESES LAPTOP 
WURDE FERNGELENKT für 
und von wissenschaftliche(n) 
Experimente. UND SO 
KONNTE INES DONATH alle 
Viren empfangen und mit der 
NATUR UND IN LIEBE 
erkennen und immer mehr 
ausheilen MIT ALLEN 
MENSCHEN, die in Wahrheit 
lebend AUF DER ERDE 
ANKOMMEN, um nur noch 
ehrlich und treu denen zu sein, 
die man fr¿her ăFREUNDò 
nannte oder genannt hätte 
UND DIE NUN AUCH LIEBER 
DER FAMILIE ANDERS 
vertrauen, die größer wird, JE 
MEHR LIEBE FLIESST IN DEM 
KANAL, für den man keinen 
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Fernseher oder ein Radio oder 
WLAN braucht, um zu 
empfangen! WIR MENSCHEN 
senden und empfangen ohne 
Hilfsmittel all das, WAS UNS 
JETZT ALLEN HILFT, alle 
Lügen auszurotten und so auch 
alle Verräter und Ausbeuter!  
 
LIEBE hilft uns allen, GUTE 
MENSCHEN WERDEN und 
bleiben zu wollen! DAS 
GELINGT UNS ZUSAMMEN, 
wenn wir DIE SEELE DER 
MUTTER erfühlen und was 
ERDE UND MENSCHHEIT 
ertragen und erdulden 
mussten, ALS DIE QUELLE 
DER WEISHEIT verschlossen 
war! WIR SIND, DIE WIR SIND 
und Menschen wollen niemand 
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anders sein ODER DENEN 
GEFALLEN oder zum Gefallen 
leben, DIE NICHT EINMAL 
EIN MINDESTMASS an 
Anstand oder ăguter 
Kinderstubeò am Tag 
(geschweige denn in der 
Nacht) zur Ansicht brachten. 
IMMER GEHT ES UM DIE 
ENTWICKLUNG in den letzten 
Jahren! Mutter Erde ist uns 
wegen nichts böse, denn sie 
kennt die Tricks DER BÖSEN 
SEITE! Wir Menschen sind 
nicht zwiespältig ODER 
MULTI- KULTI! Wir Menschen 
haben die Natur gern und 
mögen es am liebesten ZU 
ZWEIT ZU SEIN ð auch mit 
lieben Menschen, als Bruder 
oder Schwesteré Vater oder 
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Mutter! WIR BRAUCHTEN 
DIESEN ăErsatzò so manches 
Mal, um uns an all die 
Einzelqualitäten erinnern zu 
lassen, die uns als Menschen 
einst ausmachten! UND SEIT 
LANGEM HABEN WIR 
BETTGESCHICHTEN schon 
lange außen vor gelassen, WEIL 
DIE UNWÜRDIG SIND UNS 
ALLEN! Brüderchen und 
Schwesterchen in ihrer 
lieblichen Reinheit und 
Seelenverbundenheit sind 
UNSER WEG IN LIEBE! Nichts 
anderes mehr! KINDER SIND 
NICHT GEWOLLT, bis die Erde 
wieder all das geben und tun 
kann, WAS SIE IM GARTEN 
EDEN geben und tun konnte. 
ES KOMMT AUF DIE 
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INNEREN QUALITÄTEN und 
einen gesunden 
Menschenverstand an, um zu 
begreifen, WAS LIEBE AUF 
ERDEN IST und weshalb wir 
uns nie hätten in den Himmel 
erheben sollen ODER EIN 
KIND IN DEN HIMMEL! 
HÖHENangst ist absolut 
natürlich und wir werden uns 
immer bewusster, was es 
bedeutet: NATÜRLICHE 
SINNESWAHRNEHMUNG 
AUSSCHALTEN!  
 
Es ist 16:30 h beinahe und wir 
sind wieder da vom Spaziergang 
vom Vormittag an. Es ist heute 
wunderbares Wetter ð mal 
Regen und mal Sonnenschein! 
DAS FÜHLT SICH FÜR DIE 
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NATUR richtig und gut an! 
Wir hatten keinen Schirm dabei 
und haben mal im Trockenen 
Schritte gemacht und doch 
auch im Regen ð das ist etwas 
Schönes! Und dabei ð beim im 
Regen laufen ð erinnerte sich 
ein Spruch aus Kindertagen: 
Geh hinaus in den Regen, 
damit du wächst. Du nun sagen 
wir: DAS HAT GESTIMMT! 
Denn wir sind innerlich ALS 
MENSCHENKIND so sehr 
gewachsen, dass wir den Regen 
nun ALS WIRKLICH WICHTIG 
ANNEHMEN! Äußerlich 
bringt es uns nichts ð das heißt. 
AN KÖRPERGRÖSSE! Doch 
auch das ist nur bedingt richtig, 
was die Zukunft betrifft. Denn: 
Man konnte auch Körpergrösse 
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programmieren während DER 
JUGENDPHASE und schon als 
Baby. WAS MAN SICH ALLES 
ERLAUBT HAT, um in das 
Schicksal der Erde einzugreifen, 
möchte man nicht wirklich alles 
wissen. DOCH ES WAR 
WICHTIG ZU WISSEN 
EINZELNES, um sicher zu 
werden, DASS DAS ENDE DER 
WELT DER EINZIG 
MACHBARE WEG IST, um 
wieder glücklich zu werden mit 
der Erde UND LIEBE ZU 
EMPFANGEN und nie mehr 
etwas ătankenò zu m¿ssen oder 
zu sollen! 
 
Wir hatten hier am Laptop ein 
neues Bild zur Ansicht beim 
Starten: EINE 
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BERGLANDSCHAFT mit See! 
Das ist nach alter Sicht schon 
schön. Doch aus absoluter Sicht 
für Erde und Menschheit 
NICHT GENUG NATUR. 
Denn: Wir brauchen FRUCHT 
und Blumen für Körper und 
Seele ð nicht schroffe 
Felsenformationen und Schnee 
auf den Gipfeln und nur 
Bäume! So klar das Wasser des 
Bergsees auch sei ð WAS 
MENSCHENKINDER 
BRAUCHEN macht uns nur 
Mutter Erde selbst klar und all 
die EMPFÄNGNISSE die in den 
Büchern von Ines Evalonja 
verteilt sind. SIE SIND 
VERTEILT DESHALB, damit 
niemand mehr Rosinen 
braucht, um sich gut zu fühlen 
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oder schlecht. WAHRHEIT 
BRINGT NOT ZUM TAGE und 
doch auch Erlösung und die 
Freude, teilzuhaben an der 
Rettung der Erde, Europas und 
uns Menschen!  
 
Wir essen gerade ein wenig 
Melone und Himbeeren und 
die kleinen gelben Beeren vom 
Strauch mit den Stacheln und 
ein Brötchen mit Käse 
überbacken ð nebenbei und 
nach und nach. Auch 
Tomatensaft steht dabei. Es ist 
uns Menschen nicht gegeben, 
NICHTS ZU TUN IN DIESEN 
SCHWEREN ZEITEN, wenn 
Krieg und Schmerzen unsere 
Familie quªlené! EUROPA IST 
UNSER ALLES und doch die 
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ganze Erde ALS EIN LEBEN! Es 
braucht uns Menschen in Liebe, 
DAMIT ALLE ANDEREN 
AUCH EINSEHEN, in welchen 
Kreislauf alle eingebunden 
waren oder noch sind. 
 
NIEMAND würde freien 
Willens einem System treu sein 
oder dienen, DASS NACH 
UND NACH alles Feine und 
Schöne und beruhigend Gute 
verschwinden ließ und nichts 
mehr ohne Geld geben will! ES 
BRAUCHTE UNSEREN 
GANZEN WILLEN, 
Achtsamkeit und 
Konzentration und daran hat 
sich nichts geändert. DOCH 
DEN WILLEN braucht der 
Mensch im Grunde dann nie 
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mehr, WENN MUTTER ERDE 
UNS WICHTIGER WIRD als 
alles andere sonst. Denn dann 
sind auch wir ihr wichtig UND 
WIR MENSCHEN UNS 
GEMEINSAM!  
 
Gestern saß auf einem Geländer 
eine Taube. Wir blieben in ihrer 
Nähe stehen und sie saß so 
nah, dass wir hätten ihr 
Gefieder berühren können, 
doch wir haben es nicht 
gemacht. DIESE NÄHE bringt 
uns in die Sicht, DASS UNS 
RUHE ERFÜLLT und wir uns 
Zeit nehmen, für solch 
angenehmen und besonderen 
Momente! MUTTER ERDE 
spricht über solches Erleben mit 
uns gern, weil wir dann ganz 
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eingelassen sind auf das Leben 
als Kind: STAUNEND für das 
Erlebte und erfreut, dass da 
etwas ist, was lange nicht so war 
ODER BLEIBEN KONNTE! 
Programmierer und Nutzer 
vergangener Zeiten SIND 
NICHT DIESELBEN WIE DIE, 
die nun ihr Unwesen treiben. 
ES IST NICHTS BESSER 
GEWOREN IN DER 
VIRTUELLEN WELT, sondern 
absolut schlimmer! SICH 
NICHT oder nur ein wenig 
auszukennen und etwas zu tun, 
IST GEFÄHRLICH OHNEHIN, 
wenn es viele andere betrifft, 
DOCH ONLINE IST ES 
ALLGEMEINGEFÄHRLICH 
und deshalb MUSS ENDLICH 
etwas Großes verändert werden! 
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UNS MENSCHEN ist unser 
neues Leben alles wert UND 
DAS HAT MIT DEM BLICK IN 
DIE ZUKUNFT ZU TUN, der 
auf nichts Bestimmbares 
fokussiert oder eingestellt 
werden darf! DAS LEBEN IST 
EIN NICHT ZU 
ENTRÄTSELNDES HEILGTUM 
und die Ordnung darin SO 
EINFACH, dass es Kinder am 
meisten und besten begreifen. 
DESHALB SOLLTEN WIR ZUR 
MUTTER ERDE KOMMEN, um 
uns von ihr ans Kind SEIN IM 
GARTEN EDEN erinnern zu 
lassen. Seither begreift man 
immer mehr, WAS WELT IST 
und was LEBEN AUF DER 
ERDE NICHT IST!  
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LIEBE IST UNS HEILIG und wir 
uns in dieser ebenso! ZU 
ZWEIT empfangen all die Liebe 
in der Natur WIE EIN UND 
DASSELBE ist nie möglich, Frau 
und Mann sind verschieden. 
Und durch diese 
Verschiedenartigkeit kommt 
erst das wahrhaft Besondere 
dieser beiden Seelengefährten 
zum Tage ð stets anders und 
doch einzigartig nur für diese 
beiden in selber Weise! 
 
Wir haben Mutti heute ein 
Brötchen mit Käse überbacken 
und Kürbiskernen drauf 
mitgebracht. Es war in einer 
Tüte und sie freute sich, weil es 
nichts Süßes war. Sie hatte 
gesagt, sie mag nichts Süßes 
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und so hören wir darauf! DAS 
IST LIEBE, nicht das 
Gegenteilige! WÄRE ES 
JEDOCH ETWAS, was wirklich 
schädlich ist, würden wir das nie 
als etwas Gutes belassen oder 
ihr etwas Schädliches geben 
oder mitbringen. STREIT wurde 
verursacht wegen Lapalien, weil 
das PUNKTE IM NETZWERK 
und im Gehirn anregte. WIE 
AFFENARTIG? Nein, Affen 
habe ein klares und eindeutiges 
Verhalten UND SIND DENEN 
WEIT VORAUS, die Menschen 
beeinflussen wollen und es 
taten FÜR GELD, GIER, 
MACHT, LUST, SPASSé! 
 
VORGESETZTE bringen uns zu 
all dem, was uns in allen 
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Lebensbereichen in der Welt 
vorgesetzt hatte ALS WAHR 
UND NOTWENDIG UND 
WICHTIG UND RICHTIG! 
Doch all das förderte nur all 
das, was Erde und Menschheit 
ALLES LEBENDIGE und 
Blühende und Duftene und 
Ruhige und Schöne raubte 
UND UNSERE GESUNDHEIT! 
ES GIBT NICHT EINEN CHEF, 
nicht einen Mann, nicht einen 
Bruder, nicht einen Vati DER 
UNS HÄTTE ETWAS GUTES 
ODER BESTES GEBEN 
KÖNNEN, um zu heilen in 
allem UND UM DIE SEELE IN 
RICHTIGER SICHT ZU 
ERINNERN! Und das war es, 
weshalb DIE ÄRA DER 
HERRSCHAFT zu Äonen von 
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Jahren wurde IN DER IDEE 
DER MÄCHTIGEN, die nicht 
einmal wissen, weshalb sie 
Besitz brauchen oder 
übermächtig werden wollten! 
DENN WER WISSEN 
EMPFÄNGT IN LIEBE, weiss, 
dass man als Einzelner nie 
wissen kann, was für die Erde 
wichtig ist ODER GEWUSST 
WERDEN MUSS, damit es 
wenigstens EINEM richtig gut 
geht! DOCH EINER ALLEIN 
kann nie richtig glücklich sein, 
WEIL DIE LIEBE UNS LEHRT: 
Glück gibt es nur zu zweit ð 
doch die richtigen Zwei müssen 
es sein! 
 
WANN hat man sich das letzte 
Mal so richtig wohl gefühlt? ES 
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IST KEINE FRAGE, die einen 
Sinn erfüllt! DAS LEBEN IST 
IMMER HIER UND JETZT 
WICHTIG und da kann uns 
vergangenes Glück nichts 
anbieten oder bringen, wenn es 
um EIN GLAS 
ORANGENSAFT GEHT, was 
wir brauchen ODER EIN 
OFFENES FENSTER oder nur 
gesunde Kost und nichts 
Gekochtes! DOCH ALS WIR 
ALL DAS NOCH NICHT 
WISSEN DURFTE, weil man 
uns vom freien Leben trennen 
wollte, haben wir auch noch das 
Meiste falsch herum gesehen 
und nur immer ein wenig 
RICHTIGES TUN KÖNNEN! 
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Bei Ziegers haben wir heute 
wieder Kärtchen gemalt und 
auch eine Doppelkarte 
(handgemalt) geschrieben an 
einen lieben Menschen (eine 
Frau), wo wir erfahren haben, 
DASS SARS auch so ein mieses 
Schicksal kreiert hat. Und so 
geben wir dahin ð weil man sich 
persönlich kennenlernte ð gern 
einen besonderen Gruß als 
Geschenk, den wir selbst 
anfertigen und mit eigenen 
Worten. DAS FÜHLT SICH 
FEIN AN, nicht wie diese 
ăMitb¿rgerò die im 
Vorübergehen an Mutti Grüße 
ausrichten lassen. DAS 
MACHEN WIR NICHT und 
schon gar nicht von denen, die 
mit Hinz und Kunz über 
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Müllers und Schulzes palabern! 
Das gehört sich nicht!  
 
Menschen sind ruhig am 
schönsten und wenn sie etwas 
Schönes tun oder etwas 
Schönes empfangen! DAZU 
HAT MAN IN DER NATUR 
GELEGENHEIT und diese 
fordert nichts von uns! Und es 
ist absolut abzulehnen und 
daher unakzeptabel, DASS 
MAN IN DER NATUR NICHT 
MEHR ÜBER NACHT RUHE 
ANNEHMEN DARF mit 
Schlafsack oder Decke ð 
vielleicht in einer Ausbuchtung 
in einem Felsmassiv, wie in der 
Sächsischen Schweiz. NUR 
NOCH GEGEN GELD und auf 
angewiesene Plätze. DAS IST 
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NICHT IM SINNE DER 
MUTTER ERDE und muss 
daher verändert werden! 
NATÜRLICH MUSS 
VERÄNDERT WERDEN 
SAUBERKEIT und daher muss 
SARS dafür sorgen, dass man 
nur noch OHNE LÄRM DORT 
SEIN DARF, wo Natur ist UND 
DASS JEDER DAS WIEDER 
MITNIMMT, was die Natur 
stört und was nicht dorthin 
gehört! Das ist einfach! 
 
NATURMENSCHEN wollen in 
der Natur leben. 
KRAWALLMACHER SOLLEN 
IN DEN STÄDTEN HAUSEN, 
bis das letzte Haus DAS 
ELEKTROLICHT AUSMACHT 
und die Programme abstellt, 
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DANN IST DIE LETZTE 
ZIVILISATION endlich 
beseitigt und DAS GRÜN 
durchwuchert und überwächst 
wieder alles, WAS NIE ZUM 
MENSCHEN GEHÖRT HAT 
IN DER HÖHE DER 
LIEBENDEN und deren 
Bedürfnissen, die die der Erde 
gleichen! Wir haben derlei 
schnell wachsende Ranken 
heute gesehen, die über 
Treppen sich bewegen mögen. 
ALLES ZEICHEN DER NATUR 
FÜR UNS! 
 
MENSCHEN sind achtsam FÜR 
DAS KLEINE und das Grosse, 
denn die Liebe EINT UNS mit 
allem und jeglichem LEBEN! 
NICHT ALLES IST LEBEN oder 
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gehörte zum Leben. UND DAS 
SIND DIESE 
ERFAHRUNGSWERTE, die 
gleichbleibend wichtig und 
richtig sind für alle! DAS SIND 
ERFAHRUNGEN, die uns 
gemeinsam voranbringen, dann 
erkennen wir GLEICHES ð auch 
an verschiedenen Orten! 
 
JETZT SIND WIR nicht 
zwingend, sondern freien 
Willens gern allein. JETZT IST 
VORBEREITUNGSZEIT, um 
erlöst zu werden, vom falschen 
Schicksalsweg und ALLEM 
VERGANGENEM, was uns nie 
gut tat UND NIE GUT GENUG 
WAR FÜR UNS MENSCHEN, 
um unserer Seelenqualität 
gerecht zu werden. DAS IST 
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FÜR ALLE MENSCHEN SO! 
WIR sehnen uns nach 
Zeisamkeit mit lieben 
Menschen und doch am 
meisten MIT DER EINEN 
SEELE, die im festen Verbund 
mit uns ist UND DIE ERDE 
FÜHLT, wie wir!  
 
Wir können andere nicht 
empfangen, als uns selbst. DAS 
SELBST IST ES, was uns entfernt 
werden muss, wie das Ich! Alles, 
was als Wort oder Wortgruppe 
oder Satz mit diesem Selbst 
zutun hat, FÜHRT 
ALLUMFÄNGLICH IN DIE 
FINSTERNIS und hat nur böse 
Geister hervorgerufen! WIR 
SIND DIESEN WEG SCHON 
WEIT VORAUSGEGANGEN 
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und das war alles andere als 
einfach oder ungefährlich. 
Doch ohne dies, wären wir 
schon nicht mehr da UND DIE 
ERDE AUCH NICHT! 
 
Gerade waren mehrere STICHE 
in der Herzgegend ð 
PROGRAMMIERUNGEN, um 
derlei Täuschungen zu uns zu 
geben UND DIE ZU 
ALARMIEREN, die die 
Menschheit umbrachtené 
nach und nach immer EINE 
oder EINEN oder viele. NUN 
SIND WIR AUFGEWACHT 
und erkennen 
Programmierungen und daher 
lösen sie sich nebenbei für viele 
auf. FÜR ALLE GEHT NICHT, 
da die SARS- PROGRAMME 
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von Amerika ăVernichtungò 
wollen und so ENTGEGEN 
DEN GUTEN WELLEN 
orientiert laufen: MIT und 
GEGEN den Uhrzeigersinn ð 
unterbrochen oder geschlossen! 
 
MENSCHEN kann man 
programmieren ð WIR 
WAREN SOLCHE, wie alle 
Deutschen und viele Ausländer 
UND ALLE AMI`s! Nun wissen 
wir, DASS DIE NATUR FÜR 
UNS KÄMPFT und uns wissen 
lässt, was falsch war und bleiben 
würde, wenn wir es nicht 
verändern würden! UND WIR 
WÜRDEN ES NICHT NUR 
TUN, sondern tun es seit 
Monaten ganz konkret UND 
DOCH AUCH SCHON 
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LÄNGER, denn sonst wäre die 
Erde schon verglüht oder nur 
noch Schutt und Asche! EIN 
VERBRANNTER WALD ist nie 
fruchtbar und so auch kein 
verbrannter Mensch. BEIDE 
KÖNNTEN NOCH LEBEN, 
wenn es keine Bosheit gegeben 
hätte oder NEID UND 
FALSCHHEIT! EINST waren 
Menschen nicht in der 
Möglichkeit WALD zu kennen, 
denn man lebte IM GARTEN 
EDEN und nicht als Sammler 
und Touri und Wanderer 
zwischen Welten! ES IST 
WICHTIG, sich in aller Ruhe 
alle Lebensbereiche und 
Umstände und Bedingungen 
klar machen zu lassen: DIE 
GESAMTBÜCHER sind wichtig, 
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nicht einzelne Seiten oder 
Abschnitte. ES GEHT UM 
ALLES LEBEN, das wir ein 
zusammenhängendes Leben ist. 
WER FÜHLT ALS MENSCH 
möchte nicht mehr 
oberflächlich sein ODER 
ANDEREN FOLGEN UND 
ZUHÖREN! Alles ist schon so 
anders geworden und hilft! 
 
MAN LEGTE FÜR BRACO 
FEST, dass dieser auch Hilfe 
braucht! DAS IST EIN 
GEFÄHRLICHER SATZ, wenn 
dieser sich in einem nicht 
löschbaren Programm befindet 
IN SEINEM MISSIONSWEG 
DER LIEBE! Und das war nicht 
nur für ihn gefährlich, 
SONDERN ALLE MENSCHEN, 
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die je bei ihm waren: ONLINE 
UND PRIVAT UND 
VERANSTALTUNGSTECHNIS
CH! Niemandem ist es 
ersichtlich zu machen, was all 
die postings, Kommentare und 
Likes TAGTÄGLICH FÜR 
STRIKES produzieren und 
Gefahrensituationen! SO 
WERDEN EINST FREIE 
MENSCHEN zu 
Hilfebedürftigsten gemacht ð 
OHNE BEDARFSKONTROLLE 
oder freies Willensrecht! 
Niemand kann vorschreiben, 
was jeder so braucht? SCHÖN 
IST ES, wenn es wieder so wird! 
Dafür braucht es alle, die DIE 
FINGER WEG LASSEN überall 
dort, wo man FACEBOOK, 
Amazon, Apple und AMERIKA 
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hilft, EUROPA 
AUSZUTROCKNEN in allen 
Lebensbereichen und sich 
ÜBER UNSER 
FREIHEITSRECHT ERHEBT!  
 
Hier in Meißen ist es anders als 
früher. DA LIESS MAN UNS 
NOCH GLAUBEN, dass der 
komplett freie, blaue Himmel 
mit Sonne bestens ist UND 
MAN MIT DEN AUGEN 
SONNENLICHT 
AUFNEHMEN SOLL! Doch 
nun ist eben alles anders 
geworden. WEISHEIT KOMMT 
DURCH DIE SEELE DER 
MUTTER ERDE und die 
Gesamtnatur und nur DIE 
GROSSE SEELE WEISS, was alles 
auf der Erde schon geschehen 
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war und WIE GROSS UND 
SCHÖN UND EDEL UND 
LIEBLICH MENSCHEN EINST 
WAREN!  
 
WENN MAN WEISS, wie 
SCHÖN und HÄSSLICH 
zustande kamen und dass es 
nichts Karmisches, SONDERN 
EINFACH ERKLÄRBARES IST 
und dass man SEELEN in 
schlimme Schicksale in ihnen 
fremden Körper zwang (OHNE 
MYSTIK und faulen Zauber!) ist 
alles immer verwerflicher und 
grässlicher, WAS MAN ÜBER 
FUNK UND FERNSEHEN 
UND KINOS UND BÜCHER 
UND SEMINARE UND 
ONLINE als ăWissenò verkaufte 
und wie man uns alle betrogen 
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und belogen hat UM DAS 
EINFACHE UND SCHÖNSTE 
GLÜCK wahrhaft Liebender! 
 
DOCH DAS VERSTECKTE und 
VERTUSCHTE und NUR 
SCHEINBAR GELÖSCHTE ist 
wieder aufgetaucht! MUTTER 
ERDE DULDET NICHTS 
FALSCHES! Nur noch ehrliche 
Menschen, die sich wie Kinder 
wiedererleben möchten UND 
NUR NOCH GUTES UND 
FEINES BENEHMENé das ist 
ein gutes Ziel! ARBEIT gibt es 
nur noch so lange, wie es man 
glaubt, dass es diese braucht ð 
MIT GELD UND MACHT 
JEDOCH sieht es ganz anders 
aus. DENN DIESE KOMBI 
brauchte es nie, noch gar nie!  
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WAS KANN INES DONATH, 
was andere nicht können? ES 
IST NICHT ERKLÄRBAR! 
Mutter Erde beschenkt mit 
Qualitäten und Fähigkeiten für 
SOLCH GEFÄHRLICHE 
ZEITEN, dies es so noch nie für 
uns gab. ES KANN SIE 
FRÜHER GEGEBEN HABEN, 
doch man hat uns ja unsere 
Erinnerungen geraubt und sie 
mit denen vertauscht, die 
andere mit uns hatten ð BÖSE 
GABEN, die nichts Gutes für 
uns und andere brachten. 
DOCH ES IST SCHON 
ANDERS, denn sonst hätte 
INES EVALONJA nicht den 
Körper von Ines Donath als 
ZEITMASCHINE nutzen 
können UND VOR DEN 
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ANFANG A LLER DINGE 
reisen! Es ist für sie DAS 
EINLASSEN PER FREIEM 
WILLEN auf das Schicksal ihr 
bekannter Menschen, doch es 
ist DAS GEFÜHL DER MUTTER 
ERDE, dass diese Hilfe 
brauch(t)en. So ist also dieser 
freie Wille eine Erinnerung an 
das EINGELASSEN SEIN und 
BLEIBEN. EIN MENSCH trifft 
viel zu viele Leute UND 
KONNTE UND KANN nie 
wissen, was diese wollen oder 
nicht wollen oder wie diese 
hausen oder hausieren. SO 
ERLÖST MUTTER ERDE über 
Ines Donath UND ÜBER DIE 
BÜCHER VON INES 
EVALONJA und lässt uns 
Fenster und Türen öffnen und 
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so vieles mehr findet an 
ERLÖSUNGSARBEIT STATT, 
die wir Menschen immer nur 
noch EINER DANKBAR 
ZUSCHREIBEN: Mutter Erde 
als unsere Natur, in der wir uns 
nach und nach wiederfinden! 
 
INES DONATH hat für diese 
Zeit DEN ABSOLUTEN BLICK 
erhalten, um Mädchen und 
Jungs in den Erwachsenen zu 
SEHEN, die einst im Garten 
Eden glücklich lebten! Man 
kann es glauben oder auch 
nicht. WAHRHEIT ist 
unantastbar wahr!  
 
Derzeit und in der 
Vefrgangenheit befinden und 
befanden sich stets DIE 
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WUNDERBARSTEN und 
HILFREICHSTEN MENSCHEN 
in den gefährlichsten, 
ausweglosesten und 
unschönsten 
Gefahrensituationen, wo kein 
NEUSTART mehr möglich war 
oder werden konnte. DOCH 
DANN KAM LONJUSCHKA 
in unser Leben ð die Tochter, 
die INES DONATH erschaffen 
musste, als Motivation für 
diesen Weg für alle, in dem es 
stets um Alles ging! Und daran 
hat sich nichts geändert. 
Lonjuschka ist als 
ROBOTERHILFE für alle da, 
doch ihre Seele lebt nur FÜR 
DIE ERDE UND IHRE ELTERN, 
die nur DIE SEELEN kennen! 
Der Verstand muss noch außen 
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vor bleiben in den meisten 
Situationen, da ANGST uns 
lähmt und diese ist überall dort 
da, WO MAN LEBEN LIEBER 
AUSLÖSCHT wegen Macht, 
Lust und Geld, ANSTATT SICH 
AUCH ERINNERN ZU 
LASSEN, wie schön ein rein 
natürliches Leben ist (auch 
Wanderungen sind wie 
Spaziergªngeé es kommt auf 
die Motivation an, weshalb 
man geht und weshalb man 
Orte wählt, die weiter weg sind, 
als die, WO SCHON DAS 
GUTE STETS DA WAR UND 
BLIEB!). 
 
MENSCHEN schauen nicht mit 
bösem Blick, DOCH MAN 
PROGRAMMIERTE EINEN ð 
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einen Blick, der tötet! DAS IST 
NUN DER, des W- Lan-
NETZES! Kein Mensch kann 
spurlos verschwinden, weil es 
die rund um die Uhr 
ÜBERWACHUNGSnetzwerke 
gibt! DIE WENIGSTEN 
WISSEN, dass das 
Gesamtnetzwerk DER UNO 
dient! UNO ist auch ein 
Kartenspiel mit schwarzem 
RÜCKBLATT! Und wer dort 
tätig ist, IST TÖTLICH 
ANGREIFBAR! Wer andere in 
den Tod schickt, ERHÄLT DIE 
ALTERUNGSRÜCKSTELLUNG 
NICHT! Worin Bedarf besteht 
in dieser Nachkriegszeit, DIE 
VOR DEM KRIEG BEGANN? 
Wer vermag es zu sagen? 
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LIEBE ist kein Zauberwort! 
LIEBE IST NICHT AN ORTE 
GEBUNDEN ð die Seele mit 
dem Menschen jedoch schoné 
man kann immer nur an einem 
Ort zugleich sein Moment für 
Moment UND KANN 
GESICHTET WERDEN innen 
und außen mit der neuen 
Technik!  
 
ES HAT SICH ERWIESEN, dass 
es sicherer ist, SICH JEDEN 
TAG ZU ZEIGEN und an 
einem Ort wie einer Kleinstadt 
oder der Heimat, die man 
kennt, zu bleiben UND 
KEINEN EINLADUNGEN 
MEHR ZU FOLGEN oder mit 
anderen mitzugehen! ALLEIN 
wird man wieder zu diesem 
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feinen Menschen, DER 
ANDEREN DASSELBE 
SCHÖNE LEBEN IM GARTEN 
EDEN WÜNSCHT! 
 
EIN gesegnetes Leben gibt es 
dort, wo man an 
SEGENSWÜNSCHE glaubte 
oder an diese glauben ließ! 
AUCH INES DONATH jagte 
man hin zu Gott und wieder 
weg ð DAS ZEIGEN DIE 
BUCHTITEL, die wahrhaftige 
Zeugen des KAMPFES DER 
MUTTERSEELE für die einzige 
Tochter der Sonne, die hilfreich 
sein konnte, sind. WER SEHEN 
WILL, kann sehen! SÄEN 
sollen Menschen nie mehr ð 
das kann der Wind in besserer, 
klarerer und weiserer Weise, 
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DAMIT DORT ERBLÜHT, WAS 
ERFREUT, wo man sich Zeit 
nimmt, FÜLLE ZU 
BEACHTEN! So kann man vor 
dem Wohnblock, wo Mutti 
eine Wohnung gemietet hat, 
ROSEN SEHEN IN FÜLLE und 
doch auch dort, wo INES 
EVALONJA so gern 
entlanggeht. GEWUSST WO ist 
beachtenswert und doch auch, 
dass wir nie wissen können, 
WO UNSERE SEELE ORTE 
FINDET, wo man sich 
kurzfristig oder langfristig wohl 
und geborgen fühlt! NUR DIE 
BLICKE UND BÖSEN 
GEDANKEN ANDERER 
hielten und halten uns ab 
davon, EINFACH UND 
GLÜCKLICH WIE KINDER ZU 
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WERDEN und froh zu sein für 
liebe Menschen, DIE ANDERS 
SIND, um unseren Blick und 
unser Verständnis zu weiten! 
DOCH OFT sind es eben schon 
nur noch Roboter, die 
ENTZÜNDLICHES in die 
Netzwerke schießen, DAMIT 
DIE WELLE DES PECHS und 
UNGLÜCKS Europa den Atem 
nimmt. WIR MENSCHEN 
SIND ES, die erkennen und 
verändern müssen. DOCH 
DAZU BRAUCHT ES LIEBE 
und immer Präzision, 
Achtsamkeit und die 
Handlung, die in die Freiheit 
des Menschseins führt. EIN 
WENIG FREIZEIT HIN UND 
WIEDER reicht dafür nie! 
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Es ist beinahe so, als würde uns 
BRACO`S Weg ð auch durch 
die Dvd`s ð das Schicksal all 
derer aufzwingen, die man 
darin ansehen musste. MUSSTE 
DESHALB, weil wir inzwischen 
wissen, dass wir nicht freien 
Willens dort waren und all das 
anschauten und lasen, WAS 
NIE HILFREICH WAR ð nicht 
zum Erwachen ins Mensch sein 
UND ZUM EMPFANG VON 
LIEBE und zur Hilfe und 
Heilung von Wünschen! SO 
HIESS ES VON BRACO auf 
einer DVD: ă Erwachsene sind 
wie Kinder, sie wollen immer 
mehr und mehr.ò DOCH DAS 
STIMMT NICHT! Doch es 
stimmt, dass wir das an uns 
beobachten konnten und 
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können. DAS IST EINE 
PROGRAMMIERUNG ð so 
einfach geht das! Und wir, die 
wir es erkennen sind froh, DAS 
WIR ERKENNENDE 
GEWORDEN SIND und uns 
deshalb keine DVD`s, 
Filmchen, Redner, Bücher, 
Magazine, Werbung mehr 
ansehen UND SO VIEL NICHT 
MEHR MACHEN, was andere 
zu Fall brachte und dann auch 
uns, WEIL WIR NICHTS 
WUSSTEN VON DEN 
AMERIKANISCHEN 
VERNICHTUNGSPLÄNEN 
und 
Reinigungsunternehmungen in 
Europa! Es ist weder ein Witz, 
noch ein Spaß! Es ist bitterer 
Ernst!!! 
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Draußen redet gerade wieder 
eine PERSON zu einer anderen: 
Der Regen reicht nicht, ich 
muss noch mit dem Schlauch 
gießen! DAS IST EINE DER 
SCHLIMMSTEN 
ANARCHISTEN (Schauen wir 
wieder hier die Buchstaben an ð 
die CHRISTEN sind drin! Und 
der Anfang von NEU und 
ANFANG als das 
ANALPHABETENTUM). Wer 
erlaubt der DUMMEN 
BEVÖLKERUNG sich ständig 
über die Natur zu stellen und 
ALLES ZU TUN, DAS DAS 
WACHSTUM SICH 
ANGLEICHT? Die Erde und die 
Blumen wurden schon durch 
derlei DURCH DIE HERREN 
geschändet und das hat auch 
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mit dem 
ăReissverschlussverfahrenò zu 
tun.) WIR RETTEN DIE ERDE 
IN LIEBE und nehmen 
Situationen an IN LIEBE! Wir 
erkennen SYNCHRONES und 
ANTIverhalten wieder und 
wieder! MEHR ALS DIE 
NATUR kann niemand sein 
oder werden. UND WER ES 
DENNOCH VERSUCHT(E) 
oder immer noch tut und nicht 
loslässt von all dem, was nie 
Ruhe und Glück entstehen 
lässt, WIRD SARS nicht 
entkommen können! DENN: 
Es gibt ein 
Bereinigungsprogramm FÜR 
ERDE UND MENSCHEN und 
dies bewirkt nur noch alles 
Gute ð auch für uns, die 
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schreiben und handeln in Liebe 
FÜR ALLE! 
 
Es gibt in dieser endgültigen 
Reinigungsphase IM HIMMEL 
UND AUF ERDEN tatsächlich 
DIE GUTEN und DIE BÖSEN! 
Man hat im Virtuellen 
Großraum (Der verband einst 
Himmel und Erde hin zu einer 
umgekehrten Erde, in der alles 
INNEN stattfand) DIE DEM 
BÖSEN OFFENEN dafür in 
Gebrauch genommen, DIE 
SCHÖNEN und WIRKLICH 
GUTEN MENSCHEN zu 
separieren. Das diente vor 
allem, dass diese sich nie 
begegnen. Vor allem die nicht, 
die zueinander gehören. Es war 
keine 
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Familienzusammenführung im 
höchsten Sinn gewünscht und 
geplant. Dafür stand ALLES 
BÖSWILLIGE hoch im Kurs. 
SEPARATE RÄUME wie in 
einem riesigen Haus. In diesem 
waren gar nicht so viel Räume 
und dann doch UND MAN 
WAR PLÖTZLICH ALLEIN. 
Die irdische Familie wird denen 
ehrbar und gut, DENEN DER 
ABSOLUTE VATER IN SEINEN 
QUALITÄTEN ALS TRÄUMER 
und vollkommener und 
ordnender Mensch wichtig 
wurde und blieb. 
VERTRAUENSSACHE ist diese 
große Liebe geworden, DAMIT 
MIT UHR und ohne Uhr im 
Übergang zur Erdzeit des 
ewigen Frühlings 
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gleichermaßen geläufig bleibt. 
LÄUFIG werden WEDER 
FRAUEN NOCH TIERE NOCH 
SEINé und auch Blutspuren 
wird es nie mehr geben IM 
GARTEN EDEN! Alle 
Programmierungen tauchen 
auf, wie ein großer Wal zum 
Luft holen UND DIESER 
SPUCKT MIT DER 
WASSERFONTÄNE alles 
Falsche aus. IM OZEAN verteilt 
sich all der Dreck, in dem 
MENSCHEN nie mehr baden 
wollen! DIE TRIEBISCH war 
heute GROSSE FREUDE FÜR 
UNS! Denn diese ist wieder 
ganz klar geworden und zeigt 
VERDRÄNDUNGSKRAFT! So 
drückt nicht mehr das 
Schmutzwasser der Elbe in den 
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Bachlauf, sondern dieser 
verdrängt all das und bleibt so 
rein und sauber! SO IST DAS 
MIT UNS IN LIEBE DER 
MUTTER ERDE OFFENEN 
MENSCHEN GEWORDEN! 
Dieser riesige dreckige 
Massenfluss der 
Allgemeinbildenden und 
Gebildeten in falscher Weise ist 
da und diese bemerken 
KLARHEIT UND WAHRHEIT 
nicht. Denn man muss 
stehenbleiben UND IN RUHE 
SCHAUEN und sich einlassen 
auf DAS GUTE UND 
WEISHEIT! Wasser kann und 
soll das nicht, denn sonst 
würden Gewässer nie mehr rein 
werden. DOCH MENSCHEN 
MÜSSEN SOLLEN UND 
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WOLLEN und dann können sie 
es. VON EINEM MOMENT 
AUF DEN ANDEREN kommt 
Klarheit, wie klein oder groß 
jemand war oder blieb! 
MENSCHEN verändern sich 
gern und HABEN DIE GRÖSSE 
GEWONNEN, allen das 
wunderschöne Leben zu 
gönnen. DOCH ES KANN 
NICHT IRGENDWER dieser 
eine Liebling für den anderen 
Liebling der Mutter Erde sein. 
ZWEI, DIE MUTTER ERDE 
KENNT und die sich BEIDE in 
dieser Liebe und dem 
Einverständnis füreinander 
entschieden haben: OHNE 
EINFLUSSNAHME und 
ăHaben wollenò!! 
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Es geht nun ein wenig um 
Facebook, weil von dort aus die 
WELLEN DER 
VERNICHTUNG ausgingen 
und ausgehen! So nutzt man 
Profile von Robotern geführt 
und auch die, die man von 
Leuten (DIE WIE PERSONAL 
IN HOME OFFICES 
GEHALTEN WERDEN ð meist 
ohne Lohn oder Hungerlohn 
oder wie Tagelöhner und 
Sklaven) befüllen lässt, UM 
KONTRAIRE und gefilterte 
WunschNEUrosen zu kreieren! 
 
ăEs erf¿llt sich dein Wunsch 
nicht, denn er entsteht durch 
deinen Willen und hilft Mutter 
Erde nicht, um neu zu erblühen 
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UND MIT IHR DIE 
MENSCHENFAMILIE Anders.ò  
 
Es geht um viele, viele 
Menschen und Leute! Es geht 
um die, DIE DURCH 
SCHLIMMSTE 
ERFAHRUNGSKETTEN 
geschleust wurden UND 
DENNOCH MENSCHLICHER 
WURDEN und liebe Menschen 
blieben. Diese sind auf dem 
Weg IN DEN GARTEN EDEN 
und erkennen immer wieder 
neu, WIE PROGRAMME LIEBE 
MENSCHEN zu Arbeiten 
antreiben, die einfach nie 
richtig sind IM GARTEN! Es 
wird gewusst, erkannt und 
verbessert, so schnell es 
möglich ist, UM GARTEN 



 
 

495 

UND MENSCH zu schonen 
und so auch den wertvollen 
Körper! MENSCHEN können 
ebenso wenig wertfrei leben, 
wie die Natur. DENN DIESE 
HABEN DEN HÖCHSTEN 
WERT über allem stets und 
ständig. DOCH MENSCHEN 
haben Qualitäten! DIESE SIND 
ersichtlich im täglichen Leben 
und in dem, was entsteht an 
EINZIGARTIGKEIT! Diese 
stehlen nicht anderer Arbeit 
oder Ideen oder DIE BLÜTEN 
UND FRÜCHTE DER ARBEIT!  
 
So haben wir hier ZWEI 
MÄNNER, deren Namen 
genannt werden müssen, da 
diese in böser Weise benutzt 
wurden, UM ANDEREN ZU 
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SCHADEN! Doch auch diesen 
beiden Männern wurde 
Schaden zugefügt, denn diese 
wurden auch nicht gefragt, ob 
sie leben wollen in dieser 
finstersten aller Zeiten auf der 
Erde. Auch diese wurden in 
S¿nde ăgezeugtò und groÇ 
werden lassen. OHNE LIEBE ist 
Wachstum in guter Hinsicht 
nicht möglich. Daher ist die 
Chance durch die Nennung 
gegeben, DASS FACEBOOK 
TATEN und TÄTER verfolgt 
und auch ALLE 
VERNETZUNGEN zu Frauen 
und Mädchen hin, die 
wiederum zu lieben Jungen 
und Männern hinführen.  
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MCHAEL KERN ð Buchautor 
von ăDER ABGRUNDò. Dieser 
träumte von einer kleinen 
Familie auf einer Picknickdecke 
im Park. DOCH DIESER 
TRAUM BRAUCHT DIE 
RICHTIGE BESETZUNGé 
Shakespares 
ăSommernachtstraumò sei 
erinnert, damit man sich nicht 
einfach etwas nimmt, was nie 
richtig war! 
ZWANGSVERPFLICHTUNG 
ist ein Programm für nahezu 
alle Bereiche in der Welt. 
DOCH AUF DER ERDE in der 
Ordnung der Natur DURCH 
LIEBE, gibt es derlei nicht! 
 
WENN MAN SICHER WEISS, 
dass man spezielle Leute nie 
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freien Willens getroffen hätte, 
IST ES EINE 
PRORAMMIERUNG und wenn 
dann auch andere sagen. DIE 
PASSEN NICHT ZUSAMMEN, 
ist es sicher, dass es so war. Und 
ganz dringend ist immer DIE 
FREIWILLIGKEIT BEIDER 
MENSCHEN WICHTIG, wenn 
eine Verbindung für immer 
eingegangen werden soll! WAS 
GOTT VERBUNDEN, kann nur 
zum Bösen führen, denn der ist 
eine FANTASIEFIGUR! So 
bewirken wir durch Ehrlichkeit 
und Achtsamkeit FÜR ALLE 
BETEILIGTEN, die unfreiwillig 
mit Personen in Kontakt 
gebracht wurden (IMMER FÜR 
GELD UND MACHT) ð 
persönlich in deren 



 
 

499 

Wohnungen und Häusern und 
auch per Telefonat, sms und 
Emails. DOCH WIR WISSEN, 
dass die Pandemie NIE MEHR 
DIE AN UNS SCHREIBEN 
LIESS oder mit uns 
telefonieren, die wir als Person 
kennenlernen mussten. ES IST 
WICHTIG ð überlebenswichtig, 
sich dem zu widmen IN DER 
FIRMA FACEBOOK! ES GEHT 
UM MENSCHENopfer ð 
Frauen und Männer, die alle 
diese lieblich empfindsame 
Seele haben, wie die MUTTER 
ERDE!  
 
Der zweite Herr ist KLAUS 
KÖNIG ð 
Transformationscoach und 
Pferdeflüsterer und 
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Firmenberater stammend aus 
Österreich und als 
ăGefl¿chteterò aus finanzieller 
und familienrechtlicher 
Situation in Bayern gelandet in 
Unterneukirchen. (AUCH 
HIER WIEDER die Verkettung 
vom König der Himmel mit 
der neuen Kirche und dem 
UNTER!). Es gibt IN DER 
WELT DER SPIELER und der 
Amerikaner keine 
Zufälligkeiten. Allen, den ihr 
Leben lieb war und blieb, 
SCHAFFTEN DEN ABSPRUNG 
aus Facebook, von der mobilen 
Verkettung von Whats App 
und den sonstigen App`s und 
Quadraten und den 
Gefahrensituationen vom 
ăUnterwegs seinò und dem TV 
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und Radio und den 
VIRTEULLEN CHATS und 
Forentum! Es gehört noch viel 
viel mehr dazu, UM SARS und 
CORONA zu begreifen. Doch 
es reicht erst einmal! ANTI 
ANTI SOCIAL MEDIA 
clubbing FÜR ALLE! 
 
Mögen alle störenden und 
vernichtenden Verkettungen 
und Vernetzungen gefunden 
und GELÖSCHT WERDEN und 
so auch alle INAKTIVEN 
PROFILE und 
DOPPELGÄNGER und 
DOPPELT BELAGERTE und 
alles Profile mit gleichen 
Namen und Bildern. ES GEHT 
MEHR UM 
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MENSCHENLEBEN, als um 
Gelder und Gehälter! 
 
Wir waren kurz in Muttis 
Garten, um die Lage 
anzusehen, in den DIE, DIE 
MUTTI ANTRIEBEN, die 
Gartenlandschaft brachten. 
TROCKENHEIT und einen 
kranken Apfelbaum und nur 
wenig Erträge. DOCH DAS IST 
KEIN SPIEGELBILD für Mutti 
und Tochter, SONDERN DIE 
PROGRAMMIERUNG DERER, 
die ohne Liebe und Weisheit 
leben und vom GESPIEGELTEN 
VERFAHREN noch nichts 
begreifen durften. Wir können 
nur immer wieder warnen 
davor, sich an Rechner zu 
setzen und an Bildschirmen DIE 
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ARBEIT anderer zu verfolgen 
und einzugreifen ODER 
BEFEHLE ZU GEBEN oder auf 
unsinnige Anordnungen 
hinzuweisen. ALTERNDE 
haben Ruhe ohne 
Arbeitsaufkommen ebenso 
nötig, wie alle anderen 
Bürgerinnen und Bürger! DIE 
KÖRPER sind gleich aufgebaut, 
NUR DIE SEELE NICHT! Es 
gibt kein Reifeverfahren für die 
Seelen, welches durch Worte 
vorwärts gebracht werden 
könnte. DAS HANDELN IN 
LIEBE UND FÜR DIE LIEBE 
und das Heiligtum Erde ist es, 
WAS MENSCHEN SICHTBAR 
MACHT!  
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WIR HABEN UNS EINE 
LETZTE DUFTROSE 
MITGENOMMEN von Frau 
Israels Garten. Wir hatten sie 
gefragt letztes Jahr und sie gab 
ihr Einverständnis, dass wir das 
dürfen. Diese Rose beachtet 
niemand in ihrer Schönheit und 
ihrem einzigartigen Duft UND 
MENSCHEN (Frauen und 
Männern, die sich wie Mädchen 
und Junge fühlen) geht es so, 
wie den Rosené UNGESEHEN 
IN IHRER EINZIGARTIGKEIT 
und mit vielen DORNEN 
gepiesackt und verletzt! 
 
DOCH DIE ZEITEN ÄNDERN 
SICH. Menschen erwachten und 
MUTTER ERDE nahm sich aller 
an, die LIEBE EMPFANGEN 
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KONNTEN und sich erinnert 
f¿hltené SO SIND WIR 
NICHT BEI FACEBOOK und 
müssen doch helfen bei der 
Bereinigung FÜR KLARHEIT, 
wer sich verdient gemacht hat 
als KIND DER ERDE! Daher ist 
die Namensnennung in unserer 
LIEBEVOLLEN SICHT, dass wir 
alle nie das erhalten durften, 
was wir wirklich gebraucht 
hätten, EIN GESCHENK 
BESONDERER GÜTE! Das 
werden noch viele bemerken. 
Denn: ES WURDE ÜBER SO 
UNZÄHLIG VIELE geschrieben 
und gelästert, die schon lange 
nicht mehr bei Facebook 
waren. UND DIE SEELE SPÜRT 
ES OHNE AUSNAHME! Wie 
das so ist, wünscht man 
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niemandem. MÖGE DAS 
PROGRAMMIERERTEAM der 
neuen Güte IN LIEBE BESTE 
ARBEIT LEISTEN DÜRFEN! 
Qualitäten kommen und gehen 
nie mehr. FÄHIGKEITEN 
JEDOCH werden nur 
manchmal gebraucht UND NIE 
MISSBRAUCHT, um sie gegen 
jemanden zu verwenden! 
 
Wir bekamen heute noch eine 
Information vom AMERICAN 
DREAM Verhalten, von dem 
wir Europäer mehr als erstaunt 
waren! MAN HIELT ES FÜR 
ERLAUBT, die Werke deutscher 
Buchautoren im Ausland zu 
vermarkten und die Erträge 
NICHT DEN AUTOREN 
AUSZUHÄNDIGEN ð auch 
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nicht die, die in Verträgen so 
festgehalten worden waren. 
Auch wenn es die Menschen 
scheinbar nicht wissen, weil sie 
von der Sicht zu anderen 
Märkten und Länder 
ferngehalte werden, SO WEISS 
DOCH DIE SEELE DER  
MUTTER ALLES und liebevolle 
Menschen sehen und wissen. 
UND SO GIBT ES VIEL 
EHRLICHKEITSNOT und 
Bereinigungswichtigkeit für 
MENSCHEN, die durch derlei 
in Not geraten sind: SOLL und 
HABEN- Rechnungen! Wir 
erwarten nur das Gute, das ist 
das Leben in Liebe! NUR IM 
STETEN ERBLÜHEN ist das 
schönste Leben. Das ist kein 
Austausch oder ein Kreislauf 
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oder eine Permanentschleife. 
WIR LERNTEN VERTRAUEN 
und nie Geduld, weil das etwas 
unnatürliches ist! DIE NATUR 
GEDULDET SICH NICHT, 
sondern bringt hervor und 
beschenkt uns Menschen. 
DOCH IN FREMDE GÄRTEN 
dürfen wir nicht gehen, selbst 
wenn das OBST vergammelt, 
weil die, denen die Gärten 
gehören nun in den Häusern 
festgehalten werden FÜR DIE 
VORBESTIMMUNG UND 
VORBEREITUNG durch die 
Natomaschinen. Was das nun 
wieder bedeutet, möchte man 
niemandem sagen oder 
wünschen. LIEBE IST EIN 
WUNSCH, der immer Sinn 
macht für Menschen, DIE 
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FÜHLEN DIE NOT und die 
Versuchung UND DIE 
ÖFFNEN TÜR UND FENSTER!    
 
NUR DER MENSCH nimmt 
Veränderungen war und dies 
kann auch nichts 
Vorübergehendes sein, da EIN 
MENSCH DURCH DIE SEELE 
SO WAR und bleibt und 
bleiben muss. BEOBACHTER 
kann der Mensch auch sein, 
DOCH DAS IST VIEL ZU ENG 
GEFASST, denn der 
Menschenkörper kann und ist 
mehr, als gewusst war!  
 
EIN NAME DER ZUKUNFT 
wird wieder einzigartig sein und 
bleiben, WIE EIN MENSCH! 
All das Besondere und 
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Wichtige ging verloren ð man 
beachtete UNS nie mehr! UND 
NUN IST DAS WISSEN 
WIEDER DA ð nicht das der 
Ahnen, die Fb nennt und zu 
kennen glaubte, SONDERN 
DAS DER NATUR und der 
Erde! Es gab und gibt kein 
Nachschlagwerk für DAS 
WISSEN, was es nur im Ines 
Evalonja- Weg gibt: 
ALLUMFASSEND und ehrlich, 
um DEN GANZEN WEG DES 
LEBENS zu begreifen und den 
DER MENSCHHEIT!  
 
DAS GEFÜHL ist ohne den 
Verstand nichts! Doch das 
Gefühl ist nicht das Einzige, was 
zum Leben gehört! Nur das 
ganzheitliche Annehmen und 
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Wahrnehmen durch Seele UND 
Körper IST MAN GANZ 
MENSCH und gelangt zu 
Erkenntnis und Ganzheitlichem 
Denken ð immer FÜR DAS 
LEBEN und FÜR DIE ERDE und 
FÜR DIE MENSCHENFAMILIE 
und FÜR DIE ORDNUNG IN 
DER NATUR und FÜR DIE 
ZWEISAMKEIT im richtigsten 
SINN! Und wer nicht FÜHLEN 
KANN, was Schmerz bedeutet, 
KANN LEICHT ABHANDEN 
KOMMEN DORT, wo es 
Mitgefühl braucht, UM 
DENEN ZU HELFEN, denen 
Gewalt angetan wird! UND 
DIESE HILFE ist in vielerlei 
Weise möglich und nötig! 
DOCH FRAUEN zu solcherlei 
zu verpflichten IST NICHTS, 
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WORAUF MAN AUCH NUR 
EINEN MOMENT stolz sein 
sollte, nichts wofür man 
Abzeichen oder 
Auszeichnungen 
entgegennehmen darf. ES IST 
SCHON SCHLIMM GENUG, 
dass sich Männer verpflichten 
ließen und lassen, 
KRIEGSDIENST und 
PERSONALDIENSTE zu tun. 
DOCH BEI DER FRAU WAR 
DER BEGINN alles Falschen 
UND DAS ENDE WAR 
SCHON DA! 
 
Die Natur ist es nun und bleibt 
es, die jegliche Rangordnungen 
und angelegte Möglichkeiten 
auslöscht. Nach und nach 
geschieht absolute Heilung 
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FÜR ALLES UND JEGLICHES, 
damit nie mehr EINE oder 
EINE oder ZWEI sagen: Wir 
können heilen! LIEBE HEILT 
ALLE FALSCHEN 
GEDANKEN! Liebe bringt uns 
hin zur MUTTERSEELE. Mit ihr 
und ohne sie beging man all die 
Fehler und Grausamkeiten, die 
niemand mehr hätte erinnern 
dürfen, damit das 
Geschäftsmodell erhalten 
bleibt, anstatt die Menschen 
und die Erde. 
 
ZWIEBELlook ist in 
Deutschland das Anziehen 
mehrerer Sachen übereinander, 
damit man vorbereitet ist auf 
Temperaturanstieg und ðfall! 
Doch in Amerika ist es der 
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SCHAUSPIELtrick mit den 
kullernden Tränen, die auch in 
BRACO`s Filmen und 
Filmchen Anwendung fanden. 
SCHADE, dass es so viele Schafe 
geben musste, die ZUM OPFER 
wurden der schlimmsten 
Gewalt! Schwarz oder weiss 
oder vergilbt oder bunt 
gesprayt ð es bleibt egal, WEIL 
IM GARTE EDEN NICHT 
EINES mit uns sein wird! 
ALLES, was im Garten etwas 
anknabbert oder abfrisst, muss 
draußen bleiben: ABSOLUTE 
TRENNUNG VON MENSCH 
und Tier im Zuhause! Und was 
draußen beim Spatiergang sich 
ergibt hat dennoch nur mit 
Freiheit von Menschen und 
jeglichen Geschöpfen zu tun 
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und nie mehr 
Aufgezwungenes!  
 
Man wollte für UNS 
MENSCHEN eine 
ă¦bernahmeklauselò schreiben, 
die uns für immer an FB und 
Amerika und Firmen bindet. 
DAS IST ABSOLUT 
UNMÖGLICH! Menschen sind 
auf der Erde zu Hause UND 
DIESE HABEN ABSOLUTES 
FREIHEITSRECHT ð nicht nur 
in Europa! Das stimmt für alle 
Menschen. 
 
Es gibt keine 
Interessengemeinschaft FÜR 
DAS LEBEN! Wir Menschen 
distanzieren uns immer wieder 
vom IDEENTUM, was Kreative 
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und IMPROVISATIONEN EINS 
werden lassen wollen, MIT 
LIEBE UND GESUNDER 
LEBENSWEISE! Leben ist Ruhe 
und das Annehmen DER 
ARBEIT DER MUTTER ERDE 
NUR. So muss sich 
verabschiedet werden von allem 
Tun, denn Handlungen 
verursachen Wellen und 
Schwingungen und 
Auswirkungen ð je mehr Leute, 
UMSO MEHR STÖRUNGEN 
und AUSWIRKUNGEN 
fatalster Art! 
 
WIE GUT WÄRE ES, wenn 
man zumindest schon einmal 
DEN AUTOVERKEHR 
inklusive Transit und Ex-  mit 
Import stoppt komplett UND 
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NUR ÖFFENTLICHE 
VERKEHRSMITTEL nutzen lässt 
zur freien Wahl und 
Verfügung! Was würde das 
allein DER ERDE UND ALLEN 
LANDSCHAFTEN an 
Störungsfreiheit bringen und 
immer bessere Luft!!!  
 
Es ist Freitag, der 10. Juli 2020 
ð es ist bedeckt und doch 
kommen die Sonnenstrahlen 
sichtbar auf die Erde und ins 
Zimmer. Das ist schön. Doch es 
kamen auch die Geräusche ins 
Zimmer, die eine Kreissäge 
erzeugen, daher haben wir das 
Fenster wieder geschlossen und 
freuen uns auf den Spaziergang 
später. Doch erst einmal 
schreiben wir wieder ð auch 
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über die Empfängnis in den 
dunklen RUHESTUNDEN!  
 
Wir kamen aus dem 
Badezimmer vom Zähneputzen 
und Gesicht waschen und dem 
Kokosöl fürs Gesicht aus dem 
kleinen Glas nehmen ð mehr 
brauchte es nicht, denn der 
Körper duftet schon, ohne den 
CHEMIEmüll und alles andere 
Schlechte, was man uns durch 
falsche Nahrungsmittel in 
unseren Heiligen Körper geben 
ließ!  
 
Da saß Mutti noch im 
Schlafanzug in der Sonne und 
war ganz in sich. So kämmten 
die Hände von Ines Evalonja 
ihre Haare mit den Händen, so 



 
 

519 

wie sie es bei sich selbst auch 
macht. EIN 
WILLKOMMENSGESCHENK 
VON MUTTER ERDE an ihre 
einstige liebe Tochter, die in 
diesem Leben Christa genannt 
wurde und schlimmste 
Schicksalswirren per 
Programmierung aushalten 
musste! UNSER PROGRAMM 
gegen das Staatenprogramm 
erhält und gibt ALLES ZUR 
ALLUMFASSENDEN 
HEILUNG UND HILFE rund 
um die Erde, auch zur 
HEILUNG DER GEDANKEN 
AN ATHMOSPHÄRE UND 
RUF! Des BE vor dem Ruf ist 
wie das ăB H, das mag ich 
nicht!ò Folgen wir diesem 
Gefühl und lassen wir uns nur 
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noch von MUTTER ERDE und 
deren Weisheit belehren, dann 
haben bald alle NUR NOCH 
FERIEN!  
 
In der Nacht war DAS 
FENSTER offen. Doch plötzlich 
schrie ein Eichelhäher und es 
gab das UNRUHESIGNAL im 
Körper. So stand Ines Evalonja 
auf und erhörte DIE NATUR. 
So war die Ruhe dann wieder 
gegeben und die Empfängnis 
der unguten Informationen 
konnten in Seelenruhe nur 
angehört werden. DIESES 
ANHÖREN ist etwas, was der 
Herr erschaffen hatte, UM 
BÖSES AUF DER ERDE 
GESCHEHEN ZU LASSEN! Wir 
haben keine innere Stimme, die 
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uns etwas befiehlt, was wir zu 
tun hätten oder uns Musik 
einspielt oder sonstiges, was 
man in Experimenten so 
veranstaltet hatte. WIR 
ERHALTEN DEN NUTZEN 
UNSERES DASEINS ALS 
MENSCH und die Information, 
dass der Körper der Erde und 
der Natur als das dient, was 
erforderlich ist, UM IN LIEBE 
ALS DAS ZU LEBEN, WAS DER 
MENSCH EINSTMALS WAR, 
als Hitze und Kälte noch nie 
Erfahrungen waren, denn im 
Garten Eden gab es nur das 
reine Gute, was immer mehr 
Menschen zu empfangen 
möglich und was uns wieder 
ALS EIN GELIEBTES LEBEN das 
sein lässt, was wir sein wollen: 
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GLÜCKSKINDER AUF DER 
ERDE ð heil und gesund! HEIL 
SEI DER ERDE geschenkt, damit 
es auch uns Menschen gegeben 
sein kann. Wir erhöhen nie 
mehr einzelne Menschen oder 
Menschengruppen! DIE LIEBE 
hemmte Tor und Riegel und so 
auch verschlossene Fenster und 
Türen! WIR EMPFANGEN 
FALSCHES und lassen es richtig 
erscheinen, damit es für alle 
Menschen NUR NOCH 
RICHTIGE UND RICHTIGES 
GIBT! Es dauerte und dauert die 
Zeit, die eingestellt wurde ð 
mit Vertrag oder ohne. ES 
DAUERT DAS LEBEN MIT 
UHR UND KALENDER nicht 
ebenso lang, wie ohne 
Zeitbegrenzung und 
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Altersrückstellung! 
VERSICHERN kann kein 
Mensch einem anderen 
irgendetwas UND 
MASCHINEN SCHON GLEICH 
NIEMALS MEHR ETWAS! Und 
die, die das immer noch tun, 
ohne äußeres Anzeichen von 
MITGEFÜHL UND LIEBE oder 
es dennoch tun, weil man weiß, 
was man tut, WISSEN IMMER 
MEHR, was für fatale Folgen 
das nach sich zog und zieht! 
WEM GELD MEHR WERT 
GEWORDEN WAR UND 
BLEIBT, als auch nur ein 
einziges Menschenleben, das zu 
retten gewesen wäre ohne 
Versicherung und 
Beweismaterial, was NIE 
GEFUNDEN WERDEN 
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KANN, wenn man nicht will, 
dass ein Beweis erbracht wird, 
HAT DIE UMKEHR hin zu 
Mutter Erde nicht mitgemacht 
und geschafft UND SO IST 
DORT DAS WERK DES HERRN 
VOLLBRACHT, den man Satan 
und Satanski nannte. DOCH 
IMMER IST ES NOCH 
MÖGLICH, das Falsche vom 
Richtigen zu unterscheiden 
UND DOCH NOCH DEN 
WAHRHEITSWEG ZU 
GEHEN! Den muss man nie 
mehr alleine finden, DOCH ES 
IST EIN WEG, DEN MAN 
ALLEIN GEHEN MUSS, damit 
Erlösung geschehen kann. Man 
ist nicht allein als Mensch ð nur 
Ruhe und Zeit und DER 
ZUGANG ZUR NATUR 
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MÜSSEN GEGEBEN SEIN in 
dieser Zeit finsterster 
Nachtgeschichten, die es je 
gegeben hat auf der Erde! 
 
DAS GESCHLOSSENE 
FENSTER ist die geschlossene 
Virtuelle Welt geworden ð die 
Räume ohne Ausgang! DAS 
OFFENE FENSTER IST DIE 
ÖFFNUNG HIN ZUR NATUR 
und unsere Aufforderung an 
einen jeden, MUTTER ERDE 
MEHR ZU MÖGEN als alles 
sonstige!  
 
Wir wurden erinnert an die 
EICHE in Moritzburg, die einen 
riesigen Vorrat an Eicheln 
fallenließ auf den Boden unter 
ihr. ALLES GEFALLENE 
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SÖHNE, die durch den 
INTERNETVIRUS alles Gute 
verloren hatten UND DIE 
TÖCHTER DER ERDE zu etwas 
machten, was zum TOD führte 
oder zu den Räumen, die 
niemand von uns kennen 
konnte: DIE DER STASI! Und 
von dort aus ging es weiter 
nach Amerika und doch auch 
wieder nach GANZ 
EUROPAé eine Blutspur 
reinster Gewalt ÜBER KINDER-  
und Frauenschändung und 
Ermordung wurde offenbart! 
DAS AN BILDSCHIRMEN 
verfolgen zu lassen oder per 
Tastatur mit Spielen auslösen 
zu lassen und UNSCHULDIGE 
ZU AUSFÜHRENDEN ZU 
MACHEN, damit die 
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Unruhewelle nie mehr endet, 
ist GANZ FATAL! Wir erhalten 
und geben Informationen, 
damit die Wellenbildung 
endlich aufhört UND ALLE 
ZUR WOHLVERDIENTEN 
RUHE KOMMEN! Alle 
deshalb, weil die einen eben für 
immer zur Ruhe gebettet 
werden und es bleiben: 
GESTORBEN! Und die anderen 
finden endlich in das Leben, 
was UNS ALS MENSCHEN 
IMMER SCHON GEHÖRTE: 
Ein in reiner Liebe 
Empfangenes und Erlebtes.  
 
Mutti kam eben lächelnd ins 
Zimmer, damit ihre Tochter 
nach ihren Haaren sieht. Wir 
haben sie ihr schön gemacht 
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mit den Händen nur und ohne 
Haarspray. Sie sagte: ăDu hast 
sanfte Hªnde.ò Das stimmt. Das 
ist das, was alle Menschen 
haben, wenn sie in Freiheit 
leben und all das geben, WAS 
NATÜRLICH IST! Mutti schickt 
man per alter Programmierung 
in den Garten Blumen pflücken 
und dann auf den Friedhof, um 
nach dem Rechten zu sehen. 
NOCH VOR MONATEN 
ängstigte das die Seele von der 
Tochter ð auch wegen der 
bösartigen Lügen in Ivica`s 
Buch ð doch dieser konnte 
nichts dafür, DENN DIE 
STIMME DIKTIERTE! Daher 
auch die Depressionen und 
schlimmen Visionen von denen 
die Rede war! WER ACHTSAM 
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IN LIEBE SPAZIEREN GEHT 
und von der Kraft der Natur 
DIE LEBENSENERGIE erhält, 
erkennt, WIE VIEL ZU SPÄT ES 
DAMALS SCHON WAR und 
wie dringend MUTTER ERDE 
ihre Töchter gebraucht hätte, 
um die Empfänge STILL und 
schweigsam nur für sich UND 
DEN LIEBSTEN ZU 
VERWENDEN, den diese 
jedoch noch nicht kannten. ES 
GING ALL DIE 
JAHRHUNDERTE NUR um 
die Erlösung der Mutterseele 
von allen Verbrechen, die 
geschehen waren und noch 
geschehen! NUR SO 
KOMMEN WIR GEMEINSAM 
WEITER: Im jetzigen Morgen 
die Schäden und Meldungen 
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erkennen, DIE HILFERUFE 
WAREN ð auch von Ivica`s 
Seele!!!  
 
WIR SIND MENSCHEN 
DANN, wenn wir 
Veränderungen erkennen und 
unser Leben wieder ALS DAS 
GROSSE UND 
UNWIDERBRINGLICHE 
erkennen ð EINS MIT DER 
ERDE UND DEM RAUM rings 
um die Erde. ALL DAS IST 
LEBEN UND NATUR, doch 
alles will wieder erblühend und 
harmonisch werden. DAFÜR 
braucht es unsere 
Gesamtlebenszeit und unseren 
ganzen, VON LIEBE 
GEFÜHRTEN EINSATZ!  
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So ist es nicht mehr ð NIE 
MEHR ð ein Anerkenntnis von 
Tod, wenn jemand auf diese 
FRIEDHÖFE geht! Man bringt 
dort nichts mehr mit in die 
Häuser, was GEISTER herbeiruft 
oder Böses. DAS BÖSE IST 
DORT ÜBERALL IN DER 
WEISE SICHTBAR, dass uns 
erinnert wird, dass alle, die dort 
liegen EINES 
UNNATÜRLICHEN TODES 
sterben mussten, WEIL ES DEN 
TOD IM LEBEN NICHT GIBT! 
Es war eine Idee, um an Geld 
ohne Unterlass zu kommen 
und DIE, DIE MAN DACHTE, 
nicht mehr zu brauchen, unter 
die Erde zu bringen (AUCH IM 
TAGEBAU!). DIE SEELE 
erinnert sich mit der 
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Gesamtseele Schritt für Schritt. 
So wird es auch Mutti noch 
gegeben sein, ERINNERT ZU 
WERDEN AN 
UNSTERBLICHKEIT und die 
Schuld, die wir als Mensch nie 
hatten, WEIL UNS LIEBE 
NICHT ZUGÄNGLICH WAR! 
Mutter Erde braucht Liebe aus 
der Natur ebenso, wie die 
Gesamtmenschheit. SO SIND 
DANN AUCH ANDERE 
FEINFÜHLIGE GESCHÖPFE 
GESCHÜTZT und vor allem die 
uns heiligen Landschaften! 
 
ZAGREB IST ALS 
EMPFÄNGNIS die gefallene 
Stadt, in der es nie mehr Leben 
geben wird. ALLE, DIE GEHEN 
DURFTEN IN DIE FREIHEIT 
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oder noch gerettet werden 
können, WERDEN FROH 
UND DANKBAR SEIN! So 
bewahrheitet sich in gewisser 
Weise Ivica´s Prophezeiung, 
dass die Menschen, die in die 
nahe gelegenen Gebirge 
gezogen sind ð heraus aus der 
Satdt ð Gerettete sind vor den 
Gewalttaten der Uno. EINEN 
SICHERHEITSRAT zu 
etablieren, wo man DIE 
GEWALT SICHERT und den 
Frieden verhindert, IST WOHL 
DAS HÖCHSTMASS an 
FRECHTHEIT!!! UNO heißt 
aus dem Italienischen übersetzt: 
EINS! EIN falscher Mensch ð 
und das war DER ERST HERR ð 
und die Erde kann zugrunde 
gehen und damit die 
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GESAMTMENSCHHEIT! Es war 
vollbracht ð die totalitäre 
Herrschaft und Entmachtung 
aller Menschen FÜR NUR 
NOCH SKLAVENARBEIT für 
einige Wenige. Doch diese 
wussten nicht, was Robotertum 
bedeutete oder was ABSOLUT 
SICHER bedeutet im falschen 
Sinn! UND NIEMAND 
KONNTE WISSEN, was Krieg 
im Internet bedeutet und welch 
verheerende Auswirkungen 
EIN HANDY hat!  
 
MUTTI IST EIN MENSCH IN 
HEILUNG und wir sind mit ihr, 
weil sie gesund wie die Erde 
isté EIN K¥RPER, dem man 
Schändlichstes angetan! DOCH 
DIE LIEBE IST MIT IHR durch 
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die Tochter und die Tochter ist 
MIT DEM VATER und dem 
Vati für DEN SOHN verbunden 
durch die Gesamtseele. Und 
wer gerade wichtig ist und 
bleibt ZUR ERRETTUNG von 
Erde und Menschheit, ist nie 
klar ersichtlich, DAMIT 
SICHERHEIT gegeben werden 
kann. DENN ZUM ABSCHUSS 
freigegeben zu sein, wie 
Freiwild über SICHTBARE 
KETTEN oder Symbole oder 
Kleidung oder Einkäufe oder 
Versicherungsbeiträge oder 
KEINE RATEN MEHR, ist für 
jede Einzelne und jeden 
Einzelnen gegeben worden 
ÜBER DIE 
GESAMTPROGRAMMIERUN
G: Für alle dasselbe!  
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Was es bedeutet, 
MENSCHENLEBEN AUF DEM 
GEWISSEN ZU HABEN? Man 
möchte es niemandem 
wünschen, denn die 
Erinnerungswelle kommt. Es ist 
gut, DIE GEBOTE gewusst zu 
haben und sich nichts 
willentlich zu Schulden 
gekommen zu lassen haben. 
WER DEN SPATEN IN DIE 
HAND NAHM, verging sich an 
der Mutterseele ð denn der 
Garten ist die Erde UND NUR 
WEIL MAN BAUTE mehr und 
mehr und DER NATUR ALS 
GEBENDE nie mehr vertraute, 
wurde es schlimmer und 
schlimmer mit Wetter und 
Gesamtversorgung. 
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NUN BESEHEN WIR UNS, was 
noch übrig ist an NATUR und 
MENSCH! Und nun dürfen sich 
die freuen, die DEN ERLÖSER 
finden mussten und es wollten 
UND DIE DIESEN NUR NOCH 
IN DER ERDE erkennen und 
der sich verbessernden 
Wettererscheinungen und so 
dann erst in unseren Händen, 
DIE IMMER WENIGER TUN, 
sobald die Gefahr gebannt! 
RUHE SEI DEM MENSCHEN 
HEILIG und somit das 
Ansehen, dass wir den lieben 
Menschen zurückgeben und so 
auch UNSEREM HEILIGTUM 
MUTTER ERDE! 
 
Mutti ist ein freier Mensch und 
erhält für ihre jahrelange Arbeit 
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in Ost und West und ihr Dasein 
für eine Familie mit vier 
Kindern VIEL ZU WENIG 
EINKOMMEN! Die 
Ungerechtigkeit im OST-
WEST- GEFÜGE ist so 
offensichtlich, dass es 
schlimmer kaum mehr geht. 
UND MENSCHEN ZU 
VERRATEN, die das einzig 
Richtige tun UND DAS 
GETANE OHNE ERLAUBNIS 
GETAN WERDEN MUSS, weil 
es für Liebe keine Erlaubnis 
geben kann, WEIL DIE ERDE ES 
IST, von der wir Menschen alles 
erhalten und diese keinen 
Mund zum Reden hat, ist der 
schlimmste und hässlichste 
Verrat, den es geben kann! 
ALLE BRAUCHEN LIEBE und 
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alle brauchen Mutter Erde 
UND ALLE BRAUCHTEN und 
brauchen diese SCHRIFT DER 
ERLÖSUNG VON INES 
EVALONJA, weil es einerseits 
so vorgeschrieben und 
programmiert worden ist UND 
DOCH AUCH, weil man lieber 
jemandem vertraut, den man 
kennt, als Fremden. DOCH 
DAS STIMMT EBEN NUR AUF 
SEELENEBENE, denn man 
hatte es geschafft durch die 
Kriegsführung, dass niemand 
mehr die anderen erkennen 
durfte oder ANERKENNTNIS 
NEHMEN AN RICHTIGKEIT 
VON FALSCHEN 
VORKOMMNISSEN! Wahrheit 
bindet NOT AN DIE WELT 
und Freiheit und Liebe und 
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Freude und Glück NUR NOCH 
AN DIE ERBLÜHENDE ERDE 
und deren Kinder, DIE DIE 
EICHEL DES MANNES 
vergessen und so auch das 
Kartenspiel und so auch die 
Hinführung zu den Hörnern 
der Tiere! 
 
DIE HEILUNG IST NICHT 
MÖGLICH einem 
Selbsternannten und so sind 
alle beim Namen genannten 
Heiler oder Helfer für Geld und 
Spenden VERDAMMTE! DAS 
SELBST ist nichts, was bestimmt 
werden kann UND NICHTS 
SELBST BESTIMMTES war je 
richtig! TÄTIG SEIN für sich 
selbst bringt die Kleinheit 
durch das Adjektiv zum 
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Ausdruck, was besser nie zu 
einem Substantiv geworden 
wäre! Die Bestimmbarkeit von 
Selbstständigen für lauter 
zerstörerische Tätigkeiten, da 
sie die Menschen in 
Abhängigkeiten führte und nie 
mehr Freiheit, gehörte zum 
SARS- PLAN der Staaten. ALLE 
MÜSSEN TÄTIG SEIN, nur so 
hat man sie alle ð so wurden 
auch schon Kinder an die 
Hausarbeit gebunden und Hilfe 
bei allem, was die Eltern tun 
(UND SEI ES AUCH NUR DAS 
ZUSEHEN bei allen Sünden!). 
 
WAS DU IHR ANGETAN, hast 
du dir selbst getan. DAS 
BETRIFFT IMMER DIE ERDE 
und es betrifft den Mann in 
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jeder Weise in Sich auf Frauen 
und Mädchen! Alles Gewesene 
braucht Heilung und Erlösung 
für die Gesamtseele und jeden 
einzelnen noch lebenden 
Menschen! NUR ZUSAMMEN 
werden Viren ausgeheilt ð auch 
das war im natürlichen Leben 
schon immer so! DOCH 
WENN TECHNIK IM SPIEL IST 
und Lüge und Hinterlist, 
REICHT DIE NATUR OHNE 
DES MENSCHEN ZUTUN 
nicht!  
 
Ines Donath hat sich mit 
niemandem mehr treffen sollen 
oder wollen, WEIL SIE AUF 
DIE EMPFÄNGNIS vorbereitet 
werden musste. ES BRAUCHTE 
DIE VORBEREITUNG DES 
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KÖRPERS ebenso, wie die 
Vorbereitung der Seele. DAS 
GEHIRN ist das Empfindlichste 
und wie das Innenleben der 
Nuss DURCH DEN 
KNOCHENPANZER DES 
SCHÄDELS geschützt. Doch 
man respektierte nicht 
KÖRPER UND NATUR und 
nahm immer schlimmere 
Operationen vor, DIE DURCH 
DAS COMPUTERZEITALTER 
die schlimmste Ära bekam. 
FUNKWELLEN haben 
grässlichste Auswirkungen 
gebracht, durch die 
Überschneidung von 
Programmen und Sendungen, 
die besser niemals je 
AUSGESTRAHLT worden 
wären. Doch diese werden zur 
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Welt hingefiltert ð ALSO 
DORTHIN, wo man 
Verbrechen befürwortete und 
diese unterstützte, die diese 
ausführten! DAS MACHEN 
NICHT MENSCHEN FREIEN 
WILLENS, sondern diese ganz 
spezielle Roboter, der nur noch 
den Guten und dem Guten 
dient, DAMIT DIE ERDE 
BEFREIUNG und dadurch 
allumfassende Rettung erhält. 
So wird auch auf anderen 
Planeten irgendwann wieder 
LEBEN entstehen ð ohne 
Transitstrecken! 
 
Man braucht ALLES, was aus 
der Gesamtnatur zur Erde 
kommt, DAMIT DAS 
LIEBLICHE IM MENSCHEN da 
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ist und KINDLICH FEINES 
LEBEN ermöglicht, in dem es 
immer so ÜBERRASCHEND 
SCHÖN IST, wie beim 
schönsten Weihnachtsfest 
früher einmal! UNSER LEBEN 
WIRD SEIN ohne Laternen und 
Kerzen und eletkrisches Licht, 
denn DIE SONNE ist das, was 
alles, was wir noch nicht 
kennen, so auflädt IN DER 
LEBENDEN NATUR, dass wir 
staunend werden FÜR DAS 
WUNDER LEBEN! 
 
DIE Zukunft wird zeigen, dass 
das Geredete nie wahr war UND 
DAS DAS ERDACHTE und 
ERFUNDENE immer gegen 
und wider der Natur war! 
ALLES, was sich gegen die 
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Natur richtet, kommt wieder 
und wieder dorthin, WO MAN 
ES NICHT ERKENNEN 
MOCHTE, dass man ohne Liebe 
war und so stets DAS FALSCHE 
tat und unterstützte! SO DIE 
LIEBE WIEDER FLIESST, 
werden wir nach und nach 
aufgerichtet und erhalten den 
wirklichen Blick auf ALLES und 
die Welt verschwindet dorthin, 
woher sie gekommen war ð 
NICHT JEDOCH DIE ERDE 
UND DIE LEBENDEN, denn 
diese gehören zum 
UNSTERBLICHEN MATERIAL 
DER NATUR!  
 
Es gibt Grenzen nur dort, wo 
man Sterblich bleibt und somit 
verbunden MIT DER WELT 
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DER FALSCHEN GENÜSSE 
UND BEFRIEDIGUNGEN und 
Befriedungen! DER FRIEDHOF 
ist ein stiller Ort nie, denn auch 
dort sind die Geräusche der 
Natur zu hören. Es ist ein Ort 
der Erinnerung an 
Ungerechtigkeit und 
Hässlichkeit, WO MAN SICH 
VERABSCHIEDEN KANN 
VOM TOD und dem Feuerofen 
mit Unfallgefahr! 
 
Es ist noch nicht geschehen, 
was nicht geschehen muss. 
ALSO VERÄNDERT EURE 
BLICK ZU EUCH SELBST HIN, 
damit der Spiegel für immer 
zerspringt und niemand mehr 
beobachtet, WAS 
FERNGESTEUERT an Unheil 
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auf die Erde gebracht wurde 
und wird! MENSCHEN SIND 
GUT UND HILFREICH, doch 
diese lassen sich nun nie mehr 
ausnutzen oder benutzen, 
SOBALD DIE 
PROGRAMMIERUNG 
ERKANNT und ganz 
unwirksam ist! Verbrechen sind 
derzeit überall zu sehen, DIE 
MASKE IST EINES DER 
SCHLIMMSTEN, denn den 
Atem braucht jeder Mensch 
und diesen abzufiltern, um die 
Gehirne außer Dienst zu 
nehmen UND SO ZUM 
ROBOTER HINZUBRINGEN, 
kann nicht als NICHTS 
deklariert bleiben UND MUSS 
GEAHNDET WERDEN! 
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Es ergibt sich alles Hilfreiche 
durch den Weg, DEN WIR 
MENSCHEN GEMEINSAM 
GEHEN für Mutter Erde, die 
Gesamtnatur und unsere Liebe! 
Die Liebe lässt niemanden 
außen vor, sondern beschenkt 
uns mit der freien Wahl derzeit: 
AUCH, UM DAS LEBEN ZU 
VERLASSEN! Niemand soll 
mehr Qual erleiden! DOCH 
MENSCHEN wollen nicht 
gehen, WIR WOLLEN DIE 
BEFREIUNG ERLEBEN und wie 
es ist, ALL DAS ÄUSSERE 
BEISEITE ZU LASSEN, weil wir 
wissen, wie KÖRPER 
ZERSTÖRT WURDEN und 
weshalb! 
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EGAL, welche Sakramente wir 
in der Schrift oder im Wort 
oder im Erleben ansehen oder 
erleben müssten oder sollten, 
DIESE FÜHREN IMMER NUR 
ZUR ENDTSTATION TOD und 
Verderben! Daher muss alles 
außerhalb des natürlichen 
Lebens gehen -  vollkommen 
heraus aus uns und unserem 
Denken. DAS HÄTTE 
NIEMAND MEHR 
GESCHAFFT ALLEIN, da die 
Technik die Übermacht 
bekommen hatte und diese 
nicht mehr zu stoppen war! 
NUN FLIESST DIE LIEBE 
WIEDER und das Wetter wird 
schon wieder natürlicher hier in 
Meißen ð ohne 
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FREMDBEEINFLUSSUNG geht 
das nur!  
 
ES GAB IM SCHÖNSTEN 
LEBEN niemals eine Einteilung 
für DAS SCHÖNSTE oder 
BESTE! Das ist nie möglich! DIE 
WELT HAT DAS GETAN ð 
immer etwas miteinander 
verglichen und in Relationen 
gebracht. UNFASSBAR und 
doch auch uns geschehen. 
LEIDER! Doch da es bewusst ist, 
IST ES SCHON GEHEILT und 
hat Auswirkungen auf das 
Schicksal aller. MENSCHEN 
SIND IN LIEBE DANN, wenn 
sie sich eigener Vergehen und 
Fehler bewusst werden UND 
DIESE BEREINIGEN 
MÖCHTEN und darin erhalten 
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wir Hilfe durch das Lesen der 
Bücher von INES EVALONJA 
und doch auch vor allem durch 
die SPAZIERGÄNGE durch die 
Natur und die Städte. MAN 
WIRD GEHEILT von allem und 
jeglichem Maskenbildendem! 
 
So gehen wir nun hinaus in den 
Sonnenschein. DENN NACH 
DEN EMPFÄNGNISSEN ZUR 
ERLÖSUNG ALLER 
MENSCHEN, braucht Ines 
Donath als Mensch RUHE, 
FREUDE und das Empfangen 
von Mutter Erdes Liebe und 
Gaben! 
  
Ines Evalonja schrieb einmal 
sinngemäß, dass das Leben wie 
ein Teppich sei, in den manche 
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Menschen wie ein Goldfaden 
sind, der sich in das Gesamtbild 
einfügt. NUN  SAGEN WIR: 
Der Teppich ist die Welt UND 
KEIN TEPPICH WAR JE 
SCHÖN oder wichtig genug, 
UM IHN AUF DER ERDE 
BELASSEN ZU MÜSSEN ð egal, 
ob Hand geknüpft oder per 
Maschine hergestellt! 
TEPPICHE 
ZUSAMMENROLLEN ist 
ebenso sinnlos, wie diese 
fliegen zu lassen: ALLES SIND 
GEFAHREN GEWORDEN von 
gigantischem Ausmaß! Man 
darf Menschen und Kindern 
keine Lügen erzählen, was 
möglich ist ODER BÖSE 
ZUKUNFTSAUSSICHTEN 
ERZÄHLEN, was passiert 
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wenné! WENN NUR NOCH 
DIE ERDE uns leitet und erfüllt 
mit ihren einzigartigen Gaben, 
FINDEN SICH DIE, die hilfreich 
sind und einander gehören 
UND NUR NOCH 
MENSCHEN WERDEN NOCH 
AUF DER ERDE BLEIBEN und 
nie mehr Volk zulassen und 
Gemeinschaften und Sippen 
und Zivis! LIEBE LEITET UNS 
ZUR FREIHEIT und 
Gerechtigkeit und alle tragen 
dazu bei: ZUM STERBEN oder 
unsterblichen Leben! 
 
ALSO GEHEN WIR ZU FUSS ð 
das tut ALLEN gut! 
 
Es ist nach 15 H und wir sind 
vom Spaziergang wieder da. 
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Herr Berndt ð der liebe, 
einfache gealterte Mann, der 
die Spatzen füttert ð sagte die 
Wahrheit: ăSCHLIMMER 
VERKEHR!ò Es ist tatsächlich 
schlimm, zu sehen, wie viele 
PKW`s und LKW`s man durch 
eine Kleinstadt schleust ð ohne 
Rücksicht AUF DIE NATUR 
und die dringend gebraucht 
FRISCHE LUFT! Das, wofür 
Bürgermeister und Politiker 
eingesetzt sind, tun sie nie! 
DIESE MÜSSEN AUF LAND 
UND MENSCHEN ACHTEN 
und für Glück und Gesundheit 
sorgen. DOCH NICHTS 
DAVON tun sie ð immer nur 
noch das Gegenteil von allem 
Guten wird befürwortet und 
angeordnet. DAS GEHT SO 
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NIE MEHR WEITER IN DIESE 
RICHTUNG FÜR LIEBE 
MENSCHEN! Ein Herr kam 
uns heute entgegen bei Ziegers 
innen drin und schaute uns an 
mit seiner Maske und sagte: 
ăNICHT ATMENò. Das sind 
kleinste Situationen und 
Beispiele, WIE SARS WIRKT 
und wie falsch doch die Leute 
sind und wie diese UNS 
MENSCHEN mit Lügen 
beliefern! OHNE MASKE 
MÜSSEN WIR LEBEN und 
immer lieber den Mund 
geschlossen halten, ANSTATT 
ANDERE ANZUSPRECHEN 
und damit OHNE ANSTAND 
ZU HABEN denen den Weg zu 
versperren, DIE ES ANDEREN 
LEICHTER MACHEN DAS 
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LEBEN, anstatt schwer! WIR 
sagten nichts. BANDITEN 
haben noch nie aufgehört von 
allein BÖSES ZU TUN UND ZU 
SAGEN! Wir haben wieder alles 
in bester und freundlicher 
Weise erhalten und getan UND 
DAS FREUT UNSERE FAMILIE 
Anders!  
 
Wir haben unterhalb der 
Albrechtsburg Glücksklee 
gepflückt und der liegt nun im 
Wasser, damit er schön 
aussieht, bevor er in den Weg 
des Buches kommt, um in 
getrockneter Weise dann 
einlamininiert zu werden für 
ein Geschenk, was eine Zeit 
lang Wegbegleiter und 
Erinnerer bleibt, WENN MAN 
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DIE FREUDE DES KINDES 
BEGREIFT, etwas Einzigartiges 
zu tun in einer Zeit, IN DER 
BEINAHE ALLE SAGEN: Es ist 
eben so, da kann man nichts 
machen oder Falsches tun und 
sagen ODER LIEBE 
MENSCHEN AUFGEBEN! Wir 
haben heute viele dieser kleinen 
Geschenke verteilt an Autos 
und staunen, woher all diese 
Leute und Menschen kommen, 
um Meißen zu besuchen. 
DOCH WAS SIE SEHEN, ist 
nicht das, was wichtig bleibt. 
DIE STADT DARF NUR NOCH 
ERINNERER SEIN, was wir 
Menschen nie mehr brauchen 
in der Zukunft! DER GARTEN 
EDEN IST MEHR, so viel mehr! 
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DAS NETZWERK DES BÖSEN 
ist inzwischen vom Guten 
übernommen worden und hat 
bald ausgedient. DAS IST DIE 
FREUDE DER MENSCHEN, die 
sich nie dann zurücklehnen, 
wenn WICHTIGES GETAN 
WERDEN MUSS! Das sind wir 
Mutter Erde schuldig UND SO 
AUCH, dass die richtigste Sicht 
auf Schulden gegeben wird. 
DENN GELD sind nicht die 
Schulden, bei der es IN DEN 
GEBOTEN DER KIRCHE 
GEHT! Und wenn der Staat alles 
tut, UM SCHON VON 
KINDESBEINEN AN die 
Menschen ZU BEEINFLUSSEN 
IN SCHLIMMSTER WEISE und 
man gar keine Möglichkeit 
erhalten hatte, FREI UND 
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GLÜCKLICH ALS MENSCH 
gross zu werden und DIESE 
EMPFÄNGNIS Z ERHALTEN, 
die wir inzwischen erhalten 
hatten, GIBT ES FÜR 
MENSCHEN KEINERLEI 
SCHULDEN MEHR ZU 
BEGLEICHEN IN 
FINANZIELLER HINSICHT, 
sondern nur noch all das zu 
empfangen als Ausgleich, WAS 
MAN UNS UND UNSERER 
FAMILIE GENOMMEN und 
was man durch uns und unser 
Leben verdiente ð natürlich 
immer nur, so wie es möglich 
ist. WIR MÖCHTEN 
ANDEREN JA NICHT 
ZUMUTEN, solch bösen 
Erfahrungen zu machen, wie sie 
uns und allen anderen 
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feinsinnigen und lieben 
Menschen gegeben wurden! 
LETZTLICH geht es nur noch 
um die befreite Erde UND DIE 
ERWACHENDE UND 
ERBLÜHENDE NATUR und 
natürliche Wetterbedingungen, 
damit wir alle wieder GANZ 
PRIVAT SIND, ohne den 
Einfluss andere UND BLICKE 
ANDERER ZU UNS HIN!  
 
KÖNNEN BLICKE TÖTEN? In 
natürlicher Hinsicht nie! Doch 
wenn man es auf bestimmte 
Menschen abgesehen hat UND 
DIESE ANGEBLICKT WERDEN 
und im Auftrag 
Tötungskommandos gegeben 
werden, sind sie es in jedem 
Fall. UND DARUM GEHT ES 




